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INTRODUCTION 

 

 

 

 

Il y a parmi les frères dans le Message du temps de la fin, beaucoup des spéculations sur ce que le Frère Joseph 

Branham prèche. Il y en a qui disent que le Frère Joseph ne reconnait pas les éphésiens 4, d‟autres disent que 

le frère Joseph interdit aux gens de prècher, d‟autres encore disent qu‟il ne prèche pas il mets seulement les 

bandes, etc… C‟est pourquoi nous avons pensé fournir ses préliminaires qui sont bien sûr ses prédications pour 

que les frères qui n‟ont peut être pas eu l‟occasion de l‟écouter, puissent d‟eux-même prendre connaissance de 

ce qu‟il prèche. 

 

Dans ce document que nous mettons à la disposition de l‟Epouse de Christ, j‟ai juste rassemblé pour l‟année 

2019, les traductions françaises de préliminaires de Frère Joseph, produites par l‟Eglise de Jesus Christ du 

Canada. Ensuite, j‟ai souligné et encadré certaines déclarations qui mettent en evidence ce qu‟il défend. Par 

exemple, quand il dit: C'est mon travail, c'est le travail de chaque ministre, et je crois cela de tout mon cœur: 

c'est de bâtir une plate-forme pour ce prophète, pour ce Messager,… 

 

 

 

 

                                                                                                                   Que le Seigneur vous bénisse richement. 

 

 

 

 

                                                                                                   Rassemblé et souligné le 30/12/2019 

par le frère Paschal Okitowamba Onyumbe 

                                                                                        Lord Jesus Christ Tabernacle 

                                                                                            A Cape Town (Afrique du Sud) 

                                                                                    Portable :  +27786482785 

                                                                                                           Email:okitowambaonyumbe@gmail.com 
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2019-0106  

 

La revelation de Jésus Christ (60-1204M The Revelation Of Jesus Christ) 

 

Chant : Oh, quels cantiques, quels cris de gloire, en ce beau Matin….Quand nous verrons notre Sauveur dans 

les airs. 

3:58 Laissez votre esprit commencer à penser à ce que ce sera réellement, je peux voir beaucoup de sourires sur 

vos visages. Est-ce que ce ne sera pas grand? 

(Reprise du chant.) Amen! Louez le Seigneur! 

(Applaudissements) Vous attendez-vous réellement à cela? Oh, Viens Seigneur Jésus!!  Amen! Louez le 

Seigneur! Je T‘aime Seigneur Jésus!  

(Reprise du chant.)  

5:42  Amen! Louez le Seigneur! Donnons-Lui de vrais applaudissements ce soir! Amen! Louez le Nom du 

Seigneur! (L‘assemblée se réjouit!) Et personne ne devrait être plus heureux que nous. Gloire à Ton Nom, 

Seigneur Jésus! Êtes-vous heureux d‘être l‘un d‘entre eux? Amen! Louez le Nom du Seigneur! Gloire au 

Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Amen. 

6:37 Je suis heureux d‘être ici ce soir. Je ressens le Saint-Esprit. Je sais qu‘Il est ici parce qu‘Il vit juste ici.  Il 

vit juste là en chacun de vous.  Avec toutes ces langues de feu, quelque chose doit forcément se produire. 

Amen. Louez le Nom du Seigneur! (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Regardez ce feu brûler, 

regardez-le brûler! Amen. Louez le Seigneur!  Les administrateurs feraient mieux d‘allumer l‘air conditionné! 

Louez le Nom du Seigneur! Il n‘existe rien de plus grand que d‘être assis ensemble dans les Lieux Célestes en 

Jésus-Christ. D‘être dans cette atmosphère où se trouve le Saint-Esprit, et d‘être prêt à écouter la Voix de Dieu 

pour notre jour. D‘avoir la révélation, de savoir ce que nous savons. Tout pourrait se produire à chaque 

instant! Louez le Nom du Seigneur! Merci Seigneur Jésus!  

Vous m‘avez manqué, vous m‘avez tous manqué durant les Fêtes. J‘ai prié que le Seigneur soit avec vous et 

vous donne un bon temps de repos et de relaxation. De vous réjouir dans vos familles, comme moi je l‘ai fait, 

juste d‘être au loin. Il n‟y a rien de mieux que d‟être ensemble avec l‟Épouse de Christ. Nous allons passer 

l‟éternité ensemble. Pour les siècles des siècles. Chacun de vous. Nous ne laisserons aucun de nous le 

manquer. Aucun de vous. Non. (Applaudissements) Amen! C‘est valable pour vos enfants, et vos petits-enfants 

et vos parents, ils viendront tous.  Ils sont votre héritage. Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Quelle 

promesse! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Comme c‘est grand! Oh! Il n‘y a que 

l‘Épouse qui peut dire ces choses. N‘importe qui d‘autre peut penser que nous le disons tout simplement mais 

ça se réalise réellement avec nous. Parce que l‘Épouse, nous prononçons la Parole. Vous savez pourquoi? Nous 

sommes la Parole. C‘est vrai. (Applaudissements!!)  Désolé. Amen. Vous pouvez vous asseoir. Nous sommes la 

Parole! Oh, bonté divine! Je suis heureux d‘être ici ce soir. Je suis heureux d‘avoir un visiteur parmi nous ce 

soir, Frère Jorge Jara du Paraguay. Il est notre distributeur au Paraguay. Où es-tu Frère George? Lève-toi, Frère 

Jorge Jara. Que Dieu te bénisse! C‘est notre distributeur au Paraguay. Que Dieu te bénisse Frère Jara. Dieu te 

bénisse. 

9:50 Ah, c‘est bon d‘être dans la Maison du Seigneur avec Son Épouse et d‘être ici. Bienvenue dans une Église 

à qui le Père a donné la véritable Révélation de ce temps de la fin. Et nous faisons exactement ce que ce 

prophète de Dieu a dit, et nous a dit de faire. Qu‘a-t-il dit? Restez ici et regardez à ceci. Et qu‘est-ce que ceci? 

La Nourriture emmagasinée sur les bandes. Amen. 
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C‟est ce que c‟est! Amen. (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Louez le 

Seigneur!  Louez le Seigneur! Vous pouvez vous….  N‘est-ce pas merveilleux que d‘être obéissants à cette 

Parole? Faisant exactement ce que cette Parole nous a dit de faire. Il n‘a pas laissé de place pour autre chose. 

Qu‘est-ce que le Seigneur lui a dit dans cette vision? Il a dit, « Emmagasine de la Nourriture. » Il a dit, 

« emmagasinée, donne-leur cette Manne cachée. Cette Nourriture cachée. Regarde à ceci. » Il a dit, 

« C‟est la seule façon de les garder ici. » Et Cela nous a gardé ici depuis 56 ans. 

Amen. Et Cela va continuer de nous garder. Louez le Nom du Seigneur! Écoutez. Il dit, « ici, pour 

autant que je le sache, c‘est l‘endroit où je peux prêcher avec davantage de liberté que n‘importe où ailleurs 

dans le monde. » Pourquoi ici? Il y répond. Écoutez! Il va parler de vous. Il va parler de vous qui êtes 

à l‟écoute sur les bandes ou qui êtes connectées en ce moment. Écoutez. 

« Parce qu‘il y a un groupe (numéro 1) de gens ici qui croient et sont affamés et 

tiennent bon. » C‟est nous! Nous croyons, nous sommes affamés, nous sommes le groupe 1 et nous tenons 

bon! (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Amen. Vous pouvez vous 

asseoir. 

Il va se sentir libre de s‟avancer et nous parler encore ce soir. Il va se sentir tout comme chez Lui. Louez 

le Nom du Seigneur! Il a dit que les songes parlaient tous de la même chose. Il dit, « c‘est comme être à la 

maison pour moi. » Écoutez.  « C‟est ici l‟endroit. Et si vous remarquez les songes disaient 

tous la même chose,  voyez? Où est la Nourriture? » Quelle est cette Nourriture? Ce Message. La Nourriture 

emmagasinée. Il a dit, c‘est ce que c‘était. Il le répète encore et encore. Puis il dit, « C‘est exactement ce que 

ces songes disaient. » Il a dit qu‘ils disaient la même chose. Il y avait six songes en continu. Et puis, le 

septième était quoi? Une vision.  Est-ce bien ce qu‘il a dit? Six songes en continu, puis une vision. OK Église. Il 

a dit que lorsqu‘un songe était correctement confirmé, et a dit, interprété, qu‘était-ce? C‘est tout comme une 

vision. Ainsi il y a eu sept visions en continu qui disaient toutes la même chose. « Restez ici. » 

Le Père disait à Son Épouse exactement dans ce Message ce qu‘Elle devait faire. « Restez ici. » 

Écoutez la Nourriture de brebis emmagasinée. Il l‘a dit par vision à Son Épouse. Il n‘y pas moyen de passer 

à côté. Il nous a dit exactement quoi faire. Il a dit que chacun de ces songes, l‘interprétation, ils s‘en sont 

éloignée, il a regardé du coin de l‘œil et ils s‘en allaient tous. Il a dit, je me dirigeais vers l‘ouest. Il dit, « Je 

leur ai dit, restez ici. » Il a dit, « Regardez à Ceci. Ne 

vous éloignez pas. » Mais ils ont tous commencé à s‟en aller. La vision disait. « Élie va 

parler ici aujourd‘hui. » Hé, moi aussi je peux dire cela ce soir! (Applaudissements)  

14:08 Louez le Nom du Seigneur! Alors, regardez ici! Regardez ici! Louez le Nom du Seigneur! Louez le 

Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Nous le voyons par révélation. Nous y croyons par 

révélation. Et nous faisons exactement ce qu‘il nous a dit de faire par révélation. L‘Église est entièrement bâtie 

sur quoi? Il a dit, la révélation. Puis il dit, Seule l‘Épouse de Jésus-Christ aura cette véritable révélation. Cela 
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devrait secouer nos cœurs plus que tout le reste. Nous parlions à l‘arrière tout à l‘heure, est-ce que vous êtes 

combattu? Je le suis énormément. C‘est vrai, mais je reviens et je sais que parce que  j‟ai cette 

révélation, Il ne me l‟aurait pas donnée si je n‟étais pas un enfant de 

Dieu. Ainsi quand il commence à vous combattre, tenez simplement cette révélation 

devant lui et dites, Non! non, non. Je suis un enfant de Dieu. Et puis, il nous a révélé que 

nous sommes dans Sa volonté parfaite en faisant exactement ce que nous faisons. Et voici, 

si nous le faisons,  nous sommes Son Épouse Éternelle. Écoutez ceci. Vous parlez d‘une révélation. 

« Tout ce qui est éternel n‘a jamais eu de commencement et n‘aura jamais de fin. C‘est comme ça que nous ne 

pourrons jamais mourir. Parce que nous avons toujours été. Oh, oh… Louez le Nom du Seigneur! Nous sommes 

une partie de Dieu. La descendance de Dieu. Et Lui est la seule chose Éternelle qui existe. AMEN! Vous ne 

pouvez pas plus mourir que Dieu ne peut mourir parce que vous êtes Éternels avec Lui. Louez le Seigneur! 

L‘Épouse de Jésus-Christ est Éternelle avec Lui. Ainsi nous sommes venus par la création, nous sommes ici 

pour une courte période de temps, puis nous allons retourner directement là-bas. Parce que nous sommes UN 

avec Lui. Cette Épouse étant à nouveau manifestée en Jésus-Christ. Nous vivons dans le temps le plus glorieux 

de tous,  a dit Frère Branham grâce à la révélation complète des principes de la Parole qui nous est révélée 

maintenant même. Ça n‟a jamais été révélé avant. Il dit, « Le Livre de l‟Apocalypse est le livre le plus 

important de toute la Bible. » Il dit, « Il y a deux Livres que Satan déteste. La Genèse et l‘Apocalypse. L‘un 

dit d‘où il vient, l‘autre dit où il va. Mais ça le tue de voir que c‘est une bénédiction pour l‘Épouse de Jésus-

Christ. Cette révélation. Elle fut écrite par Dieu, Lui-même, il a dit. Parce que c‘était un Livre prophétique écrit 

par Dieu. C‘était la prophétie et elle a été révélée. Et a été révélé seulement à une certaine catégorie de gens. 

Ce n‟est pas tout le monde qui saisit le Livre. Ils tournent encore autour, « qu‘est-ce que c‘est, qu‘est-ce que 

ça veut dire? » Je veux dire, quelqu‘un a dit à Frère Branham, « Jean avait dû manger quelque chose ou fait 

quelque chose » c‘est ce qu‘ils disent. Mais pour nous, c‘est la Révélation de Jésus-Christ. Il nous fut révélé en 

tant que cette révélation. Et c‘est la révélation de Qui est Jésus-Christ. C‘est la révélation de Jésus-Christ qui fut 

donnée à Jésus, pour montrer à Son serviteur les choses qui devaient bientôt se produire. Or, comment a-t-Il 

montré tous ces grands mystères, toutes ces choses que nous nous préparons à étudier et voir. Comment a-t-Il 

montré ces choses à Jean?  

17:57  A-t-Il envoyé un groupe d‘hommes pour lui révéler? Je ne pense pas. Je ne pense pas qu‘Il l‘a fait. Lui a-

t-il dit directement Lui-même,  Jésus lui a-t-il dit Lui-même directement? Non. Il l‟a envoyé et la lui 

a fait connaitre par Son grand Ange. Oh! Louez le Nom du Seigneur! Et cela lui fut 

envoyé pour lui faire connaître ceci, par l‟envoi de son ange à Jean, et nous ne savons pas qui était cet Ange, 

la Bible ne dit pas qui était cet Ange, mais nous savons que c‟était un prophète parce que plus loin la Bible dit 

que, Moi Jean…, J‘ai envoyé cet Ange pour témoigner des choses qui doivent bientôt arriver. Il a envoyé Son 

Ange, pour le témoigner à Jean. Dieu n‘a jamais changé Son programme, même pour Lui-même! Dans Sa 

Parole, Dieu a un moyen de le faire. Son moyen. Ces grands mystères, ces grands secrets qui avaient été cachés 

du plus grand Livre de tous les temps. Comment l‘a-t-Il révélé? Il l‘a fait au moyen de Jean par Son grand 

Ange qu‘Il avait envoyé vers lui. Il aurait pu le faire Lui-même. La révélation lui fut donnée. Frère Branham va 

nous dire ce soir, que quand Jésus était ici sur terre, Il ne le savait même pas. WOW! Même Frère Branham 

le dit, WOW! Jésus ne le savait pas, il dit, quand Il est mort, est allé au séjour des morts et est monté au 

Ciel, c‟est alors que Dieu le Lui a révélé. C‟est là qu‟Il le Lui a révélé. Et là, quand Il le Lui a révélé, Lui 
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l‟a dit à Jean par Son Ange. Il y a quelque chose concernant Son Ange. Il ne cesse de dire que c‟est Son 

Ange qui parle pour Lui. Louez le Nom du Seigneur! (Applaudissements.) OH!! Louez le Nom du Seigneur! 

Louez le Seigneur!  Merci.  

N‘est-ce pas merveilleux? Dieu a un modèle. Frère Branham a dit, Il ne change pas, Il ne change jamais Sa 

façon d‘agir, Il le fait toujours exactement de la même manière. Il l‘a fait Lui-même. Il aurait pu le dire à Jean, 

mais non, Il l‘a notifié, le lui a donné. Et il dit Jean, ou aucun de ces apôtres, ne l‘avait. Comment a-t-il obtenu 

cela? Comment Dieu l‘a-t-Il révélé en ce temps de la fin? Tous ces grands mystères, comment l‘a-t-Il fait? Il l‘a 

fait à travers cet Ange. Il l‟a dit à cet Ange puissant. Mais pour nous en ce temps de la fin, comment a-t-Il dit 

qu‘Il allait nous le révéler? Or, Il l‘a donné à Jean, par un Ange, mais comment a-t-Il dit qu‘Il allait nous le 

révéler?  

21:00  Il a dit qu‟Il enverrait un autre Ange puissant dans Apocalypse 10:7. Et Il a dit qu‟il y aurait une 

Voix. Cette Voix. Amen. Et elle vous révélera tous ces mystères, or tous ces mystères, Il ne les a pas 

révélés à Abraham. Abraham était Son ami. J‘ai toujours aimé ça. Un Ami d‘Abraham. Il a même dit, 

« Cacherai-je à Abraham mon ami, ce que Je suis sur le point de faire là, à Sodome?» Pouvez-vous imaginer? Il 

marchait dans une chair humaine. Mangeait avec lui, s‘assied avec lui, mangeait ce veau, bu ce lait et mangeait 

ce pain de maïs. Il s‘assied là et mangea avec lui. Il a dit, Je ne peux pas cacher à mon ami Abraham, ce que Je 

suis sur le point de faire. Il était l‘ami de Dieu. Je veux être l‘ami de Dieu. Louez le Nom du Seigneur! Mais 

devinez quoi? Il ne lui a jamais révélé. Il ne lui a jamais dit. Il ne le révéla pas non plus à David qu‘Il aimait 

plus que tout autre homme. Il aimait David. Il a dit, David était un homme selon son cœur. Il l‘aimait. David, Il 

l‘aimait simplement. La façon que David L‘adorait et L‘aimait, un homme selon le cœur de Dieu. Mais Il ne le 

lui a pas révélé, Il ne lui a pas dit. Ni à Moise. Moise, le prophète de tous les prophètes qu‘Il aimait tellement. 

Toutes les choses qu‘il a faites, des types de Christ. Moise, ce qu‘il était. Il ne lui a pas dit non plus, Il lui a 

caché. Il ne l‟a pas non plus dit à Jean Baptiste. Il ne lui a pas révélé. Qui était Jean Baptiste? L‘homme le 

plus grand, né d‘entre les femmes. Jean Baptiste, c‘est ce que notre Sauveur a dit de lui. Mais est-ce qu‘Il lui a 

révélé? Non, Il ne l‘a pas fait. Qui aimait-Il au point de vouloir le 

leur dire absolument? Il devait aimer ces personnes 

plus que toutes les autres. NOUS! Il nous l‟a révélé à 

NOUS! Son Épouse, Il a attendu toutes ces années 

pour nous le révéler! (Applaudissements) Louez le 

Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le 

Seigneur! Oh, alors cela bénit vos cœurs. Oh. Restez 

debout. 
23:26  Comme c‘est merveilleux, quand j‘ai commencé à penser à cela, Seigneur, tout au long depuis le 

commencement du temps, les gens que Tu as aimé, de grands serviteurs de Dieu, et tout le long, Tu l‘as gardé 

secret, Tu l‘as gardé secret, Tu l‘as gardé secret. Il y avait un temps et Tu avais un Plan que Tu voulais suivre. 



7 

 

Tu avais un peuple que Tu voulais. Pas n‘importe qui, vous. Vous, Il vous a choisi, Il savait que vous alliez être 

ici en ce temps de la fin. Comme nous l‘avons dit, Il a pensé à vous. Vous étiez dans Sa pensée, vous étiez une 

pensée qu‘Il a prononcée et vous avez pris vie. Et Il savait que vous alliez être ici. Oh, « Ils seront ici au temps 

de la fin. Ils seront juste ici et Je leur donnerai cette Révélation. » Je laisserai cela leur être révélé. Personne 

d‘autre ne le saura. Ils seront persécutés, les gens se moqueront d‘eux, mais ils auront cette véritable Révélation. 

Je l‘ai gardée pour Mon Épouse. Un Mari à Son Épouse, Il veut que Son Épouse ait tout. Parfaitement. Il est au 

loin, nous préparant un endroit où vivre en cet instant, qu‘Il a dit. Il veut que ce soit parfait pour nous. Aussi Il 

nous donne un cadeau de mariage, la Révélation de Lui-même. Comme c‘est grand! Qu‘est-ce que c‘est? 

C‘est une révélation. Une révélation de qui? De l‘homme à la chaire? Non. De Jésus-Christ dans le dernier 

âge de l‟église, Se révélant Lui-même, comme Il a promis de le faire. Nous le voyons, nous y croyons. C‘est 

une révélation que Dieu vous a donnée. Louez le Nom du Seigneur! N‘aimez-vous pas le Seigneur Jésus ce 

soir? Quel moment nous allons avoir. Nous allons passer un moment merveilleux. Nous allons faire de ceci, la 

meilleure année qui soit. Oh, Il a de grandes choses en réserve pour Son Épouse cette année. Oui, ça va juste 

devenir de mieux en mieux. Ça ne peut qu‘être de mieux en mieux. Quand vous êtes dans Sa Parole, ça devient 

de mieux en mieux parce qu‘Il continue de Se révéler. Frère Branham a dit, « Priez pour une chose, priez pour 

davantage de révélation. » Premièrement, nous voulons être dans Sa volonté parfaite. Seigneur je veux juste 

être dans Ta volonté parfaite. Je ne me soucie pas de comment je vais passer au travers, comment traverser ces 

troubles, ces chagrins que j‘ai, ces maladies. Seigneur,  c‘est Ta volonté parfaite. Parce que vous êtes des fils et 

des filles de Dieu, Il le sait. C‘est Ta volonté. C‘est bon. Louez le Nom du Seigneur! Nous voulons Sa volonté 

parfaite. Mais Il a de bonnes choses en réserve pour nous. Alors nous allons commencer, il a dit par la 

révélation. Priez pour davantage de révélation. Alors commençons par Apocalypse 1:1. C‘est un bon début 

d‘où commencer pour l‘Épouse. Apocalypse 1:1. C‘est là que nous allons commencer ce soir. Nous irons au-

travers de ces Âges de l‘Église. Et puis après avoir traversé ces Âges de l‘Église, nous irons directement dans 

ces Sceaux. OH! (Applaudissements) Amen!  

Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pensez simplement que vous savez ce qu‘Il a dit dans ces 

livres. Il va vous en révéler davantage. Il est la Source intarissable, il n‘y a pas de fin à Sa Révélation. Il a dit 

que ce Saint-Esprit n‘était qu‘une Portion. C‘est une Portion et que l‘Éternité ne peut pas même révéler cela. 

Oh, merveilleux. Il est temps que l‘Église soit poussée à bout. D‘être sérieuse. Quand nous disons, « Mon gars, 

je suis fatigué de cet endroit. » JE SUIS FATIGUÉ DE CET ENDROIT! Nous voulons partir d‘ici. Seigneur 

quoi que ce soit qui nous manque, quoi que nous ayons besoin, creusons, enracinons-nous, étudions, entrons 

dans cette Parole. Mettons de côté les choses qui nous éloignent si facilement. Que nous puissions creuser dans 

cette Parole,  Seigneur.  Remplis nos cœurs, notre pensée, notre âme, de la révélation. Est-ce ce que vous 

voulez? Vous devez le vouloir, si vous le voulez.  

27:38 Frère Branham dit, quand cette Église se mettra à prier, quand Elle sera poussée à bout, Dieu entrera en 

scène. Maintenant, priez que Dieu nous donne, que Dieu nous donne. Je prie. Êtes-vous la même personne que 

vous étiez l‘an dernier? Non, merci Seigneur. Or Satan pointe à toutes nos erreurs et nos manquements, et tout 

le reste nous le savons. Mais vous avez cette révélation. Vous savez qui vous êtes. Satan ne peut pas vous jouer 

là-dessus.  Il ne peut pas me jouer là-dessus. Je sais, vous savez, oh. Vous êtes l‘Épouse Éternelle de Jésus-

Christ. Vous étiez avec Lui au commencement, vous serez avec Lui à la fin, pour l‘Éternité. Ainsi, nous allons 

commencer à étudier ceci. Commencer à 1:1 et aller jusqu‘au bout. Et ce que j‘aimerais 

que nous fassions, c‘est chaque semaine, de prendre, 
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après avoir écouté le Message, que durant la semaine à 

la maison, que vous preniez votre livre des Sept Âges 

de l‘Église ou la Tablette. Peu importe sur quoi vous 

l‘écoutiez, continuez d‘écouter cela. C‘est sur la 

Tablette. Monsieur Scourby est celui qui met sa voix. 

C‘est parfois difficile pour moi d‘écouter Monsieur 

Scourby, je suis si habitué d‘entendre Frère Branham, 

mais quoi qu‘il en soit, étudiez-le. Frère Branham a dit, nous faisons ce livre 

pour que vous puissiez l‘étudier. Que vous puissiez aller chez vous et l‘écouter. L‘étudier par vous-même. Et il 

y a plusieurs choses qu‘il a dites dans ce livre des Sept Âges de l‘Église qu‘il dit un peu différemment que sur 

les bandes. Ainsi, durant la semaine, j‘aimerais que nous prenions ces livres, et que nous les étudiions tout au 

long de la semaine. Que nous les écoutions. Puis nous reviendrons et les prendront tous, semaine après semaine, 

semaine après semaine, nous les écouterons. Amen? Vous attendez-vous à cela? Oh! Louez le Seigneur! 

(Applaudissements) Amen.  

Vous savez j‘ai dit aux frères à l‘arrière, et je suis vraiment désolé de vous garder si longtemps, ce soir, je sais 

que  le service, je priais pour la communion, bien des fois le Seigneur…, c‘est un service plus court, et c‘est une 

longue bande et puis avec la communion, mais nous n‘avons rien de plus grand à faire que de faire cela ici. Et 

j‘ai simplement prié que le Seigneur vous bénisse pour cela, qu‘Il soit avec vous. Nous allons annuler le 

service de lavement des pieds ce soir, vous verrez que Frère Branham le dira sur la bande ce soir, vous 

allez l‟entendre. J‟aime faire exactement ce qu‟il a dit de faire. Les gens disent, « C‟est bizarre. » Pas 

pour nous…, c‟est la Parole! (Applaudissements.) Amen.  

30:22  Mais dans l‘Écriture que Frère Branham, rapidement. Il vient dans l‘Apocalypse et dit, ‗Heureux ceux 

qui entendent et qui lisent.‘ Et il l‘explique, il dit c‘était qu‘autrefois, bien des gens ne savaient pas lire, ils ne 

savaient pas comment le faire, ils l‘écoutaient et Jean l‘écoutait. Je crois que cela a une autre application aussi. 

Il dit que ce Message, cette Parole a beaucoup de double-applications. Aussi, nous allons 

l‟entendre, vous allez le lire, puis rentrer chez vous 

et lire et l‟étudier. Ainsi nous pouvons dire, 

« Aujourd‟hui cette Écriture est accomplie. » Amen. 

Amen. Notre Dieu peut faire n‘importe quoi, n‘importe où, n‘importe quand. Amen. Inclinons la tête. 

Louez le Nom du Seigneur! Vraiment, Il est merveilleux.  
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Chant : Dieu peut faire n‘importe quoi, n‘importe où, n‘importe quand. 
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24 mars 2019  

 

Pour le Message “La Brèche Entre Les Sept Âges De L'Église Et Les Sept Sceaux” (63-

0317E) 

 

Chant : L‘un d‘entre eux… 

5 :33  Amen! Gloire! L‘un d‘entre eux! (L‘assemblée se réjouit!) Louez le Nom du Seigneur! Louez le 

Seigneur! Oh, je suis heureux d‘être l‘un d‘entre eux! Tout comme cette femme à Memphis, Il m‘a envoyé Élie! 

Amen. 

Chant :  

Il y a bien des gens qui ne peuvent pas comprendre cette liberté et ce bonheur...c‘est comme goûter le ciel…  

7 :18  Gloire, est-ce comme le Ciel?  Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Nom du 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Louez le Nom du Seigneur! 

 Je suis si heureux d‟être l‟un d‟entre eux, identifié avec l‟Épouse de Jésus-Christ. Et je suis super-heureux 

d‘être ici ce soir. Oh, vraiment heureux! Oh, je vous aime! (l‘assemblée se réjouit!) Oh! Louez le Seigneur! 

Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

C‟est vraiment un honneur et un privilège pour moi d‟être ici avec chacun de vous, avec Ses brebis qu‟Il 

m‟a permis de conduire en vous pointant à ce Message et aux 

bandes. Amen. Merci Seigneur Jésus! Merci Seigneur Jésus. Louez le Seigneur! Louez le Nom du 

Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Je dois admettre que je suis un petit peu nerveux. Vous 

avez entendu quand Frère Branham s‘était retiré du champ pour un bon moment, que, je pense que c‘est à 

Yuma, qu‘il était revenu et ça faisait longtemps. Et il a dit comme manquer de pratique un peu. Je ne le prends 

pas à la légère, de me tenir devant cette partie de l‟Épouse de 

Jésus-Christ ou pour vous qui nous êtes reliés sur les 

ondes et êtes à l‟écoute. Je ne le prends pas à la légère. Je disais aux frères au 

bureau derrière, vous savez Frère Branham, je priais et j‟ai dit : « Seigneur, Ton prophète a dit, „Qu‟est-

ce que je ferais si j‟avais deux gouttes authentiques du Sang du Seigneur Jésus? Voici ce que je ferais 

avec elles. Il dit, mais plus que tout le reste, je me tiens devant les rachetés de ces gouttes. Et c‟est comme 

ça que je me sens. C‟est une Épouse parfaite avec un Message parfait. 

9 :37 Je ne suis pas digne de me tenir devant vous mais je suis « l‘un d‘entre eux. » Amen. Que Dieu vous 

bénisse. (Applaudissement) Louez le Seigneur! Vous m‘avez tellement manqué, mais c‘est vrai que je peux 

sentir l‟onction du Saint-Esprit venant de cette connexion, venant de 

vous, et je sais que les gens qui sont à l‟écoute ce soir, sur cette 

connexion, qu‟ils ressentent la même chose. Vous pouvez sentir cette 

onction, vous pouvez sentir l‟amour que vous avez pour ce Message 
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venir à travers ces lignes téléphoniques là-bas, au travers de ces ondes 

ou quoi que cela soit, vous pouvez sentir l‟onction du Seigneur Jésus-

Christ. Et ça me rend tellement fier de vous, de savoir combien plus fier cela rend Papa Dieu, qu‘Il a un 

petit nombre d‗élus choisis, vous qui aimez et croyez ce Message.  Ainsi, c‘est un privilège et un honneur d‘être 

de retour. Merci beaucoup pour vos prières et votre amour pour moi. Je sais que j‘ai été parti longtemps et ça 

m‘a semblé comme très, très longtemps! Mais je suis simplement excité d‘être revenu avec vous à nouveau et 

de communier avec vous.   
 

Je veux vous dire que, quelque chose que le 

Seigneur,  que je crois vraiment et qu‟Il m‟a dit 

dans le désert : „nous sommes toujours 

dans Sa volonté parfaite! „ Amen! 

(Applaudissements, l‟assemblée se réjouit!) Louez le 

Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Restez avec la 

Parole!! Amen! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! 

11 :21 Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Comme c‘est merveilleux, c‘est cela, restez 

dans ce Message, restez dans cette Parole, restez dans les 

bandes. C‟est ancré dans mon cœur comme ça n‟a 

jamais été ancré dans mon cœur avant. Louez le Nom du Seigneur! 

 

 

Aussi je veux remercier notre Frère Jonathan et Sœur Joanna et Sœur Danielle. Je ne sais pas s‘ils sont ici ce 

soir, pour le merveilleux travail qu‘ils ont fait pendant que nous étions en Arizona, eh bien que Dieu vous 

bénisse tous!  Vous avez fait un travail vraiment, vraiment magnifique. (Applaudissements) Louez le Seigneur! 

Louez le Nom du Seigneur!  Et bien sûr, mon partenaire, mon ami, mon frère, (Samuel Barber – Ed.) pour 

lequel je suis si reconnaissant, de sa position dans cette Parole. Je ne pourrais pas faire ce que le Seigneur 

m‟a appelé à faire si Dieu n‟avait pas suscité cet homme juste ici. (Applaudissements.) Amen! Amen! Vous 

pouvez vous asseoir. 
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J‘ai vraiment une confiance totale parce que je sais ce que ce Message signifie pour lui. Et qu‟il va protéger 

cette chaire sacrée et s‟assurer que seule la Parole sortira d‟ici. Vous savez pour moi, je peux me sentir 

détendu et dire : « Seigneur, c‘est entre bonnes mains. » Et je remercie le Seigneur de faire cela. Et aussi c‘est 

sur mon cœur vous savez, Dieu a dit qu‘il n‘appelle pas un homme sans appeler aussi sa femme et il a une 

bonne épouse et une belle famille. Sœur Robin et ta famille, que Dieu vous bénisse! Nous t‘aimons Sœur Robin. 

(Applaudissements.) 

13 :33 Amen. Bienvenue à tous. Louez le Nom du Seigneur! Bienvenue à tous ici et à nos visiteurs, combien de 

visiteurs avons-nous avec nous aujourd‘hui, des visiteurs? Que Dieu vous bénisse!  

 

Pas très nombreux ce soir mais bienvenue ici et ceux sur les ondes. Nous sommes 

une église qui s‟en tient aux enseignements des 

bandes. (Amen.) Nous restons uniquement avec cela, 

l‟enseignement des bandes. Amen. C‟est ce que nous 

sommes, l‟un d‟entre eux. « Vous êtes l‟une de ces 

églises qui croient juste à jouer les bandes? » Amen! 

Oui. Bon, souvenez-vous, nous aimons quand même nos frères et nos sœurs. Ils sont conduits à faire ce 

qu‟ils sentent que le Seigneur veut qu‟ils fassent. Nous allons passer l‟éternité avec eux. « C‟est, connecte-

toi, et tu ne te connectes pas, si tu ne l‟écoutes pas, t‟es pas dans l‟Épouse. » Non-sens! Ce 

sont des frères et sœurs, mais nous, c‟est ce que nous 

voulons faire. Nous voulons écouter les bandes. Nous 

voulons entendre exactement ce que ce prophète de 

Dieu a dit. Il nous a donné les instructions. La 

volonté parfaite de Dieu pour nous, c‟est d‟appuyer 

sur „PLAY‟.   Amen. Louez le Seigneur! Oui, je suis heureux! (Applaudissements.) 

Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Nous pouvons simplement nous asseoir, nous relaxer et juste nous réjouir de ce que nous entendons. Peu 

importe, ce n‟est pas nécessaire d‟être sur nos gardes. Nous n‟avons rien à dire à part, AMEN, amen. Il 

dit: „L‟épouse dit: Amen à chaque Parole.‟ Qu‟est-ce que cet Ange du Seigneur a dit? „Amène les gens à 

TE croire.‘ Ainsi, s‘ils essaient de vous faire douter, ‗ eh bien le prophète n‘a pas dit ça, il a dit ceci, il a fait 
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une erreur ici, il a fait une erreur ici.‘ Je ne me soucie pas de ce que le monde prouve, j‘y crois. L‘Ange a dit, 

‗Amène les gens à croire ce que tu as dit!‘ Amen. Nous le croyons! Amen. (Applaudissements.)  Louez le Nom 

du Seigneur!  Amen. Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Amen.  

 

 

15 :58 Nous disons exactement ce que la bande dit, et nous croyons 

seulement au fait de jouer les bandes. Parce que vous savez quoi? Nous croyons que ce 

n‘est pas Frère Branham qui parle, non, je l‘aime, c‘est mon père! Je l‘aime, mais ce n‘est pas lui qui me parle. 

Ce n‘est pas lui qui me parle. Si nous faisions cela, nous adorerions un homme. Si c‘était Frère Branham, nous 

adorerions un homme, nous n‘adorons pas un homme, nous croyons que c‟est 

Jéhovah Lui-même qui nous parle! Louez le Nom du Seigneur! Oh, 

Gloire! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur!  Amen, vous pouvez vous 

asseoir. Nous croyons que c‟est Jéhovah dans une lettre d‟amour qui nous dit que nous sommes à Lui, que 

nous sommes cette semence prédestinée. C‟est Jéhovah revenu sous la forme du Saint-Esprit pour vivre 

dans Son Église parmi Son peuple. Jéhovah marchant dans l‟Église, discernant les intentions du cœur.   

C‟est Jéhovah guérissant les gens, c‟est Jéhovah parlant au travers de Son septième Messager, révélant 

les Sceaux. C‟est Jéhovah parlant par des lèvres humaines, donnant à Son Épouse la foi pour 

l‟Enlèvement! C‟est Jéhovah qui nous révèle que nous sommes le 

groupe 1!  Amen! (Applaudissements.) Louez le Nom du Seigneur!  Louez le Seigneur!  Louez le 

Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Amen! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

18 :07  Quelques-uns pourraient être à l‘écoute, « Qui est le groupe 1? » (L‘assemblée 

dit, ‗nous le sommes, nous le sommes.‘- Ed.) Amen! 

Nous le sommes. Mais laissons Jéhovah Lui-même 

nous dire qui nous sommes. Êtes-vous prêts pour ceci? (Amen.) Je, je ne crois pas 

réellement que nous le sommes. Est-ce que ça bouillonne à l‘intérieur de vous? (Amen.) Ça le devrait parce que 

le Dieu Tout-puissant va vous dire, soyez prêts, dans cette lettre d‟amour, qui est Son Épouse. Qui vous 

pensez est Son Épouse. Il vous dit et Il dit au monde ce qu‟Il pense de vous. Je vais lire cette citation, à la 

première personne.  

 

La véritable église de Jésus-Christ, Mon épouse, est comparable à l'or pur. Sa justice est MA justice. Ses 

attributs sont Mes attributs glorieux. Son identité se trouve en Moi.  

Il parle de vous l‘Épouse.  

Ce que Je suis, Elle va le refléter. Ce que J‟ai, Elle va le manifester. Il n'y a pas de faute en elle. Elle est toute 

glorieuse à l'intérieur et à l'extérieur. Du début à la fin, Elle est l'œuvre de son Seigneur et toutes Mes œuvres 



14 

 

sont parfaites. En fait, Elle résume et manifeste la sagesse Éternelle et le dessein de Dieu.  

 

 

 

C‘est ce Que vous êtes! Oh! Gloire! (Applaudissements.) Oh! Gloire, c‘est ce qu‘Il pense de vous! Oh! Louez le 

Nom du Seigneur! Amen! Vous pouvez vous asseoir. Est-ce là une lettre d‘amour? C‘est comme moi qui dirais 

à tous les hommes, « Oh, j‘ai la meilleure femme du monde. Elle fait ceci et elle fait cela, elle cuisine, elle 

nettoie, elle fait tout cela. » Mais ici, c‟est Jéhovah qui parle de vous et disant, „Ils sont parfaits. Tout ce 

que J‟ai fait, ils sont parfaits.‟ Il parle de moi! Il parle de vous! Oh, gloire au Nom de Dieu. Nous sommes 

Sa nouvelle création. Oh, c‘est riche. Il était le Fils de Dieu. Il était la nouvelle création. L‘homme et Dieu se 

sont rencontrés et unis. Il était le Premier de la nouvelle race. Laissons cela pénétrer profondément. Il a choisi 

Abraham, et Abraham est dans la lignée d‘Isaac. Mais maintenant, de toute race, tribu ou nation, Il a comme 

but, une nouvelle création (Amen). Il est le Premier de cette création. Il était Dieu créé sous la forme d‘un 

homme. Mais maintenant par Son Esprit, Il Se crée plusieurs Fils en Lui-même. Dieu le créateur, Se faisant Lui-

même une partie de Sa création. Ceci est la véritable révélation de Dieu. Ceci est le but, ce but a pris forme à 

travers l‘élection. Ainsi à travers l‘élection et la prédestination de Dieu, la véritable révélation, le véritable but 

de Dieu, c‟est vous. (Applaudissements) Oh, la la! 

22 :30  Oh, bonté!  Seigneur Jésus! Louez le Nom du Seigneur! (L‘assemblée se réjouit grandement!) Louez le 

Seigneur!      Assoyez-vous. 

Laissons cela pénétrer. Laissez-le descendre dans votre cœur. De savoir que la révélation entière, le but entier 

de Dieu, de ce qu‘Il nous a dit, oui, nous devons le reconnaitre et Il va nous dire ce soir, « Jésus est notre 

Sauveur. » Puis Il a envoyé un prophète pour amener le Message, pour une Épouse. Dont nous sommes cette 

Nouvelle Création. Et il a dit que cette Nouvelle Création, dans Apocalypse 17, c‘est là, l‘Épouse et l‘Esprit 

s‘écrient, nous nous écrions, Lui et Dieu et tous,  nous nous écrions: Viens vite Seigneur Jésus! Nous devenons 

la Voix de Dieu elle-même. Louez le Nom du Seigneur! Alléluia! Louez le Nom du Seigneur! Avez-vous aimé 

le Septième Sceau? Ou plutôt le Septième Âge de l‘Église? Oh! Et le Livre des Sept Âges! Oh! 

(Applaudissements.) Wow! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Il me révèle tant de choses nouvelles. Il y a tellement de choses dans cette série de la Révélation et dans ce 

Livres des Âges de l‘Église et dans l‘étude. Alors que ça venait, j‟étais en Arizona et c‘était comme, oh, je 

veux lire cette citation, je veux lire cette citation, je veux lire cette citation, je sais que vous le lisiez mais il y a 

quelque chose au fait de fraterniser ensemble, en lisant ces citations et Dieu qui les ouvrent et les révèle à nos 

esprits. Prouvant exactement de la Genèse à l‘Apocalypse ce temps de la fin. Nous sommes précisément comme 

Jean sur l‘île de Patmos. Quand il était là. Quand Jean était sur l‘île de Patmos, Jean n‘a pas dit qu‘il s‘est 

tourné pour voir celui qui parlait, Jean s‟est tourné pour quoi? Pour voir la Voix! C‟est ce que nous faisons, 

nous nous tournons pour voir la Voix! Tout comme Jean l‟a fait. C‟est la Voix et la Personne, parce que 

la Voix et la Personne sont la même chose.  Amen. Louez le Nom du Seigneur! Oh, nous 

aimons cette Voix. Vous aimez cette Voix? (Applaudissements – 

l‘assemblée se réjouit!) Amen. Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Oh, il y a quelque chose dans cette Voix qui nous parle. Je crois que comme Jean quand il a entendu cette 

Voix, il était convoqué au troisième Ciel, nous n‘allons peut-être pas au troisième Ciel mais quand on entend 
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cette voix, quelque chose se produit en nous.  L‘Épouse, c‘est tout pour Elle. Vous pouvez être abattu, vous 

pouvez être dépressif, vous pouvez être défait, ou n‘importe quoi, puis vous entendez, « Bonjour mes amis. » 

‗Gloire au Seigneur, je suis sous l‘Onction du Saint-Esprit.‘ C‘est ce que signifie cette Voix pour l‘Épouse de 

Jésus-Christ.  

25 :53  Et pour moi, de ce que nous parlons, nous sommes comme Jean. Ne croyons-nous pas que Dieu est 

parfait en Son temps? Je le crois. Vous le croyez? Je le crois. Je veux expliquer que ce que cette Voix va nous 

dire, et ce qu‘il a dit ce jour-là, je veux vous lire une citation : 

Ne venons-nous pas de terminer l‘écoute des Sept Âges de l‘Église? Et Jean dans l‘Esprit, se tenant là dans le 

Ciel, il vient d‘être élevé ici, des Âges de l‘Église (voyez) et a vu les âges de l‘église. Tout comme nous. Nous 

terminons les âges de l‘église. Ensuite qu‘est-ce qui est arrivé? Alors il fut élevé, au 4
e
 chapitre, puis Il dit, 

Monte ici, je vais te montrer ce qui va arriver dans la suite. N‘avons-nous pas été élevés un peu plus haut cette 

semaine? Si vous écouter Apocalypse chapitre 4, vous feriez mieux de croire que vous avez été élevés un 

peu plus haut cette semaine. Nous l‟avons été tout comme Jean. Amen. Puis qu‟est-il arrivé, Jean? Alors, 

il a vu Quelqu‟un assis sur le Trône avec ce Livre dans Sa main, et dans sa main droite. Pensez-y 

maintenant. Et là, dans ce Livre, il y avait le titre de propriété pour la rédemption. Et il était scellé de 

sept sceaux. Tout comme Jean, il a vu, entendu les âges de l‘église, puis dans l‘Apocalypse chapitre 4, puis 

ensuite il y eut les sceaux! Précisément ce que nous faisons. Mais ce qui rend cela si grand c‘est quand le 

Message a été proclamé, Frère Branham a prêché les âges de l‘église en 1960, les sceaux n‘avaient même pas 

encore été brisés jusqu‘en 63.  Ainsi, maintenant nous pouvons faire exactement ce que Jean a fait, 

premièrement il a vu les âges de l‘église, puis il a ajouté Apocalypse 4, et il est entré immédiatement dans les 

Sceaux! Tout comme nous! Amen! (L‘assemblée se réjouit!) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! 

27:56 Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Le temps de Dieu est parfait. C‘est parfait! Que d‘être capable de faire 

exactement ce que je crois que Dieu veut que nous fassions. Et que va nous révéler cette Voix aujourd‘hui? 

Vous parlez d‘un Jubilé, avez-vous, avez-vous écouté ce Message? (amen) Alors, vous êtes prêts. Vous êtes 

prêts. Nous allons entendre combien nous étions perdus. Nous étions complètement perdus et nous avions 

besoin qu‘un être humain prenne notre place. Et il dit que Jean a regardé partout dans le Ciel, il a regardé 

partout sur la terre, il a regardé sous la terre, il a dit qu‘il a regardé partout. Et personne n‘était digne. Tout était 

complètement perdu. Et il nous dit qu‘il était désespéré. Parce qu‘il savait que c‘était perdu. Il n‘y avait rien, 

personne ne pouvait le faire. Frère Branham dit qu‘il y avait des hommes justes, il y avait des Anges, il y avait 

de braves hommes, Élie et tous ceux qui étaient là, les Anges et les Chérubins. Il dit, aucun être humain n‘était 

digne de le faire. Jean se mit à pleurer beaucoup, Frère Branham dit, mais pour un court moment. Il dit, qu‘il 

vint une Voix et Elle dit, ‗Ne pleure pas Branham Tabernacle, le Lion de la Tribu de Juda a vaincu pour toi.‘ 

Gloire au Nom du Seigneur! Merci Seigneur Jésus! Pour vous et pour moi, Il a vaincu! Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 

29:58  Vous pouvez vous asseoir. Dieu a envoyé ce Parent Rédempteur. Cet Agneau immolé avant la fondation 

du monde. Et il dit que maintenant, nous détenons ce titre de propriété incontestable, il dit que tout ce qu‘Adam 

et Ève ont perdu au commencement, tout ce qu‘ils ont abandonné au commencement, que maintenant ça nous a 

été restauré, que nous le possédons.  Pas nous allons le posséder, il dit que nous le possédons maintenant même. 

Le croyez-vous? En êtes-vous heureux? Hey! Gloire au Seigneur! (Applaudissements.) Gloire au Seigneur! 

Gloire au Seigneur! Tout nous appartient! Il a dit que ce premier fils a failli, il a tout abandonné. Mais ça faisait 

partie de Son grand Plan, Son grand Plan de la Rédemption. Mais il a dit que ce grand Plan de Rédemption m‘a 

saisi, il dit que cette nouvelle création, c‘était la véritable révélation. Qui nous sommes, c‘est la véritable 
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révélation. C‘est le véritable but de Dieu que soyons à nouveau Un avec Lui. Une partie de cette Nouvelle 

Création. Ce nouveau temple où Dieu peut vivre. Non pas fais de mains d‘homme, mais par Dieu. C‘est ce que 

vous êtes! Ce temple fait par Dieu. N‘êtes-vous pas heureux de cela? Merci Seigneur Jésus pour cela. Et ce qui 

va se passer aujourd‘hui, c‘est le commencement.  

Il dit : Vous parlez d‘un jubilé, vous parlez d‘un temps,  quand cet Agneau s‘avance, ce Livre est même scellé 

dans le Ciel. Les mystères. Il est dit, Est-ce que mon nom est dans ce Livre? Il dit, j‘espère qu‘il y est, mais s‘il 

y est, il a été mis dans le Livre avant la fondation du monde. Rien ne peut l‘enlever.   Mais la première chose 

qui a représenté cette Rédemption, c‘est l‘Agneau qui avait été immolé dès la fondation du monde. Et Il a pris le 

Livre, l‘a ouvert, a brisé les sceaux, les a envoyés à la terre, au septième ange pour le révéler à Son peuple. Pour 

le révéler au Branham Tabernacle, amen! Merci Seigneur Jésus, c‘est se qui se passe ce soir. 

(Applaudissements.) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Inclinons juste la 

tête. 

Comme c‘est merveilleux! Comme, comme nous sommes indignes Seigneur Jésus. Seigneur, de lire ces 

Paroles, mais Seigneur ce ne sont pas des paroles, c‘est la Vie Éternelle pour l‘Épouse de Jésus-Christ. Car Tu 

as envoyé, Jéhovah, Tu as parlé et envoyé Ton septième messager pour venir dire à Ton Épouse qui ils sont. Ils 

sont parfaits. Oh, Seigneur! Nous T‘aimons Seigneur! Il y a quelque chose qui brûle à l‘intérieur de nos cœurs 

et encore plus comme nous sommes assemblés ce soir pour entendre cette Parole Seigneur. Nous sommes dans 

une grande attente, expectative, nous nous sommes préparés Seigneur, pour entendre cette Parole. Seigneur, Tu 

vas nous révéler Ta Parole comme jamais auparavant. Merci Seigneur pour la révélation à travers  ces âges de 

l‘église. Oh, les choses que nous avons entendues, que Tu nous as dites Seigneur.  

34 :00 Quelle bénédiction c‘est pour l‘Épouse. Tu as emmagasiné cette 

Nourriture sur bande magnetique pour que nous 

puissions entendre cette Parole en ce jour, en ce 

temps. Seigneur, où serions-nous sans cette Manne 

Spirituelle? Cette Nourriture Spirituelle qui a été 

emmagasinée pour Ton Épouse, pour continuer de 

nous encourager. Et puis Seigneur, de devenir une partie de cette Nouvelle Création, en Toi, 

oh, Seigneur, quelle révélation! Nous savons que le travail de Satan est de vous abattre. Parce que vous voulez 

regardez à vous-même, mais nous regardons à un Message parfait. Mais vous allez entendre ce soir qu‘Il ne voit 

pas cette imperfection parce qu‘Il a envoyé un Parent Rédempteur. Il a envoyé un Agneau pour prendre votre 

place. Et tout ce qu‘Il voit, c‘est ce Sang. Non pas vous, mais ce Sang. Et ce Sang est parfait. Cet Agneau 

immolé, cette Colonne de Feu, est ici pour Se manifester en vous ce soir, pour vous donner ce que vous avez 

besoin, que quoi que vous ayez besoin, réclamez vos droits. Ce qu‘Adam et Ève ont abandonné. Il dit, si Adam 

disait: « Arbre, déplace-toi par ici. Montagne, déplace-toi par ici.» « Sois guéri, ici. » « Accepte-le, ici. » « Je 

réclame ceci, ici. » VOUS êtes cet Adam. Amen? (Amen.)  
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35 :29 Seigneur, nous le croyons du fond de notre cœur, viens au secours de notre incrédulité Seigneur Jésus. 

Puisse cette Parole venir ce soir Seigneur, et révèle-nous Ta Parole. Ouvre nos cœurs, notre âme, notre esprit, 

Seigneur. Bénis-nous et sois avec nous Seigneur. Nous T‘aimons.  

Vraiment Seigneur, nous savons que Tu es ici avec nous ce soir.  

Chant : Il est ici, alléluia! 
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31 mars 2019  

 

Pour Le Premier Sceau  (63-0318) 

 

Chant : Quand les rachetés se rassembleront 

 

Oh! Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous assoir. 

Oh, vous commencez juste à penser ce que vous êtes: rachetés, justifiés, glorifiés, oh Gloire à Dieu! Alléluia!  

Oh, j‘aime le Seigneur Jésus. Je suis heureux d‘être ici aujourd‘hui. Je suis heureux d‟être associé avec 

l‟Épouse de Jésus-Christ tout autour du monde. 

Je voudrais souhaiter la bienvenue à chacun d‘entre vous, et à tous les visiteurs. Combien de visiteurs avons-

nous aujourd‘hui? Eh bien que Dieu vous bénisse tous et bienvenus au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Vous qui 

êtes connectés vous n‟êtes pas des visiteurs, vous faites tout simplement partie de la maison. Amen? 

Amen. 

 

Nous sommes sur le point d‘avoir une autre lettre mémorable aujourd‘hui. Nous allons avoir des hurlements, 

des cris, de la réjouissance, des amen, des alléluias, des louez-le-Seigneur, des gloire-à -Dieu, c‘est ce que nous 

allons avoir aujourd‘hui ! (Applaudissements - L‘assemblée se réjouit !)   Amen ! Loué soit le Seigneur ! Loué 

soit le Nom du Seigneur. C‘est ce qui se passe ici aujourd‘hui. Vous pouvez vous assoir. 

Ainsi, si vous ne voulez pas participer à quelque chose comme ça, mieux vaut partir car c‘est ce qui va se passer 

ici aujourd‘hui. Cela a déjà commencé, parce que le Saint Esprit est ici avec chacun de nous. Toutes ces langues 

de feu venues ensemble pour L‘adorer et Le louer. Quand vous vous rassemblez, vous obtenez un grand feu. Et 

nous sommes simplement prêts à entrer en éruption. Loué soit le Nom du Seigneur. 

 

Nous sommes sur le point de voir nos noms une fois de plus, écrits dans le Livre de Vie de l‘Agneau. Une fois 

de plus, on va encore nous dire par ce messager, par Jéhovah Lui-même, que nous sommes ce racheté, que 

nous sommes cette Nouvelle Création. Cette première création, il a dit qu‘Il l‘a recommencée de nouveau, et 

qu‘Il était le Premier de cette Création. Et que nous faisons partie de cette rec… que nous faisons partie de cette 

Création. Il a dit que nous sommes ce petit groupe qui va le comprendre. Loué soit le Seigneur. Nous le 

comprenons, nous le croyons, nous le comprenons. Loué soit le Seigneur. Oui monsieur ! Loué soit le Seigneur. 

Loué soit le Seigneur.  

Il se peut que je ne comprenne pas tout, mais je comprends la chose importante, tout comme chacun de nous. 

Vous savez ce que c‘est? NOUS CROYONS !  Amen. Il y a beaucoup de choses que je ne comprends pas. 

Mais il a dit que je comprends. Il a dit «il y a aura un groupe qui comprendra», ainsi nous comprenons. 

Loué soit le Nom du Seigneur. 

Que nous a dit cette voix dimanche ?  Il nous a dit que nous étions perdus. Nous étions sans espoir. Il 

a dit qu‘il n‘y avait rien, que nous étions totalement condamnés. Il n‘y avait aucune issue, il n‘y avait aucun 

chemin de retour. Nous étions tellement remplis de péchés et d‘iniquités. Étiez-vous là-dedans? Chacun de nous 

étions là-dedans. Et il n‘y avait aucun moyen, de penser qu‘il n‘y avait aucune issue, c‘est tout. Je méritais tout 

cela. Tout est… je suis condamné, je n‘ai rien. 
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Et tout comme Jean, il a regardé tout autour et il a dit qu‘il n‘y avait personne de digne pour prendre ma place. 

Parce qu‘aucun homme n‘était digne de la prendre. Aucun grand prophète, ou sage, aucun d‘eux n‘était digne 

de la prendre. Et nous tous profondément nous avons commencé à nous lamenter et à pleurer, disant qu‘il n‘y 

avait aucune issue. Mais nous n‘avons pas pleuré longtemps. Loué soit le Seigneur. Puis nous 

nous sommes tournés pour voir la Voix. Et Elle nous a dit : «ne pleure 

pas Branham Tabernacle, parce que J‘ai prévalu pour toi.» Loué soit le Seigneur ! Il a prévalu pour nous ! Oh, 

loué soit le Seigneur. Il est notre Agneau. Il est notre Parent-Rédempteur. Loué soit le Nom du Seigneur. Il est 

le Javellisant. Amen. Loué soit le Seigneur. N‘êtes-vous pas heureux de ce que ce Javellisant dissout toute 

chose. Il ne voit pas nos manquements, Il ne voit pas nos erreurs. (Applaudissements - L‘assemblée se réjouit !)   

Loué soit le Seigneur. Loué soit le Nom du Seigneur. Loué soit le Nom du Seigneur. Vous pouvez vous assoir. 

Puis après cela, que nous a-t-il dit? Il n‘y a aucune faute en vous. Oh gloire. Vous êtes glorieux. Pouvez-vous 

imaginer ? Écoutez-Le nous le dire : «Pour Moi vous êtes glorieux, en-dedans et en-dehors, vous êtes 

parfaitement, absolument sans péché devant Moi. (Loué soit le Nom…) Je vous aime tellement qu‘aujourd‘hui 

Je vais vous appeler Mon Épouse. » Oh ! merci Seigneur Jésus. Il va nous appeler Son Épouse aujourd‟hui. 

Vous allez l‘entendre vous-mêmes. Loué soit le Seigneur. Loué soit le 

Seigneur. Loué soit le Seigneur. Vous pouvez vous assoir. 

 

Dans nos pensées, pouvez-vous imaginer que… que le Seigneur Jésus étant tellement humanisé… que le 

Seigneur Jésus vous regarde aujourd‟hui, debout ici et disant : «Vous êtes Mon Épouse». Vous 

allez l‟entendre, et je vais l‘accepter, qu‘Il parle de moi. Vous savez, certains disent : « Bon, Il 

parlait aux gens de ce jour-là ». Peut-être pour vous. Mais pour moi, il me parle à MOI. Ce message est 

personnel, il est pour moi, personnellement. Tous ces messages enregistrés, ils 

sont juste pour moi. Comme il a dit,  

 

 

«Oh vous là-bas, vous ne voulez pas de ces bandes, 

vous n‟en voulez pas pour votre peuple, et bien ne 

leur donnez pas.» Mais pour nous, elles sont faites 

pour nous! (Applaudissements - L‟assemblée se 

réjouit !)    Oh! Oui. Oui.  Loué soit le Seigneur. J‘aime 

quand Jéhovah me dit que je suis l‘Épouse. Loué soit le Seigneur. Loué soit le Seigneur. Loué 
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soit le Seigneur. 

 

 

 

Ça prend tout simplement une toute autre signification, tout le monde veux qu‘on dise qu‘il est… Frère Samuel, 

je crois que tu es l‘Épouse. Ça représente beaucoup pour moi, j‘apprécie cela. J‘espère qu‘il voit cela en moi. 

Mais quand Dieu Lui-même me le dit, ça prend une toute autre signification. Loué 

soit le Nom du Seigneur. 

Pensez-y. Ces jours-ci sont les plus grands de toute l‘Éternité. Tout au long de l‘histoire du monde, ces jours-ci, 

maintenant même, sont les plus grands. Tous les prophètes, a-t-il dit, tous les sages, tous ceux depuis le 

commencement, nous en parlons très souvent, le prophète le dit, il a dit, même Jésus en Personne a parlé de ce 

jour-ci. Ce jour-ci. Même Jésus, Il a dit «J‘ai beaucoup de choses à vous dire, mais vous n‘êtes pas encore prêts 

pour cela». Dieu avait un temps parce que «maintenant ce n‘est pas le moment, maintenant ce n‘est pas la 

saison». Il avait un temps pour le faire. Jésus Lui-même. Mais Il a dit, le 31 mars 2019, Je 

vous enverrai Ma voix, au travers des bandes 

magnétiques et Je vous dirai tous les mystères. 

(Applaudissements - L‘assemblée se réjouit !)  Woo ! Oui. Oh, gloire. Loué soit le Nom du Seigneur. Loué soit 

le Nom du Seigneur. Loué soit le Seigneur. Ah, n‘est-ce pas merveilleux? Woo, loué soit le Seigneur. Vous 

pouvez vous assoir. 

 

Il sera un révélateur, il sera un restaurateur, il sera totalement confirmé et manifesté dans la chaire. Il 

sera Ma voix pour vous. C‟est ce qu‟est ce Message. Il va vous révéler les Sept Sceaux. Il va vous révéler 

les trompettes. Et Il va vous révéler les tonnerres. (Applaudissements) Amen. Loué soit le Nom du Seigneur. 

Loué soit le Nom du Seigneur. Vous pouvez vous assoir. 

Il va vous dire, ceci c‘est Jéhovah qui nous parle, Il va vous dire toute chose. Rien ne sera délaissé. Vous savez 

pourquoi? « Parce que Je vous aime. » Vous savez pourquoi? « Parce que vous êtes Mon Épouse Chérie. 

Vous êtes Ma Reine. » Oh, loué soit le Nom du Seigneur. 

Quand ceci a été placé devant Jean, sur l‘ile de Patmos, il a dit que c‘était juste en symboles. Il a dit que Jean 

n‘avait aucune idée de ce que c‘était. Il a dit que le cavalier est sorti et ainsi de suite, et tous ces mystères, il ne 

savait pas ce que c‘était. C‘était complètement mystérieux pour lui. Il n‘en avait aucune idée. Il l‘a juste écrit en 

symboles. Il a dit parce que ce n‘était pas le temps. Ce n‘était pas le temps pour que cela arrive. Paul a dit, ce 

n‘est même pas pour mon temps. Je veux dire, le grand Paul, il a dit ‗ce n‘est pas pour mon temps‘. Ce n‘était 

pas non plus le juste moment. Dieu avait ce grand plan et Il a retenu cela d‘eux tous, des apôtres, tout au long 

des âges, pour nous le révéler, à nous. Il a dit, c‘était attendu pour le temps de la fin, et même au temps de la fin, 

ce que c‟est, ce jour-là, c‟est aujourd‟hui. Ainsi, dans le grand plan de Dieu, Il avait un plan, Il a un 

temps, Il a une saison, nous n‟avons qu‟à être prêts et Il va nous le donner. 

Et maintenant, ce jour-ci, ce jour-ci est même plus grand que lorsque les Sceaux ont été brisés, il y a de cela 

cinquante-six ans. Hun hun, woo. Écoutez. Pourquoi? Pourquoi le sont-ils? ‗Il y a sept mystérieux tonnerres qui 

arrivent, qui n‘ont même jamais été du tout écrit. C‘est vrai. Et je crois que ces sept tonnerres seront révélés 
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dans les derniers jours, afin de rassembler l‘Épouse pour la Foi de l‘Enlèvement. C‘est ce qui nous arrive juste 

maintenant. Oui ! Oui monsieur. Loué soit le Seigneur. Loué soit le Seigneur. Amen. Loué soit le Seigneur. 

Vous pouvez vous assoir. 

 

Il y a eu un temps où ces Sceaux furent brisés. Il a dit qu‘ils sont brisés. Ils sont ouverts. Mais il y a avait un 

temps pour cette Foi de l‘Enlèvement, il a dit ce Septième Sceau, il y avait un temps pour cela. Et il dit 

‗maintenant souvenez-vous, le bruit fracassant d‘un coup de Tonnerre, c‘est une Voix de Dieu. C‘est ce que la 

Bible dit, vous voyez, “un coup de Tonnerre”. Ils ont pensé que c‟était un tonnerre, mais C‟était Dieu. Lui, 

il l‘a compris, car Cela lui a été révélé. Voyez? C‘était un Tonnerre.‘  Et cela nous est révélé à nous que la 

Voix de Dieu est un coup de tonnerre. 

 

 

 

Et la Voix de Dieu pour ces jours-ci, ce sont ces messages sur 

bandes, c‟est la Voix de Dieu, c‟est le tonnerre. C‟est 

pourquoi vous devez écouter ces 

bandes si vous voulez la Foi de 

l‟Enlèvement. (Applaudissements)  Amen. Amen. Amen. Loué soit le 

Seigneur ! 

Restez debout. N‘est-ce pas merveilleux? Loué soit le Seigneur. Nous que savons c‟est La voix 

de Dieu. Il a dit que ce tonnerre était la Voix de Dieu. Écoutez ceci.  « C‟est 

uniquement ceci, les mystères de Dieu sont le ministère du septième 

ange. »  Ooh, laissons pénétrer cela. Les mystères de Dieu, tous les mystères, sont le 

ministère, c‟est son ministère même, et il dit, seront tous révélés. 
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Cet ange doit révéler tout, sauf un peu… (Non.) Un tout petit peu? (Non.) Tous les mystères, tous les mystères. 

Nous venons juste de parler à quel point les Écritures sont parfaites, je disais aux frères quand j‘étais un jeune 

garçon,  je lisais Apocalypse 1 à 10, c‘était comme, « Eh bien, il parle que le livre est ouvert, c‘est terminé, c‘est 

fini, toutes ces choses sont justes terminées, les tonnerres et toutes ces choses, et il a dit ‗Voici je vous enverrai 

Élie le prophète‘. » Et je me disais ‗pourquoi est-ce que c‘est là? Pourquoi est-ce que c‘est là?‘. C‘est pour vous 

dire toutes ces choses, mais avant que cela arrive Je vais vous envoyer un messager. Je vais parler par lui et 

vous dire tous les mystères qui étaient cachés depuis la fondation du monde. Non pas que je vais vous les dire, il 

va vous les dire, personne d‘autre ne va vous les dire. Dieu parle au travers de Son prophète-messager et le 

donne à Son Épouse. Il a dit que lui allait révéler tous les mystères. Ainsi, ces 

mystères des tonnerres  reposent dans le ministère du septième ange-

messager. Il le faut ! Oh, gloire. Et la seule façon pour vous de les 

connaître, c‟est d‟écouter cette Voix. Oh.  

 

Je veux cette Foi de l‟Enlèvement. Il dit : ‗prépare-toi petite Épouse, soit prête‘. Ce que c‟est, nous 

l‟écoutons. Et quand c‘est le moment, Il nous le donne. Soyez prêts pour cela. Mais la seule façon d‘être 

prêts pour cela, c‟est de rester dans cette Parole. Écoutez ce prophète-messager car c‟est 

son ministère. Aussi maintenant même, nous nous préparons pour recevoir la Foi de 

l‘Enlèvement ce soir, en écoutant ce Message ce soir. Croyez-vous cela? (Amen.) Oh, l‟Épouse dira, „ 

Amen!‘ Loué soit le Nom du Seigneur. 

 

Courbons la tête. Merci précieux Seigneur Jésus. Que c‘est merveilleux. Tous les mystères vont être révélés. 

Seigneur quel temps dans lequel nous vivons en ce moment même. Seigneur, laisse… ne laisse pas cela devenir 

banal. Fais que dès à présent cela secoue quelque chose dans notre cœur, Seigneur Jésus, de penser que c‘est le 

temps le plus glorieux de toute l‘histoire, Seigneur, du monde entier, avant la fondation du monde dans Ta 

grande pensée Tu savais que nous serions ici. Et tu avais un temps. Tu avais un temps pour briser les Sceaux et 

Tu avais un temps pour appeler et unir Ton Épouse ensemble et Lui révéler cette 

Parole Seigneur Jésus.  

Pour leur donner cette Foi de l‟Enlèvement qu‘ils doivent avoir. Et Seigneur nous croyons de tout notre cœur 

que cela est dans cette Parole, que c‘est dans ce Message. Seigneur nous sommes dans une grande expectative 

ce soir, d‘écouter cette Parole Seigneur, parce que Tu vas nous La révéler comme Tu ne L‘as jamais fait 

auparavant, Seigneur. Nous savons, cela devient de plus en plus en grand chaque fois que nous écoutons cette 

Parole. Il va nous montrer de nouvelles choses, nous révéler quelque chose de nouveau, Il va nous confirmer 

que nous sommes là, oh comme cela remplit nos âmes quand nous passons par des combats, quand nous 

passons… nous regardons à nos… combien nous faillissons, combien nous commettons d‘erreurs, combien 
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nous ne sommes pas dignes. Mais ensuite Tu viens et Tu nous dis : «Ne faites pas ça, vous êtes rachetés, J‟ai 

payé le prix pour vous, Je ne vois pas ça, vous êtes sans faute devant Moi, vous êtes parfaits, vous êtes 

glorieux, vous êtes Mon épouse, Je vous aime, ayez confiance en Moi, tenez-vous à Ma main immuable, Je 

suis là, J‟ai payé le prix pour vous, maintenant vous Mon épouse, Je vais vous montrer toute chose, Je 

vais vous dire toute chose, Je vais vous révéler toute chose, vous êtes l‟amour de Ma vie, Je vous ai choisi 

dès avant la fondation du monde, Je… Je ne vais pas vous perdre, Je ne vais pas vous perdre, vous êtes 

scellés par le Saint Esprit». 

Vous êtes cette Épouse, vous êtes cette Élue, vous êtes Celle qui a été choisie pour écouter ce Message au temps 

de la fin.  

Maintenant Il est ici, Il est au milieu de nous, cette même Colonne de Feu, la même Onction, Le même qui était 

au commencement, Il est ici dans cet endroit ici même avec nous, Il est ici même assis avec vous, Il est partout 

dans ce bâtiment, remplissant tout l‘espace et le temps pour nous révéler Sa parole. Oh Seigneur, laisse-nous 

T‘adorer Jésus. Nous T‘aimons. Nous T‘adorons Seigneur. Aide-nous Seigneur, nous T‘aimons Seigneur Jésus. 

 

Chant…  ‗Jésus, le plus beau des noms.‘ Et ensuite, ‗Nous nous tenons sur un lieu saint.‘ Et le chant se poursuit 

durant les prières qui suivent. 

 

Fermeture de la réunion – Frère Joseph Branham 

Inclinons la tête et le cœur.  Quels gens privilégiés que de nous tenir sur un lieu saint et de savoir qu‘il y a des 

anges tout autour. Oh, Dieu comme Tu es grand ! Laisse-nous Te remercier dans notre cœur et T‘adorer 

Seigneur. Nous T‘adorons Seigneur.  

 

 (Frère Joseph invite un frère à venir prier puis reprend ensuite la chaire et continue de chanter : ‗Nous nous 

tenons sur un lieu saint.‘)  

 

Inclinons la tête. Il a dit : „N‟oubliez pas, amenez-La chez vous. Restez avec Elle. Gardez-La sur votre 

oreiller. Méditez cette Parole jour et nuit. Soyez reconnaissants aujourd‟hui que Dieu vous ait appelé Son 

Épouse. Vous croyez que vous êtes Son Épouse ? Est-ce qu‘Il vous a donné une lettre mémorable ? Merci 

Seigneur Jésus. Merci Seigneur ! Tu es la source inépuisable d‘amour, de miséricorde et de grâce. Du 

commencement à la fin, Seigneur, nous T‘aimons et T‘adorons. Merci Seigneur que 

nous soyons unis avec l‟Épouse partout dans le 

monde par la seule chose qui peut nous unir, cette 

Parole. La Parole de Dieu. Ce Message ! C‘est notre Absolu. Il 

représente tout pour Ton Épouse, Seigneur et nous resterons dans cette Parole parce qu‘Elle va nous donner 

cette Foi de l‘Enlèvement que nous aurons besoin. Parce qu‘en un instant, en un clin d‘œil, nous serons partis 

d‘ici et ça s‘en vient bientôt ! Merci Seigneur. Merci que nous n‘ayons jamais à Te quitter. Et comme Tu nous 

regardes et que nous sommes beaux à l‘intérieur et à l‘extérieur, parce que tout ce que Tu vois, c‘est Toi. Tous 

nos péchés, tous nos manquements, toutes nos offenses, tout ce que nous faisons tombe dans ce Javellisant, et 
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disparait complètement. Et tout ce que Tu vois, c‘est Ta nouvelle Création.  Comme nous T‘aimons Seigneur. 

Bénis-nous et sois avec nous maintenant. Qu‘Il vous réconforte et vous garde. 

 

Restez dans cette Parole jour et nuit.  Gardez cette Voix en vie où que vous 

alliez. Dans votre lit, dans votre maison, dans votre auto, en prenant une marche,  

faites-La jouer. Quand vous allez dans une épicerie souillée, mettez-

La dans vos oreilles. Gardez cette Présence autour de vous  tout le temps. C‟est la Voix de 

Dieu qui vous parle. Elle a été enregistrée pour vous. Il est dit : 

‗Au jour de la Voix.‟ Vous pouvez enlever le messager, mais vous ne 

pouvez pas enlever la Voix. Nous avons cette Voix. Oh, c‟est 

la Manne cachée pour l‟Épouse de Jésus-Christ. 

 

 

Que Dieu vous bénisse richement et sois avec vous. Nous allons juste le fredonner doucement. Vous êtes 

renvoyés de ce bâtiment mais pas de Sa Présence.  

Que Dieu vous bénisse. Nous vous aimons. 
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2019-0407  

 

Le Deuxième Sceau  (63-0319) 

 

Chant : Il m‘a sorti de l‘argile boueuse 

5 :15 Loué soit le Nom du Seigneur! Oh, merci Seigneur Jésus! Amen! Est-ce qu‘on se sent bien? Amen! Y a 

rien comme la Présence du Seigneur! Amen. (Reprise du chant)  

6 :40 Gloire! Loué soit le Nom du Seigneur! N‘est-ce pas merveilleux? Ha, amen! (Applaudissements, 

l‘assemblée se réjouit – reprise du chant) 

7 :20 Loué soit le Nom du Seigneur! Louez Son Nom. (Applaudissements) Oui. Amen, vous pouvez vous 

asseoir. Cette estrade n‘est pas assez grande ici pour moi. Je sais qu‘il n‘y a pas assez de place là-bas, pour 

vous. Nous allons dire comme David : « Vous pensez… attendez seulement à la fin du Message. » Oh! Loué 

soit le Nom du Seigneur! N‘êtes-vous pas heureux? Oh, fils et filles de Dieu! Il nous est révélé qui nous 

sommes. Comment, il n‘y a rien de plus grand. Et ceci n‘est qu‘un avant-goût. Ce n‘est même rien à côté de ce 

que ça va être. Oh, bonté divine. J‘aime le Seigneur Jésus. J‘aime ce Message, je vous aime. Nous allons tous 

passer l‘Éternité ensemble. Loué soit le Nom du Seigneur! Eh bien, nous le ferons, nous le ferons! 

(Applaudissements) Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! 

Vous pouvez vous asseoir. J‘aimerais souhaiter la bienvenue à tout le monde au Nom du Seigneur Jésus-Christ. 

Je pense que nous avons quelques visiteurs ici aujourd‘hui. Combien de visiteurs avons-nous? … toute votre 

famille. Que Dieu vous bénisse tous. Bienvenue au Nom du Seigneur Jésus chacun de vous et chacun des 

autres ici qui sont à l‟écoute. Heureux de vous avoir ici.  

 

Eh bien, dimanche dernier, Jéhovah Lui-même a tonné, Il a tonné au-travers de son Ange Puissant et 

Il nous a appelés, le Branham Tabernacle, Il vous a appelés vous qui 

êtes à l‟écoute : « Mon Épouse. »  Woo! (Applaudissements) 

C‟est comme ça qu‟Il nous a appelés. Loué soit le Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

 

 

9 :48 Vous parlez d‘une lettre mémorable. Gloire au Seigneur. Nous en avons eu une! Et nous allons en avoir 

une autre ce soir. C‘est ce qui est si merveilleux! C‘est la source intarissable, ce Message comme on le dit 

chaque fois, nous le répétons encore. On n‘a pas à s‘inquiéter quand on vient au Branham Tabernacle de ce 

qu‘on va entendre. C‘est une lettre écrite mémorable pour aujourd‘hui. Car vous allez entendre le septième 
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ange-messager vous amener le, AINSI DIT LE SEIGNEUR! Il n‟y a pas mieux que cela. Amen. Loué soit 

le Seigneur! Merci Seigneur! (Applaudissements)  

Où serions-nous sans cette Nourriture emmagasinée? Le Père le savait, Il connaissait tout à ce 

sujet. Et Il savait pour ce soir. C‘est ce qui est excitant, c‘est qu‘Il le savait pour ce soir. Il savait que nous 

allions être ici. Il  savait ce qui allait être dit, Il savait quel Message nous allions écouter. Il savait pour la 

communion. Il connaissait les guérisons qui vont se produire ce soir. C‘est grand. Quel jour que celui où nous 

vivons. Qu‘est-ce qui va se produire aujourd‘hui? Pour nous?  Nous sommes si heureux aujourd‘hui que Dieu 

Se révèle à nous. 

 Et je crois que le grand Jour a commencé à poindre, à se lever. Les Lumières ont commencé à briller. Les 

oiseaux du paradis ont commencé à chanter dans le coeur des saints. Ils savent que ça ne va plus tarder 

maintenant. Quelque chose va arriver. 

C‘est en train de se produire! Dieu est en train de s‘incarner dans la chair en vous! C‘est ce qui se passe, en 

plein ici, en ce moment-même! Oh!  (Applaudissements) Gloire! Gloire! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué 

soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Maintenant nous 

réclamons, grâce à cela, nous pouvons réclamer notre héritage. Et notre héritage est de prononcer la Parole. 

C‘est ce qui repose en vous Église! 

11 :56 L‘Épouse de Jésus-Christ va prononcer la Parole! Il restaurait toute chose. Gloire au Seigneur. Il n‘y a 

plus de mystère à savoir qui est l‘Épouse. Les Sceaux ont été ouverts. Jésus, le seul qui en était digne, il a dit, Il 

s‘est avancé, et Il a pris ce Livre de la Rédemption de Sa main, des mains de Dieu. Il a dit qu‘Il était assis sur le 

Trône. Il a dit qu‘Il l‘a réclamé et a dit, c‘est à Moi. Oh! Gloire.  

Mais, pendant que cela se déroulait au Ciel, il se passait quelque chose d‘autre sur la terre. Gloire au Seigneur. 

Dieu a envoyé son septième ange-messager sur le Mont Sunset  (la Montagne du soleil couchant). Où cela a 

tonné! Et sept anges puissants ont enlevé ce messager dans cette constellation et lui ont dit : « Retourne à 

Jeffersonville, parce que tu vas révéler les sept Sceaux à Ma Reine-Épouse. » Et nous voici! 

(Applaudissements) Loué soit le Nom du Seigneur! Gloire! Gloire! Aujourd‘hui cette Parole est en train de 

s‘accomplir! Amen! Loué soit le Seigneur! Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Vous dites : ‗Les 

sceaux ont été ouverts en ‗63‘!‘ Il est toujours en train de les révéler! Parce que nous allons en saisir 

davantage ce soir, que ce que nous avons eu avant.  

13 :44 Peu importe si vous l‘avez écouté assis dans votre véhicule en venant ici,  vous allez en saisir plus 

maintenant parce que l‘Onction du Saint-Esprit est ici. Et Elle ici pour vous en révéler davantage. Nous sommes 

assis ensemble dans les lieux Célestes et la Présence de Jéhovah est ici. Jésus a arraché les sceaux du Livre et à 

ce moment-là, il y a eu un tonnerre. Il a dit, qu‘il y a eu un tonnerre quand Il les a arrachés. Et alors Il a envoyé 

cette Révélation à son septième messager des Âges de l‘église, dans sa salle d‘étude. Loué soit le Nom du 

Seigneur! Loué soit le Seigneur! Alors, ce messager est venu au Branham Tabernacle et il a tonné! OOH! 

Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Il l‟a révélé à un groupe de gens sélectionnés. 

Maintenant il n‟y a plus de doute à savoir qui est ce 

groupe de gens sélectionnés. C‘est nous! Nous sommes ce groupe de gens 
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sélectionnés. Oh! Loué soit le Seigneur! (Applaudissements) Loué soit le Nom du Seigneur! Plus aucun doute! 

Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

Nous savons et il nous a dit que nous sommes parfaitement et absolument sans péché devant Lui. Et sans aucun 

doute, nous sommes sa Reine-Épouse.  Et que tout ce qu‘Adam a perdu, nous appartient. Tout. Prononcez la 

Parole. Nous sommes la Parole-Épouse. Effectivement, quand nous venons ici et que nous entendons, vous avez 

vu l‘application (Lifeline), nous venons de publier «l‘histoire de ma vie», vraiment un homme envoyé de Dieu 

pour ce monde. Ils sont venus pour les miracles, merci Seigneur pour les miracles. Nous sommes venus pour la 

Parole. C‘est la Parole qui parle à l‘Épouse! La Parole! Loué soit le Seigneur!  (Applaudissements)  

15 :59  Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous assoir. Jetons un coup 

d‘œil à une autre chose qui nous a été révélée. Vous savez, Dieu a un modèle tout au long de la Bible qui n‘a 

jamais changé. Ils veulent penser qu‘Il a changé ou nous dire qu‘Il le change. Dieu ne change pas Son 

programme. Il est toujours accompli, c‘est si simple. Voyez le message, parce qu‘il se trouve tout au long de la 

Bible, de la Genèse à l‘Apocalypse. Il n‘a jamais changé, ils veulent le changer, « il y a quelque chose de 

différent maintenant, quelque chose de nouveau dans lequel nous avançons. » Non. Dieu est le même.  Loué soit 

le Seigneur! Selon la Parole Il a dit qu‟Il nous enverrait Malachie 4. Amen? (Amen.) Il a dit, „Il nous a 

promis de nous envoyer Élie.‟ Il a dit qu‟il aurait cet Esprit d‟Élie. C‟est ce que la Parole a dit. Il a dit 

que c‟était un homme choisi. Il a dit que ce n‟était pas un 

groupe. Il a dit que c‟était un individu. Dieu n‟a jamais choisi un 

groupe. Il a dit, c‟est toujours un seul homme individuellement. Et Il nous a dit, 

« Je ne ferai rien, rien! » Il dit, « du tout, » c‟est définitif, « du tout, » ça signifie zéro, rien, rien! Il ne fera 

rien sans le montrer à ce prophète. Loué soit le Seigneur! Amen! Loué soit le Seigneur! Loué soit le 

Seigneur! Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Il a dit, « Je le révélerai, à lui. »  C‘est celui à qui 

Il va le révéler. Et je vais le révéler à la Voix de Dieu pour votre jour. Alors qui est Malachie 4 pour notre 

jour? William Marrion Branham. C‘est la Voix de Dieu pour nous aujourd‘hui. Amen! Loué soit le Seigneur! 

Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Seigneur! Quel Message! Vous 

pouvez vous asseoir. 

18 :22  Mais Il nous a avertis. Jésus a dit dans l‘Écriture : ‗Soyez très prudents, au temps de la fin, plusieurs 

faux christs apparaitront. Il a dit, pas des Jésus, il a dit, des christs. Il nous a dit ce qu‘était des christs. Il a dit, 

des oints. Ça me bouleverse chaque fois d‘entendre ça. Des oints. Il a dit, avec la véritable Onction. C‘est 

effrayant. Il a dit, que ce serait la véritable Onction. Tout comme c‘était avec Jannès et Jambrès. Ils sont 

arrivés, et Dathan et Koré, ils se sont opposés en disant, il a dit « Tu n‟es pas le seul saint, il y 

en a d‟autres que toi ». Il a dit : « Il y en a d‟autres qui peuvent aller ». Puis il dit qu‘ils vont dire, 

« Il est dans le désert, allez dans le désert. Il est dans la chambre secrète, allez dans la chambre secrète.  ‗Oh, 

vous devez aller à cette réunion, et écouter celui-là, il a… » « Oh, vous devez aller à cette réunion, vous 

devez écouter… » « Oh, ils sont 5 ou 6 ici, ils vont vous donner la foi pour l‘Enlèvement! »  RESTEZ AVEC 

LA PAROLE! (Amen!) Restez avec la Parole, ne les croyez pas! Restez avec cette 
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Parole confirmée! C‟est-ce qui perfectionne cette Épouse! Loué soit le Nom 

du Seigneur! Amen. Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Gloire au Seigneur! Cette Parole nous dit encore une fois, 

„Jouez les bandes.‘ C‘est étonnant! Vous savez les gens, parfois, vous lisez sans le voir et 

c‘est juste… Qu‟est-ce que Frère Branham nous dit au début de cette série? Dieu dans la simplicité. 

Simple. Vous vous attendez à de grandes choses, et c‟est juste Dieu dans la simplicité. Vous voulez 

l‘entendre? (oui.) Ce qu‘il a dit? ‗Mais dans les derniers jours, quand il sonnerait de la trompette, (gloire au 

Seigneur) Apocalypse 10:1 à 7 dit, le mystère de Dieu s'accomplirait, dans les derniers jours, quand le septième 

ange sonnera de la trompette. Le septième ange sonne encore de la trompette. (Amen!) Et nous allons l‘entendre 

ce soir. Malachie 4 a dit qu‘Il enverrait Élie avant que le jour redoutable vienne sur la terre, quand Il la brûlera 

comme une fournaise. Amen? (Amen.) Qu‘est-ce qu‘il va faire? Et il, et il, et il restaurera et 

ramènera les enfants à la foi des pères, il restaurera les choses, toutes choses! Il restaurera 

la foi. 

21 :23  Comment pouvez-vous restaurer toutes choses, et restaurer la foi à moins de 

L‟écouter? Vous devez appuyer sur PLAY! (Marche) (Applaudissements) C‟est comme 

ça que vous restaurez. Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Amen. Loué soit 

le Seigneur! Restez simplement debout si vous voulez bien. Quand nous arrivons à cette Parole, quel Message 

nous nous préparons à écouter. Comme c‘est merveilleux. Comme c‘est simple! Écoutez cette citation. Il nous 

dit que la dernière chose qu‘il nous a dit, « Je vous enverrai Élie. » Et Il le fera. Il n‟a pas dit que 

quelqu‟un d‟autre le fera, qu‟un groupe le fera, que n‟importe qui le fera, que Frère Joseph va le faire. Il 

restaurera, c‟est la Voix de Dieu pour nous. Il est celui qui va restaurer toute chose. Il est celui à qui tous 

les mystères ont été révélés. Lui, personne d‟autre que lui, « …Eh bien, ceci veut dire cela, et ça veut dire 

ceci, il y a cela ici, ceci veut dire cela, et ça va arriver ici… »  C‟est de la tromperie. Restez 

avec la Parole. Tout ce dont nous avons besoin. Ce message doit restaurer la foi. C‟est ce 

qu‟Il a dit, la foi. Quelle foi? La foi de l‟Enlèvement. Oooh, merci Seigneur. Le septième tonnerre 

d‘Apocalypse 10 va donner à l‘Épouse la foi de l‘Enlèvement qu‘Elle doit avoir. Et que nous a-t-il dit de ce 

qu‘était un tonnerre? Il a dit que c‘était la Voix de Dieu. Et quelle est la Voix de Dieu pour notre jour? Ce 

Message! Ce messager! Cette Voix!  
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23 :38  Et cela va nous donner la foi de l‘Enlèvement. Loué soit le Nom du Seigneur! Nous 

sommes dans Sa Volonté parfaite. Il n‟y a rien de 

plus grand que d‟être dans Sa Volonté parfaite. Et nous le 

sommes. Parce que s‘il doit venir quelque chose, Il nous révèle de nouvelles choses chaque fois. Il y a certaines 

choses qui vont vous être révélées ce soir, combien de fois c‘est arrivé, « Oh mon Dieu, je n‘ai jamais vu ça 

avant! Et c‘est juste clair et je l‘ai lu encore et encore sans le voir et tout. » C‘est ce que Dieu fait. Mais vous 

obtenez la Révélation. C‘est ce qui compte. Et Il ne vous a pas choisis ou pris ou donné cette Révélation 

pour vous perdre. Il n‟y a qu‟une seule façon pour vous d‟avoir cette Révélation, vous êtes un véritable 

fils ou fille de Dieu! Vos noms sont sur le Livre de Vie de l‟Agneau. Vous l‟avez vu là. Vous le voyez là. Je 

le vois plus clairement aujourd‟hui que jamais. C‘est comme, Seigneur tout cela m‘appartient! Et Satan vient 

après nous…, tu n‘as aucun droit. Celui qui a payé le prix, Il l‘a fait entièrement pour vous! Tout! Il l‘a déjà 

fait! Il est l‘Agneau! Et Il a déjà pris le Livre de la Rédemption en disant, ‗Il est à Moi.‘ ‗Maintenant Je viens 

pour vous, Mes rachetés, vous pour qui J‘ai payé le prix. Ceux pour qui J‘ai tout fait.‘ Quel que soit votre 

besoin, prononcez-le. Vous êtes la Parole! Vous êtes Moi. Vous êtes Dieu qui vit dans la chair humaine. Vous 

êtes l‘Épouse, Ma Reine, tout ce qui est à Moi vous appartient! Cela vous appartient, réclamez le! Cessez de 

regarder à vous-mêmes, à ce que vous êtes, vos manquements, tout ce que vous faites, ça ne veut rien dire! Le 

Sang est là faisant l‘expiation pour vous. Si vous le croyez, Il est là. ‘ Il a payé le prix, Il a tout fait, alors ‗c‘est 

à moi Satan, redonne-le moi!‘ Si quelqu‘un vous vole quelque chose vous allez le reprendre énergétiquement. 

C‘est la Vie Éternelle qu‘il essaie de vous voler. ‗Elle est à moi!‘  

Merci Seigneur Jésus! Oh, n‘êtes-vous pas heureux de cela ce soir? Loué soit le Nom du Seigneur! Inclinons la 

tête. Nous voulons simplement louer Ton Nom Seigneur Jésus. Nous voulons Te remercier Seigneur pour tout 

ce que Tu fais pour nous. Merci d‘être ici ce soir, Seigneur Jésus. Où que nous allions, Tu es là avec nous et 

maintenant même plus qu‘avant c‘est profondément dans nos cœurs Seigneur Jésus. Nous sommes ici pour 

entendre cette Parole qui nous donne la foi de l‘Enlèvement. Parce que Tu nous l‘as révélé Seigneur. Que cette 

Parole, ce Message est ce qui va nous donner la foi de l‘Enlèvement.  

26 :21  Nous T‘aimons Seigneur Jésus. Et nous croyons que quoi que nous demandions, même si nous avons 

ces combats, ces hauts et ces bas, Seigneur, permets que nous arrêtions de nous regarder et que nous regardions 

à Toi. Tu as tout fait! C‘est à nous. Ce n‘est pas ‗je l‘espère, je pense bien, je souhaiterais que ce le soit,‘ c‘est à 

nous!!! (Amen.) Tu nous l‘as donné. Tu as payé le prix pour nous, Tu l‘as fait et maintenant Tu as le Livre de la 

Rédemption dans Ta main. Et Tu es en route pour nous réclamer. Et Tu vas descendre et appeler mon nom. 

« Joseph! » ‗Oui, Seigneur!‘ Il va appeler votre nom! Et puis Il va nous donner un nom nouveau. Amen. D‘être 

avec Toi Seigneur Jésus, c‘est toute chose. D‘être dans Ta présence Seigneur, c‘est merveilleux.  

Chant : Dans la Présence de Jéhovah…  
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Préliminaire du 28 avril 2019 de Frère Joseph Branham 

Pour le  Message 63-0321 Le Quatrième Sceau 

 

Chant : Il y aura une rencontre dans les airs  

 

6 :02  Qui s‘attend à cela maintenant? (Applaudissements)   Amen!!! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Eh 

bien,  (reprise du chant Il  y aura une rencontre dans les airs.)  

 

8 :00 Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

 

 Puis-je entendre un « amen »?  « Amen! » Personne ne peut dire « amen » comme l‘Épouse peut dire 

« Amen. »  Nous sommes habitués de le dire parce que nous écoutons les bandes.  
Nous disons amen! À chaque mot. Vous le comprenez. Amen! J‘Y crois! Louez le Nom du Seigneur!  Êtes-

vous heureux d‘être assis ici aujourd‘hui? Êtes-vous heureux d‘être l‘Épouse? Heureux d‘être choisis? Qui sait 

que son nom est dans le Livre de Vie de l‘Agneau? Oh! Moi, je le sais! (Applaudissements) Ah! Louez le 

Seigneur! Louez le Nom du Seigneur!  

Plus question de « je pense que oui, j‘espère que je peux » Non! L‟Épouse sait qui elle est. Peu importe ce que 

Satan essaie de dire, combien il essaie de déjouer notre esprit, nous savons que nos noms sont dans le Livre de 

Vie de l‘Agneau. Prédestinés, inscrits là depuis la fondation du monde, et rien ne peut les en retirer. Rien! 

Scellés à l‘intérieur. Louez le Nom du Seigneur!  

Bienvenue au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Nous avons beaucoup de visiteurs avec nous aujourd‘hui. Levez 

la main si vous êtes un visiteur parmi nous. Que Dieu vous bénisse. Il y en a beaucoup plus qui n‘ont pas levé la 

main. Ce n‘est pas mal d‘être un visiteur. Vous n‘êtes pas réellement… tous ceux qui viennent de l‘extérieur de 

la ville, levez la main. Comment ça?  OK. C‘est parce que vous ne voulez pas être appelé un visiteur, vous 

n‘êtes pas un visiteur, si vous êtes ici avec nous, vous êtes des frères et sœurs en Christ et nous allons passer 

l‘Éternité avec vous. Ainsi. Nous saurons exactement qui vous êtes. Je ne connais peut-être pas votre nom ici, 

j‘ai du mal à retenir les noms, mais Là-bas je saurai exactement qui vous êtes. Gloire au Seigneur! Il va me 

donner cela. Je vais savoir qui est Moise, qui est Élie, je vais tous les connaître. Louez le Nom du Seigneur!  

 

L‟Épouse est rassemblée ici aujourd‟hui ainsi qu‟autour du monde. Et Elle 

se rassemble par une chose que nous connaissons, c‘est tout comme c‘était au jour de la Pentecôte. 

Aucune différence, nous sommes dans notre chambre haute juste ici.  Amen. C‘est ce qui se passe. Nous 

avons été rassemblés, l‘Épouse a été rassemblée exactement comme ils l‘étaient alors, il y a 2000 ans. Il 

les a rassemblés. C‘est quelque chose dans la Bible que le Seigneur a fait. Il les a rassemblés. Il a 
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rassemblés les apôtres et a dit : « Restez ici. Restez ici jusqu‘à. »  Il les a réunis, Il les a rassemblés. Il 

n‟y a qu‟une seule chose qui peut le faire maintenant.  Ce 

Message!! Ces bandes!! C‟est ce qui nous unit. Ainsi c‟est notre 

chambre haute!!! Louez le Seigneur! (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur!  

 

Vous pouvez vous asseoir. 

 

11 :13 Si on pouvait voir de nos yeux cette Colonne de Feu qui circule dans la salle ici, dans votre 

chambre, dans votre chambre d‟hôpital, dans votre voiture, dans votre maison, peu importe. C‟est cette 

même Colonne de Feu. Alors, c‟est tout ce qu‟était l‟Église. Ce n‟était qu‟eux dans la chambre haute. 

C‟était, c‟était l‟Église. Maintenant, l‟Épouse est partout. Dieu a une Épouse tout autour du monde. Et 

cette même Colonne de Feu est juste là, avec eux, en ce moment. Louez le Nom du Seigneur!  

C‘est la Parole de Dieu, confirmée, révélée et manifestée. Manifestée.  C‘est vivifié. Elle vit et a vécu au-travers 

de ces sept messagers des âges de l‘église. Maintenant, Elle est vécue dans la chair, en vous. Louez le Nom du 

Seigneur!  

Et qu‘est-ce qu‘Elle fait? Elle amène la stimulation par la révélation. Comment l‘église ne pourrait-elle pas, 

quand vous savez que c‘est votre Dieu fait chair?  Ah, vous savez j‘ai déjà dit, s‘ils s‘achoppent à ça, mon gars, 

qu‘est-ce qu‘ils vont faire vis-à-vis de nous?  Ils vont s‘étouffer, c‘est Ce que nous sommes! Ce que nous 

sommes! (Applaudissements)  Amen! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous 

asseoir.  

C‘est, cela vous donne la stimulation par la révélation. Satan toutes ces années, il essaie de nous mettre à terre, 

de nous dire : «  Non, non, non, c‘est le prophète, c‘est le Message, c‘est tout, attends… » Ah, ah, c‘est en train 

de se produire en ce moment. Nous pénétrons dans une nouvelle vie. Nous allons en parler pour quelques 

minutes. Nous changeons. Nous changeons. Nous nous attendons à tout ce que Dieu a pour nous. Je veux faire 

une annonce rapidement. C‘est que notre frère et notre sœur Chambless vont retourner en Louisiane, ils vont 

retourner, le Seigneur les appellent là pour prendre soin des parents de notre frère, et ils vont nous manquer. 

C‘est avec une émotion mélangée que je le dis, Sœur Chambless et Frère Chambless, nous allons, ce qui est 

glorieux, c‘est qu‘il a dit, on ne sera peut-être pas ici, assis dans la salle, mais nous serons à l‘écoute. Amen. 

Vous allez certainement nous manquer, Sœur Chambless et Frère Chambless, ce sont des colonnes dans l‘église. 

Et le Seigneur vous appelle à faire quelque chose d‘autre. Mais j‘ai entendu de bonnes nouvelles, il n‘a pas 

vendu sa maison. (Applaudissements) Que Dieu vous bénisse frère et sœur Chambless.  

 

14 :18 Vraiment c‘est un frère et une sœur remplis du Saint-Esprit qui aiment ce Message de tout leur cœur. 

Depuis bien longtemps, ce sont des « tape-boy » (gens qui font jouer les bandes). Amen. Ainsi vous allez 

nous manquer. Vous allez nous manquer, mais je prie que le Seigneur vous ramène bientôt, peu importe ce à 

quoi Il vous a appelé, c‘est ce qui est merveilleux. Le Seigneur appelle, vous devez y aller. Vous devez le faire. 

Ainsi que le Seigneur vous bénisse comme vous y allez.  
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Avez-vous apprécié votre week-end de Pâques? (Amen! …Applaudissements) Oh! Merveilleux! Louez le 

Seigneur! Quels moments spéciaux le Seigneur Jésus accorde à Son Épouse. Et c‘est étonnant que… je ne sais 

si quelqu‘un de vous a expérimenté ceci, mais là-bas dans le monde, vous commencez à parler aux gens et : 

« Qu‘allez-vous faire à Pâques? Vous savez, votre église va avoir une chasse aux œufs de Pâques? » Euh, non. 

On va rester à la maison en prière. À chercher le Seigneur, à Lui parler, à laisser tout le reste de côté. » Et c‘est 

étonnant de voir : « Wow, je n‘ai jamais rien entendu quelque chose comme ça. » Je sais, c‘est du poulet pour 

vous, mais pas pour l‘Épouse de Jésus-Christ. Et quelle onction le Père nous a donnée, j‘ai entendu de telles 

bénédictions de beaucoup d‘entre vous, que c‘était un temps spécial cette année, le Seigneur nous a permis de le 

faire depuis deux ans, mais cette année-ci m‘a semblé particulièrement spéciale.  C‘était certainement une 

bénédiction et je… nous allons le faire encore, très bientôt!  Comme le prochain week-end. (Applaudissements) 

Louez le Seigneur!  

Vous pouvez vous asseoir.  

16 :20  Je vais vous expliquer et prendre le temps de le faire ici quelque chose que le Seigneur a mis sur mon 

cœur de faire et que j‘ai vraiment apprécié. Le Seigneur ... Quand nous mettons tout de côté, pour Lui, quand on 

prend du temps pour Lui, on ne peut pas déplaire au Seigneur Jésus. Plus vous Lui donnez votre temps, 

plus Il vous bénit. Plus vous Lui donnez de temps, plus l‘onction vient sur vous. Et c‘est la seule chose qui 

nous intéresse.  

Aujourd‘hui, vous allez entendre comment Il relie, Le Vrai Sceau De Pâques et Le Quatrième Sceau. Et si vous 

avez écouté le Quatrième Sceau, vous savez exactement de quoi je parle. Gloire au Seigneur! Il nous montre 

que c‟est le Grand Programme de Dieu. Ce n‘est pas juste par hasard que nous avons écouté Le Vrai Sceau 

De Pâques, à Pâques. Rien n‘arrive par hasard avec le Seigneur Jésus-Christ. Tout arrive à temps. Il ne dévie 

jamais de Son programme, Il n‟est jamais en retard. Il est parfait dans le temps. Nous pensons toujours 

que ça va se passer d‟une certaine manière, comment ça devrait se passer. Oubliez ça. Simplement, 

« Seigneur, que Ta volonté soit faite. » Rien d‟autre ne nous intéresse.  

Que nous a-t-Il dit? Il nous a dit que tous les Sceaux ont été rompus. Louez le Seigneur! Il a dit que le Sceau de 

la tombe a été rompu. Il a dit qu‘Il a rompu ce Sceau qui nous empêchait de voir la Gloire de la Shekinah. Ce 

Sceau a été rompu. Il a dit que maintenant nous sommes scellés dans la Présence de la Gloire de la Shekinah. 

Louez le Nom du Seigneur! Il dit, non seulement ça, mais nous sommes scellés à l‘intérieur, et ce pour toute 

l‘Éternité.  

 

18 :03  Oh, louez le Nom du Seigneur! Il a dit que nous sommes une œuvre achevée, il a dit que c‘est terminé, 

c‘est achevé. La question du péché a été résolue. Or, ça devrait susciter une réponse de la part de l‘Épouse de 

Jésus-Christ. Bon, attendez une minute, voici ce qu‘il a dit, mais l‘ennemi, il revient toujours pour nous dire à 

chacun de nous, que nous faisons tellement d‘erreurs. Je ne sais pas s‘il vous dit cela ou pas mais il m‘accable 

avec cela passablement tout le temps. ‗Tu fais tellement d‘erreurs, tu fais tellement de choses fausses, tu 

n‘arrêtes pas d‘échouer.‘ Avez-vous déjà entendu ce petit discours? ‗Oh, tu échoues, tu fais toutes sortes de 

choses, tu pèches tous les jours, constamment. ‗ Devinez quoi, Il nous a donné une bombe atomique pour 

expulser Satan hors d‘ici. Vous le savez, mais je vais vous rafraîchir la mémoire. Ainsi la prochaine fois qu‘il va 

vous le dire, vous pourrez lui dire.  « Mais quand ce péché, nous faisons des erreurs, nous péchons, nous 
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échouons, « Mais, quand le péché de cet être mortel est confessé et plongé dans le Javellisant, le 

Décolorant de Jésus-Christ, Celui-ci blanchit tout péché. Alors il, (C‘est vous et moi) Alors il est purement 

et parfaitement sans péché, sans faute. ―Celui qui est né de Dieu ne commet pas le péché, parce qu‘il ne peut pas 

pécher.‖ Le décolorant est là, entre lui et Dieu. Comment pourrait-il se rendre jusque-là, alors qu‘il le 

décompose et le renvoie directement à celui qui est responsable de la perversion! » Ainsi quand vous faites 

une erreur et que ça va jusqu‘à Lui, Il le saisit et le renvoie à Satan en disant, non c‘est à toi. Ce n‘est pas à 

nous! Vous êtes sans péché, sans souillure, pures devant le Seigneur Jésus! (Applaudissements) Oh! Ça c‘est la 

stimulation de la révélation! Totalement sans péché. Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! 

Assoyez-vous.  

 

Plus cela pénètre dans l‘Épouse, la réalité de cela, parce que Satan ne veut pas que vous regardiez plus loin qu‘à 

vous-même, que vous voyez dans le miroir, c‘est ce que vous voyez. Dieu ne voit pas cela. Tout ce qu‟Il voit 

c‟est Son Épouse pure et sans souillure, vous êtes Madame Jésus-Christ. ….et je les ai lus, ils sont 

vraiment riches. Madame Jésus-Christ. Os de Ses os, chair de Sa chair. Louez le Nom du Seigneur! Il a dit 

dans l‘Ancien Testament, qui n‘était qu‘une ombre de ce qui allait venir. De ce qui allait se produire en notre 

jour.  Et c‘est ce que ce prophète a fait, il a dit, je parle avec des types et des ombres, et nous savons que c‘est ce 

qu‘est ce Message. Ainsi c‘est entièrement dans l‘Ancien Testament, mais il l‘a fait ressortir et nous a dit ce 

qu‘il en était. Genèse 14 nous dit que Melchisédech, ce grand Élohim, Dieu fait chair dans un Homme, Il est 

venu vers Abraham. Et S‘est manifesté pleinement à Abraham et son groupe. Il a dit et son groupe. Ah, c‘est 

nous.  

 

21 :42  Il a dit, Il a prouvé à Abraham Qui Il était. Il n‘y avait pas l‘ombre d‘un doute de Qui Il était. Abraham 

savait qui Il était.   Il lui a dit que le fils promis qu‘il attendait depuis si longtemps, était en train de venir. Il a 

dit, tu as attendu longtemps Abraham, mais cela arrive. Pensez-vous que juste à ce moment-là, Abraham a eu 

une stimulation par la révélation? Alors que Melchisédech lui parlait?  ‗Tout ce que j‘ai attendu, tout ce que j‘ai 

enduré, je regarde mon corps qui tremble et est vieux et je regarde Sara, je regarde tout ceci, mais je m‘accroche 

à Ta Parole Seigneur.‘ 

 Et voici qu‘arrive Melchisédech qui s‘assit avec lui et mange avec lui, et dit, « La promesse s‘en vient 

Abraham. » Il a été stimulé par la révélation. Sans aucun doute. Amen. (Applaudissements) Louez le Seigneur! 

Dans notre jour, une fois de plus, Melchisédech est revenu! Car il était promis qu‟Il allait revenir et faire 

la même chose qu‟Il a faite avec Abraham, quand Il viendrait. Dieu fait chair, est apparu encore sur la 

scène. Il est apparu à qui? À cette Épouse du groupe d‟Abraham.  Or, tout le monde pouvait le voir, mais 

seulement un petit groupe a eu la révélation de qui c‟était. Amen. Il nous dit que ce Fils attendu depuis si 

longtemps, arrivait maintenant. Mais nous avons reconnu Melchisédech tout comme Abraham. Et nous avons 

notre stimulation. Et nous sommes… c‘est ce qu‘Il est, c‘est Qui Il est. Mais quelque chose devait se produire 

premièrement. Il a dit qu‘Abraham et Sara devaient être changés. Vrai? Il ne pouvait pas avoir le fils sans avoir 

été changés. Ils ont reconnus Qui était Melchisédech, le groupe, mais ils devaient être changés. Il a dit qu‘il 

fallait qu‘ils soient changés. Gloire au Seigneur. Il ne les a pas seulement ramenés à leur état de jeune fille et 

jeune homme, lui et elle, ce n‘est pas ce qu‘Il a fait, parce que si ç‘avait été le cas, le même problème aurait 

existé. Parce qu‘il l‘avait épousé quand elle avait à peu près 16 ans, et qu‘il n‘était qu‘un jeune homme, et 
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avaient vécu toute leur vie sans avoir d‘enfant. S‘Il les avait juste ramenés jeunes, ils auraient été pareils. Mais 

Il a dû faire quelque chose de différent. Il a fallu qu‘Il les change.  Il a fallu qu‘Il les change. Gloire au 

Seigneur. Afin qu‘ils puissent avoir ce fils promis, ce fils promis qu‘ils allaient recevoir, il a fallu qu‘Il change 

leur système en entier. Puis les ramener jeunes et les changer pour recevoir ce fils. Wow! Écoutez.  

 

25 :01  Louez le Nom du Seigneur! J‘ai lu cela trop vite, mais le Seigneur a laissé cela se produire. Il a dit, la 

même chose que ce qu‘Il va faire ensuite. Il dit, rappelez-vous après que le signe soit manifesté pleinement à 

Abraham, et son groupe, la chose suivante était le changement. Amen. Sentez-vous et voyez-vous ce qui se 

passe? Vraiment? Vous savez Frère Branham a toujours dit que les gens regardent toujours à ce que Dieu a fait, 

et regardent dans le futur pour voir ce que Dieu va faire, mais ils manquent ce qu‟Il est en train de faire en ce 

moment. Il se passe quelque chose en ce moment, nous voyons quelque chose se produire en nous. Voyez-

vous quelque chose se produire dans votre vie? Vous savez qu‟il se passe quelque chose dans votre vie, 

quelque chose de différent dans votre vie. Vous pouvez voir le changement qui s‟effectue dans votre vie. 

Amen? 

 

Pouvez-vous le voir? Il a dit, c‘est Dieu qui vous révèle Sa Parole, comme jamais Il ne vous L‘a révélée 

avant. C'est ce qui se produit! Ce n‘est pas juste quelque chose que nous fabriquons, ce n‘est pas quelque 

chose que nous étions il y a deux ans. Vous n‘êtes pas ce que vous étiez l‘an dernier. Vous n‘êtes pas ce que 

vous étiez le mois dernier. Il y a un changement. Il y a un changement qui s‟effectue. Et ce quelque 

chose, ce n‘est pas quelque chose que nous fabriquons. Ce n‘est pas quelque chose que nous manufacturons, 

C‘est la Parole qui fait son effet, effectuant un changement dans nos vies. Il y a un changement qui 

s‘effectue. Vous savez les choses qui nous semblaient importantes avant, elles ne le sont simplement plus. Il 

nous fallait nous en occuper, il y a quelque chose à l‘intérieur de nous, profondément à l‘intérieur de cette 

Épouse, il a dit, Cela nous pousse, Cela nous consume, Quelque chose nous change qui fait que nous aurons 

un système complètement différent de ce que nous sommes. Pas seulement être un jeune homme ou une 

jeune femme à nouveau, on va être changés, mais Il nous change de l‘intérieur vers l‘extérieur et cela ne 

peut se produire qu‘en écoutant ce Message. Amen? Amen. Or ce changement qui s‘effectue, comme Frère 

Branham le dit, il doit se faire maintenant à l‘intérieur de nous et il ne peut se produire que d‘une seule 

façon. Cette révélation est, en écoutant cette Parole. Et c‘est la seule façon possible, en écoutant cette 

Parole, et Il nous révèle que nous sommes dans Sa volonté parfaite. Il n‘y a pas d‘autre façon. Rien d‘autre 

ne peut unir cette Épouse ensemble à  part ce Message, cette Parole. Comme on l‘a dit au début, ce qui est 

arrivé au jour de la Pentecôte, rien d‘autre ne peut unir l‘Épouse ensemble. Rien!  

 

 

28 :00  Juste cette Parole, et nous sommes cette Épouse-Parole. Nous sommes cette Parole faite chair qu‘il 

nous parle. Et ce changement, nous nous préparons pour quoi? Il a dit, Les sept tonnerres. Il a dit, ce grand 

mystère des sept tonnerres. Et qu‟étaient ces sept tonnerres? Il a dit que c‟était la Voix de Dieu. Il a dit que 

c‟était la Voix de Dieu pour les gens. Qu‟est-ce que la Voix de Dieu pour les gens aujourd‟hui? Ce 

Message!!! Ces bandes, sont la Voix de Dieu pour les gens. Quelque part il y a ces 

sept tonnerres. Ils sont là quelque part. Il doit nous les révéler au-travers de ce 

messager. (Applaudissements) Amen! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! 
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Restez debout.  

Vous savez Frère Branham a dit, vérifiez, si quelqu‘un sait ce que sont ces sept tonnerres. Hm, attention, il dit, 

vérifiez-le avec la Parole. Il dit que ça doit concorder avec la Parole. Je ne sais pas ce que c‘est mais je peux 

l‘aligner avec la Parole. Et il nous dit ce que c‘était, c‟était la Voix de Dieu qui tonnait. Et nous savons ce 

qu‘est la Voix de Dieu. Il nous a dit ce qu‘était la Voix de Dieu. Je ne sais pas comment c‘est, comment ça va 

être, c‘est comme ‗soyez prudents ‗.  Il le révèle en ce moment. Par l‘écoute de ce Message, c‘est juste là. Nous 

discutions qu‘il nous faut être prudents. Et Frère Branham a dit quelque chose comme Jean, il a dit, Cette Voix 

a résonné, elle a tonné, et Jean allait l‘écrire, il a dit, il savait ce que c‘était. Il a dit, ne l‘écrit pas, ne l‘écrit pas. 

Il n‘a pas dit que c‘était en symbole ni rien, il a dit que cette Voix a dit quelque chose, ha, nous écoutons ce 

qu‘Il a dit, nous écoutons cette Voix, nous restons fidèle à cette Voix.  

 

Vous savez, nous sommes si mal compris, si mal compris dans ce que nous croyons, et dans ce Message.  

Je le dis à nouveau, je ne suis pas contre les ministères ou les ministères ou quoi que ce soit d‘autre, je ne 

suis que pour ce prophète et ce Message. Mon travail, son travail, tout ministre doit pointer ce Message 

aux gens. Vous devez écouter ce Message, vous devez faire jouer ces 

bandes. C‟est la seule chose qui va rendre parfaite l‟Épouse de 

Jésus-Christ.  

 

 

 

 

Ce qu‘il y a en réserve pour nous, nous ne pouvons même pas l‘imaginer. Vous si vous voulez entendre une 

stimulation par la révélation, vous allez l‘entendre, vous allez l‘entendre, lui, le dire, ce qui est tellement mieux, 

mais je vais vous le citer pour être sûr que vous le voyiez. Que vous ne le manquiez pas.   « Attendez que ces 

Sept Tonnerres fassent entendre Leurs voix, à ce groupe qui peut vraiment prendre la Parole de Dieu et 

La manier, là. » Oh, Dieu! Que ce soit nous! Gloire à Dieu. Qu‘est-ce qu‘Elle va faire, « Elle va trancher et 

couper. Et ils  (qui sont-ils? Ils, c‘est qui? C‘est ça, NOUS! Nous. )  Et ils peuvent fermer les cieux. Ils (nous) 

peuvent fermer ceci, ou faire cela, faire tout ce qu‘ils veulent. Gloire! Il sera tué par la Parole qui sort de Sa 

bouche, » (le diable sera tué, ceci c‘est Frère Joseph, le diable sera tué par la Parole qui sort de notre bouche.  

Notre bouche!) « Elle est plus tranchante qu‘une épée à deux tranchants. » Vous voulez savoir qui vous êtes, 

voici votre héritage juste ici, « Ils pourraient faire apparaître cent milliards de tonnes de mouches s‘ils le 

voulaient. Amen. Tout ce qu‟ils vont dire, Amen, ça va arriver, (Gloire)  parce que C‟est la Parole de 

Dieu, qui sort de la bouche de Dieu. C‘est Sa Parole, mais Il se sert toujours de l‘homme pour La faire agir. » 

Gloire! (Applaudissements, l‘assemblée se réjouit!) 

 

33 :24  Vous prononcerez la Parole, O Dieu aide-nous à comprendre cela ce soir. Aide-nous à réaliser au-delà 

de cette chair, au-delà de ce côté humain qui nous enveloppe, parce que la Parole nous l‘a promis et la Parole ne 

peut pas faillir. C‘est une réalité, ce n‘est pas quelque chose que j‘invente, que je fabrique, c‘est la Parole de 

Dieu prononcée de la Voix de Dieu Lui-même nous disant quelle puissance repose dans l‘Épouse de Jésus-
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Christ. Qui vous êtes! De prononcer la Parole! Et cela va s‘accomplir. Nous pouvons trancher et couper. Satan 

n‘a aucun droit sur vous. Prononcez la Parole! Nous sommes l‟Épouse, les Sceaux ont tous été rompus, le 

Sceau de la tombe, le septième Sceau, la Parole a été révélée, vous avez été choisis, prédestinés, et appelés 

à être l‟Épouse de Jésus-Christ. Louez le Nom du Seigneur! Êtes-vous reconnaissants de cela ce soir? Est-ce 

que cela a pénétré profondément dans vos cœurs? Voyez-vous ce changement se faire dans vos coeurs? Vous 

devriez sentir ce changement en ce moment même. Vous devriez sentir cette onction descendre sur vous à cette 

minute même, que le Saint-Esprit remplit chaque fibre de votre corps, réalisant exactement qui vous êtes. Ce 

que vous êtes. Que Dieu vous a appelé, Il vous a choisi, prédestiné, rien ne peut se tenir en travers de ce chemin. 

Vous êtes la Semence Royale d‘Abraham. Il vous a choisi, Il vous a placé ici, pour entendre cette Parole, 

pour vous nourrir de cette Parole. Vous êtes Madame Jésus-Christ. Oh! Nous T‘aimons Seigneur Jésus! Tu 

es tout pour nous Seigneur. Nous T‘adorons, nous Te remercions Seigneur. Tu es réellement un Sauveur, un 

Javellisant, un Rédempteur, un Guérisseur, Tu es la Parole vivante pour nous Seigneur. Et nous venons devant 

Toi Seigneur, remplis-nous ce soir Seigneur comme Tu l‘as fait le jour de la Pentecôte, rafraîchis-nous de Ton 

Saint-Esprit à nouveau Seigneur. Descends et oins-nous Seigneur. Enlève tout ce qui n‘est pas comme Toi 

Seigneur! Père rends-nous comme Toi, c‘est le désir de notre cœur. Nous n‘avons pas d‘autre désir, nous 

n‘avons pas d‘autre souhait. C‘est réellement ce qu‘il y a dans nos cœurs, Seigneur viens et sois avec nous. 

Nous T‘aimons, Seigneur Jésus.  

Chant : Jésus, le plus beau des noms. 
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Préliminaire de Frère Joseph Branham 

 

Le 12 mai 2019 pour « Le Septième Sceau »  63-0324E 

 

Chant : 

Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  

 En cet heureux Matin où nous monterons!  

 Oh, quelle gloire,  alléluia!  

 Quand nous verrons notre Seigneur dans les Airs.  

 

Un beau matin nous verrons Jésus dans les airs,  

Venant pour vous et pour moi, quelle joie ce sera!  

Quand les saints apparaitront, nous nous réjouirons,  

Prêts pour ce grand Jubilé, Là -haut dans le Ciel.  

 

Je peux presque déjà voir les saints endormis,  

Venant se joindre à nous pour,  ce grand Jubilé!  

En un clin d'œil,  tous ensembles, nous serons changés,  

Prêts pour ce grand Enlèvement, vivants à jamais!  

 

Lorsqu'avec le Chœur Céleste, monteront nos voix,  

Débordants du Saint -Esprit,  les cieux frémiront!  

Des millions joindront nos rangs pour glorifier Christ!  

Et Le louer à jamais; Jubilé Céleste!  

 

5 :18  Louez le Seigneur! Oui Seigneur! Nous  nous y attendons! Amen! 

Reprise du chant. 

 

6 :23 Louez le Nom du Seigneur! (Applaudissements) Alléluia! À quel point L‘aimez-vous réellement? 

(L‘assemblée se réjouit!) Louez le Nom du Seigneur! Merci, Seigneur Jésus! Louez le Seigneur! Louez le Nom 

du Seigneur! Pensez-vous qu‘Il aime ça? Oh, je sais que oui. Je sais que oui. Gloire! Louez le Nom du 

Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire! Amen.  

Sentez-vous la présence du Seigneur Jésus? Oh, bonté divine! Il est ici avec nous. Oh, gloire au Nom du 

Seigneur! C‘est vraiment bon d‘être dans la Maison du Seigneur aujourd‘hui avec vous tous dans une grande 

expectative. Dans une grande attente. Quand l‟Épouse se rassemble et vient prête et préparée, quelque chose 

est sur le point d‘arriver. Gloire au Nom du Seigneur!   
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Je veux vous souhaiter la bienvenue au Nom du Seigneur. Bienvenue à tous et tous les visiteurs, je pense que 

nous avons pas mal de visiteurs avec nous.  Les visiteurs, levez la main. C‘est bon, bienvenue à vous 

tous, c‟est bon de vous avoir tous ici ainsi que tous ceux qui sont sur les ondes. 

C‘est un jour très spécial! Ce n‘est pas juste un jour singulièrement mémorable, on ne peut pas qualifier une 

chose mémorable du Seigneur Jésus comme quelque chose de singulier. Mais aujourd‘hui vous allez avoir un 

jour mémorable écrit en Majuscules. Ça va tonner!! Tonner!! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du 

Seigneur! Amen. Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

8 :55  Gloire au Nom du Seigneur! C‘est un jour très spécial, d‘un côté, c‘est la Fête des Mères. Aussi, 

j‘aimerais dire : ‗Que Dieu vous bénisse et Bonne Fête des mères à toutes nos mères. Que Dieu vous bénisse! 

(Applaudissements) Je le pense vraiment! Les mères, vous pouvez vous asseoir. Amen. Gloire au Nom du 

Seigneur! Nos mères sont si importantes, que le prophète de Dieu a relié une mère à la Parole même. À 

l‘Évangile même. Il a dit, nous avons Matthieu, Marc, Luc, Jean et nous avons la mère. Gloire au Nom du 

Seigneur! Il a dit, elle est si importante qu‘elle atteint les enfants avant que l‘évangile le fasse. Quoi que soit cet 

enfant, leur vie, leur ministère est si important. Je pensais comme je le notais,  ‗Père, ils ont l‘église chaque 

jour! Et elles ont un ministère, Dieu les a appelées au ministère. Et nous sommes si fiers de chacune de vous. 

Toutes les mères que nous avons ici. Et je veux aussi mentionner que je suis aussi fier de nos mères qui 

attendent un enfant. Elles attendent que la vision s‘accomplisse! Amen! (Applaudissements.) Vous êtes déjà 

prêtes à être mères. Et vous êtes tout comme Sara, qui était une mère en attente, mais elle avait une promesse, il 

a dit, cela avait été prononcé, et pensé, et une fois que cette pensée était prononcée, alors ça devait s‘accomplir. 

Nous le croyons! Ha, louez le Nom du Seigneur!  Ainsi, tenez bon mes sœurs! Cela va s‘accomplir. On devient 

impatient, nous voulons que Dieu fasse… Dieu a un programme, Il a un temps, Il a un temps pour tout. Tout 

comme ce temps-ci. Aujourd‘hui, Il savait que nous serions ici-même, aujourd‘hui à écouter ce Septième Sceau 

tonner pour nous. Oh, c‘est important. Vous méritez toutes une grande reconnaissance et un gros bouquet de 

fleurs chacune de vous, les mères, pour tout ce que vous faites. Nous vous aimons et sommes si fiers de vous. 

Nous allons en reconnaitre seulement quelques-unes ce soir. Celles que Frère Branham reconnaissait au 

tabernacle et ….reconnaître trois groupes de mères qui sont ici.  

Bon, n‘ayez pas peur de lever la main quand je vous appelle. Elles sont habituellement comme ceci,  quand 

j‘appelle les mamans âgées, elles sont habituellement comme ceci. Or, il y a trois catégories à qui nous allons 

donner une petite fleur, une petite reconnaissance. Nous voulons reconnaitre les mères les plus âgées que 

nous avons ici aujourd‘hui. Ainsi, gloire au Seigneur. Nous allons commencer par, qui sont les mères âgées de 

80 ans ici, aujourd‘hui? Levez la main, gardez-la haute, celles qui ont 80 ans. Sœur Allen, est-elle en arrière? 

80. Celles qui ont 81? 82? Levez la main haute pour que les diacres vous voient. 83? 84? 85? 85 en arrière? 85. 

86? Ah, 86, 86. Juste sœur Hélène, 86? Y a-t-il d‘autres mères âgées de 86 ans? Une mère de 86 ans, juste là. 

Est-ce Sœur Allen, que Dieu te bénisse Sœur Allen. (Applaudissements) Hernie, tu n‘as pas 86 ans, et tu n‘es 

pas une mère, est-ce qu‘il y en a une autre? 94 ans! Oooh! (Applaudissements.) Woo! 
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13 :32 Gloire au Nom du Seigneur! Félicitations! Qu‘en est-il des mères les plus jeunes? Commençons avec 

les mères âgées de 25 ans que nous avons dans la réunion aujourd‘hui.  Allez, 25 ans. 25? Il n‘y en a pas. Alors, 

24 ans? 24? 23? Est-ce qu‘il y en a qui sont des mères de 23 ans? 23? 22? Y en a-t-il qui sont des mères de 22 

ans? 22? Y en a-t-il une qui a 22 ans? Y en a-t-il qui ont 21 ans? 22, c‘est ça? 21, on a une de 21? 21? On en a 

une de 20 ans.  Et moins, 20 ans et moins, toutes celles qui ont moins de 20 ans. Elle a 20 ans? Félicitations les 

mères! (Applaudissements.)  

OK. Celles qui ont le plus d‟enfants. Ah! Au Branham Tabernacle, on ferait mieux de commencer par un 

nombre élevé. Pour couper court…On va commencer par 5. Celles qui en ont 5 ou plus. Levez la main. Si vous 

avez 5 enfants ou plus, levez la main. 5 ou plus, levez la main bien haut, 5 enfants ou plus. Bon, laissez-la levée. 

6 ou plus? 7? 8? 9? On a une 9.  10? Une qui en a 10? 10, oh, où, oh ici, 10. Et 11? Wow! On va prier pour 

celles qui en ont le plus. C‘est 10?  Vous en avez 10? Félicitations! Numéro 10! (Applaudissements). Donnons-

leur toutes une bonne main d‘applaudissements!  

 

16 : 17 Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Êtes-vous prêts pour votre lettre en Majuscules 

d‘aujourd‘hui?  (Amen!) Gloire au Seigneur! Nous sommes au bon endroit. Gloire au Nom du Seigneur. Il n‘y a 

qu‘un seul endroit pour obtenir cela, vous l‘avez et c‘est ici sous la Parole. Écoutant ce Message. Aujourd‟hui 

par une révélation spirituelle, nous allons obtenir la foi pour l‟enlèvement. Vous êtes ici pour avoir cela 

aujourd‟hui. Amen! C‟est pourquoi nous sommes  ici! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au 

Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Qu‟est-ce que cette foi pour l‟enlèvement? Ce sont  ces sept tonnerres. Et que sont ces sept tonnerres?  

La Voix de Dieu. C‟est la manne cachée de ce Message. C‟est Jésus-

Christ. Ne vous trompez pas, c‟est Jésus-Christ. Il a parlé au-travers 

d‟un homme, mais c‟est Jésus-Christ. Et Il parle à Son Épouse au-

travers de Son septième messager des âges de l‟église. Et ce n‟est pas G-R-A-

M-H-A-M, c‟est B-R-A-N-H-A-M. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 

Seigneur! Cela nous donne une stimulation par la Révélation! Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez 

vous asseoir.  

 

18 :10  Qu‟est-ce qui s‟est produit avec l‟Épouse de Jésus-Christ autour du monde? Qu‘est-ce qui nous a 

été révélé? Revoyons-le un instant. Toutes les Écritures sont en train de s‟accomplir sous nos yeux. Les sept 

âges de l‟église, les sept Sceaux, le troisième pull, les sept tonnerres, unissant 7 voix qui ont retenti comme 

si cela épelait quelque chose. Amen. Au mont Sunset où sept anges ont enlevé Son prophète. Au Canyon 

Sabino où l‟Épée du Roi, s‟ajustait à la main de ce prophète parfaitement. Dieu nous disant que nous 

sommes la pure et sans péché, madame Jésus-Christ. Les songes et les visions sont en train d‟être 

interprétés,  et accomplis, la pierre blanche, la pyramide, le millénium, l‟enlèvement, le jugement, les 

144,000. Les robes blanches, l‟église purifiée, tout le temps, il nous a vus au-delà du Rideau du temps. 

Nous! (Applaudissements, l‟assemblée se réjouit!) Nous nous reposons là-dessus! Nous nous reposons là-

dessus! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
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C‟est Dieu qui révèle Sa Parole à Son Épouse. Et comment fait-Il cela? Par les bandes. Gloire au 

Nom du Seigneur. Nous sommes si stimulés, que nous ne savons pas quand nous commençons à parler de ce 

Message, quand vous commencez à vous témoigner les uns les autres, eh bien, Dieu vous montre et vous révèle, 

vous ne savez pas où commencer, et je ne sais vraiment pas où m‘arrêter. Mais c‘est OK, parce que mon 

professeur a fait la même chose. ‘Je vais vous garder mes amis, encore cinq minutes.‘ Ha, ha, ha. Gloire au 

Seigneur. (Applaudissements) Oh, mon gars! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

 

20 :28 Je n‘aurais peut-être pas dû dire ceci mais j‘aime quand le prophète dit ceci. Non, ‗dans 15 minutes nous 

allons terminer.‘ Et une heure et demi plus tard… gloire au Seigneur! Merci Seigneur pour Frère Ben! 

‗Continue de prêcher Frère Branham! Nous n‘avons aucun endroit où aller.‘ C‟est comme ça que l‟Épouse se 

sent quand on se réunit ensemble. C‘est ici que nous voulons être parce que nous sommes assis ensemble 

dans les lieux Célestes. Et encore plus aujourd‘hui, que tout autre jour, parce que nous avons la stimulation par 

la Révélation.  

 

 

Dieu nous a révélé des choses qu‟Il ne nous a jamais révélées avant. Peu importe combien Il nous parle, 

„Avais-je déjà écouté le Septième Sceau avant? C‟est comme ça que je me sens avec les choses que Dieu 

révèle, c‟est comme, „Seigneur j‟ai besoin  de les noter, il y a tellement de choses que Tu montres à Ton 

Épouse. C‟est maintenant le temps. C‟est maintenant que ça nous est révélé. L‟Épouse reconnait „Qui ils 

sont.‟ Ce qu‟était ces mystères, ce qu‟était ce troisième pull, ce que ça veut dire. Les gens parfois vous 

savez, ils attendent que quelque chose se passe.  C‟est en train de se produire! Ça se produit en ce 

moment dans cette église. En ce moment, ça se produit, (Applaudissements.) Amen. Louez le Nom du 

Seigneur. Gloire au Nom du Seigneur. Ah, vous pouvez vous asseoir.  

 

 

C‘est si merveilleux! Nous croyons vraiment de tout notre cœur, nous le voyons comme quelque chose qui 

se dessine ou quelque chose. Nous ne fabriquons rien, je vais exploser si je ne laisse pas cela sortir. 

C‟est comme ça que nous nous sentons, c‟est comme „Seigneur, je ne sais même pas quoi dire, ma langue 

est liée. Gloire au Seigneur.  

 

Vous savez beaucoup de critiques, je n‘aime pas aller dans cette direction après avoir dit cela, mais sans 

Révélation, ils disent, « Frère Branham n‘a jamais dit, ‗Faites jouer les bandes dans l‘église.‘ » Ça s‘appelle des 

auditeurs qui ne peuvent pas entendre. C‘est comme ça que ça s‘appelle. D‘autres disent, « Nous ne croyons que 

la Bible. Et ce n‘est pas dit dans la Bible non plus. » Eh bien, j‟ai des nouvelles pour les deux groupes : c‟est 

dit dans la Bible. Jésus Lui-même a dit, « Jouez les bandes dans vos églises locales. » (Applaudissements. 

L‘assemblée se réjouit!) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur!  Ainsi, peut-être que s‘ils veulent entendre 

Frère Branham, peut-être qu‘ils entendront la Parole. Gloire au Seigneur!  
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23 :25  On nous a enseigné que l‟Ancien Testament  n‘est qu‘une ombre, Frère Branham a dit, que c‘était une 

ombre.  Une ombre qui nous parle des choses à venir. Que c‘était par révélation. Il a dit que toute la Bible était 

un Livre de révélations. Vous devez avoir une révélation. Le Prophète nous a amené la Parole et il l‘a dit, mais 

si vous n‘avez pas d‘oreilles pour entendre, et le comprendre, ça ne vous sert de rien, c‘est par révélation. Dans 

l‘Ancien Testament, la toute dernière chose que Dieu nous a dit là, ce qu‘Il allait faire.  

C‘est la toute dernière chose. Quand Il achève tout. Il a dit, ‗Je vous enverrai Élie le prophète.‘ C‘est la toute 

dernière chose qu‘Il promet dans l‘Ancien Testament. Avant qu‘Il ne vienne. Or, qu‘est-ce que Malachie 4 est 

sensé faire? Laissons Frère Branham y répondre. Que va faire Malachie 4? Qu‘est-ce que l‘ouverture de ces 

Sept Sceaux allait faire? Révéler, dévoiler. Si vous n‟avez pas d‟yeux, alors quel bien cela vous fait-il que ce 

soit révélé? Il devait premièrement y avoir des yeux pour voir. N‟est-ce pas? Pour révéler Malachie 4, 

révéler Luc 17:30, Saint Jean 14:12, aussi Jean 15:24 , 16:13, et aussi, Apocalypse 10:1 à 7. L‟ouverture 

des sept Sceaux, et le message du septième ange pour ouvrir et révéler lorsque la Lumière du soir vient. 

Ainsi Malachie 4, ce messager terrestre, doit révéler et accomplir toutes ces Écritures. Est-ce juste? 

(Amen.) N‘est-ce pas exactement ce que ce prophète a dit? Il est sensé accomplir toutes ces Écritures. Le voici, 

il relie chacune de ces Écritures. La Vérité de cela c‘est de la Genèse à l‘Apocalypse. Tout au long, cette Voix 

résonne tout le long. Mais Dieu a préparé ce temps, ces gens-ci pour le révéler. Tout cela a été fait, pour vous. 

Amen! (Applaudissements) Amen! Gloire! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

 

25 :51  Il avait un temps, il avait un but, pour que Dieu amène ces Sceaux et toutes ces autres choses à 

l‘accomplissement.  Mais Il a attendu qu‟Il puisse le révéler à Son Épouse. Madame Jésus. Il voulait lui 

donner le Prix. Vous êtes Son Prix. Gloire au Seigneur! Ainsi, Il devait accomplir toutes ces Écritures. Or, 

lisons l‘une de ces Écritures. Saint Jean 16 :13, juste l‘une de ces Écritures. « J'ai encore beaucoup de choses à 

vous dire, mais vous ne pouvez pas les porter maintenant. Quand le consolateur sera venu, L‟Esprit de vérité, il 

vous conduira dans toute la vérité; car il ne parlera pas de lui-même, » lui-même, il doit donc être un messager 

terrestre, c‘est Malachie 4. OK. Mais quoi qu‘il… ce qu‘il entendra, c‘est ce qu‘il dira. Et il vous annoncera les 

choses à venir. Oh, c‘est l‘ange d‘Apocalypse 10:7! C‘est Malachie 4 aussi! Les deux vont ensemble. Il semble 

que c‘est l‘ange qui a parlé à Jean. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Qui d‟autre avait la révélation? Qui d‟autre l‟a vu? Dieu ne traite jamais avec 2 prophètes majeurs en 

même temps. Ainsi, gardez cela à l‟esprit. Ce même ange. Il a dit, Il me glorifiera Il me glorifiera, parce 

qu'il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera. Il me glorifiera, parce qu'il prendra de ce qui est à 

moi, et vous l'annoncera. Comme les Sceaux, comme les Âges, comme les trompettes, comme tous les 

mystères, il nous les montrait. Mais ça parle du Saint-Esprit. Amen! Amen. Et le Saint-Esprit utilise un 

seul homme pour le révéler. Il a dit, jamais un groupe, il n‟a jamais envoyé des anges, Il a dit, j‟envoie 

mon ange vous déclarer ceci. Et il ne parlera pas de lui-même, mais il dira ce qu‟il en est, le Saint-Esprit 

révélé à nouveau dans la chair humaine pour vous. Gloire au Seigneur! 
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28 :28  Maintenant sautons au dernier Livre de la Bible. Voyons ce que Jésus a dit de cet ange. Nous allons 

commencer dans Apocalypse 22, le dernier Livre de la Bible. Le dernier Livre où Jésus n‘a pas parlé à tous, 

pas au monde, mais à Son Épouse. Et il me dit : Ces paroles sont certaines et véritables; et le Seigneur, le Dieu 

des saints prophètes, a envoyé son ange. Voici à nouveau cet ange. Il s‘était montré dans l‘Ancien Testament, 

dans Malachie 4, il s‘est montré dans Luc, il s‘est montré dans Jean, maintenant Jean parle de ce même ange. 

Amen? Nous venons de le lire,  pour montrer à ses serviteurs les choses qui doivent arriver bientôt. Il a envoyé 

un ange terrestre, pour révéler tous ces secrets à Jean. Seulement un ange détenait ces secrets. Gloire au 

Seigneur! Et voici, je viens bientôt. Heureux celui qui garde les paroles de la prophétie de ce livre ! Et moi 

Jean, j‟ai entendu et vu ces choses. Il a entendu la voix de ce messager, il a entendu la voix. Qu‘a-t-il entendu 

d‘autre? Il a entendu les tonnerres. C‘est la même chose. C‘est la même chose! C‘est la même chose. 

(Applaudissements).  Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Vous dites, Frère Branham n‘a jamais dit cela. Oh, oui il l‘a dit! Il l‘a certainement dit. Il a dit, ‗Je suis la Voix 

de Dieu pour vous.‘ Ainsi si c‘est la Voix de Dieu et qu‘il a dit que les sept tonnerres étaient la Voix de Dieu. 

Ça concorde. Amen.  

 

Et quand j'eus entendu et vu, je tombai aux pieds de l'ange qui me montrait ces choses. Jean est tombé à ses 

pieds pour adorer le messager que Dieu avait envoyé pour révéler Ses secrets. Il est tombé à ses pieds. Ça 

concordait tellement avec ce qu‘il avait entendu, il avait entendu quelque chose, il avait entendu la voix, mais il 

est tombé à ses pieds pour adorer cet homme. Hmm. Quel homme! Mais il me dit : Garde-toi de le faire! Je suis 

ton compagnon de service, et celui de tes frères les prophètes, et de ceux qui gardent les paroles de ce livre. 

Adore Dieu. 

 Il a dit, un prophète fera toujours cela. Il a dit, là, ce prophète céleste et terrestre disait, ne m‘adore pas mais il 

ressemblait, agissait et parlait tout comme Dieu Lui-même. Frère Branham a dit que ces prophètes parlent 

comme s‘ils étaient Dieu Lui-même. Comme Élie,  ‗Il n'y aura pas de rosée, sinon à ma parole. ‗ Il a dit qu‘ils 

ont été dans la présence de Dieu si longtemps, qu‘ils parlent comme Dieu Lui-même. Gloire au Seigneur! Nous 

allons l‘entendre ce soir. Amen! (Applaudissements.) Amen.  

Je ne plaisantais pas quand j‘ai dit encore 5 minutes tout à l‘heure. Désolé. Merci Frère David. ‗Et il me dit : 

Ne scelle point les paroles de la prophétie de ce livre. Car le temps est proche.  Que celui qui est injuste soit 

encore injuste, que celui qui est souillé se souille encore; et que le juste pratique encore la justice, et que celui 

qui est saint se sanctifie encore. Voici, je viens bientôt, et ma rétribution est avec moi, pour rendre à chacun 

selon ce qu'est son oeuvre.  (Excusez-moi.) Je suis l'alpha et l'oméga, le commencement et la fin le premier et le 

dernier.‘ Qu‘est-Il en train de faire, là? Notre prophète nous a dit, qu‘il l‘a fait au-travers de tous les âges et au-

travers de tous les sceaux. Il montre Sa divinité. Il veut que vous sachiez Qui parle ici. Je suis l‘Alpha, l‘Oméga, 

le commencement, la fin, le Premier et le Dernier, le Rejeton et la postérité, Je suis toute chose! Sa divinité. A-t-

Il dit ce qu‘Il a fait tout au long de ces âges de l‘église? Il a tout dit. L‘avez-vous saisi, qu‘Il l‘a fait au-travers 

des Sceaux. Il veut que vous sachiez, ‗Je suis cet Élie le prophète. Je suis le Fils de l‘homme qui est sensé venir. 

Je suis Celui dont il a dit qu‘il devait venir. ‗ Ensuite Il a rompu les Sceaux.  

 

 

33 :40  Amen. (Applaudissements.) Louez le Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire! Gloire au Nom 

du Seigneur! Gloire! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! Heureux ceux qui gardent ses 

commandements. C‘est nous. Gloire au Seigneur, afin d'avoir droit à l'arbre de vie, et d'entrer par les portes 

dans la ville ! Il parle de nous, Son Épouse.  
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Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et quiconque aime et pratique 

le mensonge!  

 

 

Voici la dernière chose que Jésus dit à Son Épouse, dans Sa Parole. Écoutez: Moi, Jésus, j'ai envoyé mon ange, 

or, cet ange nous a enseigné Malachie 4 et 5, Luc 17:30. Nous avons parlé de lui, c‘est Son ange qui a dit à Jean 

tous les secrets. Un ange pour faire quoi? Pour vous attester ces choses, quelles choses? Tous les mystères! 

Tous les sceaux. Tout, tous les mystères. Où est-il supposé le faire?  Dans les églises. Dans les églises! 

(Applaudissements.) Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Restez debout. 

 

 

 35 :58  N‘est-ce pas merveilleux? C‘est ici, juste là dans la Parole. Si vous avez une Bible Scofield et que vous 

ne l‘avez pas fait, cherchez dans votre Bible Scofield le mot églises et lisez le commentaire de ce que sont ces 

églises. C‟est local. Des églises locales. Il a envoyé son ange pour 

prêcher dans les églises. Et le seul moyen que 

vous pouvez faire cela est en appuyant sur 

PLAY (LECTURE). En faisant jouer ce 

Message. Ceci est la volonté du Seigneur! 

(Applaudissements, l‟assemblée se réjouit) C‟est la volonté parfaite du 

Seigneur! Restez avec cette Parole! Vous aimez ce Message, vous 

aimez le Seigneur Jésus. Amen.  

 

Louez le Nom du Seigneur! Inclinons simplement la tête. Merci Seigneur Jésus. Merci pour la 

révélation spirituelle que Tu as donnée à Ton Épouse. C‘est tout pour nous. Ça 

signifie plus pour nous aujourd‘hui qu‘à tout autre jour de notre vie. Ce moment même signifie plus pour nous 

que toute chose, Seigneur. Parce que c‘est pour ça que Tu nous as créés, pour T‘adorer, et Tu nous as donné la 

révélation de Ton temps de la fin, Seigneur. Nous T‘aimons. Merci pour Ta présence, d‘être avec nous cet 

après-midi Seigneur.  Comme Tu es grand Seigneur. Nous voulons T‘inviter maintenant à venir et être avec 

nous Seigneur, de nous oindre comme jamais auparavant. Ouvre nos cœurs, nos esprits, nos âmes, tout Seigneur 

pour recevoir davantage de révélations. Car c‘est ce que Ton prophète a dit. SI vous voulez 
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priez pour quelque chose, priez pour davantage 

de révélations. Seigneur, Tu T‘es révélé à nous, à travers ces Sceaux Seigneur, chacun d‘eux. 

Seigneur je Te remercie de nous avoir bénis dans nos maisons quand nous écoutions ces cinquième et sixième 

Sceaux, oh Seigneur, une telle onction. Comme Ta Parole est puissante, et maintenant, Elle nous révèle tous ces 

mystères Seigneur. Le monde cherche et ne le sait pas, mais nous le savons, Ton Épouse, Seigneur Jésus. Parce 

que Tu nous le montres. Tu rends tout cela si réel, c‘est juste là devant nous Seigneur. Nous Te remercions 

Seigneur. Vraiment tout ce dont vous avez besoin ce soir, Il est ici pour répondre à ce besoin. Nous allons 

prononcer la Parole, nous allons Y croire. La croyez-vous? (Amen.) Croyez-vous ce Message de tout votre 

cœur? (Amen.) Croyez-vous que vous êtes un fils ou une fille de Dieu de tout votre cœur? (Amen.) Y a-t-il 

quelque chose qui brûle à l‘intérieur de vous qui dit, je suis l‘un d‘entre eux! Je suis cette semence prédestinée. 

Peu importe ce que Satan m‘inculque, ce qu‘il met dans mes pensées ou autre, je sais que je peux regarder au-

delà de ça. Je suis cette Parole de Dieu pure et sans tache. Et je crois que quoi que je demande ce soir, Seigneur 

Tu vas me l‘accorder.  

Et si vous ne pouvez pas lever la main, inclinez la tête et priez : Seigneur, donne-le-moi. Il me le faut!  Parce 

que si vous ne l‘avez pas, vous n‘irez pas Là. Et Il est ici pour vous le donner, en ce moment. Car vraiment 

notre Dieu peut faire n‘importe quoi, n‘importe où, n‘importe quand. Et c‘est ici en ce moment.  

 

Chant :   Dieu peut faire n‟importe quoi, n‟importe où, n‟importe quand. 
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Le 16 juin 2019 pour le Message : 

 

 Aujourd‟hui cette Écriture est accomplie-65-0219 

 

Chant : Le Consolateur demeure en moi 

 

11 :43 Gloire au Seigneur!  

 

  Dites Alléluia! (Alléluia!) Applaudissements. Qui veut célébrer! Amen! Nous avons été libérés par la Parole, 

par le Message de l‘heure!  Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! (L‘assemblée se réjouit) 

Louez le Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

C‘est merveilleux d‘être ici! Dans la Présence du Seigneur. Sentez-vous Sa Présence? (Amen.) Il n‘y a rien 

comme la Présence du Seigneur. Nous allons passer un temps merveilleux aujourd‘hui. J‘aimerais souhaiter la 

bienvenue à tous et nos visiteurs, et vous à Tucson, en Californie, New-York, Texas, et autour du 

monde sur ces ondes téléphoniques, où nous croyons que chaque Parole de ce Message est 

AINSI DIT LE SEIGNEUR! Nous le croyons! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 

Gloire au Nom du Seigneur! N‘êtes-vous pas fiers de croire cela? (Amen!) Gloire au Nom du Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir.  

J‘aimerais aussi accueillir tous nos campeurs spéciaux, nos visiteurs au camp « Still Waters » et leurs familles. 

Combien d‘entre vous sont ici pour le camp? Les enfants et leurs familles, levez-vous! J‘aimerais que vous vous 

leviez afin que tout le monde vous voie. Ah, bienvenue! Que Dieu vous bénisse! (Applaudissements)  

 

13 :40 Vous alentour, regardez-les bien, parce que quand vous allez les voir la semaine prochaine, vous allez 

dire : « Qu‘est-ce qui vous est arrivé? »  « J‘étais dans la Présence de la Colonne de Feu! » (Applaudissements) 

Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.   

Comme vous voyez notre Frère Samuel n‘est pas ici avec nous ce matin, nous voulons nous souvenir de lui en 

prière et Sœur Robin, elle a été malade tout le week-end avec une forte fièvre. Il a dit, je ne voulais pas venir et 

que tu tombes malade Frère Joseph, il fait de la fièvre. Vous n‘avez pas à vous inquiéter avec cela. Nous 

voulons nous souvenir de Sœur Robin, et Frère Samuel et toute leur famille. Je sais  qu‟il nous écoute sur 

les ondes, dans son salon, je l‟entends dire : « Amen. » Que Dieu vous bénisse! Eh bien, il nous 

manque. Nous l‘aimons et je remercie le Seigneur pour lui. Je n‘ai pas beaucoup la chance de le vanter, il le fait 

toujours avec moi. Mais je remercie le Seigneur pour Frère Samuel et pour sa famille. (Applaudissements)  

Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Le Père l‘a envoyé ici avec sa famille comme ça et je 

remercie le Seigneur pour lui.  
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Aujourd‘hui, quelque chose d‘extraordinaire va nous être donné de la part de Dieu. Nous croyons que nous 

sommes cette super semence royale d‘Abraham, que Dieu a promis qu‘elle allait se lever, il a dit, à la fin des 

temps. J‘aime comment il le dit, ce n‘est pas la semence royale, c‘est la super, nous sommes la super semence 

royale d‘Abraham.  Et nous avons cette vraie révélation de la semence d‘Abraham, cette foi de la fin, la foi de 

l‘Enlèvement qu‘il nous faudra pour partir d‘ici.  

Nous sommes des Abrahamites. (Applaudissements)  Ha, amen. Amen. (Oh, non, non, non, non, non.) Gloire 

au Seigneur! Gloire au Seigneur! Je suis un Abrahamite! Gloire au Seigneur! J‘en suis fier.   

 

16 :08 Aujourd‘hui, le même Seigneur Jésus qui a lu la première partie de l‘Écriture d‘Ésaïe 61. Puis Il s‘est 

arrêté. Il a déposé l‘Écriture, Il a déposé le Rouleau, et a proclamé aux gens qui étaient là, ce jour-là. Il a dit 

« Aujourd‘hui, cette Écriture est accomplie sous vos yeux. » Et Il a dit : « Je vais Me révéler à nouveau. » Et a 

dit comme ce qui arriva aux jours de Sodome, il arrivera que Je reviendrai Me révéler à vous dans la chair 

humaine. Il a dit, exactement comme Je l‘ai fait autrefois au jour de Sodome. Et Je vous promets que dans la 

chair Je me révélerai à vous, que Je serai le Fils de l‘homme se révélant, vivant et habitant dans la chair. Et je 

me tiens devant vous, et je dis : Aujourd‟hui, le 16 juin, 2019, cette Écriture, Luc 17 : 30  est accomplie 

sous vos yeux. Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir.  

 

 

C‘est exactement ce que nous ressentons et ce que nous croyons.  Nous avons un temps merveilleux. Le travail 

de Satan aujourd‟hui est de vous faire douter de cela.  Ou du moins une portion de cela. Ce sera 

si proche! Cela séduirait même les élus, si c‟était possible. Ainsi il faut que ce soit proche. Vous devez 

douter une portion de Cela. Et il a beaucoup d‟épouvantails là-bas pour effrayer l‟Épouse de 

Jésus-Christ et effrayer les gens qui sont là. Et l‟un d‟eux est, « Ces écouteurs de bandes, 

ce ne sont rien que des croyants de la déité. » Vous aviez déjà entendu celle-

là? Sinon, ça circule là-bas. « Ce ne sont rien que des croyants de la déité. Ils ne font qu‟adorer un 

homme. » Toi le Diable tu es menteur. (Frère Joseph rit, et l‘assemblée se réjouit!) Gloire 

au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Nous n‘adorons aucun homme. Nous n‘adorons que Jésus-Christ seul. (Amen!) Vous voulez entendre ce que 

nous croyons? Il n‘y a qu‘un seul endroit où Dieu a placé Son Nom, et ce n‘est pas dans une église, mais en 

Jésus. Il n'y a qu‘un seul lieu d‟adoration, un seul lieu où vous êtes acceptés, et c‟est 

dans le bien-aimé Jésus-Christ. Car il n'y a sous le ciel aucun 

autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous 

devions être sauvés. Aucune église, aucun credo, ni rien. Jésus-
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Christ! Amen. C‘est-ce que nous croyons. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir.  

 

 

 

 

19 :31 Mais nous avons effectivement une révélation de la Parole. Il y en a plus qui va avec ça, qui est le Fils de 

l‟homme se révélant dans la chair à nouveau. Il dit, et nous adorons le Dieu qui était dans cet homme. Car 

c‟est la révélation même de ce Message. Vous devez adorer le Dieu qui était dans cet homme. Pas 

l‟homme, le Dieu dans l‟homme. La révélation! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 

Nom du Seigneur! 

Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Mais il y a un autre esprit très séduisant qui circule là. Qui dit, « Vous autres, 

vous mettez trop d'importance sur Frère Branham. » Vous avez entendu 

celle-là? C‘est là. Ça dit que « Vous les gens, nous ne croyons qu‘en Jésus-Christ. Vous mettez trop d‘emphase 

sur lui.  Il n‘est qu‘un homme. Mais nous ne croyons qu‘en Jésus-Christ. » Je crois avoir entendu cette remarque 

avant. Voulez-vous entendre ce que le prophète de Dieu a dit de cela? Ce n‘est pas l‘adoration des anges. C‘est 

Dieu qui envoie son Esprit d‘enseignement dans l‘église pour enseigner les gens. Aucune chair ne peut glorifier 

Dieu. Si quelqu‘un pouvait glorifier, ça aurait été Jésus. Mais Il a dit, ce n‘est pas Moi qui fait les œuvres, mais 

c‘est mon Père qui habite en Moi. C‘est Lui qui fait les œuvres. Gloire. Qu‘ont-ils dit? ‗Nous croyons Dieu.‘ 

Hm.  

 

 

 

Il a dit, si vous croyez en Dieu, alors croyez aussi en Moi. (Amen. Applaudissements) Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire au Seigneur! Assoyez-vous.  

 

Or quand l‘ange est venu à Ton serviteur ici, Frère Branham parle de lui-même, il a dit, l‘ange du Seigneur 

venant de la Présence du Seigneur, alors voyons clairement de qui il s‘agit : « Si tu amènes les gens à te 

croire, » bon, voici la partie difficile, « Si tu amènes les gens à te croire,  combien croient Dieu? Gloire au 

Seigneur! Vous tous n‘est-ce pas? Vous croyez Christ? (Amen.) Vous croyez dans le Saint-Esprit? (Amen.) Or, 

ce n‘est pas la question ce soir.  Je suis heureux que vous y croyiez, ça fait de vous un chrétien. Mais ce n‘est 

pas ce que j‘essaie de vous dire. »  Oh, parfait! (Applaudissements) Gloire!  WOOO!! Gloire! Vous pouvez 

vous asseoir.  

  

22 :59  Wow, Gloire au Seigneur! « Ce n‘est pas ce que j‘essaie de vous dire. Je vais y arriver à cela quand je 

vais faire mon appel à l‘autel. » Oh,  est-ce que vous écoutez?  « Vous devez les croire premièrement. Si vous 

n‟êtes pas en contact avec eux, vous ne connaitrez jamais ceci. » Ainsi vous devez les connaitre 
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premièrement! Pour être en contact avec ceci. Maintenant 

écoutez.  « Mais tout autant que 

vous croyez en eux, vous devez 

aussi croire que je vous dis la 

vérité, et que ce que je dis est la 

vérité. » Nous le croyons!!! (Applaudissements) 

Gloire au Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Woo! Oh, miséricorde! Oh, gloire au Seigneur!  Nous le 

croyons! Le croyons-nous? (Amen!) Vous pouvez vous asseoir.  

 

 

 

 

Ainsi, il y en a plus aujourd‘hui. Vous ne devez pas seulement croire en Jésus-Christ et le Saint-Esprit, vous 

devez croire que tout ce qu‘il a dit est la vérité. (Amen.) C‘est ce qu‘il vient de dire. Or, à cause de ça, voici le 

séducteur numéro UN du jour. Tout comme il l‘a fait au commencement, à Ève, c‘est ainsi qu‘il agit 

aujourd‘hui. Il est beaucoup plus intelligent,  il est beaucoup plus rusé, mais c‘est le même. C‟est de vous faire 

douter. C‘est son travail, c‘est de vous faire douter que toute Parole n‟est pas la Parole de Dieu. C‘est 

son travail. Il dit que : ‗ce Message a des erreurs, qu‟ainsi ça ne peut pas être votre absolu. Il y 

a des erreurs dedans. Ça ne peut pas être votre absolu.‘ Ainsi, certains hommes ou un certain 

groupe d‘hommes peuvent vous dire par leur interprétation, ce qui est et ce qui n‟est pas la Parole. C‘est ce 

qu‘ils disent. Ils disent que le Message est 

secondaire à leur ministère. Han, est-ce que Frère 

Branham a fait des erreurs? Absolument. C‘était un homme. C‘était un homme! Il a dit qu‘il en avait fait. Il a 

fait des erreurs, il est né dans le péché, conçu dans l‘iniquité, c‘était un homme. Il a dit, « Seule la 

Parole de Dieu ne contient pas d‟erreurs. » Est-ce bien ce qu‟il a dit? Mais il a 

aussi dit, « Les prophètes de Dieu ne font pas d‟erreurs. » (Amen. Applaudissements. 
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L‘assemblée se réjouit!) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire! 

Nous croyons cela! (Amen!) Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  

  

26 :25 Je serais comme Dieu lui-même. Dieu demeurait avec lui. 

Moïse, dans ses erreurs, Il tenait encore sa commission. Peu importe 

ce que Moïse avait fait, Dieu respectait l‟office de Moïse. C‟était un prophète. Ainsi, peu importe ce que 

Moïse avait fait, Dieu restait avec lui. Si c‟était AINSI DIT LE SEIGNEUR ou pas AINSI DIT LE 

SEIGNEUR. Était-ce AINSI DIT LE SEIGNEUR quand ce prophète a parlé des mères ours. Elles sont 

venues, n‟est-ce pas? Dieu a honoré cette Parole. Quand Moïse a frappé le rocher, Dieu lui avait dit de lui 

parler, il l‟a frappé. Vous les critiqueurs qui vous teniez 

là en disant : voyez, « ce n‟est pas AINSI 

DIT LE SEIGNEUR, je ne crois pas ce non-

sens. »  Alors n‟En buvez pas et mourez! 
(Applaudissements) Gloire au Seigneur!  Gloire au Seigneur!  Gloire au Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  

Gloire au Nom du Seigneur!  Nous En buvons! (Amen.) Vous pouvez vous asseoir. 

 

 

Gloire au Nom du Seigneur!   « Amène les gens à te croire. » C‟est le cœur même de ce Message. Amen? 

(Amen.) C‟est la commission même que Dieu a donnée.  Dieu a commandé à son Ange de dire à Son 

Épouse en ce jour-ci, Il a dit, « Si tu amènes les gens à TE croire. » Point. C‟est la commission. C‟est-ce 

que l‟Ange du Seigneur lui a dit. Vous savez j‟ai expliqué ça à Frère William au bureau derrière. Viens 

ici. Désolé. C‟est comme, si Jésus se tenait ici et me dise : « Crois tout ce que cet homme te dit. » Ensuite 

Il s‟en va. Ensuite un critiqueur se présente, « Oui, je sais, mais Il voulait juste dire quand 

il disait, AINSI DIT LE SEIGNEUR. »  Dieu m‟a dit de croire tout ce qu‟il dit. Je le crois! Qu‟importe, je 

crois ce que Dieu m‟a dit de faire! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!   Gloire au Seigneur!  

Vous pouvez vous asseoir.  

 

 

 

 

29 :02  Visualisez, Dieu qui vous dit dans la chair, „C‟est mon prophète, crois seulement ce qu‟il te 

dit.‘ Et s‘en va, car c‘est ce qu‘Il a dit, puis quelqu‟un vient et vous dit que vous ne devriez pas croire cela, ‗je 
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ne sais pas, il y a des erreurs et tout. C‘est comme vous savez quoi?‘ Gloire au Nom du Seigneur!   Amen. Il n‘a 

pas dit, « Seulement quand il dit AINSI DIT LE SEIGNEUR. » Il n‘a pas dit cela.  Il n‘a pas dit, juste quand il 

dit AINSI DIT LE SEIGNEUR, puis Je vais vous envoyer un groupe,  et eux vont vous dire ce qui est et ce qui 

n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR. Ce que vous devriez croire et ce que vous ne devriez pas croire. Je ne 

pense pas que la commission disait cela. Ce Message était confirmé par la Colonne 

de Feu, et Il a dit que ce Message, ce prophète était la Parole de Dieu 

pour ce jour-ci. Nous le croyons simplement! Nous le croyons simplement! Gloire au 

Nom du Seigneur! C‘est réellement aussi simple que ça.  

À la fin de plusieurs Messages que nous connaissons qu‘il a prêchés, Frère Branham a dit : ‗Si ce que je dis 

aujourd‘hui, si Dieu ne le confirme pas comme étant la Vérité, alors n‘en croyez rien. Je ne me rappelle pas 

qu‘il ait dit maintenant, je ne veux pas dire quand je n‘ai pas dit AINSI DIT LE SEIGNEUR.  Ce n‟est pas 

nécessaire que vous croyiez cela. Il a dit, ‗Ce que j‘ai dit, croyez-le.‘ Il n‘a pas fait de commentaire, ‗Ce que 

j‘ai dit, croyez-le.‘ Point. Non pas, ‗Juste quand je dis AINSI DIT LE SEIGNEUR, mais chaque parole.  Mais 

Frère Branham dit lui-même, ‗Ceci n‘est que ma pensée.‘ Hm. ‗C‘est mon idée. Ce n‘est pas Dieu. C‘est mon 

côté humain. Ce n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR.‘  C‘est vrai! Ça m‘a été relaté par bien des ministres. 

Frère Branham dit, c‘est seulement moi, et je ne… Il a dit au sujet de Martin Luther King, mais il n‘a pas dit 

que c'était AINSI DIT LE SEIGNEUR. C‘était juste lui qui disait ça, c‘était juste lui. C‘est vrai. Frère Branham 

a effectivement dit cela. Ainsi nous avons établi selon eux, si ce n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR, que nous 

n‘avons pas à l‘accepter. Si ce n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR ou ce qu‘ils disent, c‘est le côté humain de 

l‘homme. Ses pensées, ses idées. « La Bible est notre absolu. Pas ce Message. » Vous avez entendu celle-là? 

OK. Gloire au Seigneur!  S‘il n‘est pas vrai alors vous feriez mieux de retirer ceci de la Bible. Hoo, c‘est 

l‘apôtre Paul qui parle dans 1 Corinthiens 7 :12, « Aux autres, ce n'est pas le Seigneur, c'est moi qui dis. » 

Quoi? (Applaudissements, l‘assemblée se réjouit) Rejetons cela, ce n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR, c‘est 

Paul! Retirons cela! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Ici Paul dit que, Si un frère a une femme 

non-croyante, et qu'elle consente à habiter avec lui, qu'il ne la répudie point.  

Selon eux, si ce n‘est pas clairement AINSI DIT LE SEIGNEUR, c‘est la pensée de Paul, c‘est une pensée 

humaine parce qu‘il a dit c‘est Paul. C‘est lui, ce que lui croit, ce qu‘il pense. On n‘a pas besoin d‘avoir ça, on 

n‘a pas besoin de croire cette partie-là. 

Alors, vous les incroyants, si vous avez une femme non-croyante, quittez-la simplement. Divorcez-la. Parce que 

ce n‘est pas la Parole. C‟EST LA PAROLE DE DIEU! (Amen.) C‟est AINSI DIT LE SEIGNEUR!  Gloire 

au Nom du Seigneur! C‟est pareil pour chaque mot sur les bandes, c‟est AINSI DIT LE SEIGNEUR! 

Nous le croyons! Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

33 :10  Écoutons ce que cet Ange-messager a dit. Ce qu‟était l‟absolu. Je sais que vous connaissez cette 

citation mais, nous allons l‘entendre à nouveau. Or, je n‘essaie pas d‘usurper l‘autorité ou quelque chose 

comme ça, mais vous voyez, un homme ou autre qui a deux têtes, ne sais pas comment avancer. Hmm. Dieu n‘a 

jamais eu deux têtes à Son Église. Jamais. C‘est une seule tête. Il a toujours traité, dans chaque génération, 

comme nous l‘avons vu dans les Écritures, il n‘y a toujours qu‘un seul individu avec qui Il traite. Parce que 

quand vous avez deux hommes, vous avez deux opinions. Et cela doit venir à un absolu final. Un. Et mon 
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absolu est la Parole, la Bible et en tant que pasteur de l‘église ici,  mon absolu est la Parole. Bon je veux être sûr 

que vous avez bien compris ceci. Il a simplement dit que son absolu était la Parole, la Bible. Puis il continue de 

dire. Mais je sais que vous mes frères, 

vous regardez en quelque sorte à 

moi, pour votre absolu. Amen. 

(Applaudissements) C‘est le prophète qui parle. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez 

vous asseoir. 

 

34 :52  Dieu parlant par Son prophète a fait cette déclaration. Vous me 

regardez comme votre absolu, je regarde au Seigneur. Il a dit comme Paul l‘a dit dans 

l‘Écriture : Soyez mes imitateurs, comme je le suis moi-même de Christ. Gloire au Seigneur! C‘est exactement 

ce que nous faisons. Tout comme Dieu l‘a commandé, de le suivre comme il suit Christ. Car nous 

croyons que le Message, la Bible, la Parole et les 

bandes sont tous exactement la même chose. 

Amen. C‟est notre absolu! Gloire au Nom du Seigneur! Voici la Parole qui a 

rivé le clou selon moi. ‗Car la véritable Semence d‘Abraham sait sans l‘ombre d‘un doute que ce que nous 

faisons, ce que nous croyons, c‘est la Parole de Dieu pour notre jour. ‗ Il dit, c‘est Moïse et vous la connaissez 

aussi, parlant à Israël après avoir été confirmé par Dieu, par la Colonne de Feu et savait qu‘il était prouvé être le 

serviteur de Dieu pour les faire sortir. Et avant d‘entrer dans le pays, avant d‘entrer, Moïse a dit : 

„Maintenant les paroles que je vous ai dites, je prends à témoin le ciel et la terre contre 

vous. Si vous ajoutez une petite chose ou y retranchez un mot, vous ne demeurerez pas 

dans le pays que Dieu vous a donné.‟  De même je vous dis : „Au Nom de Jésus-Christ, 

n‟ajoutez pas une seule chose, ne retranchez ou n‟Y ajoutez pas votre idée. Ne dites que ce 

qu‟il y a sur ces bandes. Faites exactement ce que le Seigneur vous a commandé de faire. 

N‟Y ajoutez rien, restez avec les bandes. Aujourd‟hui, cette Écriture est accomplie pour 

nous! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 

Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 
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Comme cette Parole est merveilleuse! Comme Elle est parfaite. Vous savez, c‟est ça la 

révélation. L‟homme y ajoute des raisonnements, leurs idées, leurs pensées. « Eh bien, il a dit ceci, 

il a dit cela. » Il a juste dit de le croire. 

Ils compliquent la chose. Alors qui vais-je croire? Qui, qui? Qui est l‘autorité? Qui corrige le prophète de Dieu? 

Personne! Dieu seul. Il a dit qu‘Il parle de bouche à oreille avec Ses prophètes. Il est Celui qui le fait. Comment 

pourrions-nous juger, comment pourrions-nous dire, « le Saint-Esprit en moi me dit que c‘est ceci. » Deux 

ministres ne sont même pas d‘accord l‘un avec l‘autre. Le prophète de Dieu a dit qu‘ils ne l‘étaient pas. Deux 

personnes ne le sont pas, nous le savons. Ainsi comment pourrais-je, ça devient trop confus. Je ne fais que de 

le croire. Explique-le Frère Joseph. C‟est une révélation, je ne peux pas vous l‘expliquer.  Mais 

je La crois du plus profond de mon cœur. Et une fois que vous le voyez, 

vous ne voyez plus rien d‟autre. Et tout le reste 

est de la poudre aux yeux. Mais c‘est pour vous amener à douter. Et cette 

dernière semaine a été si étrange, les choses qui viennent d‘une source principale, et un tas de ministères pour 

croire ces choses.  Nous ne faisons pas que faire semblant ici, beaucoup ont le privilège d‘entendre, beaucoup 

d‘entre vous sont isolés, gloire à Dieu, vous savez quoi? Je ne fais qu‟écouter les bandes. Vous savez que 

c‟est ça quand vous dites que ces bandes sont 

secondaires au ministère. Vous les gens des bandes, le 

numéro un pour nous ce sont les bandes. Amen? (Amen.) 

 

 38 :54  Numéro deux c‟est le ministère. Ça ne dérange pas, les bandes sont en premier 

pour nous, ces bandes. «Bon, vraiment, je n‟ai pas le temps d‟écouter leurs bandes. Je veux écouter les 

bandes, ce Message. » Or, si pour nous, écouter les bandes c‘est le numéro un et qu‘on n‘a pas le temps, alors 

si vous enseignez les gens et que vous dites que le ministère est le numéro deux et que le ministère et le 

numéro un et les bandes le numéro deux, alors vous n‟avez plus de temps pour les bandes. Ça 

s'appelle « La semence de discorde. »  Quand vous faites en sorte que quelqu‘un nie ou 

dise que ce Message est secondaire, plus grand, plus haut ou égal au prophète de Dieu, c‘est 

la semence de discorde. C‟est impossible. Personne ne peut juger un prophète. Personne 

ne corrige sa parole. C‟est ceci et pas cela. Quel gâchis! Ils veulent retourner à l‟âge 
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derrière nous. Nous sommes dans l‟âge de l‟aigle! Nous sommes la super semence royale 

d‟Abraham. Nous écoutons la Voix de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur!  

 

Je suis si reconnaissant d‟avoir cette révélation aujourd‟hui. De la croire du fond de mon cœur. Et 

une fois qu‟on l‟entend, on ne peut plus entendre rien 

d‟autre. C‟est tout ce que vous entendez! Et vous allez l‟entendre en abondance aujourd‟hui. Juste 

comme Jésus se tenait devant lui, comment était-Il, Il se tenait devant tous ces gens, Il a lu les Écritures et a dit 

Qui Il était.  Et a dit, « Aujourd‘hui cette Écriture est accomplie sous vos yeux. » La même chose se passe 

aujourd‘hui. Dans notre jour même, dans notre temps même. De lire l‘Écriture, aujourd‘hui, en ce jour, Jésus-

Christ le même hier, aujourd‘hui et pour toujours, c‘est juste sous nos yeux. Le Message de l‘heure même! Le 

cœur même, ne doutez pas.  

 

Il n‘y a que deux choses…les jeunes qui sont au camp, c‘est ce que comporte ce camp cette année. C‘est que 

nous avançons. On ne fait qu‘avancer. C‘est le temps, je ne veux pas être bizarre pour mon temps, je suis libéré! 

Je n‟ai pas besoin d‟écouter rien d‟autre que cette Parole. Et vous n‘avez pas besoin de vous en 

faire, ‗oh, je fume, je bois, je flâne, je prends de la drogue, je regarde des choses sales, je dis des choses viles, et 

tout le reste, prenez ce Message, le Seigneur Jésus dans votre cœur, acceptez la révélation de Dieu en ce jour-ci 

et tout cela va partir. (Amen.) Vous n‟avez pas à vous en faire avec ça. Non! (Applaudissements)  

 

Dieu peut… Satan ne peut pas vous vaincre sur ces choses. Nous sommes dans la chair humaine, nous faisons 

des erreurs, il vient de dire qu‘il faisait des erreurs et des choses et tout le reste. Vous allez faire des erreurs, 

mais quand ça en vient à ce Message et la révélation de ce Message, il n‟y a pas d‟erreur et vous ne pouvez 

pas faire cette erreur, vous devez décider que c‟est la Voix de Dieu pour ce jour-ci.  

Vous ne pouvez pas En douter, vous ne pouvez pas Y ajouter, vous ne pouvez pas En retrancher quelque chose. 

Vous ne pouvez pas Y ajouter un raisonnement, vous devez La croire, chaque Parole. Sinon, vous avez perdu la 

révélation. Désolé. C‘est vrai. Vous avez entendu, vous devez les croire, vous devez croire au Seigneur Jésus. 

Vous devez croire au Saint-Esprit, vous devez croire cela. Puis alors vous 

devez croire que ce que je vous dis 

est la vérité.  Allez-vous rejeter ça, 
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vous dites, eh bien, ce n‟était pas 

sous l‟inspiration. C‟est la Parole 

de Dieu. Et nous En avons la 

révélation. 

 

 Alors, inclinons la tête. Nous remercions le Seigneur pour cette révélation, pour ce Message. Car en vérité Il 

est tout pour nous. Merci Seigneur. Merci pour un groupe de gens qui aiment le Seigneur de tout leur cœur, il y 

a peut-être plusieurs choses que nous ne comprenons pas, nous ne pouvons pas les expliquer. Et ce 

raisonnement vient, mais Seigneur nous ne faisons que croire. Comparé à tout le reste, c‘est l‘absolu pour nous. 

Nous faisons exactement ce que Tu nous as dit de faire. Nous Y croyons du fond de notre cœur.  

Nous savons que Tu viens pour une Épouse Seigneur Jésus. Et nous croyons que Tu as dit que cette foi de 

l‘Enlèvement que nous avons besoin Seigneur, nous croyons qu‘elle se trouve dans ce Message parce que Tu 

nous as dit que c‘est la Voix même de Dieu pour ce jour-ci. Et Tu as envoyé un prophète pour appeler une 

Épouse à sortir, pour nous conduire Là Seigneur. Et Ton Saint-Esprit nous conduit à suivre notre conducteur, il 

nous dirige et nous le suivons comme il Te suit. Ce n‘est pas un homme, c‘est Jésus-Christ dans un homme que 

nous adorons et croyons. Nous T‘aimons Seigneur Jésus pour la révélation de Toi-même. Tu es merveilleux 

Seigneur.  

Viens et sois avec nous maintenant Seigneur. Accorde chaque requête. Tu vois chaque besoin, Tu as lu 

les requêtes de prière, celles qui sont autour de monde, sur les ondes. Si 

vous avez un besoin dans votre cœur, quelque chose que vous voulez qu‘Il vous accorde, levez la main vers Lui 

et dites, ‗Seigneur, me voici, j‘ai un besoin, Tu sais ce que c‘est Seigneur. Numéro un Seigneur, c‘est d‘être 

plus comme Toi, Seigneur. Je veux être plus comme Toi, totalement abandonné à Toi Seigneur, c‘est le désir de 

mon cœur, je veux être totalement abandonné, soumis Seigneur. Donne-moi plus de révélation Seigneur. 

Donne-moi aujourd‟hui plus de révélation de Ta Parole, Seigneur Jésus. Il est ici pour vous la donner! Le 

croyez-vous? (Amen.) Alors, recevez-la au Nom du Seigneur Jésus-Christ.  

Chant : Jésus, le plus beau des noms. 
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Préliminaire du 30 juin, 2019 par Frère Joseph Branham 

 

Dieu Dévoilé 

 

 

Chant : L‘un d‘entre eux 

 

4 :46  Gloire au Seigneur! (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur!  L‟un d‟entre eux est votre doigt 

qui presse le bouton „Marche‟ (PLAY). L‘un d‘entre eux. Amen! (Reprise du chant, l‘un 

d‘entre eux.) 

 

7 :14  Gloire! Je suis l‘un d‘entre eux. Woo! Gloire au Seigneur! (Reprise du chant, l‘un d‘entre eux) 

  

Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir. Oh. (L‘assemblée se réjouit) Gloire! Nous sommes 

l‘un d‘entre eux! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez 

vous asseoir.  

Quelle merveilleuse Présence. Merci Seigneur! Vous savez c‘est même difficile de parler quand Il est là. 

Comme je T‘aime Seigneur. Comme je suis reconnaissant pour cette Parole, ce Message. D‘être une partie de 

l‘Épouse de Jésus-Christ. D‘être choisi, prédestiné, préordonné avant la fondation du monde pour que je puisse 

dire Seigneur, ‗Je suis l‘un d‘entre eux, Seigneur ‘.  Gloire au Seigneur!   

 

Nous voulons vous souhaiter la bienvenue ici, à tous nos visiteurs et les gens qui sont à l‟écoute. Combien de 

visiteurs avons-nous ici aujourd‘hui? Que Dieu vous bénisse tous! Bienvenue au Nom du Seigneur! Nous 

sommes heureux de vous avoir ici et ceux qui sont sur les ondes, aujourd‟hui l‟Épouse a une 

répétition générale du souper. Le Mariage de l‟Agneau pour Son Épouse est sur le point 

d‟avoir lieu, l‟Épouse se prépare. Nous revêtons la Robe de Mariage, et je peux entendre 

la musique jouer. Nous nous préparons. Nous nous préparons! (Applaudissements) Gloire au Nom du 

Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Seigneur!   Vous pouvez vous asseoir.  

Une répétition est…, nous faisons cette répétition en écoutant cette Parole.  Je suis si excité d‘être réuni avec 

vous à nouveau ici cet après-midi, pour écouter ce Message aujourd‘hui. Avez-vous aimé dimanche dernier? 

(Amen.) Oh, la la, bonté! C‘est le cœur même, le centre même de ce que nous croyons de cette révélation du 

temps de la fin en ce jour-ci. C‘est Dieu qui Se révèle à Son Épouse en morphe. Gloire au Nom du Seigneur!  
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Merci Seigneur Jésus. Le Père est parfait. Sa Parole est parfaite. Ce Message est parfait. Son temps est parfait. 

Je ne sais pas si certains ont entendu la citation du jour, ‗Le Dieu Puissant Dévoilé‘, ce n‘est qu‘une 

coïncidence.  (L‘assemblée rit.) C‘est DIEU, (Amen) confirmant que nous faisons la bonne chose. Gloire au 

Nom du Seigneur!   

 

10 :33  Qu‘a-t-Il essayé de nous dire ces cinq dernières semaines ici au tabernacle? N‟écoutez pas une 

trompette qui rend un son confus. Acceptez simplement la Voie pourvue par Dieu 

au temps de la fin. C‟est la Voix de Dieu en ces derniers jours. Qui fait qu‘aujourd‘hui, cette écriture est 

accomplie. C‘est Dieu dévoilé pour l‘Épouse! Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire 

au Nom du Seigneur!   Gloire au Nom du Seigneur!   Vous pouvez vous asseoir. Les titres des 

messages de Frère Branham, ce sont des sermons en eux-mêmes. Gloire au Nom… 

Aujourd‘hui c‘est comme il en était il y a 2000 ans, quand vous deviez reconnaitre exactement par révélation 

Qui était Jésus-Christ. C‘est ce qu‘ils devaient faire en ce temps-là. Et ils devaient croire chaque Parole que 

Jésus disait.  Ils devaient La croire, peu importe s‘ils La comprenaient ou pas.  Combien de fois dans 

l‘Écriture : ‗si vous mangez Ma chair, et buvez Mon Sang.‘ « Ha, Woh! Woh, c‘est terminé! »  Ils devaient y 

croire! Qu‘est-ce que ça veut dire? Je ne sais pas. Je ne me soucie pas de ce que ça veut dire! Je La crois 

simplement. C‘est ce qu‘Il exigeait. Il exigeait qu‘ils Le croient. Qu‘ils L‘acceptent sans raisonner. Juste Y 

croire. Pourquoi? ‗Parce que Tu l‘as dit, Tu l‘as dit, j‘Y crois!‘  Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du 

Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur Jésus! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Aujourd‘hui nous devons faire exactement la même chose. Nous devons reconnaître Jésus, aujourd‘hui. C‘est 

Jésus aujourd‘hui. Vous l‘avez entendu la semaine dernière, vous allez réentendre tout ça aujourd‘hui. C‟est le 

Fils de l‟homme qui revient voilé derrière une chair humaine. Et vous devez croire chaque Parole qu‘Il a 

dite. Vous le devez, peu importe ce que c‘est, ce qui est dit, ou si quelqu‘un dit, ‗Qu‘en est-il de cette histoire 

d‘écureuils, et de ça?‘  Ha, amen.  Comment est-ce que je le sais? Ce n‘est pas une révélation plus profonde 

qu‘il essaie de me dire. Je, le Saint-Esprit en moi va-t-Il corriger le prophète? Et dire, « Oh, ça ne veut pas dire 

ça. » Hmm. Non. Croire chaque Parole qu‘Il a dite. Amen.   

 

13 :01   Car ce Message, ce prophète, ce Jésus en ce jour-ci, Se révèle en morphe. Une fois encore, ce 

n‟est pas d‟adorer un homme, c‟est simplement davantage de révélation de 

Dieu à travers l‟homme. C‟est ce que c‟est, juste davantage de Dieu. C‘est ce que 

c‘est, oh! Oh, c‘est ce que c‘est! (Applaudissements) C‘est plus de Dieu pour l‘Épouse! Gloire au Seigneur. 

Amen. Vous pouvez vous asseoir.  

Ce n‘est rien de nouveau, ce n‘est rien de différent. C‘est simplement plus de Lui. Il continue simplement de 

Se révéler. Il a dit qu‟Il était en morphe, sous la forme d‟un tourbillon. Il était en morphe, dans la 

première Colonne de Feu. Il était en morphe, derrière des peaux de blaireaux, Il était en morphe, dans 
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Son Fils,  au Calvaire. Il a dit qu‟Il était en morphe, dans les sept messagers des sept âges de l‟église. 

Maintenant Il est en morphe en NOUS! Nous sommes Dieu dans la 

chair.  (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!   Gloire au Nom du Seigneur!   Vous pouvez vous 

asseoir.  

La Parole de Dieu ne change jamais. Non plus que le programme de Dieu. Ce qu‘Il a fait dans l‘Ancien 

Testament, Il l‘a fait dans le Nouveau Testament et Il fait la même chose aujourd‘hui. Il ne change jamais. Ils 

essaient de faire en sorte que Dieu change, que ce soit différent, pour s‘ajuster à leurs idées.  

 

 

Mais Dieu ne change jamais Son programme. Malachie 4 ne dit 

pas, ‗Je vous enverrai Élie le prophète et ensuite je vous 

enverrai un groupe d‟hommes pour vous dire ce qui est et ce 

qui n‟est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR.‟ Il ne dit pas ça. 

Apocalypse 22 :16 ne dit pas, „J‟enverrai mon ange pour 

témoigner ces choses à ces églises, ensuite j‟enverrai mes anges, 

pour vous rendre cela plus clair.‟ Ce n‟est pas dans la Parole!!! 

Je vous en enverrai UN! UN! Amen. 
 

 (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!   Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  

  

15 :20  Si vous voulez croire la Bible, voici la Bible et c‘est ce qu‘Elle dit. Dieu n‟envoie toujours 

qu‟un seul homme. Il a dit, que jamais dans tout ce Message Il avait envoyé plus qu‘un 

seul homme. Il a dit, pas un groupe. Et cet homme devait devenir Dieu pour les gens. Oh, cela étouffe un tas de 

gens. Mais ça n‘étouffe certainement pas l‘Épouse, n‘est-ce pas?  (Amen) Gloire au Nom du Seigneur!    

Ils prononçaient la Parole et Dieu les interprétaient. Mais dans notre cas, Dieu a fait écho dans le Ciel de tout 

ce que notre prophète a dit. Amen. Ils étaient la Divinité voilée dans la chair humaine. Ho, mon gars. « Frère 

Joseph, tu mets trop l‘emphase sur lui.‘ La personne William Branham, vous avez entendu cet épouvantail, 

n‘est-ce pas? Oh, oui.  Voici ce qu‘il dit : „L‟onction est une personne.‘ Amen.  ‗Le mot Christ signifie un 

oint. Voyez. Le Oint. Ainsi Moïse était Christ en son jour. Il était le oint. Jérémie était Christ en son jour 

avec une portion de la Parole pour ce jour-là.  Ainsi Frère Branham était 

Christ, le oint pour notre jour! Amen! Dieu ne 
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change pas Son programme. (Applaudissements) Non, non! Gloire au Nom 

du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!   Vous pouvez vous asseoir.  

Mais nous n‟adorons pas l‟homme William Branham.  Par révélation nous adorons, Celui en morphe, qui 

était en lui. C‟était voilé derrière la chair humaine. Dieu a dit : S‘ils veulent voir ce qu‘est la Parole, Moïse,  

Je t‘apparaîtrai au-delà du buisson ardent. Il a dit, Je vais descendre et embraser la montagne. Et ils verront que 

tu as dit la vérité. J‘apparaîtrai ici dans un feu identique. J‘apparaîtrai et prouverai aux gens, Je vais confirmer 

ton message. C‘est ce que Moïse a entendu des mots qu‘Il a dit. Comme Frère Branham l‘a dit. Mais qu‘est-ce 

qu‘Il a dit à notre prophète? ‗Je vais prendre Ma photo avec toi, pour prouver à ces gens, à l‘Épouse, et Je vais 

confirmer ton message. Frère Branham dit : « Je vais te glorifier devant les gens. » (Applaudissements) Le 

glorifier! ‗Tu mets trop l‘emphase sur Frère Branham.‘ Vous feriez mieux d‘en parler à Dieu. (L‘assemblée se 

réjouit.) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

18 :48  Oh, c‟est riche! Combien pure cette Colonne de Feu que Tu as prise sur cette photo, et Il dit, „Je 

vais te glorifier devant les gens.‟ Oh, vous ne pouvez pas trop mettre l‟emphase sur le messager de Dieu. 

Oh, gloire au Nom du Seigneur!    

Or Satan est rusé, il a appris certaines choses durant ces six milles dernières années. Il est un être 

assez rusé. 

Et aujourd‘hui il est plus audacieux qu‘avant. « Les jours des miracles sont passés. » « La guérison Divine 

n‘existe pas. » » Nos voyants, nos prophètes, nos Colonnes de feu, tout ce fanatisme, ces démons, c‘est quoi 

tout ça? » Satan répète encore ces mêmes choses aujourd‘hui, dans les dénominations. Amen? « Vous, bande de  

fanatiques. Il n‘y a rien comme des prophètes, des voyants, et toutes ces choses de la guérison Divine. » Les 

dénominations. Mais ce n‘est pas si proche que ça séduirait les Élus, ce n‘est pas la même chose. 

Pour être aussi proche, cet esprit, 

se doit de proclamer croire le 

même Message que nous croyons. 

Il doit proclamer la même Parole. 
Pas ces annonces-là dehors, ça n‟ébranle pas l‟Épouse du tout. C‟est un tas de non-sens. Nous savons 

comme Frère Branham l‘a dit : ‗Il est trop tard pour que vous me disiez cela, la guérison, on a un mort qui est 
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ressuscité juste ici, la guérison du cancer, en voilà un juste ici, nous avons des miracles ici même, nous avons 

l‟onction, nous avons la Colonne de Feu, nous tous ici, il est trop tard pour ça, mais  

 

 

il a dit que ce sera si proche au point de séduire même les élus. Ainsi comment 

reconnaitrez-vous  cet esprit? Il devra vous faire 

douter d‟un seul mot.  Ne douter que d‟une Parole. Et  il a 

plusieurs, plusieurs manières de le dire dans sa rage. Satan, il se couvre lui-même. Il ne vient pas 

comme : « Oh, c‘est un tas de sottises. »  « Oh, ce prophète… » Non, non, non, non. Il ne le dit pas comme ça. 

Il est rusé dans sa manière de le dire, très rusé.  

 

Une de ces manières : « Vous avez besoin de plus 

que juste ces bandes.  Vous ne 

pouvez pas avoir juste ces bandes. 

Elles ne peuvent pas… ah, ah, elles 

sont secondaires au ministère. »  

Non-sens. Ils veulent enlever cette 

Voix des mains des gens et de la 

chaire. 

21 :18  C‟est exactement ce qu‟ils veulent faire. L‟illustration est, „Si‟ et cette déclaration est vraie dans le 

ministère, que les bandes sont secondaires au ministère.   
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Nous sommes des gens qui écoutons les bandes.  Amen? (Amen.) Nous croyons ces bandes. Les bandes 

sont en premier pour nous. Ainsi, puisqu‟elles sont en premier pour nous, je n‟ai pas de 

temps pour le numéro deux. Non. (L‘assemblée se réjouit.) Vous pouvez vous asseoir.  

 

Bon, ne me comprenez pas mal, chaque ministère ensuite, « on ne peut pas écouter les ministres » ce n‘est pas 

ce que j‘ai dit. Mais juste si rusé, si vous n‘avez pas de temps pour le numéro deux. Mais si je vous dis que si le 

ministère est le numéro un, et que les bandes sont numéro deux, alors vous allez dire, ‗Je n‘ai pas le temps pour 

le numéro deux.‘ C‘est plutôt rusé. Plutôt rusé. C‟est exactement ça. Ça l‟est. C‟est dissimulé. Bon, 

le numéro un, mon gars, je n‟ai pratiquement pas de temps. Si je n‟ai pas de temps, je veux écouter ce 

prophète. Je veux écouter ces bandes, je veux écouter ce Message, je veux appuyer sur 

„Marche‟ (PLAY). Je veux entendre la Voix de Dieu, venant de Dieu Lui-même. Mais si vous me dites que 

c‟est secondaire à quelque chose d‟autre, je peux avoir du temps je ne veux pas écouter quelqu‟un 

d‟autre. „Bill, Jack‟  „Bill Quiconque‟. Non, cette Voix est le numéro UN. Gloire au Nom du Seigneur!   

 

Une autre manière est, « Frère Branham a dit que c‘était ses pensées. C‘était son idée. Le Saint-Esprit est en 

nous maintenant pour discerner ce qui est et ce qui n‘est pas la Parole. Vous ne pouvez pas croire chaque 

Parole, seulement quand cela dit, AINSI DIT LE SEIGNEUR. »   Vous a-t-on demandé ça avant? Avez-vous 

entendu ça? Sinon, ça circule là-dehors. ‗C‘est seulement quand Frère Branham dit AINSI DIT LE SEIGNEUR 

que ça doit arriver.‘  Toute maladie, tout chagrin, toute douleur, et toute chose qui a pu arriver à l‘être humain 

est venue parce qu‟une personne a douté d‟une Parole. C‘est au début de la Bible. À la fin, dans Apocalypse 

22, le même Dieu a dit : « Quiconque En retranchera une Parole ou Y ajoutera une Parole, » voyez, ce doit être 

Parole sur Parole. Personne ne peut se présenter et dire: ‗Nous sommes prophètes, ceci est AINSI DIT LE 

SEIGNEUR et cela c‘est AINSI DIT LE SEIGNEUR.‘  

S‘il croit ce que Frère Branham a dit, quand cette Parole était en Moïse  jusqu‘à ce qu‘il prononce cette Parole, 

il a dit qu‘il était Dieu dans la chair. Ainsi quand cette Voix arrivait, c‟était Dieu dans la chair révélant Sa 

Parole à l‟Épouse. Nous En croyons chaque Parole. Quand le troisième Pull a été manifesté, il a prononcé 

la Parole. Il a dit, ‗Avant que le médecin ne la touche,  (ma mère) il a dit, la main de Dieu va enlever cette 

tumeur. Juste avant que ses mains s‘avancent. Elle a dit, ‗Juste avant que ses mains approchent, une douce brise 

est descendue et c‘était parti, juste comme ça.‘ Il a dit que c‘était le troisième Pull. Il a dit, ‗j‟ai parlé et une 

tempête s‘en est allée, laissant le ciel clair pendant trois jours.‘   « Pars! » et c‘est parti, et le ciel a été clair 

pendant trois jours.  

 

24 :48  Gloire au Nom du Seigneur! Prononce simplement la Parole et les écureuils apparaîtront. « Ils seront 

ici, ici, et ici. » Et ils étaient là! Ici, ici, ici. C‘était le troisième Pull. Mais quand Elle, l‘Épouse devait faire 

partie de ce troisième Pull, quand Elle devait faire partie de ce troisième Pull, Elle devait faire quelque chose 

pour que ce troisième Pull entre en action. Elle devait En faire partie. Elle devait déclarer quelque chose. « Ce 

n‟est rien d‟autre que la vérité! »  (Applaudissements) C‘est cela! C‘est cela! Croire chaque Parole!!! « Rien 
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d‘autre que la vérité. » Gloire au Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir.  

 

Ce n‘était définitivement pas… vous savez quand vous dites ‗cette partie-là mais pas ça,  mais ceci, je crois 

cela,‘ « Ce n‘est rien d‘autre que la vérité Frère Branham. »  Aujourd‟hui, Dieu nous dit, « Tu étais dans Mes 

pensées au tout début. Puis J‟ai prononcé ton nom. »  Oh, gloire. « Je T‟ai attendu, Branham Tabernacle, 

les gens à l‟écoute, il a dit, je T‟ai attendu pendant six mille ans. Mais maintenant, Tu es manifestée. » 

Nous voici. « Moi Jésus, Je suis devenu en morphe, devenu Ton agneau, j‘ai été cloué à une croix pour pouvoir 

enlever tes péchés. Et maintenant, tu es sans taches, tu es justifiée devant Moi. Moi, Jésus, Je suis devenu en 

morphe, à nouveau dans Mon septième messager, pour pouvoir Te révéler  tous mes secrets qui étaient 

cachés depuis la fondation du monde. Moi, Jésus. Je ne les ai pas dits à Abraham, quand Je suis allé vers lui 

en morphe, dans la chair humaine. Je ne les ai pas dits à mon puissant serviteur Moïse quand J‘étais en morphe, 

venu à lui dans une Colonne de Feu. Non plus que Je ne les ai dits à mes disciples bien-aimés quand Je 

marchais avec eux dans la chair humaine. Je ne les ai dits à aucun d‘eux. Je ne les ai pas dit à Paul, Je ne les ai 

pas dit à Jean, Je ne les ai pas dit à Wesley, Je ne les ai pas dit à Luther, non, J‟ai attendu 

pendant six mille ans pour Te dire que Tu es Mon Épouse, Je 

T‟ai choisie avant la fondation du monde, pour Te les révéler. Vous 

assis ici, vous à l‟écoute! Gloire! (Applaudissements) Gloire! Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire! Merci Seigneur Jésus. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez 

vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! 

 

28 :10  « Je vous ai dit que j‘avais beaucoup de choses à vous dire. Je vous ai dit que J‘allais revenir dans la 

chair humaine en morphe. Dans Malachie 4, Apocalypse 10 :7, Hébreux 13 :8, J‘ai gardé Ma Parole. » Amen. Il 

garde Sa Parole, « Je t‘ai dit, Branham Tabernacle, ne doute pas. Mais de croire chaque Parole. C‘est ce que Je 

t‘ai dit de faire. Tu l‘as fait. Tu as cru chaque Parole, tu t‘es tenu pour ce Message. Aussi, maintenant Je vais 

tenir ma Parole envers Toi, Je Te révèle qui Tu es. Tu es en morphe, Dieu dans la chair à nouveau. Je 

reviens pour Toi, mon Épouse. Je viens. Gloire! (Applaudissements – l‘assemblée se réjouit grandement!) 

Gloire! Gloire au Nom du Seigneur Jésus !  Gloire! Gloire! Merci Seigneur Jésus!  

           Inclinons la tête. 

 

Ah! Gloire au Nom du Seigneur Jésus! Il garde Sa Parole, Il tient Ses promesses. Nous Le voyons étant dévoilé. 

Nous Le voyons depuis le commencement du temps. Et qu‘Il nous dit, « Je te connaissais avant la fondation du 

monde, Tu étais en Moi. Et à ce moment, J‘ai prononcé ton nom et Je savais qui tu étais. Maintenant, Je T‘ai 

attendue, maintenant Tu es ici, c‘est maintenant le temps où est manifestée l‘Épouse de Jésus-Christ.  
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Tu as tenu ta parole qui était de rester avec la Parole. Tu ne t‘es détournée ni à gauche, ni à droite mais tu as cru 

chaque Parole.  Même quand tu ne pouvais pas l‘expliquer comme Mes disciples qui ne pouvaient pas 

l‘expliquer et ne savaient pas ce que ça voulait dire. D‘autres ont quitté et sont allés partout, mais nous sommes 

restés, ils sont restés avec la Parole, ils sont restés avec le messager, ils sont restés avec Christ. Nous aussi. 

Nous ne pouvons pas l‘expliquer, je ne sais pas, mais par révélation spirituelle, nous restons avec ce Message. 

Nous restons avec ce prophète, nous restons avec la Parole. Nous croyons chaque Parole. Nous croyons que 

c‘est Christ! Jésus en morphe caché derrière des peaux humaines. Ce n‘est pas l‘adoration d‘un homme. C‘est 

plus de Dieu.  Simplement plus de Dieu qui Se révèle. Mais le produit final, c‘est vous! Vous, les restaurés, les 

Adam rachetés. Tout ce qu‘Adam avait perdu, Il a commencé à le reconstruire. À le restaurer, tout ce que le 

gazam et le jélek, tout ce qu‘ils ont dévoré, Je restaurerai, dit le Seigneur. Je vais le relever. Il y aura une 

nouvelle branche, ce sera Mon Épouse et rien ne La touchera. Nous sommes la Parole vivante. Gloire à Son 

Nom! Nous Le voyons clairement sous nos yeux.  Et aujourd‘hui, une fois encore, Il va nous révéler, nous dire : 

‗Ceci est la révélation du temps de la fin. Le Dieu Puissant dévoilé.‘ Et nous le voyons. Nous le croyons. 

Nous T‘aimons Seigneur Jésus. Nous T‘adorons Seigneur Jésus. Ton Nom est au-dessus de tout nom, Seigneur.  

 

Chant : Jésus, le plus beau des noms.  
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2019-0707  

 

Pour le Message : Qui est ce Melchisédek?  65-0221
E
 

 

 

Chant : Viens Diner Le Maître Appelle 

11 :53 Nous disons : « Amen! » À chaque Parole. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir. Je suis content qu‘il n‘ait pas chanté : « Père Abraham avait plusieurs fils » Vous les 

chaperons et autres, vous connaissez cet exercice.  

 

Bienvenue au Nom du Seigneur Jésus!  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Bienvenue à 

chacun de vous qui êtes ici, ceux qui sont sur les ondes, et combien de visiteurs avons-nous avec 

nous aujourd‘hui? Oh, gloire au Seigneur! Combien sont ici pour le camp? Levez-vous.  

Voyons tous ceux qui sont ici pour le camp. Ah! Bienvenue! (Applaudissements) Eh bien comme je le dis à 

chaque camp, prenez-le, vous tous qui êtes debout pour le camp. Ça va être un camp remarquable parce que, je 

veux que vous les regardiez bien, parce qu‘ils vont être des jeunes différents quand ils vont revenir. Ils vont être 

imprégnés du Saint-Esprit. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire 

au Seigneur! 

Quel temps que celui où nous vivons. Nous voyons cette semaine des Écritures en train de s‟accomplir. Ah, 

des tremblements de terre en divers lieux, ils fuient, ils sont morts de peur. Il revient pour nous. Il revient 

pour nous, mes amis. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au 

Seigneur! Amen, vous pouvez vous asseoir.  

 

Réellement chaque fois que j‘ai vu ça se produire toute cette semaine, c‘était AUJOURD‘HUI CETTE 

ÉCRITURE EST EN TRAIN DE S‘ACCOMPLIR, repends-toi Los Angeles! Sors de là! Gloire 

au Nom du Seigneur!  

Aujourd‟hui Melchisédek Lui-même va nous dire Qui Il était, Qui Il est, et qui nous sommes. J‘étais Dieu en 

morphe, dans la Colonne de Feu. J‘étais Dieu en morphe dans le Seigneur Jésus-Christ. Maintenant 

Je suis Dieu en morphe qui vous parle au moyen des bandes. Et 

puis Je vais vous dire que vous êtes Dieu en morphe, l‟Épouse de Jésus-Christ. C‘est ce qu‘Il va vous dire 

aujourd‘hui. Amen! (Applaudissements) 
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14 :40  Pas n‟importe quel homme, Melchisédek va vous le dire. Gloire au Nom du Seigneur!  

Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  Il n‘y a aucun endroit où vous pouvez aller ou écouter 

à moins d‟entendre Melchisédek le dire Lui-même. C‘est ce que l‘Épouse de 

Jésus-Christ aime.  Qu‘avons-nous découvert la semaine dernière? Nous étions dans Son 

Esprit et dans Ses pensées. Il y a plus de six mille ans passés, Il a pensé à nous. Il a dit que nos yeux, notre 

stature, tout ce que nous étions, nous étions dans Sa pensée alors. Avant même qu‘il y ait quoi que 

ce soit, Il a dit, avant qu‘il y ait des anges.  Avant qu‘il y ait des Chérubins, avant qu‘il y ait quoi que ce soit. 

Avant même que le Logos sorte de Lui, nous étions dans Sa pensée à ce moment-là. Et 

maintenant nous sommes ici, manifestés. Ainsi Il peut nous parler aujourd‟hui et 

nous parler directement par Son prophète pour nous apporter la Parole de Vie. Gloire au Nom… Nous 

sommes cette Épouse Éternelle qu‟Il connaissait depuis la fondation du monde. Il nous a prononcés, Il l‟a 

pensé, Il l‟a prononcé, maintenant nous sommes manifestés. Ah! Gloire au Nom du Seigneur! 

 

Qu‘a-t-Il dit que nous ferions? Nous avons pénétré dans la Gloire de la Shekinah, et nous voyons la Parole. 

Nous voyons la Colonne de Feu agir, nous voyons la Parole rendue manifeste.  Ce qu‘Il a dit qu‘Il ferait dans 

ces derniers jours, nous le voyons s‗intensifier. Gloire. Nous sommes les enfants qui mangent les pains de la 

Shekinah, qui viennent de la moisson de la Parole, nous Y croyons. Nous ne sommes pas derrière le voile, petits 

enfants, nous en venons à tout voir. Me voici! Vous voici! Voyant tout. Voyant tout. (Applaudissements) Gloire 

au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Je sais que je suis mal compris. J‘ai dit aux enfants, ‗Aimeriez-vous voir la Colonne de Feu?‟ „Oui!‟ C‟est 

vous tous! Cette Colonne de Feu est partout. Gloire au Nom du Seigneur!  (Applaudissements)  

Amen! C‘est le temps où nous vivons. C‘est-ce qui est en train de se passer. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 

au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

 

Nous devenons en morphe. Gloire au Nom du Seigneur! Aimeriez-vous faire un petit voyage avec moi cet 

après-midi? (Amen.) Je veux retourner il y a quatre mille ans. Il est environ 11 heures de l‘après-midi. Et nous 

sommes assis à la porte d‘une tente. Sous un énorme vieux chêne. Et nous avons travaillé toute la matinée. Nous 

avons pris soin du bétail, nous avons pris soin des troupeaux. Et c‘est un jour chaud et misérable tout comme ça 

l‘est à l‘extérieur aujourd‘hui. Chaud et humide. Nous sommes assis là, nos pensées se promènent partout. Et 

nous regardons au loin, voici venir trois hommes. Trois hommes qui s‘approchent de nous. Ils marchent vers 

nous. Ils se dirigent vers nous. Qui sont ces hommes? Je ne les ai jamais vus avant. Leurs vêtements sont plein 
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de poussière, de saleté, ils ont marché longtemps. Il y a quelque chose dans nos cœurs qui bondit et qui dit, il y 

quelque chose de différent chez ces hommes. Quelque chose de différent. Je le vois, quelque chose de différent, 

je ne sais pas ce que c‘est. Alors nous accourons vers eux et comme nous accourons vers eux, la révélation vient 

dans nos cœurs, de Qui c‘est. Nous tombons à genoux devant Lui. Puis nous disons : ‗Mon Seigneur!‘ ‗Mon 

Seigneur!‘ La révélation pénètre, Il est là! Il m‘a parlé plusieurs, plusieurs fois. Mais le voici dans la chair 

humaine en train de me parler. Nous disons : ‗Laisse-moi Te donner à boire Seigneur Jésus. Laisse-moi laver 

Tes pieds Seigneur. Et je vais Te donner un petit morceau de pain.‟ S‟il-Te-plait Seigneur, s‟il-Te-plait! 

Communie un peu avec moi cet après-midi avant de continuer Ton voyage et que Tu repartes, je le sais, 

veux-Tu communier un peu avec moi cet après-midi?  

 

19 :36  Aujourd‘hui, aujourd‘hui,  tout comme Il l‘a fait ce jour-là avec Abraham, c‘est la même chose. Ce 

même Melchisédek, Dieu enveloppé dans la chair, qui a visité Abraham est ici aujourd‟hui, avec 

nous. Et Il va communier avec nous, nous avons Sa voix sur 

bande, et Il va marcher avec nous et parler avec nous, et nous dire exactement qui nous sommes 

aujourd‟hui. Ce même Melchisédek. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Alléluia! 

Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

  

Aujourd‘hui pourtant vous devez décider qui était précisément ce Melchisédek et Qui Il est. Parce que Qui que 

soit Celui qui a parlé à Moise ce jour-là, la Parole dit qu‘Il est exactement la même personne aujourd‘hui. Ainsi 

quand vous vous serez fait une idée de Qui c‘était, c‘est le même qui vient vers nous aujourd‘hui. Il semble y 

avoir tant de disputes au sujet de cette Personne et de ce sujet, je crois qu‘il nous incombe de pénétrer ce sujet 

pour découvrir Qui c‘est. Or, il y a plusieurs écoles de pensées à Son sujet. C‟est pareil 

aujourd‟hui.  

 

Une école de pensée aujourd‘hui est :  « Il était le prophète de Dieu, c‘était le fils de l‘homme qui se révélait, il 

était le septième ange, mais il y a quand même des erreurs dans ce qu‟il a dit sur les 

bandes. Une école de pensée. « Il a pensé la Parole, il a amené la Parole et il était réellement le messager 

confirmé de l‘heure. Amen! Nous disons Amen, à cela. Mais aujourd‟hui nous devons avoir 

plus que juste ce qu‟il a dit sur les bandes. Nous avons aussi besoin d‟un 

ministère autre que les bandes. » Or, c‘est proche! « On ne rejette pas le ministère mais nous 

devons avoir quelque chose d‟autre que les bandes. »   

Pour nous, c‟est comme les poules dans le poulailler. C‟est cloc, cloc, cloc, tiens mange ceci, cloc, cloc, 

cloc, tiens mange cela. Nous n‟écoutons pas ce non-sens! Nous ne 

croyons pas cela. Pour nous, c‟était Dieu Lui-même nous 

révélant Sa Parole  directement. Melchisédek. Gloire au Nom du Seigneur!  
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22 :18 Je m‟étonne de voir combien 

dans le ministère sont contre moi. 

C‟est la vérité. Ils sont contre moi 

parce que je dis : „Appuyez sur 

„Marche‟ (PLAY). Ramenez Frère 

Branham à la chaire. C‘est la base de ce que je dis. Tout le reste 

est de la poudre aux yeux. « Ils vont adorer un homme. Tu fais ceci, tu dis ceci, ces gens-là font ceci. » C‟est 

parce que je dis; « Appuyez sur „PLAY‟. Ramenez Frère Branham à la chaire, à sa place. » C‟est 

l‟essence de la chose. Quand ils disent : « Nous disons aux gens d‘écouter les bandes aussi. Nous croyons que 

c‘est la Parole. Mais dans leur maison pas dans les églises. »  C‘est une déclaration normale parmi le ministère 

aujourd‘hui. « Mettez-les dans votre maison, mais pas derrière la chaire. » Frère Branham ni la Bible n‘ont 

jamais dit cela. On le dit! ‗Frère Branham n‘a jamais dit ça.‘ On va y revenir dans une minute.  

 

 

 

Ils disent que je suis contre le ministère. Que je me déclare totalement contre le ministère et que je dis 

qu‟il ne devrait plus y avoir de prédication et d‟évangélisation de ce Message. Qu‟on n‟a pas besoin  du 

ministère quintuple. On en parle régulièrement et on le croit. Et plusieurs d‟entre eux sont à l‟écoute. Ils 

écoutent tous les messages qui sortent de cette chaire. J‟ai dit aux frères, et ce n'est pas pour plaisanter, 

mais je suis le ministre le plus suivi 

parmi tous les ministres du monde 
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entier. (L‘assemblée se réjouit, applaudissements.)  

 

24 :28  Gloire au Seigneur! C‟est faux mes frères. C‟est faux. Laissez-moi vous le dire clairement à 

nouveau. Je n‟ai jamais dit ou même pensé de toute ma vie, si vous croyez cela, et que vous dites cela, 

vous croyez et dites un mensonge. Vous m‟avez totalement mal compris. Car je n‟ai jamais dit ça ou 

pensé ça de toute ma vie. C‟est une mal-compréhension. Et j‟espère que vous comprenez tous et ceux qui 

sont sur les ondes. En autant que le ministère est concerné, jamais, je ne l‟ai jamais dit de cette manière 

ici avant, et je me sens indigne et humble, de le dire aujourd‟hui. Mais comment 

puis-je être contre le ministère 

quintuple, alors que j‟ai été 

ordonné au ministère quintuple 

par Frère Branham, à ma 

dédicace. 

Je vous dis ceci humblement. Et je ne l‘ai jamais dit, mais comment puis-je être contre cela? Alors que c‘est 

l‘appel même de ma vie. C‘est un non-sens. Je ne crois pas ça. Pour ce qui est de l‘évangélisation, ce Message, 

la Parole dit, ‗Allez par tout le monde et prêchez l‟évangile.‟ C‟est la commission même de Jésus Lui-

même, qu‟Il a prononcée dans la Parole. Amen? (Amen.) Ainsi comment pourrais-je renier cela ou être 

contre cela? C‟est la Parole! Amen? (Amen.) C‟est-ce que dit la Parole. Mais frères, si cela peut vous aider 

à comprendre ma position plus clairement, j‟ai personnellement une autre 

commission directement de Dieu.  (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir. Et ce devrait être la vôtre! J‘espère que la pensée 

spirituelle…Citation… j‘espère que la pensée spirituelle peut le saisir. C‘est juste assez là pour attirer votre 

attention. Je suis sûr que vous le faites. C‘est la citation, mais je me demande là-bas. De toute façon, 

vous ne pouvez pas visiter toutes 

les nations, vous pouvez leurs 

envoyer des bandes. C‟est ma 
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commission!!! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 

Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

 

 

 

 (L‘assemblée se réjouit, applaudissements.) Merci Seigneur Jésus, Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous 

asseoir.  

 

28 :05 C‟est ma commission et c‟est 

votre commission. Venant du 

Seigneur Jésus. Le prophète dit 

clairement, l‟évangélisation, c‟est 

d‟envoyer des bandes dans toutes 

les nations. C‟est ce qu‟il vient de 

dire. Amen? (Amen.) C‟est 

d‟appuyer sur „Marche‟ (Play) !  

Amen? (Amen.) (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

Vous pouvez vous asseoir.  
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J‘ai entendu cette déclaration toute ma vie. Encore plus ces dernières années, c‘est simplement partout. 

‗Montrez-moi où Frère Branham ou la Bible dit d‟appuyer sur PLAY. Comme s‘il fallait que ce soient 

exactement ces mots-là dans la Bible ou que Frère Branham dise „appuyez sur PLAY‟ dans ces mots-là 

exactement. Ok, montrez-moi où il dit, le ministère quintuple, les mots exacts, ou bien le ministère quintuple 

perfectionnera l‘Épouse de Jésus-Christ. Montrez-moi ça. Ce n‘est pas là. Ce n‘est pas là. Or, Frère Branham 

dit effectivement le ministère quintuple, dans le livre des Sept Âge de l‘Église. Écoutons ce qu‘il en dit.  

Même (le ministère quintuple) les cinq ministères décrit dans Éphésiens 4 (apôtres, prophètes, docteurs, 

évangélistes, pasteurs) n‟a pas suffi. C‘est comme ça qu‘on a pu savoir ce qu‘était le ministère quintuple. 

En effet, dans chaque âge, l‘Église dévie; et non seulement les laïques, mais aussi le clergé — les bergers ont 

tort, tout comme les brebis.  Là, quand ils dévient, qu‘est-ce que Dieu fait? Alors Dieu fait Son entrée, dans Son 

rôle de Souverain Berger. Amen. (Applaudissements) Souverain Berger!  Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 

Vous pouvez vous asseoir. Laissez-moi lire le reste. Alors Dieu fait Son entrée, dans Son rôle de Souverain 

Berger,  par le ministère de ces sept hommes. Les sept messagers. Pour ramener Son peuple à la vérité, ça veut 

dire qu‘ils ont dévié de la vérité alors Il doit les ramener à la vérité, et à l‘abondante puissance de cette vérité. 

Ça ne dit pas, je vais envoyer le quintuple, un autre groupe ou autre chose. J‘enverrai le Souverain Berger, et Il 

vous guidera et vous dira toute la Vérité. Gloire au Nom du Seigneur! 

 

31 :09  Pourquoi est-ce que ça n‘est pas dit dans la Bible, « appuyer sur ‗PLAY‘ »?  J‘entendais ça avant. 

‗Montre-moi dans la Bible où c‘est dit, ‗Appuyez sur „PLAY‟.  Commençons par démontrer que nous croyons 

que nous devrions lire la Bible dans l‘église. Amen? (Amen.) Nous devrions lire cette Bible dans l‘église. 

Pourquoi? Parce que nous croyons que c‘est la Parole de Dieu ointe et écrite. Amen. C‘est ce que C‘est, la 

Parole de Dieu. Maintenant ils disent que la Bible, pas les bandes, est notre absolu. C‘est la Parole écrite, 

chaque Parole de la Bible est la Parole écrite. Amen? (Amen.) Nous croyons qu‘Elle est la Parole écrite. 

Voyons voir ce que le Grand Berger en dit. On y va? 

Bon, Paul disait à son auditoire Hébreux…  or ils n‟avaient pas d‟enregistreurs magnétiques, comme 

aujourd‘hui nous en avons ici; mais ils avaient des scribes qui étaient assis là et qui prenaient des notes alors 

que Paul le prêchait. Maintenant vous voyez la scène de ce qui se passe? La Bible? Ok. Or, les scribes 

prenaient en note ce que Paul prêchait alors, écrivant ce qu‘il disait. Et à cause de ça, notre absolu, c‘est la 

Bible. Parce que prêché, Paul la prêchait, ils l‘écrivaient et c‘est ça la Bible. Gloire au Seigneur! Même quand 

Paul a dit, ‗Or ce n‘est pas moi, ce n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR, c‘est moi! Les scribes l‘ont écrit et 

mis dans la Bible. (Applaudissements, l‘assemblée se réjouit grandement.) Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 

Woo! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Alléluia! Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Seigneur! 

Laissez-moi renforcer cela. Mais ils avaient des scribes qui étaient assis là et qui prenaient des notes alors que 

Paul le prêchait. Et c‟est ce que c‟est ici. Nous l‟avons par enregistreur magnétique. 

Ainsi l‟enregistreur magnétique est le scribe pour notre jour! Gloire au Nom du 

Seigneur! Ah! Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Ce Message est une Bible enregistrée! C‘est « Appuyez 

sur ‗PLAY‘! » Gloire au Nom du Seigneur! 
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34 :17  Alléluia! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! Il continue pour 

dire, et ces bandes, cette Bible, cette Bible enregistrée que vous écoutez, cet Absolu, ce Message, le même que 

Paul, quoi que je dise, car c‘est sur bande, il a dit, ‗Ne….‘  Il n‘a pas dit, ‗Prenez…, n‘en retranchez pas une 

parole,‘ or, si c‘était ça, ce n‘était pas AINSI DIT LE SEIGNEUR, et ce n‘était pas la Parole, et nous ne 

pouvons pas croire ceci,  ça prendrait, on a besoin d‘ôter ça de là. Ne changez pas une Parole! Alors ne me dites 

pas que tout n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR. Le prophète a dit que c‘était AINSI DIT LE SEIGNEUR! Et 

ces bandes vont tout autour du monde, voyez, pour montrer que c‘est la Vérité. Notre religion n‘est pas vaine, 

elle est absolument Jésus-Christ ressuscité. La même chose! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 

(Applaudissements) Gloire! Gloire! Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez 

vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur!  

 

Maintenant nous avons démontré premièrement que nous devons envoyer les bandes dans toutes les nations. 

Ce sont les paroles du prophète. Il dit, Satan va vous faire douter, „oh, ce n‟est pas AINSI DIT LE 

SEIGNEUR‟ C‟est AINSI DIT LE SEIGNEUR. Il vient de le dire. Vous ne pouvez pas aller dans toutes 

les nations, disant, ou n‟importe qui peut y aller, mais il dit, vous devez envoyer les bandes dans chaque 

nation. C‟est établi, c‟est « Appuyez sur „PLAY‟ ».  

 

Deuxièmement, Ce Message est la Bible enregistrée pour aujourd‟hui. C‟est 

deuxièmement. „Appuyez sur „Play‟.»  

Trois est une confirmation. Amen. Ok frère. Maintenant la plus difficile pour eux. ‗Montrez-moi un endroit où 

Frère Branham dit clairement qu‘un ministre devrait faire jouer les bandes dans son église.‘ OK? Avez-vous 

tous entendue celle-là. On l‘entend! Croyez-moi. OK frère, j‘accepte ton défi. 

(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez 

vous asseoir.  

 

37 :24  Or pour nous, c‘est chaque Message que nous écoutons. C‘est comme, « eh bien, bon, quoi qu‘il en 

soit… » Mais chaque endroit nous l‘écoutons. Ils disent : ‗eh bien vous dites si Frère Branham était ici, il dirait 

‗Appuyez sur PLAY.‟  

Allo! 

Combien de fois vous a-t-il dit : « Obtenez la bande, faites jouer la bande, écoutez la bande, je dois 

retourner écouter la bande pour moi-même, écoutez la bande, vous allez le voir sur la bande, le 

Saint-Esprit est sur la bande, vous devez 



71 

 

appuyer sur PLAY pour obtenir ça. (Applaudissements) Oui! Il 

le disait alors et il le dit maintenant. Même chose. Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir.  

 

Mais frère, si je peux te montrer où il dit cela dans le Message, vas-tu obéir à la Parole de Dieu 

et le ramener premièrement à ta chaire?  Si c‟est dans la Parole, „ils 

ne le montreront pas dans la Parole‟, si c‟est dans la Parole, et que c‟est dit là! Vas-tu obéir? Le feras-tu? 

Citation : 

Et vous les gens qui écoutez cette bande, -

premièrement vous devez appuyer sur PLAY pour 

écouter la bande,  (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez 

vous asseoir. « Mais ça ne dit pas, ‗faites-la jouer dans votre église.‘ » Attends. Et partout dans le monde. 

Citation, je vais la lire encore. Et vous les gens qui écoutez cette bande, et partout dans le monde. Ainsi il 

démontre que ce n‟est pas juste à cette église qu‟il parle, il parle à l‟Épouse tout autour du monde. Il vous 

parle à vous qui écoutez cette bande. Il vous dit que peu importe où vous êtes autour du monde. Amen? 

(Amen.) Après que cette bande aura jouée, et que le ministre ou la personne qui la fait jouer dans les 

groupes de congrégation… Oh! (Applaudissements) Oh!  Oh! Oh! Appuie sur PLAY frère! Oh! Gloire au 

Nom du Seigneur! Gloire!  

Nous faisons précisément ce qu‘il a dit de faire. Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Restez debout. Gloire au Nom du Seigneur Jésus-Christ! 

Laissez-moi lire le reste. Après que cette bande aura jouée, et que le ministre et j‘aime ceci, plusieurs là-dehors 

ont des questions concernant ceci, «  mais je ne suis pas un ministre qui a été ordonné. Je n‘ai pas, pas d‘appel 

pour faire ceci ou rien d‘autre, est-ce correct si je fais jouer les bandes Frère Joseph? » J‘espère que ceci 

encouragera tous et chacun de vous,  ‗ou la personne qui la fait jouer‘. Oh, nous avons tous un travail à faire, 

nous pouvons tous faire jouer ces bandes. Ah, gloire au Seigneur.  

 

41 :31   …dans les groupes de congrégation, c‘est dans l‘église. C‘est dans votre église, dans les jungles, je 

pense qu‘on vient juste d‘écouter ça, d‟envoyer ces bandes outremer, vous ne pouvez pas aller partout. 

Gloire au Nom du Seigneur! Ou bien, où que vous soyez, faites-la jouer. C‘est ça le ministère, dit clairement et 

simplement, il vous le dit juste là. Gloire au Nom du Seigneur!  Faites-la jouer dans votre assemblée, faites-la 

jouer dans les jungles, il a dit, faites-la jouer partout où vous êtes. Appuyez sur PLAY et obéissez. C‘est ce que 

fait l‘Épouse. Amen. Vous le croyez de tout votre cœur? N‘est-ce pas merveilleux d‟être dans la volonté 

parfaite du Seigneur? Seulement ce Message peut perfectionner l‟Épouse. Pas par quelqu‘un d‘autre ou par 
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quelqu‘un d‘autre qui vous le dit, mais par Melchisédek Lui-même parlant directement à Son Épouse. C‘est une 

lettre d‘amour au-delà de toutes les lettres d‘amour. C‘est une chose de lire une lettre d‘amour. Ma femme 

m‘écrit, ‗Je t‘aime chéri.‘ Mais quand elle me le dit, WOO! Quand Dieu descend et me dit Lui-même, ‗Tu es 

Mon Épouse. Je t‘ai prédestiné, Je t‘ai choisi avant la fondation du monde et nous allons passer l‘Éternité 

ensemble. Je viens pour Toi, mon Épouse! WOO! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 

Nom du Seigneur! 

 

43:04  Gloire au Nom.., ha, c‘est le Message de l‘heure, c‘est la Voix de Dieu pour notre jour. C‘est 

Melchisédek. On dit, ‗Frère Branham il était la Divinité.‘ Non, pas l‘homme. Mais c‘était la Divinité 

enveloppée dans la chair. Si vous le manquez, vous manquez Dieu depuis le commencement des temps. C‘est ce 

qu‘Il a toujours été. C‘est ce qu‘Il nous dit aujourd‘hui. Et quand vous le voyez, vous ne pouvez plus rien voir 

d‘autre. Si vous avez des oreilles, frères, voilà. Que celui qui a des oreilles, entende. Si vous ne le pouvez pas, 

vous ne le pouvez pas. Vous êtes à part. Vous  êtes séparés dans votre entendement et vous ne pourrez plus 

l‘entendre. Mais l‘Épouse l‘entend et nous obéissons. Gloire au Nom du Seigneur! Inclinons la tête.  

 

Pardonnez-moi d‘avoir été si long. Comme cette Parole est merveilleuse, comme cette révélation est 

merveilleuse! Que Dieu nous a donnée. Nous savons sans l‘ombre d‘un doute, nous savons qui Il était en ce 

temps de la fin, ils veulent l‘étiqueter de toutes sortes de choses, ‗Tu ne peux pas me montrer ceci, me montrer 

cela.‘ Nous l'avons prouvé par la Parole.  C‟était la Parole-Message-Bible enregistrées pour notre jour. 

C‘est notre absolu. Jésus-Christ est le même hier, aujourd‘hui et pour toujours. Quoi que vous ayez besoin, Dieu 

est ici pour vous le donner. Par-dessus tout Père je parle en leur nom, donne-nous davantage de révélation de 

Toi. Laisse-nous être plus comme Toi, Seigneur. Enlève tout ce qui n‘est pas comme Toi Seigneur. Seigneur, 

s‘il y a de la maladie, des peines, quoi que ce soit que nous avons besoin, laisse-nous nous reposer maintenant 

même Seigneur dans Ta Parole, et savoir que Tu es le grand JE SUIS, Celui qui pourvoie, Tu vas nous 

l‘accorder.  

Avez-vous un besoin? Levez la main. Aujourd‘hui, Il va marcher avec nous sur le chemin. Il va nous parler, se 

révéler à nous. Et oh, ce sera comme, ‗oh Il est ressuscité! Il est ressuscité! ‘ Quoi que vous ayez besoin, Il est 

ici pour vous l‘accorder.  

Chant : Il est ici. 
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Préliminaire du 29 septembre 2019 – Frère Joseph Branham 

Pour la prédication – 64-0705  Le Chef d‟œuvre 

 

 

Chant : Quand les rachetés se rassembleront 

 

Loué soit le Seigneur. Qui est racheté? Loué soit le nom du Seigneur. Loué soit le Seigneur. Laissez-moi le dire encore, le 

prédestiné est le seul qui est concerné par la Rédemption. Les gens peuvent faire semblant, penser qu'ils sont concernés, 

mais la vraie Rédemption est pour ceux qui sont prédestinés. Parce que le mot racheté lui-même signifie de ramener. 

Racheter quelque chose c'est de la ramener à sa place originale. Ainsi ce sont seulement les prédestinés qui seront ramenés 

car les autres ne le peuvent pas. Mais nous, nous le pouvons. Woo! 

Reprise du chant… 

 

6 : 55  Pensez simplement à ce que signifie être racheté! Vous allez entendre tout à ce sujet ce soir.  

Reprise du chant… 

Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Amen, amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du 

Seigneur!  J‘ai prié pour que vous veniez avec une grande anticipation ce soir. (Applaudissements) Vous faites mieux de 

vous lever! (L‘assemblée se réjouit) Gloire au Seigneur!  Amen. Vous pouvez vous asseoir.  

 

C‘est si merveilleux de vous voir tous. C‘est si bon d‘être de retour à la maison du Seigneur. Juste de voir vos visages et 

d‘être ensemble. C‘est en sorte comme lorsque vous avez une réelle amitié, vraiment ami avec quelqu‘un. Vous pouvez ne 

pas le voir pendant six mois ou un an, deux ans ou autre, vous vous retrouvez au même point que lorsque vous vous êtes 

quittés. Vous n‘avez pas à vous refamiliariser, ni rien d‘autre, l‘Épouse n‘a pas besoin de faire ça. Nous sommes justes 

prêts à partir. Spécialement quand on est prêts à écouter cette Parole. Et nous sommes prêts à écouter la Parole! Oh, oui! 

Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

9:04 Nous voulons vous souhaiter la bienvenue, tous ceux qui sont ici, et tous les visiteurs. Combien de visiteurs sont avec 

nous cet après-midi? Beaucoup de visiteurs? Que Dieu vous bénisse tous! Bienvenus, nous aimons vous avoir ici, et 

bienvenue au Branham Tabernacle! Bienvenue à tous ceux qui nous sont reliés sur les ondes. 

Là où c‟est « Appuyez sur « PLAY » ou rien d'autre! Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 

au Nom du Seigneur! 

 

Vous savez, j‘ai dit à Frère Samuel dans la pièce arrière, le diable me combat, parce que je suis mal compris, que ça veut 

dire, pas de prédicateurs, rien d‘autre, personne. Vous savez Satan cherche quelque chose comme ça.  Mais pour ce qui 
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est de nous, je parle de nous, je parle de moi, si vous voulez être avec moi, c‟est ce que je vais 

faire, « Appuyer sur PLAY! » (L‘assemblée se réjouit!! -applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 

Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Gloire au Nom du Seigneur! Nous sommes si fiers et se reconnaissants au Seigneur. Non seulement sommes-nous une 

église de bandes, (est-ce que cela ne sonne pas grandiose?) (Amen.) Gloire au Nom du Seigneur! Oui, êtes-vous des gens 

de bandes? Amen! „Vous voulez dire que vous autres, vous écoutez des bandes?‟ Amen, c‟est exactement ce que 

nous faisons. Mais comme Rahab, des joueurs de bandes se sont introduits dans nos maisons, et nous avons fait de 

nos maisons, des églises de bandes. Amen. Avez-vous aimé vos bandes à la maison? (Applaudissements) Gloire au 

Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

 

 

Je sais que beaucoup ne comprennent pas ça, qu‟ils ne comprennent 

réellement pas. J‟ai entendu un tas de choses comme, « Vous autres, 

vous n‟avez pas d‟église. Nous, nous avons l‟église. » Nous sommes 

l‟Église! Et Frère Branham dit, « ce n‘est pas un bâtiment, ce n‘est pas ça, c‘est si merveilleux d‘être ensemble dans 

l‘Épouse et de fraterniser et d‘avoir toutes ces langues de feu réunies et vous sentez simplement l‘onction du Saint-Esprit. 

Mais ce n‘est pas seulement quand nous venons ici, c‘est dans nos maisons, c‘est dans nos voitures, c‘est dans notre 

travail, c‘est partout! 

 

 

 

11 :48  Où que nous soyons, il y a l‘Église. Mais je prie que le Seigneur, car j‘ai entendu plusieurs d‘entre vous, dire ce 

que le Seigneur a fait avec vous dans vos maisons, vos femmes, vos enfants, vos familles, à vous réunir et transformer 

vos maisons en église comme Rahab l‘a fait. Grâce aux joueurs de bandes. C‘est ce qu‘il a dit! Les joueurs de bandes se 

sont introduits là. Alors je suis content que les joueurs de bandes se soient introduits dans nos maisons, que nous ayons la 

possibilité de nous asseoir et d‘écouter cette Parole. Comme Rahab, Il nous a fait appliquer la corde rouge, le Signe, sur 

notre maison et sur nos familles. Puis le sentiment d‘urgence s‘est installé afin que nous puissions recevoir la foi 

parfaite. Et cela vient en écoutant la Voix qui nous révèle que ce Message est le Christ identifié de tous les âges. 

Alors Il nous a amené ici ce soir, pour nous dire que nous sommes Son Chef d‟œuvre. WOO! (Applaudissements) Gloire 

au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Amen. Gloire au Seigneur!  

 

Vraiment, dans aucun autre jour de l‘histoire du monde à date, et nous le disons chaque fois, mais chaque fois ça devient 

plus grand et plus grand, car nous nous rapprochons de plus en plus de la Venue du Seigneur. Et aujourd‘hui, ça va être 

l‘un des jours les plus grands de votre vie, de tout ce voyage terrestre que nous traversons. C‘est vrai! Si vous y croyez. 
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Je crois que c‘est comme les gens qui disent, « Bien, Frère Branham, je faisais jouer une bande, il priait pour quelqu‘un 

d‘autre, » peut-être pour vous, pour moi, il priait pour moi! Et si vous croyez ce Message qui a été prêché il y bien, bien 

des années, c‘était pour ce soir.  Cet après-midi, pour que l‟Épouse l‟entende ce 

soir. C‟est la Nourriture Spirituelle au temps convenable. Et c‟est maintenant 

la saison, c‟est le temps. C‘est la Parole vivante, cette Parole ointe, ainsi ce soir, quelque chose est sur le point 

de se produire. Gloire au Nom du Seigneur! 

 

14 :01  Papa Dieu a prédestiné cela pour aujourd‟hui. Il va parler à Sa première Ève pleinement 

restaurée. Cette première gerbe agitée. Amen. Celle qui avait la foi parfaite. Vous avez entendu le Message « La foi 

parfaite. » Il a dit que Moise n‘avait pas la foi parfaite. Il  a dit qu‘Élie n‘avait pas la foi parfaite. Ils n‘avaient pas, ce 

n‘était pas cette foi parfaite. Le parfait, il n‘a pas dit ça, je dis, ce qu‘était la foi parfaite. Et il dit que les disciples, ce 

n‘était pas la foi parfaite qu‘ils avaient. Qu‘était la foi parfaite? Le messager l‟avait.  „Quoi que tu dises.‟ Il dit qu‟il a 

parlé et a dit, « Des écureuils. » Et Dieu a créé des écureuils. La foi parfaite!!!  (Applaudissements- l‘assemblée se 

réjouit!) C‘était la foi parfaite! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Ça nous appartient aussi. Frère Branham a dit qu‘il se posait toujours la question sur l‘Écriture, qu‘est-ce que ça veut dire?  

Qu‘est-ce que ça veut dire? Il dit que Dieu lui a dit : ‗Doutes-tu de ta parole?‘ Il a dit, ‗Non.‘ ‗Alors prononce la parole.‘ Il 

va nous parler de tout ça ce soir. Sa Ève restaurée nous dirait aujourd‘hui, ‗j‘ai été prédestiné et envoyé de Dieu pour 

appeler une Épouse, j‘ai été envoyé en ce jour-même. Aujourd‘hui, ce soir pour vous révéler que chaque Parole, chaque 

promesse, chaque chose, chaque secret dans le Livre, je vais vous les révéler. J‘ai été envoyé pour vous dire aujourd‘hui 

qui je suis. Je suis l‘accomplissement de chaque Écriture, qui a été écrite à mon sujet. Je suis l‘ange de Malachie 4, 

Apocalypse 10:7, Luc 17:30, je suis le septième ange-messager, le fils de l‘homme qui se révèle à vous. Je suis la 

première semence de Dieu pleinement restaurée. J‟ai été envoyé pour obtenir un Chef d‟œuvre, pour le Maître. Et j‘ai 

été envoyé pour vous dire aujourd‘hui que je vais avoir ce Chef d‘œuvre. C‘est AINSI DIT LE SEIGNEUR!  

Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire! Gloire! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

16:50  Aujourd‘hui, Il va vous révéler que VOUS, NOUS, en tant qu‟Épouse de Jésus-

Christ, vous, qui êtes à l‟écoute, nous sommes, nous sommes cette prédestinée, 

nous sommes ce Chef d‟œuvre pleinement restaurée. Il a dit, pour lequel Il venait. Il va vous  

révéler aujourd‘hui que Lui, est l‘Alpha et que nous sommes l‟Oméga. Nous sommes maintenant la Famille à nouveau. 

Tout ce temps nous n‘étions pas dans la famille, mais maintenant, nous sommes à nouveau une famille pleinement 

restaurée. Amen. Êtes-vous prêts? Or, le châtiment de Christ était pour une cause, qu‟Il puisse retirer de Lui, Une 

qui soit Sa famille, l‟Épouse. Oh, gloire. Qu‘Il puisse obtenir une Épouse.  

Quand Son Chef-d‟œuvre a été amené à la perfection, c‟est à ce moment-là qu‟il Lui a fallu Le frapper, pour retirer de 

Lui, non pas un autre morceau, non pas une autre création, mais une partie de la même création.  Il a retiré d‘Adam, il dit 

qu‘Il n‘a rien créé de plus, Il a retiré d‘Adam. Il a pris une côte et a formé Ève. Gloire à Dieu.  
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Si c‟est de Lui, la création originelle, qu‟Il a retiré un morceau pour former Son Épouse, Il n‟a jamais procédé à une 

autre création, Il a pris une partie de la création originelle. Dans ce cas, s‟Il était la Parole, qu’est-ce que 

l’Épouse doit être? Elle doit être la Parole originelle. 

Nous sommes la Parole originelle. Gloire au Nom du Seigneur!  (Applaudissements)   Gloire au  Seigneur!  Gloire au 

Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  

 

18:36 Nous sommes une partie de cette Parole originelle. Et ça fait de nous, l‘Épouse et l‘Époux, UN à nouveau. Que 

nous soyons devenus ce morceau frappé qui a été retiré de Lui. Cette restauration. Et il dit, Michel-Ange ne pouvait pas le 

reproduire de nouveau. Il ne pouvait pas le remettre en place. Il a dit qu‘il l‘a frappé, ça s‘est cassé, il ne pouvait pas le 

réparer. Le morceau était parti, c‘en était fait! Il dit, Mais Dieu, Lui, Il va le faire. Il va ramener la petite Épouse, qui a 

été frappée, tout droit aux côtés de la Parole originelle. Et Le voilà, voilà le Chef-d‟œuvre, la famille de retour dans le 

jardin d‟Éden de nouveau. Gloire au Nom du Seigneur!  Nous sommes assis ensemble dans les Lieux Célestes en Christ 

Jésus en ce moment.  

 

Comment cette Épouse va-t-Elle y arriver? Comment allons-nous y arriver? Il dit, Comment ce Blé va-t-il y arriver? 

Comment cela va-t-il se produire? Il dit que la Parole dit que la Voix de Malachie 4 

restaurera l‟Épouse. C‟est pour ça que nous jouons les bandes. 

Amen. Car il est la bouche même de Dieu, appelant un Chef d‟œuvre pour le Maître. Dieu devait avoir cette 

première semence venue à maturité, pour se tenir devant nous, et nous dire, ‗Voici!‘ Tout ce qu‘Adam a perdu, tout ce 

qu‘il a fait, tout était perdu, mais maintenant c‘est restauré. Vivant dans une forme humaine à nouveau. Maintenant c‟est 

pour vous, vous pouvez être marié, vous pouvez avoir des enfants, vous allez faire des erreurs, il va vous dire ce 

soir, que ça n‟a rien à voir avec ça, vous êtes quand même le Chef d‟œuvre de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur!   

 

20:21 Écoutez ceci.  

Le premier ministère et le dernier ministère, c‟est le même. Le premier Message et le (deuxième) dernier Message, c‟est 

la même chose. Qu‘était le premier ministère? Jésus-Christ révélant qui Il était. Ainsi qu‘est le deuxième ministère? Le 

même Saint-Esprit révélant qui Il est. Amen. Le premier ministère était parfait, il ne contenait pas d‘erreur. C‘est pareil 

pour le deuxième ministère. Il est parfait, et ne contient aucune erreur. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  

Oh, n‘êtes-vous pas heureux de ça aujourd‘hui? Gloire au Seigneur!  Amen. Vous pouvez vous asseoir.  

 

Il a dit, Je suis l‘Alpha et l‘Oméga. Mais il a dit qu‘il n‘y avait rien entre les deux. Gloire au Seigneur!  Le premier et le 

dernier, c‘est le même. Est-ce que ça peut vraiment pénétrer en nous ce soir? Si ça peut vraiment pénétrer en nous ce soir, 

l‘Enlèvement peut avoir lieu. Ça peut se produire. Si nous réalisons que l‘Alpha et l‘Oméga, c‘est la même chose. Nous 

sommes l‘Oméga, Il est l‘Alpha. Oh, pour l‘amour de Dieu.  
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Le grand Chef-d‟œuvre, cette famille, le Deuxième Adam et la Deuxième Ève, sont maintenant prêts pour le jardin, le 

Millénium, à revenir sur terre. Le grand Sculpteur ne les a pas laissés là. Il a mis du temps, comme Il avait mis des 

millions d‟années à façonner le premier couple parfait; et ils sont tombés. Maintenant Il a mis des milliers d‟années pour 

les façonner de nouveau, et maintenant les voilà prêts. 

 

Il parle de nous. Il a mis des milliers d‘années pour les ramener. Mais maintenant, nous voici. Ça s‘est finalement 

accompli.  

 

Le Deuxième Adam, la Deuxième Ève, maintenant prêts à revenir à leur Demeure. Et le tableau tout entier, c‟était la 

rédemption. Gloire au Nom du Seigneur! Nous sommes prêts à revenir à notre Demeure. C‘est de Là que nous sommes 

venus originellement. Il dit que nous sommes ce groupe parfait qui a été racheté. 

 

Frère Branham dit que « racheter » signifie ramener à ce que c‘était. Ce n‘est pas quelque chose de nouveau. C‘est de 

ramener. Gloire au Nom du Seigneur! Et Dieu pour le confirmer à Son Épouse, ce soir nous allons entendre qu‘Il l‘a laissé 

voir une vision préalable de son Chef d‘œuvre.  

Et il a regardé son Chef d‘œuvre et il venait de partout dans le monde. Quand il a eu cette vision préalable de l‘Épouse, et 

comment c‘était. Et comment il nous parle ce soir, de quand il a vu cette Épouse. Il a vu Celle qui était parfaite, puis il a 

vu tout le monde ce que c‘était, puis ça l‘a déprimé, mais Il a dit, voici revenir cette deuxième Épouse. NOUS. Celle qui 

est parfaite. Il a dit, pour vous ici à Jeffersonville Indiana, pour vous qui écoutez, pour vous en Amérique du Nord, ou à 

travers le Canada, en Amérique du Sud, en Asie, en Afrique, en Australie, dans l‘Arctique, peu importe où, et quand il 

nous a vu, que faisions-nous dans la vision? Nous étions en train de le 

regarder, lui. Et c‟est ce que nous faisons ce soir, nous 

regardons droit vers lui. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) 

Gloire au Seigneur! N‘êtes-vous pas heureux de ça? Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

 

24 :16 Restez debout. Gloire au Nom du Seigneur!  Elles gardaient leurs 

yeux sur lui. Et c‟est ce que nous faisons. Cette Épouse doit garder ses 

yeux sur ce messager. J‘aime comment il dit ce soir, quand cette Colonne de Feu avançait, ils 

avançaient. Peu importe si c‟était à deux heures du matin, ils avançaient. À 

une heure, ils avançaient. Peu importe Seigneur, quand cette Colonne de Feu avance, nous avançons. 

Nous voulons être dans Sa volonté parfaite. Et ce soir c‘est tellement spécial, car il a dit, ce Message est mon Chef 

d‘œuvre. Parce qu‘Il nous dit qui nous sommes, nous sommes le Chef d‘œuvre de Dieu. Il a attendu des milliers d‘années, 

des millions d‘années, pour former Son premier et il est tombé. Il est tombé, la Parole, il est tombé. Mais Il a mis des 
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milliers d‘années maintenant, à refaire Son Chef d‘œuvre et il ne faillira pas. Il nous dit que nous ne faillirons pas. Peu 

importe ce que le diable vous dit, vous n‟allez pas faillir. Vous ne ferez aucun compromis sur cette Parole, vous ne 

bougerez pas de cette Parole. Nous savons qu‘Elle est la Vérité, nous savons que ce que nous faisons est la Vérité. Quand 

la Colonne de Feu avance nous avançons aussitôt avec Elle. Nous gardons nos yeux sur ce 

messager. Gloire au Nom du Seigneur! Quand il nous a regardés, que dit-il qu‘il a vu? Il dit, ils étaient les gens les 

plus pures, les plus aimables à regarder. C‘est ce que je vois de mes yeux. Il a dit, ils étaient parfaits. Gloire au Nom du 

Seigneur!  

 

Parce qu‟Elle était l‟Alpha et l‟Oméga. Dieu, le grand Sculpteur, S‟est formé un Chef-d‟œuvre, parce qu‟Elle est un 

morceau de Son premier Chef-d‟œuvre. Comme Il en avait fait un dans le jardin d‟Éden, et Il en avait pris un morceau et 

avait fait un autre morceau avec, lequel a été souillé et est tombé, mais maintenant, voilà qu‟Il a mis tout ce temps à le 

reconstruire. Et Il a produit ce Chef-d‟œuvre, qui a été frappé, Cette partie-là, qui a été frappée, c‟était pour ramener de 

nouveau ce Chef-d‟œuvre, nous. Il a été frappé pour nous ramener. Ainsi le Chef d‘œuvre dans le Fils de Dieu et le Chef 

d‘œuvre dans l‘Épouse, est un morceau de Lui qui doit être l‘accomplissement de la Parole. Or, nous sommes quoi?  

 

L‘accomplissement de cette Parole. Toutes ces milliers d‘années qu‘Il a pris pour faire cela. Maintenant en nous sommes 

l‘accomplissement. Ce n‘était pas ceux du temps de Martin Luther, ils ont douté, Il ne pouvait pas retourner en eux. Ils ont 

eu leur part, ils devaient mourir et aller dans la terre, ils avaient leur part, Il attendait pour faire une Épouse parfaite qui 

n‟allait pas faire de compromis avec la Parole. Qui resterait fidèle à cette Parole, à ce Message, à ce messager.  

 

27 :31  C‘est nous! L‘accomplissement de cette Parole. La Parole est maintenant accomplie. Écoutez, et nous sommes 

prêts pour la Venue du Seigneur.  Gloire au Nom du Seigneur! Croyez-vous cela ce soir? (Amen.) Êtes-vous heureux 

d‘être le Chef d‘œuvre de Dieu? (Amen.) Gloire au Nom du Seigneur! Inclinons la tête. 

 

Il n‘y a pas de mot approprié pour dire, nous ne savons pas quoi dire, Seigneur.  Mais comme nous T‘aimons Seigneur. 

Puisses-Tu venir ce soir Seigneur et révéler à nos cœurs Seigneur, que réellement nous sommes Ton Chef d‘œuvre. Que 

nous sommes une partie qui a été prise de Ton côté, nous sommes chair de Ta chair, et os de Tes os. Nous avons été pris 

de Toi ainsi nous sommes partis de cette Parole originelle. Nous devons être cette Parole Épouse. Rien d‘autre ne le 

fera. Nous ne pouvons pas faire de compromis, nous devons rester avec cette Parole, Seigneur. Nous essayons de faire 

tout ce que nous pouvons, Seigneur. Tu parles d‘amour parfait, Seigneur Tu es l‘amour parfait. Nous voulons T‘inviter à 

être avec nous ce soir, Seigneur. Ouvre nos cœurs, nos esprits, tout, et que cette Parole descende profondément dans nos 

cœurs. Pour que nous réalisions que nous sommes Ton Épouse prédestinée, Seigneur Jésus. Et quoi que ton peuple ait 

besoin ce soir, Seigneur, quoi que ce soit, Seigneur, nous sommes justes des humains, nous avons des combats, nous 

avons nos hauts et nos bas, mais Seigneur, Tu es le grand JE SUIS. Et ce jour-là sur le Calvaire Tu as tout pourvu pour 

nous, Seigneur. Tu avais un plan, Tu avais dans ton plan que Tu serais avec nous ce soir. Tu avais un plan pour 

emmagasiner cette Nourriture, afin que l‟Épouse puisse manger cette Manne cachée 

dont le monde ne sait rien. Mais Ton Épouse le sait. Seigneur, nous essayons de rester fidèles. Il y a 

beaucoup de critiques et de fanatisme et tout le reste, mais ça ne nous ébranle pas, nous savons que c‘est Toi Seigneur. 
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Nous savons que c‟est ta Voie pourvue, nous savons que c‟est Ta Voie pourvue. Nous essayons de rester fidèle 

Seigneur, parce que cette Épouse ne fera aucun compromis avec cette Parole.  

 

30:00 Mais Seigneur comme nous traversons notre voyage terrestre, nous avons parfois besoin que Tu nous enveloppes de 

Tes bras aimables, Seigneur, que Tu nous relèves. Seigneur Tu l‘as fait. Quand j‘ai entendu Ton prophète dire l‘autre jour, 

il n‘a pas dit, eh bien, oui, il l‘a fait, et j‘attends ça. C‘est arrivé! L‘Épouse dit, c‘est arrivé! Ce n‘est pas ce que nous 

attendons, c‘est arrivé!  

Seigneur donne-nous la foi pour nous attacher à cela. Pour croire cela. C‘est déjà arrivé! Que nos pensées reviennent à 

cela comme nous nous préparons pour la grande Communion, Seigneur. Que lorsque nous la prendrons, Tu sois avec 

nous. Mais nous savons que Tu es ici, Seigneur.  Tu peux faire n‘importe quoi pour nous Seigneur Jésus. N‘importe quoi, 

n‘importe où, n‘importe quand, Seigneur. C‘est maintenant le temps. C‘est maintenant l‘endroit, Seigneur, viens. Que Ta 

grande Présence descende, et se promène dans les allées, bénis ton peuple. Seigneur, qu‘ils reçoivent une bénédiction 

comme jamais auparavant Seigneur. Que Ta présence soit plus grande que jamais Seigneur. À ta ressemblance, emmène-

nous Seigneur, enveloppe-nous dans Tes bras, révèle-le-nous Seigneur. Donne-nous plus de révélation, ouvre notre 

entendement, laisse-nous être plus comme Toi. Seigneur, je ne sais pas de quoi j‘ai besoin. Mais Tu sais ce que j‘ai 

besoin. Donne-moi ce dont j‘ai besoin Seigneur. Me voici. Car Tu peux le faire n‘importe quand, n‘importe où Seigneur, 

en ce moment Seigneur, c‘est maintenant le temps. Donne-nous-le Seigneur Jésus.  

 

Chant : Dieu peut faire n‘importe quoi, n‘importe où, n‘importe quand…  
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Préliminaire du 6 octobre, 2019 

 

L‟Unité 62-0211 

 

Chant : L‘un d‘entre eux 

 

5 :58   Serrez la main de votre voisin et dites-leur que vous êtes heureux d‘être l‘un d‘entre eux. 

 

Le chant continue  

Amen! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez 

vous asseoir. 

 

7 :02  C‘est merveilleux d‘être identifié à l‘un d‟entre eux, un membre de l‘Épouse de Jésus-Christ. Ce chant a 

été composé pour l‘Épouse. Personne d‘autre. Bien des gens le chantent, mais l‘un d‘entre eux, ça veut dire que 

vous êtes un membre de l‘Épouse de Jésus-Christ. Ce ne sont que quelques personnes en particulier. Et je suis 

l‘un d‘entre eux. Gloire au Nom du Seigneur! Vous l‘êtes aussi! WOOO! (Applaudissements) Gloire au 

Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

 

Cela descend si profondément dans nos cœurs maintenant. Plus nous nous réunissons, plus nous écoutons cette 

Parole, plus nous réalisons et savons qu‘il n‘y a plus de doute, il n‘y a plus rien en nous pour douter que nous 

sommes l‘un d‘entre eux. Choisis et prédestinés avant la fondation du monde. On a rien eu à voir avec cela, 

mais quand Il a frappé Son côté, nous étions là. Mais nous étions déjà dans Sa pensée parce que nous étions 

avec Lui depuis le commencement. Il a dit qu‘Il nous avait dans ses pensées avant qu‘il y ait quoi que ce soit. Et 

maintenant nous en venons à la pleine manifestation. Il a attendu pour me montrer, Il a attendu pour vous 

montrer, Il a attendu pour vous le révéler. C‘est maintenant le temps le plus glorieux de l‘histoire du  monde, et 

je suis l‘un d‘entre eux. Merci Seigneur Jésus.  

 

8 :33 Vous êtes ici cet après-midi, et sur les ondes et partout dans le monde, qu‘est-ce qui se passe ici 

aujourd‘hui? Qu‘est-ce qui se passe? Nous voici à la fin du temps, venant de l‟est, de l‟ouest, du 

nord, du sud, que faisons-nous? Nous nous préparons pour l‟Enlèvement. Nous restons 

tranquilles pour quelques minutes jusqu‘à ce que chaque fibre de notre corps soit remplie du Saint-Esprit. C‘est 
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ce que nous faisons ici, aujourd‘hui. Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements)  Ah, Gloire au Seigneur! 

Gloire au Seigneur! 

 

Les gens se demandent pourquoi  nous nous levons et nous rassoyons si souvent, c‘est juste quelque chose à 

l‘intérieur, signifiant que nous nous identifions. Juste comme appuyer sur « PLAY », je 

m‟identifie avec ça. Je ne peux pas m‟en empêcher, c‟est comme à une 

joute de balle. C‟est fameux! WOOOO! Je m‟identifie, je suis l‟un 

d‟entre eux!! Chaque fibre de mon corps, est l‘un d‘entre eux! (Applaudissements – l‘assemblée se 

réjouit) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Est-ce beaucoup d‘émotions? Oui monsieur! C‘est certainement beaucoup d‘émotions mais ce sont les émotions 

du Saint-Esprit. Frère Branham dit que la danse, Dieu est dans la danse, la véritable danse. Ah, gloire au Nom 

du Seigneur! 

 

10 :00 Bienvenue dans notre chambre haute au jour de la Pentecôte, où le vent impétueux vient et nous 

remplit à chaque réunion de Son Saint-Esprit. Non seulement ici, mais aussi sur les ondes en 

écoutant la véritable Parole de Dieu non altérée, dans Laquelle il n‟y a 

aucune erreur, en appuyant sur « PLAY ». C‟est pour ça. Amen. 
(Applaudissements) Gloire au Seigneur!  Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Je suis certain qu‘ils se levaient et applaudissaient et criaient et tout au jour de la Pentecôte, comme Frère 

Branham l‘a dit, ils criaient et hurlaient et parlaient en langues et tout ce qui se passait, des langues de feu se 

manifestaient, et ceci est un autre jour de Pentecôte, e. Chaque fois que nous écoutons ce Message, c‟est un 

autre jour de Pentecôte. Chachaque fois que l‟Épouse se rassemble, c‟est un autre jour de Pentecôtque 

fois que j‘entends, « Bonjour, mes amis. » Hé, alléluia! Le prophète de Dieu me parle. Il me dit bonjour à moi. 

Il me dit alléluia. Il me dit qui je suis. WOOO! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  

 

Chaque bande que nous écoutons nous révèle davantage, qui Il est.   Ce n‘est pas un homme, ce n‘est pas 

William Marrion Branham. Ses paroles vont faillir, les paroles de William Branham, l‘homme, vont passer. 

Mais le Fils de l‘homme qui parle à travers cet homme, Se révélant dans une chair humaine, comme Il a promis 

qu‘Il le ferait dans Sa Parole, Il nous parle à nouveau par des lèvres humaines et perfectionne Sa famille de 

Dieu, à nouveau. C‘est parfait. C‘est la perfection. C‘est ce que la Parole, il a dit, oh, c‘est toujours,  ils 

deviennent toujours confus, et adorent un homme, vous en dites trop, et une des choses pourquoi on nous 
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critique, vous mettez trop l‘emphase sur l‘homme. Dieu a mis trop l‘emphase sur l‘homme. Dieu est Celui qui a 

choisi cet homme. Quand je dis qu‘Il a dit, je dis, « Jésus-Christ a dit. » Je ne dis pas que William Branham, 

mon père a dit, mon père a dit que j‘étais un fils de Dieu. C‘est merveilleux, ça me bénit. Mais Dieu Lui-même 

a parlé au-travers de Son messager et a dit, „Tu es un fils de Dieu, tu es une fille de Dieu.‘ C‘est la Parole 

de Dieu! Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous 

asseoir.  

 

12 :50  Paul, lui-même si vous lisez l‘Écriture de ce que Frère Branham a dit, qu‘est-ce que Paul lui-même a 

dit? Soyez mes imitateurs, comme je le suis de Christ. Dieu a prévu une manière, Il a un messager prévu. Il a 

une manière prévue par laquelle vous devez venir. C‘est ce Message, par ce messager. Toute la gloire revient au 

Seigneur Jésus. Je remercie Dieu pour l‘homme, Il a pris l‘homme, Il a choisi l‘homme, et c‘est  l‘homme. Je le 

crois. Je crois tout, je crois chaque parole qu‘il a dite.  Si c‘est sur bande, je le crois. Je  le crois certainement. 

(Applaudissements) Gloire au Seigneur! J‘ai entendu. Bon c‘est ce que Frère Branham a dit. Quand Frère 

Branham était ici, je suis un être humain, et s‘il disait, « Je pense qu‘il va pleuvoir demain. » J‘étais plutôt 

certain qu‘il allait pleuvoir le lendemain. Mais ce n‘est pas ce qu‘il nous a dit. Il a dit, croyez ce 

qui est sur les bandes. Nous n‘avons pas à… Dites ce qu‘il y a sur les bandes. C‘est là que nous 

croyons que ce ne sont pas les Paroles d‘un homme que nous écoutons. Mais que c‟est la Parole Parlée de 

Dieu. Et il n‟y a pas d‟erreur sur aucune de Ses Paroles sur les bandes. Il n‟y a pas d‟erreur. Vous avez 

entendu ceci bien des fois, mais ça vaut la peine de l‘entendre encore. Et à cette église et aux 

gens qui sont sur les bandes et ceux qui sont sur les ondes dans 

d‟autres parties du pays, êtes-vous attentifs? Aujourd‟hui, 

cette écriture est accomplie, cette Parole est accomplie. Vous 

ici, vous qui êtes à l‟écoute, Il vous parle. Je veux que vous 

écoutiez ceci très attentivement, et ne le manquez pas. C‟est 

Dieu qui parle juste là.  

 

Au Nom de Jésus-Christ n‘ajoutez rien, n‘y mettez pas votre propre idée, ne dites que ce qui est dit sur ces 

bandes. Faites exactement ce que le Seigneur a commandé de faire. N‘Y ajoutez rien. Dites exactement, c‘est le 

commandement de Dieu qui parle au-travers de Son messager. Il a dit, je le dis aussi au Nom du Seigneur, ne 

changez pas une Parole, n‟Y ajoutez rien, n‟Y mettez pas votre pensée, n‟Y mettez pas votre 

interprétation. Remarquez qu‘il n‘a pas dit, « excepté cette partie; cette partie, ce ne sont que mes 

paroles. Après moi, il va venir un conseil d‘hommes et ils auront la révélation appropriée, ce qui est et ce qui 

n‘est pas la Parole.»    Foutaise! Il a dit, Ne dites que ce qu‘il y a sur ces bandes! Point. Rien d‘autre. Amen. 

Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! C‘est si facile. Gloire au Nom du Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir.  
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15 :49  Nous n‟avons pas besoin de l‟expliquer, nous n‟avons pas besoin de le raisonner, nous n‟avons 

qu‟à Y croire. C‘est juste si facile. Et Son Chef d‘œuvre ne fera pas de compromis sur aucune Parole. C‘est ce 

qu‘il a dit, à la fin du temps. Il y a toujours eu des compromis, ça a toujours échoué, il y avait toujours quelque 

chose. Mais Il a dit qu‘à la fin du temps, seul Son Chef d‟œuvre dira Amen à chacune des Paroles.  

 

 

 

Maintenant, Ève était unie jusqu'à ce qu'elle brise une Parole, ou, qu'elle ait douté d'une Parole comme étant 

vraie. Cela l‘a séparée. Elle pensait que parce que ça lui était présenté, ça semblait si réel, et  ne manquez pas de 

voir ceci, ça semblait si réel, quelque chose pouvait être ajouté à ce que Dieu avait dit. HAN!  Quelque 

chose pouvait être ajoutée. Ajouter plus à ce que Dieu a dit. 

Vous voyez comment c‟était malin, à quel point c‟était 

trompeur, cet esprit qui est venu vers Ève et lui a dit ça, quand 

il dit que quelque chose peut être ajouté à ce que la bande dit. 

C‟est la Parole! Est-ce la Parole? Est-ce le Message? Quelque 

chose peut y être ajouté. C‟est proche! Je ne dis pas que c‟est la 

même chose, mais on peut l‟ajouter, ça va vous donner plus de 

sagesse. Ça va vous rendre plus intelligent. Ça va vous montrer 

davantage que ce que vous pouvez retirer juste des bandes. Je ne 

dis rien d‘autre, d‘aucun ministère ou rien d‘autre. Je dis juste qu‘il présente ça. Vous pouvez être plus avertis et 

en savoir plus.  

 

 

 

 

Le Saint-Esprit était ici en ce jour où Frère Branham a prêché ce Message. Sûrement que ça ne voulait pas dire 

ça. Voici l‘Épouse qui parle et voici le douteur qui parle. Le même qui était au commencement avec Ève, tout 

comme quand Frère Branham était ici, c‘est le même esprit qui est ici aujourd‘hui. Ça n‘a pas changé. Il faut 

qu‘il soit quelque part. Frère Branham, les gens viennent nous voir, voici l‟Épouse qui parle, les gens viennent 

nous voir et disent, « L‘Ange du Seigneur vous dit tout. Que chaque Parole que vous dites vient de l‘Ange du 

Seigneur. » C‘est nous!! C‘est nous. C‘est l‘Épouse juste là qui parle, qui lui parle. « Nous croyons que chaque 

Parole que vous dites, vient de l‟Ange du Seigneur! Amen? (Amen) Amen! C‟est l‟Épouse. Il n‘a pas 

dit,  « Bon, mon frère, tu sais, pas chaque parole, vous les frères vous savez ce qui est et ce qui n‟est pas la 

Parole. Vous là, vous allez le reconnaitre. »  Mais, Frère Branham, c'est tellement difficile de lutter contre 

quelque chose comme ça dans mon église. Nous voulons dire la même chose. Eh bien, dites la même chose! 
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Pourquoi lutter contre ça? Voyez-vous l‘esprit juste ici qui lui parle?  Il dit, nous croyons que chaque Parole que 

vous dites vient du Seigneur. Nous voulons dire la même chose,  c‘est difficile de lutter contre Cela. Alors ne 

luttez pas contre Cela! Vous ne luttez pas, vous L‘acceptez simplement. Vous ne L‟expliquez pas, vous 

L‟acceptez simplement. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 

 

18 :53  De lutter pour commencer, contre Cela, pourquoi voudrions-nous lutter contre Cela si nous croyons 

réellement que c‘est le Message de l‘heure? Pourquoi voudrions-nous raisonner avec Cela, pourquoi 

voudrions-nous essayer de L‟expliquer? Nous ne le savons pas, et ça ne nous dérange pas. Il a dit, Croyez-Le 

simplement. Et nous disons, Ce n‘est rien d‘autre que la Vérité!  

 

 

 

Bon, l‘ennemi va prendre ce que je viens de citer et ce que je dis, ‗tu vois il est contre le ministère.‘ Il va le dire. 

C‘est un mensonge. C‘est vraiment un mensonge. Je ne nierai pas les Paroles même de Dieu que le prophète de 

Dieu a dit dans ce Message même.  Il y a un véritable besoin et je l‟ai dit plusieurs 

fois de cette chaire, et c‟est étonnant qu‟avec toutes les fois que je l‟ai 

dit, combien de fois j‟entends par derrière, „il est contre le ministère, 

il ne croit pas au ministère, il dit qu‟il ne peut pas y avoir de 

prédicateurs, il ne peut pas croire ça et tout le reste.‟ C‟est un 

mensonge! Je ne sais pas combien de fois je vais le dire, j‟irais à 

l‟encontre même de la Parole de Dieu. Il y a un véritable ministère 

quintuple. Je vous ai dit que j‟en fais partie. Il y a des ministres de 

l‟Évangile assis ici en ce moment même! Dans cet auditoire, de vrais 

ministres de l‟Évangile. Il a placé de vrais enseignants, de vrais 

prophètes, qui restent avec la Parole.  
 

La Bible, « Mes brebis entendent Ma Voix. »  Mmm. Jésus a dit, „Si c‟était Sa Voix alors, c‟est Sa Voix 

maintenant. Tout ce qui est contraire à cette Voix, n‟est pas de la Nourriture de brebis. Elles ne le 

suivront pas. Amen. Ainsi toute chose contraire, ou ajoutée à cette Voix, n‟est pas de la Nourriture de 

brebis pour nous.  Aussi pour nous, la manière la plus sûre qui soit, est de n‟écouter que la Voix. Ainsi 

nous n‟avons pas à nous en faire avec Cela. Amen. Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom 

du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir. 

 

 

 

20 :56  Mon frère, nous ne voulons pas que qui que ce soit nous dise, que nous n‘avons pas besoin de le croire 

quand c‘est juste Frère Branham qui parle.  « Vous n‘avez pas besoin de le croire quand l‘onction, quand 

l‘onction était sur Frère Branham c‘est la Parole de Dieu, c‘est AINSI DIT LE SEIGNEUR. Mais quand c‘est 
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Frère Branham qui parle, ce n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR vous n‘avez pas besoin de croire cela. » Est-

ce que quelqu‘un ici a déjà entendu ça? Eh bien, c‘est partout. Bien, frères, juste comme 1 Corinthiens 7 :12, 

Paul dit clairement, « mais du reste je vous dis, non pas le Seigneur, » Nous croyons que C‘est Dieu aussi! Mais 

C‘était Paul qui parlait. Mais c‘est AINSI DIT LE SEIGNEUR. Nous ne voulons pas que personne 

nous dise qu‟il y a des erreurs sur les bandes, comme dans la Bible. Actes 9 :7 dit, « ils entendaient 

bien la voix. » mais Actes 22 :9 dit,  « ils n‘ont pas entendu la voix. » Mais pour nous, c‘est AINSI DIT LE 

SEIGNEUR. (Amen.) Nous ne pouvons pas l‘expliquer, nous ne savons pas, est-ce que c‘est ce verset-là? Ils 

l‘ont demandé à Frère Branham, où est le hic entre actes 9 et actes 22? Il a répondu, je ne sais pas. Je 

sais où c‟est, j‟y crois. Amen. « Ce n‘est rien d‘autre que la Vérité Frère Branham. » Gloire au 

Nom du Seigneur!  

 

Puis nous avons ceux qui vont vous jeter leur 

Bible et dire, „Montre-moi où Frère 

Branham a dit, ou dans cette Bible, que vous 

devriez faire jouer des bandes dans votre 

église.‘ J‘en ai parlé plusieurs fois, je suis sûr que ce même esprit a parlé et a demandé à Pierre, Paul et 

aux disciples, « Où est-ce que Jésus a dit de baptiser au Nom du Seigneur Jésus-Christ? Ce n‘est pas là! Mais 

Pierre était dans l‘unité, il était dans la perfection, il avait une révélation, il savait ce que Dieu voulait 

qu‟il fasse. Nous aussi!  Nous aussi! (Applaudissements) Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom 

du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

23 :06  Il a dit qu‘il était tellement en harmonie, dans une telle unité avec le Seigneur, il savait exactement ce 

qu‘Il voulait dire par « révélation spirituelle ».  Ce n‟est pas nécessaire que vous ayez cette même 

révélation que nous avons, ou que vous ayez la même union. C‘est parfaitement bien, c‘est selon la Parole. 

Vous êtes toujours notre frère et notre sœur. Ce sont encore nos frères et nos sœurs et nous les aimons toujours. 

Et vous faites exactement ce que vous êtes conduits par le Seigneur de faire.  Et nous faisons exactement ce que 

nous sommes conduits par le Seigneur de faire.  C‟est ce qu‟ils font, c‟est ce que nous faisons et nous ne 

sommes pas contre, je ne suis pas contre et vous n‟êtes pas contre aucun ministère, nulle part, est-ce que 

c‟est clair? Je n‟ai rien contre aucun ministère. Nous ne faisons que jouer les 

bandes! C‟est ce que nous croyons, c‟est ce que nous 
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voulons. Nous croyons qu‟en écoutant cette Voix, c‟est 

l‟Épouse de Jésus-Christ, que nous sommes en tant 

qu‟Épouse, ma question a toujours été. Si je ne fais que 

jouer les bandes, et rien d‟autre que les bandes, puis-je 

être l‟Épouse du Seigneur Jésus-Christ? (Amen.) Le prophète de 

Dieu dit que oui. Ils lui ont demandé. Quelqu‟un lui a demandé. Si je ne fais qu‟écouter ces bandes et 

écouter cette Voix, et croire chaque Parole, je peux être l‟Épouse. C‟est suffisant pour moi. 
Mais je peux vous dire quelque chose. Si vous n‟écoutez pas ces bandes, et que vous ne croyez pas chaque 

Parole, vous ne serez pas l‟Épouse. Mais si vous le faites, vous le serez. Ainsi, 

nous le sommes!  (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au 

Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  

 

25 :05  C‘est parfait, nous sommes en amour avec ce Message, nous sommes en amour avec cette Voix. Nous 

sommes en amour avec le Seigneur Jésus. Tout honneur et toute gloire lui revient parce que c‘est Lui, Il a 

pourvu d‘une manière pour nous. Nous n‘aurions aucun moyen s‘Il n‘avait pas pourvu ce moyen pour nous. 

C‘est ce que nous ressentons car nous croyons chaque Parole et nous ne ferons aucun compromis. Frère 

Branham nous a dit, ne faites pas de compromis sur une seule Parole. C‘est ce qu‘Ève a fait, elle s‘est 

compromis, elle a raisonné, elle a pensé, plus d‘intelligence, ce n‘est pas la vérité ou quoi que ce soit. Et c‘est 

quelque chose, vous savez quoi, ce que l‘ennemi  lui disait, c‘était vrai, ‗Tu vas être plus sage, en savoir plus. 

Tu vas être comme Dieu.‘  Frère Branham dit qu‘un mensonge est à 99.99% la vérité. Ainsi c‘est rusé, c‘est 

vraiment rusé.  Mais parce que nous ne ferons pas de compromis sur aucune Parole, nous croyons ce que Frère 

Branham a dit, nous sommes à nouveau Son Chef d‟œuvre. Il dit, pas une nouvelle création, nous faisons 

partie de la création originelle. Il a dit, Je suis l‘Alpha, le commencement, vous êtes l‘Oméga, la fin. Gloire au 

Nom du Seigneur!  Maintenant, l‘Épouse et l‘Époux sont UN, nous sommes unis à nouveau redevenant cette 

Famille. Il a dit, comme la première création avec Adam et Ève, nous sommes maintenant esprit de Son Esprit, 

Parole de Sa Parole,  l‘Épouse et l‘Époux sont redevenus Un. C‘est ce que ça va prendre, ce qu‘il va nous dire 

ce soir, en unité avec Lui. Ce n‘est pas notre pensée, pas nos idées, nous ne voulons pas de nos pensées, ni de 

nos idées. Ses pensées dans nos idées. Et il nous a dit, et nous sommes convaincus,  vous devez être convaincus, 

impliqués et ensuite vous devenez convaincus, je suis convaincus que nous sommes l‘Épouse de Jésus-Christ. 

Nous avons la révélation de Jésus-Christ.  

 

 

Où pourriez-vous aller, et que vous pourriez écouter aujourd‟hui qui soit plus grand que la Voix de Dieu? 

Vous avez absolument raison. Il n‘y a aucun endroit où vous pourriez aller qui serait mieux. Que pourriez-vous 

entendre qui vous donne une foi plus grande que la Voix de Dieu? Qu‘est-ce qui pourrait vous donner plus de 
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foi que la Voix de Dieu? Y a-t-il autre chose? (Non.) Quelle prière pourrait être prononcée 

pour vous qui serait plus grande que Dieu Lui-même qui vous parle, c‟est très personnel, Dieu Lui-même 

qui vous parle au-travers de lèvres humaines, comme Il l‟a fait il y a deux milles ans.  Qu‟est-ce qui 

pourrait être plus grand que ça? Y a-t-il quelque chose qui soit plus grand que ça? Y a-t-il quelque chose 

avec une plus grande onction que ça? Si vous croyez réellement ce Message, c‟est le Fils de l‟homme qui 

vous parle. Confessez-le. Est-ce que c‟est le Fils de l‟homme qui vous parle? Pas l‘homme William 

Branham, pas mon père, c‘est mon père, mais quand, c‟est la Voix de Dieu. Le Fils de l‟homme qui Se révèle 

à l‟Épouse de Jésus-Christ disant, « Me voici. »  Amen.  

 

 

 

28 :10  Ça l‘est! Puis ça a été prononcé, si vous y croyez, alors ce Message a été prononcé et enregistré pour 

qu‘il puisse être joué pour vous aujourd‘hui. Car c‘est le Plan de Dieu, et c‘est 

la Parole vivante. C‘est la Parole vivante. Cette Bible est la Parole vivante. Ce Message est la 

Parole vivante. Parce qu'Il dit ce que cette Bible dit. Ils sont UN. Ce ne sont pas deux choses distinctes, ce 

Message nous dit ce qu‘Elle dit. Amen. Alors il n‟y a pas d‟onction 

plus grande que ce qu‟il y a sur les bandes. C‟est 

la plus grande onction du monde. La plus 

grande atmosphère sous laquelle se trouver, 

c‟est l‟onction qui est sur le Saint-Esprit par 

l‟écoute des bandes. Il n‟y a rien de plus grand! 

Il n‟y en a pas! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 

au Nom du Seigneur! Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Restez debout. 

 

Gloire! La plus grande onction qu‟il puisse y 

avoir, est d‟écouter la Voix de Dieu. Écouter 

les bandes. Je crois que Dieu est en moi, je crois que Dieu est en vous. Le Saint-Esprit à l‘œuvre 

mais la plus grande onction est d‘écouter la Voix de Dieu. Dieu Lui-même. Le voici qui vient, ‗Frère Branham 
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est Dieu.‘ Vous êtes simplement aveugles. Vous n‘avez simplement pas de révélation. Mais ce n‟est pas si loin 

de la Vérité, n‟est-ce pas? Je ne fais que le citer lui. Il a dit, ce n‘est pas si loin de la Vérité. Gloire au 

Seigneur!  Je pense à ce que j‘ai dit à l‘église après le camp, ce que j‘ai dit aux enfants, là-bas. C‘est une mal-

compréhension, il a dit, aimeriez-vous voir la Colonne de Feu? La voilà! Juste ici, juste là. Nous sommes la 

Parole vivante. Si nous sommes sortis de Son côté; Parole de Sa Parole, Esprit de Son Esprit, alors nous 

sommes l‘Épouse, nous sommes comme Lui. Pas cette chose que vous voyez ici, Il a un autre corps pour moi, Il 

a un autre corps pour vous. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 

 

Si Jésus était ici dans la chair, et se tenait juste ici aujourd‘hui, nous ne sommes que des êtres humains, et nous 

aimons la chair, nous voulons voir, et quelle onction c‘est quand nous voyons, parce que nous voulons voir, 

mais plus grand, c‘est pourquoi Dieu a écrit dans la Bible, d‘imposer les mains aux malades, de les oindre 

d‘huile. Frère Branham a dit, c‘est respectable, c‘est l‘Écriture, c‘est bon, c‘est bien, Elle le dit. Il dit ici 

aujourd‘hui, si vous avez une main de foi, tout ce qu‘elle peut faire, votre salut ou quoi que ce soit, c‘est 

grandiose, mais il y a plus. Il y a plus. Mais c‟est la Parole, la Parole vivante. Mais ce n‘est pas important ce 

que je vous ai dit avant, c‘est qu‘ils disent respecter  la personne, ce que l‘ennemi essaie de mettre ça sur nous. 

Je veux la Voix, car la Voix est la Vie, c‟est Dieu qui parle à Son Épouse. Il a fait que Sa Voix soit 

enregistrée et ce qu‟Il a dit, pour nous parler aujourd‟hui, pour nous donner la foi. Ainsi il 

n‟y a pas d‟autre endroit où on peut obtenir cette foi qu‟en 

écoutant cette Voix. C‟est la même Parole, mais je veux écouter la Voix moi-même, je 

L‟aime, Elle est tout pour moi. Et je crois que tout est sur les bandes. Ils disent, oh, 

c‟était pour une autre époque, un autre jour. Pas pour l‟Épouse! C‟est la Parole. „Ce que Jésus a dit, 

c‟était pour une autre époque, ça fait deux milles ans.‟ Mais c‟est de La tordre. C‟est la Parole vivante.  

 

32 :45 Ainsi s‘Il était ici aujourd‘hui et qu‘Il prie pour vous, croyez-vous que s‘Il était ici et que vous puissiez 

Le voir en chair et qu‘Il vous parle, quoi que vous ayez besoin,  vous l‘obtiendriez? Or Jésus a prié pour vous. 

Vous êtes dans la ligne de prière, et Il s‘avance jusqu‘ici, et Il prie pour vous, le saisiriez-vous? Serait-il 

possible que cela puisse faillir? Impossible. Frère Branham a dit que la Parole avance, Elle doit s‘accomplir. 

Peu m‘importe, Elle doit s‘accomplir. Point. Seule l‘incrédulité… Gloire au Seigneur!  Croyez-vous cela de tout 

votre cœur? Oh, j‘ai mes deux mains levées. Je crois cela avec tout ce qui est en moi, alors ceci est pour vous. 

C‟est pour vous qui êtes à l‟écoute de cet enregistrement, en ce moment. Ceci est pour nous, c‟est pour 

l‟Épouse. En ce moment-même, aujourd‟hui même, ce soir même. Si vous croyez, et nous avons confessé 

que nous croyons, Jésus est ici, Il n‟est pas au loin quelque part, Il est ici. Il est juste ici. Il est en vous 

tous, Il est en moi, mais le Saint-Esprit est ici. Et il est ici pour vous donner ce que vous voulez.  

 

Est-ce le Fils de Dieu qui nous parle? Alors c‟est Dieu qui parle à Son Épouse, amen? C‘est la Parole, nous 

La croyons. Bon, si vous voulez commencer à dire, on ne peut pas croire ceci, on ne peut pas croire cela, vous 

avez un problème. Nous croyons chaque Parole, point. Nous ne La questionnons pas. C‘est simplement la 
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Parole. Je ne peux pas L‘expliquer  et je ne veux pas L‘expliquer.  Il a dit, Croyez-La! Je La crois. Ainsi si je La 

crois, j‘accepte tout ce qu‘Il a dit. Je L‘accepte et si vous L‘acceptez, vous  pouvez l‘avoir.  

 

Je défie tout démon qui a lié quiconque de quelque façon, dans ce bâtiment, gloire!  Qu'il s'agisse d'un garçon 

ou d'une fille, d'un homme ou d'une femme. Je défie chaque maladie. Je défie tout doute. Je défie toute peur. Je 

défie tout ce qui est impie, quitte cet auditoire au Nom de Jésus-Christ! Sors de cet auditoire, afin que nous 

puissions être un avec Dieu et servir Dieu sans maladie ni crainte. 

Satan sors, et quitte au Nom de Jésus-Christ. Au Nom de Jésus-Christ, je vous promets ce que vous avez 

demandé. Gloire! Alléluia! (Applaudissements- l‘assemblée se réjouit grandement!) C‘est à vous!  

 

Cette Parole ne peut pas faillir. Si vous y croyez, acceptez-La quand Il dit, que si vous y croyez, Elle ne peut pas 

faillir. Satan sors, tu n‟as aucun droit sur l‟Épouse. Nous sommes les Élus, nous sommes la Parole, nous 

avons le droit de La prononcer au Nom du Seigneur Jésus. C‘est le droit que Dieu nous a donné. Merci 

Seigneur, loué soit le Nom. Croyez-vous de tout votre cœur? Gloire au Nom du Seigneur! Merci Seigneur 

Jésus! Loué soit le Nom! Nous L‘acceptons Seigneur Jésus. Gloire au Nom du Seigneur! 

 

Chant : Jésus, le plus beau des noms… 

 

FERMETURE DE LA RÉUNION : (Closing) 

Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! L‘acceptez-vous? C‘est à vous! Gloire au 

Nom du Seigneur! 

 

Chant : Nous disons, amen, amen, amen. 

(Applaudissements) 

Nous l‘acceptons, toute maladie, tout doute, toute peur, est partie. Il nous l‘a promis. Gloire au Nom du 

Seigneur!  (Applaudissements- l‘assemblée se réjouit grandement)  

Chant : Toute gloire à Jésus… 

 

FIN de la RÉUNION 

6 : 48  (Prière) Oh comme Tu es grand Seigneur! Comme nous Te remercions Seigneur Jésus. Merci pour cette 

Parole vivante Seigneur. Merci de nous guérir Seigneur ce soir, il n‘y a plus de malade ici, Tu nous as tous 

guéris. Il n‘y a plus de doute ici, Tu les as enlevés. Nous croyons pour tout ce que nous avons demandé. Quel 
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que soit notre besoin, Tu nous l‟as promis et c‟est à nous. Gloire! Seigneur. Nous T‘aimons Seigneur. Merci 

pour cette Parole Seigneur. Merci pour ce Message. Merci d‘avoir emmagasiné la Nourriture, pour que nous 

puissions entendre Ta Propre Voix nous donner cette promesse. Que Ton Nom soit loué! (Fredonnons-le une 

dernière fois) Adorez-Le simplement dans votre cœur.  Remerciez-Le pour ce qu‘Il a fait pour vous aujourd‘hui. 

Père, merci.  

Chant : Son Nom est merveilleux 

 

16 :00 Inclinons la tête. Fredonnons-le une dernière fois avant de nous séparer. Quel jour merveilleux le 

Seigneur nous a donné. Vraiment, un jour comme nul autre jour. Il nous en a tellement révélé et dit ce soir, Il 

nous a dit une autre fois Qui Il était. Il nous a dit une autre fois, qui nous sommes. Et puis Il a fait la prière de la 

foi pour enlever toute maladie, tout doute, tout ce que nous avions besoin, Christ a fait la prière de la foi, et a 

fait que Son messager dise : Je vous l‘ai promis, Je vous l‘ai donné.  Je ne dis pas, ‗J‘attends que ça se 

manifeste.‘ Ça s‘est produit! C‘est terminé! C‘est une œuvre accomplie. Gloire à Ton Nom Seigneur!  Amen. 

Merci Seigneur, nous T‘aimons.  

 

Merci pour l‟Épouse de Jésus-Christ, Tu as dit que Tu aurais un groupe élu, de toutes les parties du 

monde. Oh, je suis si reconnaissant d‟en faire partie. D‘être l‘un d‘entre eux Seigneur. Ta grâce et Ta 

miséricorde pour nous, Seigneur. Merci pour cette Parole. Merci pour ce jour. Tu es véritablement la Source 

intarissable,  Tu donnes davantage chaque fois que nous écoutons Ta Parole. Tu nous réassures chaque fois que 

nous entendons la Voix, Tu nous laisses savoir que nous sommes une partie de Toi. Une partie de cette 

Parole originelle. Pas quelque chose de différent. Pas une nouvelle création, nous sommes une partie 

de cette création originelle. Un Chef d‘œuvre indigne. Merci Seigneur. Puisse cela descendre simplement si 

profondément dans nos cœurs. Satan va essayer de le défier. Mais il est vaincu. Cette Épée aigue à deux côtés 

tranchants le frappe. Nous le croyons et nous l‘acceptons. Merci Seigneur Jésus.  

 

Que le Seigneur vous bénisse richement et sois avec vous. Nous continuerons de fredonner le chant. La réunion 

est terminée. Que le Seigneur Jésus soit avec vous, que Dieu vous bénisse, nous vous aimons. La réunion est 

terminée. 

 

 

 

  

 

 



91 

 

2019-1013 Préliminaire –Frère Joseph Branham 

 

Pour le Message 65-0822M Christ est révélé dans Sa Propre Parole 

 

 

 

Chants :  « Il y aura une rencontre dans les airs » 

Puis « Je suis de ce nombre »… qui connait Sa Voix 

 

7 :40 Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Je suis plutôt fier de celle-là. Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire 

au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir. 

Je suis fier et reconnaissant d‟être de ce nombre qui connait cette Voix, qui reconnait cette Voix et sait 

Qui est cette Voix. Gloire au Nom du Seigneur! Nous sommes vraiment les gens les plus heureux sur la face de 

cette terre.  Je vous ai prévenus et ceux qui sont sur les ondes aujourd‘hui de venir avec 

anticipation, pour un temps merveilleux du déversement du Saint-Esprit. Parce que si vous l‘avez fait, et êtes 

venus ainsi, vous attendant à cela, vous ne serez pas déçus. Parce qu‘aujourd‘hui, le fils de l‘homme, notre 

prophète, notre pasteur va nous parler aujourd‘hui. Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Amen! Ça 

ne peut pas être faux! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire à Ton Nom Seigneur Jésus! Gloire au Nom du 

Seigneur! 

 

À cette église et ceux qui nous sont reliés à travers les 

États-Unis, l‟Europe, le monde, l‟Afrique, partout, réunis 

ensemble autour de ce Message, nous venons et nous aimons adorer le Seigneur, 

et louer le Seigneur. Parce que chaque dimanche pour nous, c‘est une lettre écrite en rouge. Ça ne dérange pas si 

nous passons à travers comme je l‘ai déjà dit, « Quel genre de service est-ce que ça va être? » ‗Oh, ça va être 

fantastique! Ça va être merveilleux! Nous savons comme jamais encore, nous n‘avions jamais su sans aucun 

doute, il n‟y a plus de doute, que vraiment, nous sommes Son Chef d‟œuvre. Nous savons que nous 

sommes Son Chef d‟œuvre. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  

‗Attends une minute, attends une minute, attends une minute. Tu dis que tu sais sans aucun doute, sans l‘ombre 

d‘un doute, que tu es Son Épouse.‘ Absolument!!! Je connais mon absolu. Aucun doute! Aucun doute! 

(Applaudissements) Pas le moins du monde. Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  
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10:28  Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Et pas seulement ça, dimanche dernier 

notre pasteur, le Fils de l‟homme, Dieu parlant au-travers de lèvres humaines, a prié pour nous tous! Et il 

a dit :  

Je défie tout démon qui a lié quiconque, de quelque façon, dans ce bâtiment.  

C‘est la fin de l‘histoire juste là. (Applaudissements – l‘assemblée se réjouit grandement!) C‘est tout! WOOO! 

Gloire au Nom du Seigneur! Oh, la la! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Juste au cas où 

le diable ne le sauvait pas, après avoir été chassé, il a continué en disant,  

Je défie chaque maladie. Je défie tout doute. Je défie toute peur. Je défie tout ce qui est impie, quitte cet 

auditoire au Nom de Jésus-Christ! 

Ainsi il n‟y a pas de doute, tout doute, toute maladie, toute peur, tous les démons ont été chassés de 

chacun d‟entre nous dimanche dernier.  Nous sommes libres aujourd‟hui !!! (Applaudissements) Nous 

sommes libres.  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Ah! 

Gloire au Nom, gloire au Nom du Seigneur! Prends ça, démon! Amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire au 

Nom du Seigneur! Gloire! Qu‘est-ce qui peut arriver? Regardez ce qui s‘est passé! Et ça va être une autre lettre 

écrite en rouge aujourd‘hui.  

 

12:46  Gloire au Nom du Seigneur! Vous savez Il est merveilleux, et parfois quand je quitte ici, c‘est comme, 

« Seigneur, comment est-ce que ça peut être mieux? » Je veux dire, quel Message pourrions-nous faire jouer, 

qui pourrait être mieux? Et Il ne faillait jamais. Gloire au Nom du Seigneur! Puis, il nous a dit de dire :  

« Je m'engage pour toute ma vie. J'engage mon âme, j'engage ma pensée, je m‟engage totalement à la Parole 

de Dieu. Que le Saint-Esprit prenne ma foi maintenant et m'accorde la chose. Retranche tout doute de moi. Et, 

par la foi, je reçois la promesse que je demande, en ce moment. » 

Alors, si vous le dites de tout votre cœur, au Nom de Jésus-Christ, je vous promets ce que vous avez demandé.  

Amen. Ce qui veut dire : Ainsi soit-il ! Ainsi soit-il ! (Applaudissements) 

Je ne peux pas vous promettre cela, mais lui le pouvait. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Alors, oui, sans aucun doute, nous savons que nous sommes Son Chef d‟œuvre. Ses bien-aimés. Et nous 

sommes la Parole, nous sommes dans l‘Unité avec Lui. Ce ne sont plus nos pensées, ce ne sont plus nos idées. 

Je parlais avec un frère l‘autre jour, et il pensait, vous savez parfois on se met à prier et quelque chose vient, 

« Seigneur, comment puis-je avoir ces pensées-là? » Avez-vous déjà eu cette chose-là, vous pensez… 

« Seigneur, pardonne-moi, pardonne-moi. » Quel truc du diable ! Ce n‟est pas vous qui pensiez cela, le diable 

a mis ça dans votre pensée. Ce n‟était  pas lui ! Vous des fils et des filles de Dieu. Réprimandez ce démon, 

Seigneur, ce n‟est pas moi, c‟est lui ! Gloire au Nom du Seigneur! Nous sommes cette Parole et nous ne 

pouvons simplement pas rester tranquilles. Les gens se posent des questions sur nous, qu‘on ne tient pas en 

place. Nous crions, nous tapons des mains, nous louons le Seigneur, nous aimons le Seigneur Jésus, nous 

aimons ce qu‘Il fait pour nous, nous aimons, nous reconnaissons qui nous sommes.   
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14:55  Il a dit que c‘est comme David quand il ramenait l‘arche de l‘alliance. Quand il la ramenait à Jérusalem. 

Oh, la la! Voici que l‘arche de l‘alliance revenait. Tous les gens criaient, David criait et chantait et louait et oh, 

il n‘était plus lui-même! Les gens qui se moquaient de lui, il leur a dit : ‗Attendez de voir demain! Vous n‘avez 

encore rien vu.‘    Mais il louait le Seigneur parce que l‘arche revenait à Jérusalem, la Parole. Et pour notre part, 

nous savons que nous nous préparons car voici que vient la Parole. Dieu se prépare à parler! Ça nous stimule! 

Ça nous stimule! Dieu va nous parler dans une minute. (Applaudissements) Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 

Ah, gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Alléluia! Gloire au Seigneur! 

 

Or, nous comprenons, j‘en ai parlé la semaine dernière, qu‟il y a des frères qui ne 

ressentent pas de faire jouer les bandes dans leurs églises. Et c‟est 

parfaitement bien, mes frères, et si quelqu‘un devrait avoir l‘Esprit de Christ, c‘est nous. C‘est, « Oh, eh bien, 

ils parlent… » Non-non, pas un croyant, nous sommes des fils et des filles de Dieu. Mais frères, c‟est à vous 

de décider, c‘est ce qu‘ils se sentent conduits à faire selon le Seigneur. Nous ne disons rien contre cela, ou ne 

parlons pas contre cela, c‟est leur affaire, et ils doivent faire ce qu‘ils ressentent que le Seigneur les conduit de 

faire.  Mais ici, c‟est le Branham Tabernacle, c‟est le Tabernacle de 

Frère Branham, c‟est sa… nous sommes son assemblée. Et nous ne 

pouvons simplement pas faire autre chose. Rien d‟autre! (Applaudissements – 

l‘assemblée se réjouit!) Gloire au Seigneur! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

 

17:22  Citation :  

Je parle à mon assemblée, frère. Je ne suis pas responsable de ce que Dieu vous a donné à paître; je suis 

responsable du genre de nourriture que je donne à ces gens-ci. Ceci s‟adresse uniquement à ce tabernacle. 

Voyez-vous? Or, si les gens veulent écouter les bandes, cela les regarde. Mais je parle à ceux 

que Dieu m’a donnés.  

 

 

 

Nous, vous! (Applaudissements) Amen! Amen! Amen! Il a donné Son prophète pour être notre pasteur! Le Fils 

de l‘homme parlant à travers des lèvres humaines. C‘est notre pasteur!! (Les applaudissements se poursuivent.) 

Oh, la la! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Amen. 
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Et Ses brebis entendent Sa Voix. Pour nous, c‟est la nourriture de brebis, et nous ne pouvons manger rien 

d‟autre. Bon, les critiques vont dire là, « Vous avez appelé Frère Branham, vous croyez que Frère Branham est 

le Fils de l‘homme? » Non, mais je crois que c‟est le Fils de l‟homme parlant à travers l‟homme, et c‟est 

notre pasteur! Ce n‟est pas dans notre A.D.N. de faire autre chose.   Oh, je suis reconnaissant pour cela 

Seigneur. Oh, la la! Oh, la la! (Applaudissements) Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  

 

19:13  Nous avons un absolu. Nous avons un principe ultime, la fin de toute dispute, de tout, c‘est cette Bible 

(oups, j‘ai besoin de ceci) et ce Message! Gloire au Nom du Seigneur! Car c‟est la même chose. Il n‟y a pas 

de différence. C‘est la révélation même de Jésus-Christ. C‘est la Parole écrite et la Parole Parlée révélant la 

Parole écrite! C‘est entièrement la même chose. C‘est la révélation de Jésus-Christ dans ce Message. Car toute 

écriture a été écrite sous inspiration, nous dit Frère Branham. Même quand Elle dit, ‗C‘est moi. Paul qui parle, 

et non pas Dieu. ‘ Même cela, c‘est la pensée même de Dieu, pas de Paul. Pensez-y. Quand Paul a dit, ce n‘est 

pas même pas moi… c‘est moi qui parle, pas Dieu. C‘était la pensée de Dieu qui sortait de la bouche de Paul. Et 

quand Frère Branham dit : ‗Je suis ici en ville pour la chasse à l‘écureuil,‘  pour moi, c‘est la Parole de Dieu. 

(Applaudissements) C‘est suffisant pour moi. Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous 

asseoir.  

 

Aussi ce Message, ce sont les pensées mêmes de Dieu prononcées. Et c‘est ce qu‘il va nous dire aujourd‘hui, ce 

sont les pensées mêmes de Dieu prononcées. C‘est la Parole infaillible de Dieu étant révélée. Ha, quels gens 

bénis nous sommes. Nous ne, si ce n‘était pas la Parole, nous ne serions même pas capables de l‘écouter, et il va 

nous dire aujourd‘hui que la Bible et ce Message ne sont pas des écrits de l‘homme ou de ses idées de ce que ça 

devrait être. Il a dit que c‘est un livre des pensées de Dieu écrites par les prophètes. Il a dit : Dieu peut-Il 

parler? Dieu peut parler et Dieu peut écrire mais il a dit que ce n‟est pas sa manière de procéder. Sa 

manière est à travers Ses prophètes. Ainsi, ce qu‘Il a fait alors, Il le fait aujourd‘hui, c‘est la même chose. 

Quel privilège! Aussi, les pensées de Dieu à travers Ses prophètes ont écrits la Bible. Et les pensées 

de Dieu de notre prophète ont prononcé ce Message. Comme Frère Branham le 

dit, ils restaient dans la Présence de Dieu tout le temps. Leur plume toujours prête à écrire. Il s‟est avancé 

et a simplement prononcé la Parole, comme Elle sortait de sa bouche. Et nous devons l‟entendre, la Voix 

même de Dieu. Parce que pour nous Elle est entièrement AINSI DIT LE SEIGNEUR! Gloire au Nom du 

Seigneur! 

 

22:04 Ainsi comme c‘est important de croire chaque Parole sur les bandes.  

Jamais un seul iota ou un seul trait de lettre ne passera, jusqu‟à ce que ce soit accompli. Iota veut dire “petit 

mot”. Trait veut dire “petite marque”. Pas même une seule ponctuation, une seule expression, (expression? 

Est-ce que j‘ai bien entendu? Une expression? La manière que c‘est exprimé, la Parole, la manière qu‘Elle est 

exprimée)  rien de la Parole de Dieu ne faillira jamais. Cela ne peut pas faillir, parce que c‟est Dieu – Dieu, 

manifesté sous forme de chair humaine. Car c‟est Dieu Lui-même sous forme écrite, sous forme prophète, 

manifesté dans la chair. Gloire au Nom du Seigneur Jésus! Ces prophètes d‟autrefois et notre prophète 
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aujourd‟hui, étaient tellement oints, ils étaient constamment dans cette onction, tout le temps. Ils étaient 

conduits par l‟Esprit de Dieu qu‟il a dit, pour apporter la Parole de Dieu. Et là, c‟était la Parole de Dieu 

pour les gens de ce jour-là. C‟était Dieu pour les gens de ce jour-là. Quoi qu‟ils prononçaient, c‟était la 

Parole de Dieu. Il a dit, ils devenaient des dieux. C‟est pourquoi ces bandes n‟ont 

besoin d‟aucune interprétation. Parce que ce sont les pensées 

même de Dieu qui ont été prononcées et révélées à l‟Épouse de 

Jésus-Christ, sélectionnés par la Main de Dieu, sept messagers 

des Âges de l‟Église. Tu dis : Sélectionnés par la Main?  Ha, 

voyons voir.  

 

 

 

 

Comme c‟est important d‟entendre ce Message 

de la bouche du messager lui-même. Avez-vous saisi ce que je dis 

ici? Ah, ah, je sais que vous, vous l‘avez saisi. Je vais le répéter quand même. Comme c‟est 

important d‟entendre ce Message du messager lui-même. 

C‘est entièrement le Message, pas le messager, n‘est-ce pas? Voyons ce qu‘il dit.  

 

 

 

 

Ce prophète était si important pour Dieu, que Dieu avait sélectionné l‟homme pour l‟époque, sélectionné le 

Message, sélectionné jusqu‟à la nature de l‟homme, la nature de l‘homme, woh!  Et ce qui ferait de l‟effet à 

cette époque... ce qu‟Il pourrait faire comprendre avec la nature de cet homme-là en particulier, sa nature, il 

voulait apporter le Message de l‘heure par la nature de ce prophète. Or, comment pouvez-vous avoir cela, il 

vous faut l‟entendre!  Pour avoir la nature même de cet homme. Oh, la la! Bonté!  (Applaudissements)  Gloire 

au Seigneur! Ce devait être la nature de Dieu! Gloire au Nom du Seigneur! Oh, gloire au Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir.  

 

Il pouvait aveugler les yeux d‟autres personnes. Les paroles que cet homme prononçait, son comportement, 

aveuglaient les uns et ouvraient les yeux des autres. Voyez-vous? Il revêtait cet homme du type de vêtements 
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qu‟il avait, de la nature, de l‟ambition (l‘ambition, l‘ambition de l‘homme) et tout; il était exactement comme il 

devait être, parfaitement sélectionné pour les gens bien précis qu‟Il allait appeler pour cet âge bien précis. 

Oh! Oh! Ha, vous devez écouter la Voix! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 

Vous pouvez vous asseoir.  

 

26:36   Vous ne pouvez pas séparer, il vient de nous dire que vous ne pouvez pas séparer le Message du 

messager, vous ne pouvez pas le faire. Ainsi Dieu a sélectionné sa nature, ses vêtements, ses ambitions, et tout 

ce qui le concerne, pour nous apporter la Parole de Dieu. À travers les lèvres du prophète que Sa main a choisi. 

Ainsi ce n‘est pas seulement d‘entendre, même si ça en fait partie, mais Dieu voulait sa nature, sa façon de 

s‘habiller, et tout ce qui le concerne, pour attirer notre attention. Et Il l‘a fait. Gloire au Nom du Seigneur! Ce 

n‟étaient pas les Parole de Moïse, ce n‟étaient pas les Paroles de Jérémie, ce n‟étaient pas les Paroles 

d‟Ésaïe, ce n‟étaient pas les Paroles de Paul, ce n‟étaient pas les Paroles de Pierre, ce n‟étaient pas les 

Paroles de William Marrion Branham, parce que leurs propres paroles failliraient. Ce sont des hommes, 

tout comme moi. Mes paroles, vont faillir, les paroles de Moïse pourraient faillir, les paroles de Jérémie 

pourraient faillir, mais comme Moïse et Jérémie et Paul, ce n‟étaient pas leurs paroles. C‘est la grande 

différence. C‘était Dieu qui parlait de bouche à oreilles et là, Il mettait Ses Paroles dans la bouche du messager, 

pour que nous puissions l‘entendre. Ça devenait AINSI DIT LE SEIGNEUR. Si c‘était leurs pensées, vous 

entendez Frère Branham qui a dit, s‟ils avaient réalisé ce qu‟ils disaient, ils ne l‟auraient probablement pas 

dit. Ainsi, c‘est la Parole de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur! Il est merveilleux! Gloire au Nom du Seigneur! 

Puis quand Il avait ces Paroles même qu‘Il avait, Elles étaient si importantes qu‘Il devait les enregistrer en ce 

temps de la fin pour que nous puissions entendre ce Message. Quand il disait, « haint, toth, fetch », tout ce qu‘il 

disait, Il a créé cette personne. Je crois tout comme Il l‟a dit à 

Jérémie, avant que tu sois dans le sein de ta mère, Je savais qui 

tu étais. Il savait qui il était avant qu‟il soit dans le sein de sa 

mère. J‟ai mis mes Paroles dans ta bouche et tu les 

prononceras, et on les enregistrera. Et un jour, le Branham 

Tabernacle, et le monde vont les entendre car c‟est AINSI DIT 

LE SEIGNEUR! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom 

du Seigneur! 

 

29:08   Restez debout. Nous ne voulons rien Y ajouter, ou En retrancher, nous ne voulons pas 

L‟interpréter, nous voulons simplement croire chaque Parole car nous croyons que c‟est Christ révélé dans 

Sa Propre Parole. Quelle révélation Dieu nous a donnée! Oh, comme nous sommes des gens bénis. Où 

pourrions-nous aller? Et vous savez que vous êtes guéris, tout doute, toute crainte, tout est parti, Dieu vous a 

donné la Révélation, Il vous dit qui vous êtes. Vous savez la semaine dernière Frère Branham a dit que vous 
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avez cette Épée dans votre main et vous devez la tenir avec foi. Et il dit que …… de votre salut, il a dit, c‘est 

fort, c‘est gros, mais il y a plus. Il y a plus. Et il nous a dit qu‘il y en a plus. Et en fait, nous avons cela. Et puis il 

nous a dit la semaine dernière qu‘avec cette Épée nous avons tué le diable,  nous avons tué le doute, nous avons 

tué le péché, nous avons tout tué.  Et oh, on frappe. Et la plus importante est que nous savons que nous 

sommes cette semence royale d‟Abraham. Église nous arrivons à ce stade maintenant, le doute n‟est plus 

là. Il y avait du doute, il n‟y a plus de doute dans ma pensée, je le sais, et comme il l‟a dit, ne vous 

regardez pas, vous n‟êtes plus dans le monde, il a dit, vous avez failli, vous êtes peut-être oints de cet 

esprit, mais vous ne pourrez jamais faire de compromis avec cette Parole. C‟est notre Roc, nous ne 

pouvons pas dévier de cette Parole. C‘est ce qui est important. Et une fois qu‘on sait cela, seule la semence 

royale d‘Abraham, seule l‟Épouse de Christ saura cela. Satan ne peut pas enlever ça 

de nous maintenant. Nous avons monté un peu plus haut, nous montons un peu plus haut chaque fois que nous 

nous assemblons, nous montons un peu plus haut. Chaque fois que nous entendons ce Message, nous 

montons un peu plus haut, Il nous en donne plus et plus et plus. Il nous donne la foi de l‟Enlèvement que 

nous avons besoin. Nous nous voyons et nous savons que nous sommes dans l‟Unité avec Lui. C‘est cette 

Parole, c‘est le Message, c‘est la pleine restauration. C‘est qui nous sommes, rien qu‘on a pu faire, rien que 

nous méritions, nous en sommes indignes, mais Il nous l‘a donnée de toute façon. Ça n‘a pas d‘importance, 

nous ne pouvons pas le changer, nous sommes la semence royale d‘Abraham.  

 

31:34 Et aujourd‘hui, nous sommes dans Sa Présence, Il est ici, cette même Colonne de Feu est ici. Il va nous 

oindre aujourd‘hui. Il va révéler davantage de Sa Parole aujourd‘hui. Davantage d‘assurance de Qui Il était. 

Davantage d‘assurance de qui nous sommes, et ce pour quoi nous nous préparons. Nous nous préparons pour la 

Venue du Seigneur. C‘est juste à la porte. Nous voyons la condition du monde et les choses qui se passent. 

Comme il l‘a dit, on l‘a fait jouer la semaine dernière, « je m’engage totalement » est-ce votre désir 

aujourd‘hui ? 

Comme nous levons nos mains et inclinons la tête devant Lui ; Seigneur, encore une fois c‘est mon engagement 

envers Toi. Tout ce que je suis, Seigneur Jésus, je m‘engage totalement, Seigneur. Chaque fibre de mon corps, 

Seigneur Jésus, je la veux à Ton service Seigneur.  Je veux Te servir. Père, viens et sois avec nous aujourd‘hui. 

Ma vie, mon âme, mes pensées, tout pour la Parole de Dieu. Que le Saint-Esprit prenne la foi maintenant, 

Seigneur viens. Nous T‘aimons.  

 

Chant : Dans la Présence de Jéhovah 
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Préliminaire du 27 octobre 2019 – Frère Joseph Branham 

 

Pour le Message : 65-0218 La Semence n‟hérite pas avec la balle 

 

6:16  Amen! Gloire au Nom du Seigneur!  (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur!  Amen. Merci 

Seigneur pour ce Roc. Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  Amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire! Amen. 

J‘espère que vous êtes dans une grande expectative, enthousiastes, prêts à ce que quelque chose se produise. Qui 

est prêt à ce que quelque chose se produise, oh, ça va se produire! Ça doit se produire, là. C‘est simplement ça! 

Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!   Vous pouvez vous 

asseoir. Comme c‟est merveilleux quand l‟Épouse se réunit, quelque chose est sur le point 

d‘arriver. Et Il a commencé toute cette réunion, il y a des milliers d‘années. Il l‘a planifiée, prédestinée, Il 

savait que nous allions être ici. Il a d‘abord mis certaines choses à l‘ordre et maintenant cela s‘amalgame, se 

mélange ensemble. Nous voici, assis ensemble dans les Lieux Célestes, 

l‟Épouse de Jésus-Christ. Oh, gloire au Nom du Seigneur!   Merci Seigneur. 

 

Nous voulons souhaiter la bienvenue à tous ceux qui sont ici. Combien de visiteurs avons-nous, plusieurs 

visiteurs aujourd‘hui? Que Dieu vous bénisse tous et bienvenue ici et tous ceux qui sont reliés sur 

les ondes autour du monde, qui sont à l‟écoute aujourd‟hui. Nous sommes heureux de vous 

avoir, une partie de nous aujourd‟hui, comme une partie de l‟Épouse tout autour 

du monde. Vous êtes tous, ce que je crois être, la Parole 

Parlée Originelle, la Semence royale de Dieu. Ah! Amen! (Applaudissements)  

 

8:22  Amen, vous pouvez vous asseoir. C‟est parce que vous demeurez avec la Parole originelle, qui, nous 

croyons, est ce Message. Ah, c‘est ce qui nous réunit ensemble ici. Oh, quel jour captivant. Avez-vous aimé 

entendre dimanche dernier : La Parole Parlée Est La Semence Originelle?  (Applaudissements – l‘assemblée se 

réjouit!) Oh! Oh, gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Or, nous pourrions fraterniser là-dessus toute la 

journée. Mais ce qui si grand, il y en a plus à venir. Je parlais à Frère Samuel de cela, et oh, il voulait lire des 

citations de cela, on aurait passé… autant le réécouter une fois de plus. Je veux dire, six heures, réalisez-vous 

tout ce que nous avons manqué? Je sais combien Il m‘a donné, je sais combien Il vous a donné. C‘était 

totalement une expérience merveilleuse du Seigneur. Je crois que Dieu a prononcé ce Message par Son prophète 

et l‘a enregistré sachant que nous l‘écouterions dans nos maisons-églises de bandes en ce jour exactement. Il le 

savait, faisant que Sa Parole s‘accomplisse en nous. S‘Il le savait, Il l‘a dit, prédestiné, a dit de s‘asseoir dans 

nos maisons et d‘écouter la bande, c‘est ce que nous avons fait. Je ne sais pas si cela a été fait dans les églises 

autour du monde, je ne pense pas, mais nous l‘avons fait dimanche dernier. Ainsi,  c‘est cette Écriture, c‘est 
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cette Parole qui s‘accomplit et nous En sommes participants. Merci Seigneur Jésus! (Applaudissements) Gloire 

au Seigneur! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  

 

 

10:25 C‟est si excitant de participer 

au programme de Dieu. Ce que Dieu veut, ce qu‘Il fait. De 

voir cette Parole vivante vivre dans l‘Épouse vivante, manifestée devant nos propres yeux. D‘en faire partie! Si 

Jésus était ici, vous feriez mieux de le croire, ce sont les disciples de Jésus. Je suis un disciple de Jésus-Christ à 

travers Son messager. Amen. Amen. 

 

Certaines personnes, ne comprennent tout simplement pas, l‟écoute des bandes dans les maisons-églises. 

Je ne sais pas si vous avez entendu ça, mais c‟est sûr qu‟ils ne comprennent pas. Mais nous savons, parce 

que cela a changé nos vies, et la vie de nos familles. Il y a eu un changement qui s‘est produit en nous. Et pas 

seulement ça, mais réalisez-vous que c‟est Dieu qui entraine Son Épouse? Il nous entraine. 

Dieu ne fait rien par hasard. Il le fait parfaitement. Et si vous êtes un membre de l‟Épouse de Jésus-

Christ, vous aussi, un jour, aurez l‟écoute des bandes dans votre maison-église. Oh, c‘est merveilleux! 

(Applaudissements)  

Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

 

 

 

Or, comme c‘est important d‘avoir nos services dans nos maisons-églises. Écoutons ce qu‘il avait à dire au sujet 

de ce qui va se passer.  Je sais que vous l‘avez entendu. Vous l‘avez entendu la semaine dernière.  J‘ai retiré 

quelques pépites de là. Gloire au Seigneur! Quel Message! De savoir que je suis une 

partie de cette Semence Originelle. Je n‟ai pas été 

fécondé par rien d‟autre que cette Parole. Et j‘En suis 

fécondé! (Applaudissements) Amen. Gloire, gloire au Nom du Seigneur! Assoyez-vous. 

 

12:32  Or, je crois de tout mon cœur que c‟est comme ça que ça va finir. Il y aura un genre d‟union, un 

boycottage. Tous les endroits comme celui-ci seront fermés définitivement. (C‘est du tabernacle 

qu‘il parle) Et vous ne pourrez pas prêcher à moins d‟avoir obtenu une autorisation, ou un permis délivré par 

cette Fédération des Églises, vous donnant le droit de faire une réunion.  
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 Il a dit que c‘est ce qui va se passer.  Ainsi, ils vont fermer l‘église, ils vont fermer toutes les églises, qui ne 

feront pas partie de cette Fédération des Églises. Qui ne… comme il nous l‘a déjà dit, ce concile œcuménique, il 

est à l‘œuvre, il est en marche depuis longtemps. Mais Dieu le retient, Il ne laisse pas cela se produire jusqu‘à ce 

jour, nous allons parler de cela. Gloire au Nom du Seigneur!  

Ainsi l‟Épouse ne pourra plus avoir de réunions à la 

manière traditionnelle des églises, dans des bâtiments et  

des endroits comme ça. Mais nous aurons quand même 

l‟église!!! (L‘assemblée se réjouit! Applaudissements) Gloire au Seigneur! Oui! Alléluia! Amen. Gloire 

au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur!  

 

 

Nous serons toujours unis ensemble. Réunis autour du monde, autour de cette Parole-ci. Ainsi l‟Épouse, 

si eux ne peuvent pas le faire, nous le pourrons! Nous le saurons et nous ne manquerons pas de réunion. 

Ça ne nous dérangera pas du tout. Eh bien, allons-nous avoir hâte d‟être réunis? Absolument, nous 

aurons hâte d‟être ensemble. Mais il n‟y a qu‟une chose qui nous réunit, cette Parole. Et je crois que 

lorsque ça se produira, ce ne sera pas long que le Seigneur viendra. Gloire au Nom du Seigneur!  Alors, 

que ça vienne!!! (Applaudissements) Oui! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

 

 

 

 

14:49  J‘ai entendu l‘un des présidents L.G.B.T. d‘Alaska, quoi qu‘ils soient, ils lui ont demandé au sujet de 

fermer les églises, les arrêter. Je ne sais pas si vous avez entendu ça ou pas. C‘est juste comme, ‗Oh, quelle 

honte, quand ils viennent, l‘une de leur première réunion, ils ont demandé, que s‘ils ne croient pas dans ce 

L.G.B.T. et tout ça, que toute église à but non lucratif ou organisation soit  fermée, s‘ils ne le font pas. C‘est 

comme mon premier ordre dans l‘entreprise, j‘ai dit, « Élisez ce mec ». Ah, ha, ha. (Applaudissements)  Amen. 

Nous ne voulons pas le mettre à la porte, mais l‘élire. Vous pouvez vous asseoir.  

 

Vous savez ce que je veux dire par ça. Car c‘est ce qui va amener la Venue du Seigneur et ça va se produire si 

rapidement. Et ils pensent tous ainsi. Mais Dieu a un temps, Il a un plan et 

c‟est ce qu‟Il nous a dit dans la Parole Parlée Est La 

Semence Originelle. Dieu avait un plan, mais tout le monde devient juste 

un peu anxieux à ce sujet. 
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 Souvenez-vous, très bientôt il y aura un si grand rassemblement des dénominations que ce sera 

renversant; et elles formeront ensemble cette Fédération des Églises. Et alors ce genre d’église ci sera forcée 

de cesser ses activités (du moins c‟est ce qu‟elles croiront). (Applaudissements- l‘assemblée se réjouit 

grandement!) Oui! Nous aurons toujours l‟église. Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire!  Amen. Amen.  

 

De ce qu‘ils savent, Lui a vu et savait ce qui allait arriver, gloire au Nom du Seigneur! Quand ceci va-t-il se 

produire? Très, très bientôt. Comment le sais-tu Frère Joseph? Il nous a dit dimanche dernier ce qui va se 

passer. Il nous a dit quand cela va se produire. L‘avez-vous saisi? (Personne ne va lever la main? Allez!) Il a 

dit : 

Quand l’Esprit sera déversé, et qu’un mouvement s’amorcera parmi les gens, l’Église de Dieu sera chassée. 

L‟Esprit est déversé et il y a un mouvement parmi les gens. Ça s‟en vient! Ça se produit en ce 

moment! (Applaudissements) Vous en êtes témoins, en ce moment même. C‘est ce dont il parlait. Amen. 

Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

17:45  J‘aime ça, quand l‘Esprit est déversé et devient un mouvement parmi les gens. Nous vivons dans ce 

temps, ce temps précis. L‟Esprit est maintenant en train de se déverser et nous voyons le mouvement du 

Saint-Esprit dans l‟Épouse de Jésus-Christ, reconnaissant exactement qui nous sommes. Et le temps où nous 

vivons, il n‘y a jamais eu un temps comme celui-ci. Et ce n‘était pas pour ce temps avant. La même chose, le 

temps. Frère Branham l‘a enseigné alors, mais voici, il ne voyait rien qui l‘empêchait d‘arriver. Mais 
Dieu avait un temps, un plan. Merci Dieu pour ça.  

 

 

Ainsi,  c‟est important d‟avoir nos réunions de 

bande dans nos maisons-églises. Quand le reste 

des églises ne sauront plus quoi faire, nous le 

saurons.  Parce que nous aurons été entrainés. 

Et quand ça va arriver, nous ne perdrons pas 
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notre église, ni notre pasteur. (Applaudissements – l‘assemblée se 

réjouit!)  WOOO! Merci Seigneur!  Merci Seigneur! Gloire au Seigneur! Woo! Oh! Vous pouvez vous asseoir.  

Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur!  

 

 

 

19:13  Le prophète lui-même nous a dit exactement comment et qu‘est-ce que nous devons croire. Vous savez 

c‘est si merveilleux, nous faisons des choses comme LifeLine, ou nous mettons une page internet, et faisons 

quelque chose pour essayer de vous encourager ou quelque chose du genre. Nous faisons et des frères aussi font 

un travail si merveilleux, ils le font vraiment, c‘est une bénédiction. (Applaudissements) Désolé, assoyez-vous. 

Désolé, je ne veux pas que vous me voyiez trembler comme ça. Je suis craintif quand je me présente devant 

vous, vous êtes l‟Épouse de Jésus-Christ! Il n‟y a rien de plus grand. Je suis l‟Épouse de Jésus-Christ. 

Mais je crains quand je me présente devant vous, vous êtes l‟acquisition de ce Sang. J‘étais mal à 

l‘aise…cette semaine, Seigneur, mais je sais une chose, il se peut que ce ne soit pas la manière que je le dis, ou 

l‘articule, mais je sais ce que je fais, et vous diriger vers ce Message est la Vérité! (Applaudissements) Amen. 

Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

 

Selon mon point de vue, lorsqu‘ils font quelque chose, quand ils ajoutent une citation, qu‘ils mettent Frère 

Branham là, ça résulte que c‘est la meilleure chose qu‘ils ont pu faire. Et quand nous avons besoin de quelque 

chose, il vaut mieux que le prophète le dise. Alors 

nous pouvons citer exactement ses paroles. 

J‘aime ceci.  

C‟est pour ça que je crois à ce Message, (Il semble que c‘est déjà fait juste là) c‟est parce qu‟Il sort de la 

Parole de Dieu. (Ça sonne encore comme nous) Et tout ce qui n‟est pas dans la Parole de Dieu, je n‟y crois 

pas. (C‘est ce qu‘il a dit.) Il se pourrait que ce soit juste, (Ça se pourrait)  mais quand même je m’en tiendrai 

strictement à ce que Dieu a dit, et alors je serai sûr d’avoir raison. C‘est ce que nous faisons!  Il se pourrait 

que ce soit vrai ce que quelqu‘un d‘autre dit, ce que quelqu‘un d‘autre fait, mais nous allons 

rester avec ce Message, avec la Parole, avec les bandes et 

alors, nous saurons que nous avons raison. 

Amen? Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Oui! Amen. Vous pouvez vous asseoir.  

 

21:58  C‟est la seule façon pour nous de savoir que nous sommes 

absolument, indéniablement certains. Dieu a parlé de bouche à oreille à Son prophète. 
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Les pensées mêmes de Dieu, ont été 

enregistrées et mises sur bandes 

pour que nous les écoutions. Pensez-y. Les pensées 

mêmes de Dieu. La semaine dernières il nous a dit que ces prophètes-là, ils restaient dans la présence du 

Seigneur  tout le temps avec leur plume à la main, prêts à écrire et de le faire. Ce Dieu, ce Dieu, ce temps-ci, 

ce Messager, ce prophète,  restait en harmonie et c‟est sorti de sa bouche et a été enregistré. Le 

prophète de Dieu l‟a prononcé, et interprétait la Parole même de Dieu. Interprétant la Parole même de 

Dieu. La Bible, il interprétait la Bible. 

 

 

 

Comme Frère G. le disait : « Êtes-vous avec moi? » (Amen.) OK. Croyez-vous cela? (Amen.) Voyons voir ce 

qu‘il a à dire de cela. Voir s‘il confirme ça : 

  

Et, maintenant, mes frères. Maintenant, quand je dis ça, je ne m‟adresse pas seulement au petit groupe qui est 

ici ce matin, mais je m‟adresse aux endroits où ces bandes seront envoyées, partout dans le monde.  

 

Ainsi, il s‘adresse à vous, autour du monde, vous qui vous êtes assis dans ce tabernacle, et tout le monde 

autour du monde, soyez attentifs. Je me prépare à dire quelque chose ici :  

 

Je voudrais que vous me supportiez patiemment pendant quelques instants, et que vous réfléchissiez à ça, qu‟il 

faut que quelque part, on en vienne à un Jugement. Dieu a un endroit pour un Jugement.  

Et puis, il y a ceux qui disent : “C‟est la version de la Bible du roi Jacques, ou telle autre version. Et 

maintenant ils font une–une version en langue courante, ou quelque chose comme ça.” 

Ainsi il y a cette Bible et cette autre Bible, et une autre Bible et cette Bible. 

Je crois que, si Dieu est le Dieu souverain qu‟Il est, l‟Éternel, c‟est Lui qui doit y veiller. C’est Lui que ça 

regarde. Si je veux aller au Ciel, chez Lui, c’est à Lui de me fournir un endroit où je saurai ce qu’il faut 

faire, là où on peut poser sa main et dire : “Ce qu’il faut, c’est Ceci.”   Ce Message! C‟est ceci! Ce Message! 

(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
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Dieu parlant au travers des lèvres humaines, interprétant Sa 

Parole. Amen. Amen. Amen. Il n‘y a rien d‘autre que de dire, nous disons : ‗C‘est la 

Bible, c‘est notre absolu.‘  Mais vous manquez le Message entier et que le prophète de Dieu est l‘interprète 

Divin de la Parole de Dieu. Il a promis qu‘il viendrait dans Jean 16. Il dit : J‘ai encore beaucoup de choses à 

vous dire, mais vous ne pouvez pas les supporter maintenant. Mais Je vais revenir. Ce sera Moi 

dans la chair humaine, vous révélant et vous interprétant, à 

vous, l‟Épouse de Jésus-Christ, Ma Parole, la Bible. Ainsi, Il est Son 

propre Interprète et cela n‟a besoin d‟aucune interprétation. Ainsi, c‟est 

une Bible vivante que nous 

pouvons écouter. Gloire au Nom du Seigneur! Amen. (Applaudissements) 

Non, non, non, non, non. Vous dites une citation, on ne peut pas faire autrement que dire, gloire à Dieu.  

 

25:41 Maintenant nous avons eu la pluie de l‘enseignement, de quelle belle manière, Frère Branham met cela 

ensemble, quand on disait, on a déjà eu la pluie! Juste une minute, je vais y arriver. Le prophète avait le 

contrôle, la Parole s‘en venait. Or, nous attendons maintenant la pluie de la moisson, 1962. Vous savez, la 

première pluie, c‟est quand vous plantez la semence, c‟est elle qui fait que votre récolte commence à croître. 

Ensuite, juste avant qu‟elle arrive à maturité, il y a une autre récolte. C‟est ce qu‟on appelle la pluie de la 

moisson. Nous savons quand celle-là arrive. Les pluies du printemps, et ensuite les pluies qu‟il y a vers le mois 

de juin, elles produisent votre récolte. Maintenant, la pluie, nous avons vu que c‟était l‟Esprit. 

Bon, après la pluie, il a dit, la semence est mise en terre. La première pluie, il nous a dit qu‘elle était mise en 

terre. Ensuite vient cette pluie de la moisson, en juin. C‘est la pluie de la moisson et non le temps de la moisson. 

Mais maintenant, c‘est le temps de la moisson! C‘est maintenant tard en septembre, octobre, nous nous 

préparons pour la venue de la Moissonneuse. Mais Il avait une façon, Il avait un programme 

pour que nous soyons en présence du Soleil, et murissions, qu‘il a dit. La première pluie est venue, quand elle 

fut plantée, alors elle est venue et a déversé tous ces messages qui sont apparus, mais maintenant, la semence, il 

a dit, une autre semence vient à maturité. La semence de l‟Épouse  vient à maturité, 

assise en présence du Soleil, mûrissant. Et ça ne peut être fait que 

d‟une seule manière : par l‟écoute de ce Message. 



106 

 

Je prends mon temps, à cause des bandes, pour donner aux gens le temps 

d‟étudier. (Amen.)  Je ne veux pas me presser du tout. Je veux vraiment prendre mon temps. Je ne sais pas ce 

qui va se passer à partir d‟ici, mais je–je veux que ceci soit transmis aux gens. En effet, 

même si un jour Dieu me retirait de ce monde, 

si je ne vis pas assez longtemps pour voir Sa 

Venue, le Message, Lui, continuera toujours à 

vivre. Tenez-vous-en à la Parole. 

C‘est ce que nous faisons! Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 

au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir 

 

28:06  Il nous a dit dimanche que depuis le commencement, Satan a une façon différente, il a un plan 

différent de celui de Dieu. Il dit que c‘était une manière différente. Et Ève a ouvert, il dit, le sein de sa 

pensée. C‘est là que ça s‘est passé, dans le sein de sa pensée. Et elle a été fécondée dans sa pensée de cette 

parole. Et il dit, par quoi, par le doute. Par le raisonnement et le plan du diable. Ça s‟est installé dans sa 

pensée. Elle ne pouvait pas attendre le grand Plan de Dieu, il fallait qu‘elle fasse quelque chose elle-même, 

est-ce bien ce qu‘il a dit ? Il fallait qu‘elle fasse quelque chose, elle-même. Tout était là, elle y était, Jésus était 

censé venir et elle a raisonné la chose : ‗Certainement pas. Fais ceci.‘ Elle s‘est mise à douter et tout, alors elle, 

le temps qu‘Adam vienne vers elle, elle était déjà enceinte de Satan. Elle avait un meilleur plan. Satan avait 

un meilleur plan, il avait une idée différente. Elle devait faire quelque chose. Puis Adam est venu. Abraham 

et Sara. Or Sara, il a dit qu‘elle représentait l‘église. Elle a commencé à raisonner, elle a commencé à 

raisonner dans sa pensée. Il fallait que ça arrive. Mais je devais faire quelque chose, car ça ne se produisait 

pas.  „J‟ai attendu, j‟ai attendu, j‟ai attendu mais ça n‟est pas arrivé. Il faut que je le fasse s‟accomplir. Je 

dois faire en sorte que ça s‘accomplisse. C‘est juste un peu trop phénoménal pour moi. Il faut que je fasse 

quelque chose. Elle ne pouvait pas attendre que le fils promis vienne de la façon que Dieu avait dit qu‘Il 

viendrait.  Qu‘il vienne de la façon que Dieu avait promis qu‘il viendrait. Elle voulait le faire à sa façon. Et sa 

façon était par Agar. Elle a dit, vient ici, mais elle ne l‘a pas fait. Et il a dit, ‗qu‘est-ce que cela a produit? 

Un homme sauvage. Il dit que cela a produit cet homme sauvage qui ne pouvait jamais s‘accorder. C‘est la 

même chose aujourd‘hui. 
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Il y en a qui croient qu‟ils doivent faire 

quelque chose pour amener l‟Épouse 

promise à la perfection. Et ils ont raison. Ils 

ont réellement quelque chose à faire. Diriger 

l‟Épouse vers les bandes et appuyer sur 

PLAY! C‟est ce qu‟ils ont à faire. (Applaudissements) Gloire 

au Seigneur! Gloire au Seigneur!   Amen. Vous pouvez vous asseoir.  

 

30:43  C‟est le but même du ministère. 

C‘est de retourner à la semence originelle. C‘est 

la seule chose qui pourra produire la Parole 

Originelle. C‘est la Parole originelle qui est sur 

les bandes!   C‟est la seule chose qui peut 

produire cette Épouse, car une Parole, c‘est 

chacune des Paroles mêmes, nous croyons 

qu‘elle est la Parole de Dieu. Dieu interprétant 

sa propre Parole qui nous croyons être AINSI 

DIT LE SEIGNEUR. Au début des Sceaux, d‘Apocalypse 10, la pleine Parole doit 

venir à manifestation de nouveau. Ho, ho, c‘est puissant. Et être confirmée par l‘Esprit de Dieu avec la même 

totale force que lorsqu‘Il était ici sur la terre.  Manifestée de la même manière. Faisant la même chose qu‘Il 
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faisait quand Il était ici sur la terre. Ce qui est Jésus-Christ le même hier, aujourd‘hui et éternellement. Il a dit, 

manifesté de la même manière. Dieu parlant à travers la chair et 

nous l‟avons sur les bandes. Et ça ne peut pas être mieux que ça. Ainsi 

Dieu dans Sa pensée infinie, savait qu‟Il allait revenir, pour parler, comme Il l‟avait dit, „J‟ai encore 

beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne comprenez pas. Il a dit, „Mais Je viendrai et c‟est écrit, mais 

Je viendrai parler par un prophète, et vous le révéler, ce que cela veut dire.  Il pouvait prendre dans cette 

Bible-ci, cette Bible-là, cette Bible-ci, cette Bible-là, et dire, même la version du Roi Jacques est la bonne 

traduction pour ceci, et elle a une meilleure signification de cela. Amen! C‟est d‟interpréter la Parole! 

Amen. Gloire au Nom du Seigneur!   (Applaudissements) Vous pouvez vous asseoir.   

 

En écoutant cela, ça produit une 

Épouse vierge. Vierge, je n‟écoute 

rien d‟autre. C‟est tout, c‟est Ça. Elle 

n‘est pas touchée par les dénominations, pas touchée par des mains d‘homme. Ainsi nous 

devenons cette Épouse-Parole vierge manifestée. Nous 

sommes des aigles. Il a dit, nous sommes des aigles, vivant à l‘âge de l‘aigle. Et nous ne pouvons pas faire de 

compromis sur aucune Parole. C‟est notre position. C‟est ce qu‟il a dit dans la Parole Parlée est la Semence 

Originelle. Cette Épouse ne peut pas faire de compromis. Peu importe ce que ça a l‟air, ce qu‟il en 

semble, ce que vous voulez faire, nous ne pouvons manger seulement que cette Manne fraîche. Car nous 

croyons que c‟est ce que c‟est, de la Manne fraîche. Une révélation fraîche qui nous vient. 

D‟autres l‘obtiennent de manière différente. Ils ont une manière différente de l‘obtenir. Et c‘est 

parfaitement bien. C‟est leur conduite. C‘est ce qu‘ils ressentent. Mais pour nous,  ce 

Message est un repas entier en sept services. Les Sept Âges de l‘église, les Sept Sceaux, la semence du serpent, 

la Divinité, le Signe, l‘Absolu, chaque Message nous dit que nous sommes l‘Épouse de Jésus-Christ. Ça 

n‘a pas besoin d‘interprétation, ni rien d‘autre, 
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on ne peut rien faire d‘autre. Ce n‘est pas dans 

notre  ADN de faire autre chose. Car c‘est la 

Nourriture de l‘Épouse et nous vivons au temps 

de l‘Épouse. Nous sommes faits pour ce 

Message. Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du 

Seigneur!  N‘êtes-vous pas reconnaissants pour cela ce matin? Oh, gloire au Seigneur! Restez debout.  

 

 

34:29  C‘est si merveilleux que nous puissions nous unir pour écouter cette Parole. Pas besoin de nous tracasser, 

pas besoin de questionner. C‘est sûr que c‘est la Parole ointe. C‟est sûr que je 

peux répéter une citation, mais il 

n‟y a rien de plus grand que de 

nous asseoir sous l‟onction de ce 

Message prononcé par le fils de 

l‟homme, Lui-même qui nous 

parle. Ce n‘est pas… c‘est UN fils de l‘homme, pas LE Fils de l‘homme. C‘est La Colonne de Feu 

au-dessus de lui qui L‘est. Et c‘est pour confirmer celui qui est en-dessous. Amen! (Applaudissements) Seul ce 

Message peut faire cela. Seulement en écoutant ce Message. Et je suis si reconnaissant d‘avoir la révélation de 

cela, à nouveau 
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Frère Branham dit, ‗Aimez-vous les uns les autres, ne dites rien contre les 

autres, ils doivent agir comme ils se sentent 

conduits d‟agir. Parfois j‘entends ceci : ‗Que Dieu soit béni, si vous n‘écoutez pas le 

Branham Tabernacle, le streaming, vous ne pouvez pas être l‘Épouse.‘ Non-sens! Ai-je déjà dit 

ça? Croyez-vous que je crois cela? Je ne crois pas cela. Mais je vous ai dit, c‘est un 

paradoxe. Est-ce que je souhaite que tout le monde écoute 

le streaming? Vous êtes mieux de croire que oui. Pas pour 

m‘écouter, moi, pour écouter cette Parole. Pour être unis autour de cette Parole. Mais ils doivent faire ce qu‘ils 

se sentent conduits du Seigneur de faire. Le Seigneur les conduit. Le Seigneur décide. C‘est juste nous. J‘aime 

quand Frère Branham dit, Ceci est pour mon église. Nous sommes son église. Et la question est, est-ce que je 

peux écouter les bandes et faire partie de l‘Épouse? Je peux et je le fais. Et en ceci, je veux me détendre, 

m‘asseoir et écouter Cela, pour moi, c‘est la Manne fraîche dont il parle aujourd‘hui. Si je ne peux pas La 

trouver ici, je vais monter un peu plus haut. Je vais voler plus haut, plus haut, plus haut! Il me faut cette Parole. 

Cette Parole est ce qui nourrit mon âme. J‘aime entendre la Voix de Dieu, parlée par Dieu 

Lui-même. Et je crois que ça l‘est, la Voix de Dieu enregistrée. 

 Ainsi la Bible est leur absolu,   c‘est le mien aussi. Et le prophète me dit ce qu‘Elle dit. Je crois que chaque 

Parole est parfaite aussi. Et nous le dit. Je ne saurais pas ce que cette Bible-ci ou cette autre veut dire. On m‘a 

posé cette question : ‗Eh bien, monsieur, quelle Bible allez-vous croire, est-ce cette Bible-ci, ou cette Bible-ci, 

ou cette Bible-ci? Laquelle devons-nous croire? Nous croyons que c‟est la version King James qui est la plus 

exacte parce que c‟est ce que le prophète a dit. C‟est suffisant pour moi! Ainsi c‘est ce que nous croyons, 

mais ils ont cette question, nous ne savons pas. Frère Branham a dit, il a lu ici dans le Diaglott Emphatique ici, 

et il a dit, la …. Le dit de cette façon et la King James de cette façon mais voici la 

révélation, la bonne façon de le 

dire et si vous prenez ce mot, il 

signifie cela, oh, gloire à Dieu!  Je 
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n‟ai pas à me tracasser. J‟appuie 

juste sur PLAY et je loue le Nom 

du Seigneur. Louange! Amen!  Gloire au Seigneur!  (Applaudissements) Vous dites, 

Frère Joseph, nous ne devrions pas lire la Bible, il a dit un chrétien lit sa Bible chaque jour. Elle est ointe. 

J‘écoute et Dieu L‘amène à la vie pour nous! Alors vous le voyez et dites, « oh, bonté, cela se relie à ce 

Message, cela se relie juste ici à ce Message. Tout se relie au Message parce que c‘est entièrement le Message. 

Et ça ne pointe qu‘à une seule chose, au début c‘était l‘Alpha, puis ça pointe à nous, l‘Oméga. Le 

commencement et la fin.   Nous sommes la fin, nous sommes cette semence originelle qui a passé au travers. 

C‘est même exprimé ce soir,  au début, la Parole Parlée. Gloire au Nom du Seigneur!  Désolé. Quand on 

commence à parler de la Parole, il n‘y a plus de fin, car c‘est la Vie pour nous. Mais il a même dit que 

Marie, elle l‟a acceptée,  « Selon Ta Parole, Seigneur, je vais le faire. »  Il dit, mais elle 

n‟était que l‟incubateur, mais la Parole est venue. Nous 

sommes fécondés par cette Parole, et ça ne peut que produire, il a dit, quoi que 

vous semer, c‟est ce que vous allez récolter. Vous plantez des choux, vous récolterez des choux. Si vous 

plantez des oignons, vous allez avoir des oignons. Il a Lui-même planté 

une Épouse, Qui revient, c‟est Qui nous sommes.  

 

39:00  L‟Épouse se réveille, nous avons toujours su qui nous étions, mais maintenant c‟est très clair. Il 

nous en révèle davantage, pour comprendre qui nous sommes. Nous n‟avons plus de doute.  Ah, gloire au 

Seigneur! Je sais que nous n‟avons plus de doute, nous n‟avons plus de peur, nous n‘avons plus de maladie. 

Croyez-vous cela? Oh, absolument! Jéhovah Lui-même a prié pour moi et a dit, chassez cela! 

Ainsi c‘est parti. C‘est Sa Parole, en doutez-vous? C‘est votre affaire. Pas moi. Je crois chaque Parole. Ainsi je 

n‘ai pas de doute. Satan frappe et frappe et frappe, mais il ne fait que perdre son souffle,  et je suis si 

heureux d‘être identifié avec l‘Épouse de Jésus-

Christ. Quelle opportunité nous avons.  Chantons : 

Jésus, le plus beau des noms.  
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Que le Seigneur vous bénisse richement! 

 

 

2019-1110 Préliminaire Frère Joseph Branham 

 

 

Pour le Message : 64-0726M Reconnaître Votre Jour Et Son Message 

 

 

Chant :  

Quand nous verrons notre Sauveur dans les airs! 

 

Un beau matin nous verrons Jésus dans les airs,  

Venant pour vous et pour moi, quelle joie ce sera!  

Quand les saints apparaitront, nous nous réjouirons,  

Prêts pour ce grand Jubilé, Là -haut dans le Ciel.   

 

Oh, quels cantiques! Quels cris de joie!  

 En cet heureux Matin où nous monterons!  

 Oh, quelle gloire, alléluia!  

 Quand nous verrons notre Sauveur dans les Airs.  

 

Je peux presque déjà voir les saints endormis,  

Venant se joindre à nous pour, ce grand Jubilé!  

En un clin d'œil, tous ensembles, nous serons changés,  

Prêts pour ce grand Enlèvement,  vivants à jamais!  

 

Lorsqu'avec le Chœur Céleste, monteront nos voix,  

Débordants du Saint -Esprit,  les cieux frémiront!  

Des millions joindront nos rangs pour glorifier Christ!  

Et Le louer à jamais;  Jubilé Céleste!  

 

 



113 

 

4:16  Gloire au Nom du Seigneur!  Nous sommes proches! Nous sommes proches! Amen! Nous sommes 

proches! Gloire au Nom du Seigneur!  J‘ai tellement hâte! Gloire au Nom du Seigneur!   

 

Reprise du chant.  Chœur 

2
e
 couplet   

Chœur. 

 

Amen! (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Quel jour ça va être!! 

Comme Frère Branham va le dire ce soir : « Oh, maman, oh, Frère Seward! » Je suis là!!! Gloire au Nom du 

Seigneur! 

Reprise du chant : Chœur 

 

Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Oui! Gloire au 

Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

 

6:35 Comme c‘est merveilleux! Et Frère Branham va dire cela ce soir sur la bande, est-ce que ça ne fait pas 

quelque chose dans votre cœur?  Ça va être une réalité pour nous. De la manière qu‟il dit cela, tout à coup, 

nous le verrons, puis un autre, puis un autre, et quand ça va se produire, il dit, la réalité s‘installera, nous y 

sommes arrivés, nous y sommes! En un instant, en un clin d‘œil. WOO!  Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! 

Oh, je suis heureux de cela! Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Comme c‘est merveilleux pour un fils et une fille de Dieu de penser à cela. De comment ça va être, je veux dire, 

je cligne des yeux, Seigneur, que cela se produise. 

 

Nous aimerions vous accueillir tous, l‟Épouse de Jésus-Christ ici et partout dans 

le monde, où nous sommes assis ensemble dans les Lieux Célestes avec la Présence de la Colonne de Feu, 

pour écouter la Voix de Dieu nous parler ce soir et nous dire que nous avons reconnu notre jour. Nous avons 

reconnu le Message. Nous avons reconnu le messager, et maintenant nous reconnaissons qui nous sommes! 

L‟Épouse de Jésus-Christ, c‟est nous! (Applaudissements)  Oh! Gloire!  Gloire au Nom du Seigneur! Le 

pensez-vous de tout votre cœur, savez-vous que vous êtes l‘Épouse? Amen.  Amen. Gloire au Nom du 

Seigneur! Ça remue mon âme de dire cela. De savoir cela. La réalité de cela.  Le monde entier pense qu‘ils le 

sont, mais nous savons que nous le sommes! Nous sommes venus de la manière pourvue par Dieu. Cette 
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véritable Épouse vierge. La Parole vierge. Il n‟y a rien d‟autre dans notre pensée. Rien 

d‟autre dans nos oreilles que cette Parole. Gloire au Nom du Seigneur!  

 

8:50  Qui êtes-vous mes amis de toute façon? D‘où, d‘où venez-vous? Nous allons le voir : 

Elle se compose de gens de partout dans le pays; de New York, du Massachusetts, jusqu‟à Boston, au Maine, au 

Tennessee, à la Géorgie, l‟Alabama, et tout le pays. (Et autour du monde, vous outremer et)  Ils se rassemblent. 

Car “Au temps du soir la Lumière paraîtra.”  

 

Et nous sommes cette Lumière du soir! Nous sommes cette Épouse! Et nous nous rassemblons autour de 

ce Message! Gloire au Nom du Seigneur! Nous sommes cette semence prédestinée de Dieu qui était 

préordonnée avant la fondation du monde. Il nous connaissait, nous étions dans Ses pensées. Il a dit que nous 

étions fils et filles de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur! Qui ont été élus et qui ont été choisis avant la 

fondation du monde pour croire ce Message. Il y en a beaucoup qui se 

réclament de croire ce Message, mais ils ne 

voient pas le Message comme nous voyons le 

Message. Nous avons toujours eu cette révélation. Ce n‘est pas : ‗y êtes-vous arrivés?‘ Non, elle 

a toujours été en moi, de ne jamais faire de compromis sur aucune Parole, de rester avec ce Message. Aussi, 

nous demeurons avec le Message et le messager, parce qu‟ils sont une même chose. Il a dit que vous ne 

pouvez pas séparer ces deux-là. Ils sont une même chose. Les gens disent, il y a le Message et le messager. 

C‟est la même chose. Gloire au Nom du Seigneur! Et c‘est la seule chose, la seule chose qui va perfectionner et 

conduire l‘Épouse de Jésus-Christ à Sa Demeure future, ce Message! 

 

10:30 Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur!  Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Ils s‟attendent à quelque chose 

d‟autre, ou quelque chose de plus, 
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ils l‟ont manqué. Nous l‟avons! Gloire au 

Nom du Seigneur! 

 

Or, non seulement pouvons-nous chanter et crier à cause de ça, mais le fils de l‘homme, il l‘aimait tellement, 

qu‘il pouvait à peine se retenir, il était si stimulé! Ainsi, il nous a dit personnellement la semaine dernière, tout 

comme il l‘a dit à Jean sur l‘île de Patmos, nous croyons que c‘était le même, je le crois. Qui d‘autre le savait? 

Gloire au Seigneur! Peut-être a-t-Il amené Jean dans notre jour, pour entendre cela. (Applaudissements) 

Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

Il dit qu‟Il l‟a amené au Seigneur… il dit, j‟étais dans le jour du Seigneur. Wow. En tous points il nous a 

dit tout ce qui en était de notre demeure future. À quoi elle ressemblera.  Et comme il fait chaque petit point 

qu‘il a dit, exactement à notre goût, exactement comme nous l‘aimerions. WOW! Il est allé préparer notre 

demeure future exactement comme nous l‘aimerions. Qui est cette Personne? L‟Architecte Divin a conçu ceci 

pour Ses bien-aimés.  

Oh, Il vient de m‟appeler Son bien-aimé. Merci Seigneur.  

Oh, quel endroit glorieux ce doit être, quand la Nature Divine, un Architecte Divin l‟a conçu pour un attribut 

Divin, prédestiné de façon Divine par un Dieu Divin qui est l‟auteur de la Vie Divine! À quoi est-ce que cette 

Ville va ressembler?  

Nous sommes un attribut Divin de Dieu. Ça ne pénètre pas. Ha, ha. Et je ne peux même pas me le figurer, qu‘Il 

ait pensé à moi, et pense à moi et pense à vous, et veut que tout soit parfaitement à notre goût. Oh, comme il 

nous l‘a dit, il y a encore plus que ça. Avez-vous ‗La Demeure Future‘ dimanche dernier? Oh! AAAmen! Gloire 

au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Comme c‘était merveilleux de pouvoir nous asseoir dans nos 

maisons terrestres ici pour L‘écouter nous raconter ce à quoi ressemblera notre autre Demeure. Gloire au 

Seigneur! 

 

13:47  Cette Demeure Future Divine qu‘Il est en train de préparer, avant même que ça ne se produise, Il va 

passer mille ans avec nous. Il dit, et nous serons en voyage de Noces avec Lui, et il dit, puis nous allons avoir 

un grand Souper des Noces. Et il dit, à ce grand Souper des Noces, Il va s‘approcher et essuyer toutes les larmes 

de nos yeux, de nos souffrances, de nos maladies, de tout ce que nous endurons, de tout ce qui est souillé, fait de 

mains d‘homme, aura disparu. En un instant, en un clin d‘œil, a-t-Il dit, et nous serons avec Lui, et avec les uns 

les autres. Comme c‘est merveilleux, nous pourrons fraterniser ensemble durant mille ans et avec LUI! Il va être 

là et avec notre prophète! Et il a dit, nous planterons des vignes, et nous en mangerons le fruit. Nous 

construirons des maisons, et nous les habiterons. Pensez-y simplement, vous pensez que nous hurlons et crions 

maintenant, attendez de voir Là-bas quand ça va se produire! Nous hurlerons et crierons.  
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Mais c‘est une réalité de ce qui va arriver, ce qu‘il nous a dit, ce à quoi ça va ressembler. Alors qu‘ils 

continueront ici sur la terre, c‘est ce que nous serons en train de faire. Il a dit que le septième jour était 

temporel, il dit que c‘était temporel. Ce mille ans durait un temps. Ça continuait encore. Mais pour la demeure 

future, bon, ne mélangez pas ça, nous serons avec Lui pour ce mille ans. Mais là, il nous a dit qu‘il y avait une 

autre dispensation. Avez-vous aimé ça? ‗Vous pensez que j‘ai…Je n‘ai pas épuisé les dispensations.‘ Amen. La 

Parole, la Parole. Le huitième jour! Il a dit que c‘était une sainte convocation. Amen. Qui est de retour au 

premier jour, où il n‘y avait pas de commencement, et où il n‘y aura pas de fin. Et nous serons avec Lui 

éternellement. Il a dit, car nous l‘étions pour commencer, nous sommes venus de l‘Éternité, et nous retournons 

dans l‘Éternité, avec Lui.  

 

16:04  Amen. Dans l‘Au-delà. Amen. Et puis il nous a dit autre chose, qui stimule nos cœurs, et vous allez vous 

en rappeler. Et il était si impatient de nous en parler, et j‘étais si impatient de l‘entendre, vous voulez l‘entendre 

encore? C‘est bon. Et Là-bas, dans ce pays, cette Ville où l‘Agneau est la Lumière, je vous reconnaitrai, mes 

amis, les joyaux de ma couronne. Gloire! Quand ils arriveront de l‘est et de l‘ouest à cette Ville, de quinze cent 

mille carrés, ils s‘installeront là, dans cette Ville carrée. Quand vous serez installés là, dans cette Montagne 

Sainte, dont Dieu siège au sommet, et Jésus sur le trône, je vous connaîtrai. Êtes-vous heureux de ça ce matin? 

(Applaudissements) Gloire! Vous êtes les joyaux de sa couronne. Amen. Gloire. Vous pouvez vous asseoir.  

 

Comme c‘est merveilleux! Remerciez le Seigneur. Dieu savait et Satan sait qu‘il va essayer de vous tenter, 

c‘est son travail.  Il va vous dire que c‘est magnifique. « C‘est magnifique, mais ce n‘est pas pour toi. Ce n‘est 

pas pour toi. Regarde-toi, tu es une faillite totale. » Qui est une faillite totale? Combien de fois vous a-t-il dit ça? 

J‘ai deux yeux au beurre noir, car je me suis battu assez durement ce matin. Il me disait à quel point je suis une 

faillite totale, et il a raison! Je suis une faillite totale, vous êtes une faillite totale, mais n‘oubliez pas que vous 

avez quelque chose de très spécial, et Le Fils de l‘homme vous a parlé de tout ça dimanche dernier. Écoutons-le 

encore. Satan peut vous troubler, il peut vous tenter, mais il ne peut pas avoir un chrétien né de nouveau. Car 

Dieu, dès la fondation du monde, l‘a vu, VOUS. Et a envoyé Jésus pour VOUS racheter et le Sang parle 

pour VOUS. Comment pouvez-VOUS pécher alors que Dieu ne peut même pas le voir? Gloire! La seule 

chose qu‟Il entend, est votre voix. Il voit votre Représentation, Il ne voit pas nos erreurs, Il ne voit pas nos 

manquements, Il ne voit que notre Représentation par prédestination. Gloire! (Applaudissements) Gloire! Gloire 

au Seigneur! Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

 

19:32 Comme c‘est merveilleux! Il ne le voit pas, mais n‘entend que ma voix qui Lui dit : « Pardonne-moi, 

Père. » Amen. Comment savons-nous que c‘est la Vérité? Par la révélation spirituelle que Dieu a envoyé Son 

prophète, pas un groupe, c‘est important, Dieu a envoyé un prophète, pas un groupe. Il a dit pour façonner une 

Épouse, et la tailler avec Son Épée à deux tranchants, qui est Sa Parole confirmée. Et nous avons reconnu Son 

Message et Son messager comme étant ce prophète et ce Message. Et s‘il dit,  si ce qu‘il dit arrive,  alors, c‘est 

Moi, LUI, parce qu‘il ne l‘exprime pas de lui-même. Ce sont Mes pensées à Moi qu‘il exprime. Nous parlons 

d‘un prophète messager, ce ne sont pas ses pensées, ce sont les pensées de Dieu. Mes attributs des choses qui 

doivent venir, et J‘utiliserai sa bouche pour les exprimer. Et une fois qu‘il les aura dites, elles devront 

s‘accomplir. Car les Cieux et la terre passeront, mais Mes Paroles ne failliront jamais.‖ Amen. C‘est ce que 
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nous croyons. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 

Seigneur! Amen. Vous pouvez vous asseoir.  

 

Je disais à Frère Samuel combien ce Message est parfait, comme celui de ce soir. Comment les prophètes de 

Dieu, nous lisons dans la Bible, il dit, ils étaient vraiment, c‘était des gens fiers, ils n‘auraient jamais parlé de 

leur roi de cette façon. Vrai? Ils n‘auraient jamais parlé de ces choses, des adultères qu‘ils avaient faits, leurs 

faiblesses et toutes les choses qu‘ils ont faites, il a dit qu‘ils n‘auraient jamais dit ça. Et vous allez entendre ce 

prophète ce soir, il va commencer par venir nous parler à nouveau de ces trompettes. Il dit, je pensais que ces 

trompettes allaient, j‘allais les amener, j‘avais loué l‘endroit, nous avions déjà l‘endroit. Nous allions l‘avoir 

pour 8 jours. Et je pensais que ça y était et j‘essayais tout. Je priais et priais, je pensais que ça y était et tout le 

reste. Mais Il m‘a révélé que je les avais déjà prêchées. Je les avais déjà révélées, vous  les aviez déjà! Comme 

c‘est parfait! Qu‘est-ce que c‘est que ça? Pourquoi ce prophète nous a-t-il dit ça? Pour nous prouver que ce 

n‟était pas lui, c‟était Dieu! « Ce n‘est pas l‘homme en moi qui vous parle, c‘est Dieu! Il m‘a dit et je pensais 

que c‘est ce que c‘était mais Dieu est venu sur la scène, quand Il est venu alors je vous l‘ai dit. » Ainsi nous 

pouvons avoir confiance que C‘est la Parole de Dieu. C‘est comme ça que nous savons qu‘Elle l‘est, il nous l‘a 

dit. Il nous a même dit sur ce Message, il a dit, j‘étais là, vous voyez où un homme peut en arriver. « J‘ai mon 

billet en route pour Israël, mon gars, ça y est. » Lewi Pethrus emmène des Bibles et va les distribuer, et Frère 

Arganbright, mon gars, va là-bas, oh, ils vont reconnaître ce don, Frère Branham, … j‘y vais! C‘est tout. Il 

savait qui il était. Je vais là-bas leur montrer, je vais réunir quelques juifs et faire cela et tout le reste. Il s‘en 

allait là et Dieu l‘a arrêté sur son chemin. Il a dit, ―Ce n‘est pas ta place, va en Inde.‖ Mais il nous 

l‟a dit afin que nous soyons certains que ce que nous 

entendons, ce qui est sur les bandes, est AINSI DIT 

LE SEIGNEUR! (Applaudissements)  Nous pouvons reposer nos âmes là-dessus! Amen. 

Merci Seigneur Jésus. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! N‘est-ce pas merveilleux? 

Vous pouvez vous asseoir 

 

 

 

23:40  Il dit : Quiconque, qu‘il soit prédicateur ou autre, qui En retranchera une Parole ou Y ajoutera 

une Parole, Y mettra son interprétation ou dira que ce n‘est pas nécessaire de croire chaque Parole, il 

vaudrait mieux qu‘un Roc soit suspendu à votre cou, ne déplacez pas une seule Parole. C‟est 

tellement facile pour nous. Mais ceux qui restent fidèles contrairement à ceux qui s‟égarent, 

alors, avec ce Message et messager, le Père a laissé Son septième messager nous voir dans une 

vision. Il nous a vus, Son Épouse qui gardait leurs yeux  et leurs oreilles sur lui. Et quand il 

nous a vu, il a dit qu‟il a sauté de joie, parce qu‟il a vu que nous étions du même calibre, nous 

étions revêtus de la même manière. Tout comme ceux du commencement, avec la Parole, qui 

étaient restés avec la Parole. Et maintenant nous avons mûri sous cette Parole. Écoutez ce qui 

nous fait mûrir.    
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Le fruit ne peut mûrir, sans le soleil pour le faire mûrir. Peu importe combien vous prêchez, tout ce 

que vous faites, il ne pourra mûrir, il ne pourra être manifesté, il ne pourra être confirmé que par 

Celui qui a dit : “Je suis la Lumière du monde”, la Parole.  

 

Donc la seule façon pour vous de mûrir c‘est par 

cette Parole. Directement de la bouche du 

prophète, qui est la Voix de Dieu dans 

notre jour, c‘est ce que nous croyons. Ce Message, Le Fils de 

l‟homme parlant à travers des lèvres humaines, c‟est 

ce qui fait mûrir l‟Épouse de Jésus-Christ. N‘êtes-vous pas heureux de ça?   

 

 

 

 

Donc, il doit venir une Puissance, le Saint-Esprit Lui-même, pour faire mûrir, ou pour confirmer, ou pour 

démontrer, ou pour manifester ce qu‟Il a prédit comme devant arriver en ce jour-ci. C‟est la Lumière du soir 

qui produit cela.  

 

Il dit, Il a prédit, il a dit que cette Puissance devait venir et ce Message est cette Lumière du soir. De nous 

trouver dans la Présence de cette Lumière. Il dit, cette véritable 

Épouse restera avec la Parole et avec le 

programme de Dieu. Et ils ne veulent rien 

d‟autre. Nous ne voulons rien d‟autre. C‟est 

bon si d‟autres veulent faire ce qu‟ils font, 

nous avons trouvé la perle précieuse. Nous 
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avons vendu tout ce que nous possédions 

pour acquérir cette perle précieuse.  

 

Que nous dit-il qu‘il se produit chaque fois, dans chaque génération, ce qui se passe? Il a dit, Israël, ils 

voulaient un roi et pas le prophète que Dieu leur avait donné pour les conduire. L‟Égypte voulait, Jannès 

et Jambrès, encore, ils ne voulaient pas le prophète.  Puis Israël voulait Dathan et Koré, il dit, non le 

Message d‟un seul homme confirmé par Dieu. Ils disaient, oh, nous avons quelque chose à dire. Et ils avaient 

vraiment quelque chose à dire. Frère Branham dit qu‘ils étaient saints, qu‘ils avaient quelque chose à dire, mais 

ils ont failli de reconnaitre que c‟était le Message d‟un seul homme. Ne vous fâchez 

pas contre moi, supportez-moi. Je ne fais que citer la Parole. Et la Parole dit, 

‗ce qui arriva du temps de Moise, arrivera de même à la Venue du Fils de l‘homme. Ce serait pareil. ‗Nous 

avons quelque chose à dire. Nous sommes saints, 

nous avons quelque chose à dire.‟ En effet! 

„Appuyez sur PLAY! Écoutez les bandes.‟ C‟est ce 

qu‟ils devraient dire! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

 

27:58 Ce qui est si incroyable, c‘est que dans cet âge trompeur dans lequel nous vivons, je veux être dans le 

vrai, vous voulez être dans le vrai, je suis prudent en disant cela, il y a encore une fois, une mauvaise 

compréhension du ministère. „Il recommence encore, il prêche contre le ministère.‟ Prêche contre le 

ministère, mais le ministère est censé vous diriger vers ce prophète. Ils disent c‘est ce que nous faisons, 

nous leur disons d‘écouter les bandes, mais vous ne voulez pas le mettre à la chaire? Suivez le ministère, nous 

avons quelque chose. Mais ils disent que l‘Épouse a besoin de plus que simplement appuyer sur PLAY, qu‘Elle 

a besoin de plus que ce Message. Je ne nie pas ce qu‘on ne peut pas renier, la Parole, car Dieu a appelé des 

hommes de Dieu, je ne nie pas cela du tout! Qu‘ils en sont et qu‘ils ont une place, ils ont un devoir, un appel 

dans leur vie, mais il n‘y a rien de plus grand que ce Message. Et vous pouvez seulement citer 

ce Message. Vous pouvez seulement prêcher ce Message. Personne 

d‟autre n‟a de Message que ce prophète. De citer ce que ce prophète a dit, de dire ce 

qu‘il a dit,  de révéler ce qu‘il a dit, c‘est le Message. L‘interprétation Divine de la Parole, vient au (prophète) et 



120 

 

lui seul! Lui seul. Il est celui que Dieu a choisi pour 

diriger. Frère Tommy a dit, ‗Woh! Mais frère, il a dit, je n‘ai jamais compris le Message avant que le 

pasteur me l‘explique,‘ gloire à Dieu, c‘est bon, mais je ne le comprenais pas avant d‘écouter les bandes.‘  

(Applaudissements) Il a dit, ‗Bon mais notre pasteur veut nous le présenter, tout comme vous,‘  vous n‘écoutez 

pas les bandes. Parce que le prophète-messager de Dieu a dit que ce serait lui, qui dirait, « Voici, l‘Agneau de 

Dieu! » Ce prophète va nous présenter à Dieu. Amen! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au 

Seigneur! Évidemment l‟Épouse, le monde a besoin de ministres et du ministère, pour 

garder les gens dans la Parole. Mais vous devez écouter ce Message dans l‟église comme nous 

le faisons.  

 

Qu‘est-ce qu‘on doit faire premièrement, est-ce d‘aller… j‘ai essayé de regarder, vraiment essayé, et c‘est 

comme, aucun de vous, vous êtes en désaccord les uns les autres. Celui-ci parle différemment de celui-là et cet 

autre. Et ce groupe du ministère quintuple ici, ils ont des centaines de ministres qui font ce qu‘ils font, les 

tonnerres ou quoi que ce soit, celui-ci est dans ceci, mais nous ne croyons pas cela, non, nous ne faisons plus 

cela, nous suivons cela, nous faisons ceci, nous faisons cela. Oh, bonté! Il n‟y a qu‟une seule chose qui ne 

change pas! Ce Message!!! (Applaudissements)  

 

31:23  Il dit la même chose chaque fois! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Restez 

avec la Parole! Gloire au Nom… n‟êtes-vous pas heureux d‟avoir 

cette révélation? Oh, gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au 

Nom du Seigneur!  

 

Inclinons simplement la tête. Comme nous sommes reconnaissants Seigneur Jésus, comme nous 

sommes reconnaissants d‟avoir cette révélation. 

Nous sommes totalement mal 

compris, le monde ne comprend pas, 

certains de nos frères et sœurs ne 
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comprennent pas. J‘espère que vous comprenez que je ne suis contre 

personne, c‘est simplement ce que je soutiens. Je soutiens simplement ce prophète et ce Message. Je suis pour 

les bandes, je crois qu‟elles sont les Paroles de la Vie Éternelle. Et merci Seigneur, je peux comprendre 

ces expressions, et j‟aime ces "haint", "tote", je les aime toutes! Est-ce que je crois qu‟elles sont la Parole 

de Dieu. Absolument! Parce qu‟il m‟a dit de le croire. „Ne dites que ce qu‟il y a sur ces bandes.‟ C‟est la 

seule chose que je sais faire. Dieu dans la simplicité. Père, je suis heureux que nous reconnaissions ce jour 

même où nous vivons. Que nous reconnaissions le Message que Tu as envoyé pour appeler une Épouse. Le 

Messager que Tu as envoyé pour amener le Message. Et parce que nous reconnaissons tout cela, nous 

reconnaissons qui nous sommes. Cette véritable semence-Parole-Épouse de Jésus-Christ. Nous le sommes. 

Seigneur viens ce soir, oins nos oreilles, nos cœurs, tout en nous Seigneur. Enlève tout, ce pourrait être le soir si 

vous ne l‘avez pas, si vous n‘êtes pas complètement abandonné à Lui, que vous ne Lui avez pas tout donné, 

faites-le ce soir. Car demain il pourrait être trop tard. 

 

Il y a Quelque chose là, qui se tient à votre place, comme c‘est merveilleux, nous avons une Représentation qui 

est là pour nous. Tout ce qu‘Il fait, c‘est d‘écouter votre voix. ‗Seigneur, pardonne-moi, aide-moi. Laisse-moi 

être plus comme Toi.‘ Est-ce le désir de votre cœur ce soir? Vous voulez même cela plus que tout le reste. 

‗Seigneur, je veux être plus comme toi. Je veux être dans Ta volonté parfaite, Seigneur. Tout ce que je fais, tout 

ce que je dis, où que j‘aille, fais de moi ce que j‘ai besoin d‘être, Seigneur. Soumets ma vie à Toi complètement, 

Seigneur. Descend, oins-moi Seigneur. Donne-moi ce dont j‟ai besoin, Seigneur.‟ Car Il est ici. Notre Dieu 

peut faire n‟importe quoi, n‟importe où, n‟importe quand.  C‟est maintenant le temps. C‟est maintenant 

l‟endroit.  

 

Chant : Dieu peut faire n‟importe quoi, n‟importe où, n‟importe quand. 
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2019-1208 Préliminaire Fr. Joseph Branham 

 

65-1127B – Essayer de rendre un service à Dieu sans que ce soit sa volonté  

 

Chant : Il m‘a sorti de l‘argile boueuse 

 

5:20 Amen! Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Faites entendre un « Alléluia! » (Alléluia!) 

Amen! Gloire au Nom du Seigneur!  

Êtes-vous heureux d‘être ici? (Amen.) Gloire au Seigneur! Dites-Lui simplement que vous L‘aimez! Gloire au 

Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

C‘est si merveilleux d‘être dans la Présence du Dieu Tout-Puissant. Oh, merci Seigneur Jésus. J‘aimerais 

souhaiter la bienvenue à tout le monde. Nous qui sommes assis ensemble dans les Lieux Célestes. Maintenant, 

nous sommes assis ensemble, il ne s‘agit pas de regarder ailleurs, dans le futur, c‘est maintenant que nous 

sommes assis ensemble dans les Lieux Célestes. Que nous dit-il d‘autre, nous sommes unis autour de Sa Parole. 

Qu‘est ce qui nous unit? Nous sommes sur le point d‘écouter la Voix même de Dieu nous parler. La Voix qui 

perfectionne l‟Épouse de Jésus-Christ. C‘est ce que nous faisons ici aujourd‘hui. Gloire au Nom du Seigneur! 

Applaudissons-Le. Vous n‘avez pas à vous lever… Uh... Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez 

vous asseoir. 

 

6:46 Oui vous devez vraiment vous levez pour cela, n‘est-ce pas? Gloire à Son… Quelle 

révélation! Nous croyons que ce n‟est nul autre que le Fils de l‟Homme qui parle à 

travers des lèvres humaines. C‟est notre révélation et Il perfectionne Son Épouse 

aujourd‟hui par la seule manière qu‟Il a de perfectionner l‟Épouse, et c‟est en appuyant sur 

PLAY. Vous allez apprendre tout cela aujourd‘hui. Chaque fois que vous mettez une bande, c‘est 

ce que vous entendez, c‘est ce qu‘il dit. C‘est CECI qui perfectionne l‘Épouse de Jésus-Christ. 

Ainsi nous sommes assis ensemble, dans la Présence de la Colonne de Feu, parvenant à la 

perfection. Gloire au Nom du Seigneur!  

 

Croyez-vous tous que c‟est réellement Dieu Lui-même qui vous parle? 

 

 

Avec chaque fibre de mon corps, j‘Y crois. (Applaudissements)  Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 

au Nom du Seigneur! C‘est la véritable révélation de Jésus-Christ en ce jour-ci! Exactement! Gloire au Nom du 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
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Hors, quelques-uns disent : ‗Vous accordez trop d‘importance à l‘homme. C‘était vraiment un prophète, mais 

Élie n‘était qu‘un homme.‘  Nous le savons. Je le sais et nous le croyons! Amen? Mais il a dit, ‗Ce n‘était pas 

Élie, c‘était l‘Esprit de Dieu sur Élie.‘ Élie n‘était qu‘un homme. Bon, nous avons beaucoup d‘Élie(s), et de 

manteaux d‘Élie, de tuniques d‘Élie et tout genre de choses sur Élie. Mais l’Élie d’aujourd’hui est le Seigneur 

Jésus-Christ! (Applaudissements) Wooh ho! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire! Merci Seigneur! Pourquoi 

voudriez-vous quelque chose d‘autre? Rien! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

9:11  Je savais que je ne pourrais pas terminer cette citation. Ha, Gloire au Nom du Seigneur! Il doit venir, il 

doit venir d‟après Matthieu 17, Luc 17:30, le Fils de l‟Homme doit à nouveau se révéler parmi Son peuple. 

Pas un homme, Dieu, mais ça viendra à travers un prophète. Oh, monsieur, oh! Gloire au 

Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Ici dans le Message de ce soir, cela est tellement rendu clair, ce que c‘est. Cette révélation, juste là! Vous 

savez presque dans le monde entier et principalement à l‘intérieur du Message, nous avons des problèmes avec 

ça. Vous mettez trop l‘emphase sur lui, vous croyez trop loin dans ceci, la divinité, et tout le reste, c‘est la 

Révélation de Jésus-Christ. Gloire au Nom du Seigneur! Ainsi nous n‟adorons pas un homme, 

parce que ce n‟est pas un homme qui nous parle. Ça ne serait que les paroles d‘un autre 

homme. Nous ne croyons pas cela. Ce n‘est pas ça. C‘est Dieu qui parle au-travers de cet homme, comme Il a 

promis qu‘Il le ferait dans Sa Parole. Et Sa Parole dit, Je vous enverrai le Fils de l‘homme, il va venir à 

nouveau, il va faire toutes ces choses et vous devez croire chaque Parole. Pas une partie de Cela, une portion de 

Cela, ce que je vous dis de Cela, chaque Parole! C‘est chaque Parole!  

Vous savez peut-être que j‘ai dit ceci, j‘en ai dit beaucoup aux gens de la Voix de Dieu, vous devez me 

pardonnerez pour cela, mais quand Jésus était dans la synagogue, qu‘Il leur prêchait là et leur a dit,  ‗Si vous ne 

mangez ma chair et ne buvez mon Sang, vous n‘avez aucune part en Moi.‘ Et oh, ils sont devenus fous, tout le 

monde l‘est, Il a juste fait ça, fermé le livre, et il est simplement sorti, Ses disciples. Bon, je ne sais pas si ceci 

est arrivé, mais des êtres humains, Pierre, je suis sûr, il marchait derrière Lui, et il a couru vers Jean, c‘était 

comme, « De quoi est-ce qu‘Il parle? » Jean, « Je ne sais pas! » « Je ne sais pas de quoi Il parle, mais nous 

le croyons simplement! » Nous le croyons simplement! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir. Pour nous, ce n‘est peut-être pas, ‗Manger Ma chair et boire Mon Sang,‘ mais c‘est de dire 

que chaque Parole sur les bandes, croire chaque Parole. Qu‘est-ce que ça veut dire? Je ne sais pas. Nous le 

croyons simplement.  

11:53  C‟est ce que l‟Ange du Seigneur lui a dit de faire. „Amène les gens à te croire toi.‟ Et c‘est ce que 

Satan fait, il met des doutes, un tout petit doute. Il dit, une fois que vous ouvrez votre esprit à ce doute, ceci est, 

ceci pourrait être, je ne sais pas, ah, un peu de levain fait lever toute la pâte. C‘est juste : Il l‘a dit. Je n‘ai pas à 

l‘expliquer. Je ne sais pas. Je ne sais pas ce que ça veut dire. Ça ne me dérange pas de ne pas savoir ce que ça 

veut dire. Comme je l‘ai déjà dit, ‗Oh, tu dis quand il est allé à la chasse à l‘écureuil, tu as dit…‘ Amen! Je crois 

vraiment que si le prophète de Dieu était ici, je l‘ai probablement dit avant, mais ça mérite d‘être répété. Que 

si Frère Branham était ici, il dirait, „oh, 

Joseph, il y a là… prend ça…‟  « Laisse-le tel 
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que c‟est, mon fils. » Il a dit que lui-même ne 

le savait pas avant d‟être retourné écouter la 

bande lui-même. Il a dit qu‟il ne l‟aurait 

jamais dit.  Ainsi quel repos réel nous avons. Amen.  

 

Et aujourd‘hui l‟ennemi va dire, « Bon, juste quand il dit AINSI DIT LE SEIGNEUR. Ce n‟est pas 

chaque Parole. Il ne voulait pas dire ‗chaque Parole‘. » Ah, si vous vous mettez à raisonner, ça 

semble cohérent. Je sais que ce n‘est pas facile d‘interpréter leur caractère, leur façon de penser. 

C‘est comme ça qu‘ils pensent. « Vous savez Frère Branham quand il a dit, ‗oh, c‘est bon d‘aller à la 

chasse, c‘est bon d‘être ici.‘ Il ne voulait pas dire ça. »  « C‘est assez cohérent. » Oh, il vous a eu, 

juste là. Vous avez ouvert votre esprit, alors, où est-ce que c‘est et que ça ne l‘est pas. Qui va vous 

dire ce qui est et ce qui ne l‘est pas. ‗Ceci est sous l‘onction. Cela est AINSI DIT LE SEIGNEUR, 

cela n‘est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR.»  C‟est absurde! Absurde! 

13:33  « Vous devez avoir le ministère qui vous interprète la Parole, nous sommes les oints qui vont 

vous dire ce qui l‘est et ce qui ne l‘est pas et ceci est AINSI DIT LE SEIGNEUR et cela pas AINSI 

DIT LE SEIGNEUR. Nous sommes oints et nous avons cette véritable révélation, pour vous 

l‘exprimer. » Si vous ouvrez votre esprit et ne le savez pas, qui va vous le dire? C‟est là où il en 

vient maintenant 

 

. Aussitôt qu‘il lit les Écritures. C‘est AINSI DIT LE SEIGNEUR. C‘est le Message. C‘est entièrement le 

Message pour l‘Épouse de Jésus-Christ! Si ça l‘est, alors c‟est la semence de discorde, car Dieu a pourvu un 

moyen, Il a pourvu un canal, Il a pourvu un temps, et un 

messager pour Son Épouse. Et cela doit venir 

par l‟homme que Dieu a choisi. Pas un choix dénominationnel, pas le 

choix d‘un peuple, mais selon le choix de Dieu. Et si c‟est un Message qui vient de Dieu, d‟une grande 

révélation de Dieu, Elle doit venir par Son prophète. Elle n‟a pas besoin, et Dieu n‟a besoin d‟aucun de 

nous pour interpréter Sa Parole. Dieu est Son propre Interprète. Il n‘a pas besoin de nos séminaires. Il n‘a 

pas besoin de notre sagesse, c‘est une absurdité. Gloire au Nom du Seigneur! C‘est 

entièrement de l‘absurdité. Inutile de nous le dire, nous 
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sommes en relation en tête à tête avec notre Seigneur 

Jésus-Christ.  

Ce même esprit a toujours rôdé autour. Et nous allons en entendre parler aujourd‘hui. Si nous ouvrons nos 

oreilles spirituelles et notre esprit, pour écouter ce que ce prophète nous dit. Excusez-moi. C‘était ainsi à 

l‘époque du Roi David, quand il était ici. Il a dit qu‘il avait cette grande révélation lui aussi. Il a dit, mais il y 

avait un prophète dans le pays et il n‘a jamais consulté ce prophète confirmé qui avait été ordonné par Dieu : 

Nathan. Il a dit qu‘il aurait dû aller voir Nathan mais il a écouté tous ses proches et ses amis, et tous les 

autres et toute l‟assemblée, il semble que c‟était un bon plan, parce qu‟il avait la Parole. C‟est là qu‟elle 

est supposée se trouver, c‟est la façon que c‟est censé être. Il avait la Parole. Mais ce 

n‟était pas dans le programme de Dieu! Le 

prophète de Dieu ne l‟avait pas prononcé, alors 

c‟était faux! Seul ce que disent les prophètes de 

Dieu est la Vérité. Gloire au Seigneur! (Applaudissements) 

Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

16:12  Écoutez! Mais vous voyez, David qui était roi et qui avait l‟onction sur lui, il dit, bon, est-ce bien ce que 

dit l‘Écriture? L‘onction sur lui, écoutez ceci, c‘est à quel point c‘est proche! L‟onction sur lui, et il a reçu une 

vraie révélation; une vraie…, l‘onction était sur lui, il avait l‘onction de Dieu sur lui, il avait une vraie 

révélation, mais elle était fausse. Pourquoi était-elle fausse? Si c‘était une véritable onction, une vraie 

révélation, je veux dire, c‘était une vraie révélation. Parce que Nathan était 

le prophète de cet âge, et la révélation ne lui 

est jamais venue. Ainsi c‘est la seule façon, toute 

révélation pour être véritable, doit venir par le 

prophète et d‘aucune autre façon. D‘aucune autre 

façon. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Merci Seigneur! Merci Seigneur! Gloire au Nom 

du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
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17:35  Ainsi nous voyons à quel point c‘est proche! L‘homme oint de la vraie révélation. Ce 

n‘était pas une fausse révélation, ha, ce n‘était pas une fausse onction. Une vraie dans 

les deux cas, la révélation et l‟onction. Mais si cette 

Parole ne vient pas par ce prophète, qu‟il 

ne la prononce pas, „bon, on l‟a, on la met 

ensemble, on a cette révélation.‟ Absurdité! 

Qu‘il a dit. Gloire au Seigneur! 

 

 

Ainsi qu‘est-ce que Dieu essaie de nous dire à travers son prophète? Or, il dit tout ceci et il prêche tout ceci, 

qu‘essaie-t-il de nous dire? Il vient nous dire quelque chose de très important ici, la seule façon 

d‟être certain, sans l‟ombre d‟un doute, est de 

rester avec la Parole originelle. Ce Message, ce 

messager, cette Voix, ces bandes! 

(Applaudissements) C‟est la seule façon! Pour 

être certain! Pour être certain! Amen! Notre 

pasteur est confirmé par une Colonne de Feu! 

Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Merci Seigneur! Vous pouvez vous 

asseoir. Désolé. 

Le prophète de Dieu de notre âge qui est Dieu Lui-même, c‟est ce que nous croyons de tout 

notre cœur, parlant par des lèvres humaines. C‘est compris. Les frères m‘ont dit, j‘en ai entendu tout 

un groupe dire, eh bien ils vont dire : ‗Melchisédek va vous parler, Dieu va vous parler.   Oh, je ne peux pas 

croire qu‘il ait dit ça.‘  C‘est comme, vous avez zéro révélation. Qui est-ce alors? Ha, ça m‘étonne, même mes 

petits enfants en savent plus que ça! (Applaudissements) Ah, gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

19:48  ll n‘a jamais dit, ‗après mon départ, je vais vous envoyer un groupe d‘hommes et ils vont vous interpréter 

et vous expliquer la vraie révélation de ce Message et de la Parole. Ce sera les bandes et leur ministère qui 
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perfectionneront l‟Épouse de Jésus-Christ.‘ Montrez-moi où c‘est sur les bandes. Montrez-le-moi dans la 

Bible. Vous pourriez me dire où il dit, ‗Appuyez sur PLAY.‟ Montrez-moi où ça se trouve dans la Bible, 

montrez-le moi. Montrez-moi un endroit qui dit ça quand ce prophète vient. Après que ce prophète soit venu. Je 

vais vous envoyer quelqu‘un d‘autre, jamais un groupe. Il dit, ‗Jamais, d‘aucune façon un groupe.‘ Le Message 

d‘un seul homme, un prophète, un Message.  Gloire au Nom du Seigneur! Amen. (Applaudissements) Gloire au 

Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Voici ce qu‘il nous a dit, remarquez. Mais ce n‘était pas à eux que Dieu avait promis de révéler Sa Parole en Sa 

saison. Ha, Dieu avait Sa manière à Lui de révéler Sa Parole, mais pas à eux. Souvenez-vous : c‘était contraire à 

Dieu. Puis il continue pour dire, vous dites, ‗je suis un ministre, oint, alors restez un ministre, n‘essayez pas 

d‘être un prophète! (Applaudissements) WOO! Amen 

Un seul prophète! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  

Vous savez, je dois mentionner ici que je sais qu‘après ces choses, ce sera ainsi, que Dieu m‘aide, Frère 

Branham va le dire aujourd‘hui, il dit, ‗je suis tellement mal compris.‘ Alors que j‘écoutais ce Message et que 

Frère Branham a dit ça, mon cœur a bondi de joie. C‘est comme, ‗Dieu s‘ils ne peuvent pas comprendre Ton 

prophète, moi? On dit que je suis contre le ministère, restez loin du ministère, je n‘ai jamais vu une chose 

pareille, pas… vous les amis vous le savez, n‘est-ce pas? Dieu a… Dieu a ordonné des ministres de l‘Évangile 

pour le faire. Mais il y en a bon nombre de faux là-dedans. C‘est ce qu‘il essaie de nous dire, ‗Faites 

attention!‘ Ça ne sera pas dans les dénominations et ces autres choses, ça va être dépassé, non, non, non, non, 

non. Ça ne touche pas l‘Épouse, vous devez surveillez ça, restez avec la Parole. Rester avec la Parole est le seul 

moyen d‘être certain tout comme aux jours de Noé.  

22:46  Tout comme aux jours de Moïse. Tout comme aux jours des apôtres. Tout comme avec nous aujourd‘hui. 

Il a dit, quand Noé et son groupe…quand ils ont vu le Message, plus rien d‟autre n‟importait. Quand Jean, 

quand le groupe de Moïse L‘a vu, plus rien d‟autre n‟importait, Quand le groupe de Jean L‘a vu, plus rien 

d‘autre n‘importait. Quand le groupe de Jésus L‘a vu, plus rien d‘autre n‘importait. Quand le groupe des apôtres 

L‘a vu, plus rien d‟autre n‟importait. Le groupe de Luther, le groupe de Wesley, le groupe de la Pentecôte, 

plus rien n‟importait. Ils se sont retirés de tout. Par Sa préscience, il avait prédestiné que ces choses allaient 

arriver.  

Une fois que vous avez vu le Message de l‟heure, vous ne voyez plus que Cela. C‘est tout. Tout le reste 

s‟évanouit. Tout le reste n‘est plus que du remplissage, une fois que vous avez vu ce Message! Ce n‘est que du 

remplissage, gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Voici où ça devient proche à la fin du temps. Ce que Frère Branham, mais les ministres 

disent qu‘ils ne font que prêcher et citer le Message. Je ne nie pas cela, et je crois cela. Et ils ont 

véritablement leur place. C‘est pourquoi c‘est si proche. Frère Branham a dit que c‟était proche. 

Ainsi il va sembler que je suis contre les ministres et tout le reste, qu‘on ne doit écouter rien 

d‘autre. Je ne dis pas cela. Il dit juste ici, il dit, mais vous devez faire attention à ce qu‘ils disent. Je 

ne nie pas qu‘ils le font, mais en fait ils disent nous citons Frère Branham, nous ne prêchons que les 

citations. Nous apportons le Message. Mais quand ils disent, „il faut plus que les bandes, les 

bandes seules ne peuvent pas perfectionner l‟Épouse de Jésus-Christ. Il faut aussi le ministère 

pour vous amener à la pleine révélation de ce Message. Les jours du Message d‟un seul 
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homme, sont passés.‟  Ceci est une fausse onction! 

C‟est une fausse révélation. Il n‟a jamais 

dit ça. C‟est ajouter! Ils en sont une partie. 

„Vous devez avoir le Message ET vous 

devez avoir ceci.‟ C‟est ANTI-PAROLE.  

 
25:05 Puis nous avons ceux qui disent, ‗Il y a toutes sortes d‟erreur dans ce Message.‘ Alors 

pourquoi suivez-vous le Message? Ils ne le suivent pas! Ha, vous ne suivez pas le Message! Ha, 

hm. Ha. Il a dit, ‗Je peux le prouver. J‘ai des pages après pages, après pages, des erreurs de ce qu‘il 

a dit. Ce n‘est pas chaque Parole, ces gens sont morts de toute façon.‘ Une onction 

fausse! Une révélation fausse. Ce n‟est pas le Message que nous 

croyons et ce n‟est pas ce que la Parole dit.  
 

 

Voyons voir ce qu‘il dit à ce sujet. Il faut que chaque Parole soit de Dieu; pas seulement presque chaque 

Parole, mais chaque Parole de Dieu. C‘est aussi simple que ça. Voici la différence aujourd‘hui dans les 

ministères. Aujourd‘hui, vous allez l‘entendre vous-même! Ça devrait suffire juste là. Ah, ha. Vous allez vous-

même entendre aujourd‟hui, très exactement ce que le messager a dit. Vous allez l‟entendre de vos 

propres oreilles. Et vous saurez en entendant la Parole, vous-même, quand vous écoutez la Parole, ce que 

j‟ai prononcé, l‟ai-je mal cité? L‟ai-je disloqué? Est-ce que je vous induis en erreur par ce que je vous 

dis? Il va vous donner la vraie révélation de ce Message. Je vous apprécie mes frères parce que comme mon 

enfant qui vient vers moi, ‗je veux avoir cette citation, je veux avoir cette citation, je veux avoir cette citation.‘ 

Mets-toi à genoux et obtiens la révélation! Parce que ce peut être, citation, citation, citation, citation, nous avons 

les citations, nous croyons les citations,  mais c‘est la révélation de Jésus-Christ. Amen. (Applaudissements) 

Amen! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Êtes-vous prêts? 

27:02  (Amen.) Car aujourd‘hui vous allez entendre Dieu tonner. Il va parler, Il va vous dire ce qu‘il en est de 

l‘explosion, des rochers, Il va parler de tourbillon, vous parler de sept Anges, Il va vous parler de ces sept 

Anges prenant la forme d‘un brouillard et montant comme un nuage, traversant les États-Unis, des Anges dans 

le ciel. Et le monde entier pouvait le voir. Il va vous parler d‘une Épée, l‘Épée du Roi. Pas un roi, L‘Épée DU 

Roi, s‘ajustant à sa main parfaitement. Il a dit que c‘était la Parole, qui s‘ajustait parfaitement à sa main. Il avait 

la Parole. Il va parler de véritable onction, de la fausse onction. Il va parler de tant de choses, mais la 

meilleure des meilleures pour nous aujourd‘hui, Il va s‘adresser directement à nous aujourd‘hui, le 8 décembre, 

2019. Je l‘ai noté pour ne pas l‘oublier. Cette église-ci et ceux qui sont 

à l‟écoute autour du monde, c‟est pour vous 
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tous! Quand il dit, quand ils disent, ‗vous ne pouvez pas avoir l‘église à la maison. Ce n‘est pas dans la 

Parole. ‘ Ou ‗sur les ondes, ce n‘est pas une église. Vous ne croyez même pas au fait d‘aller à l‘église.‘  C‘est 

assez répandu! Si je ne crois pas au fait d‟aller à l‟église, pourquoi ai-je 

une église? Ce n‘est pas seulement Frère Branham qui dit ça, je dis la même chose. 

Mais où est votre église? L‟autre soir, il y 

en avait d‟un bout à l‟autre du 

pays qui étaient reliées à nous par 

le téléphone; tous les deux cent 

milles (300 kilomètres) il y avait 

une de mes assemblées. Et nous le 

faisons encore! (L‘assemblée se réjouit! Applaudissements) Nous 

sommes encore reliés sur les ondes. Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom! Êtes-vous heureux de ça aujourd‘hui? Gloire au Nom du 

Seigneur! Restez debout.  

  

Comme c‘est merveilleux! Je suis heureux d‟être relié à ce Message. Je suis reconnaissant au 

Seigneur au-delà de tout ce qui existe, d‟avoir cette véritable 

révélation. Tout le reste comme il l‘a dit dans cette citation, c‘est du remplissage. Tout le 

reste que le diable essaie de mettre sur vous, c‘est de la poudre aux yeux. Vos chutes, vos 

erreurs, les choses que vous faites mal, les choses qui vous semblent impossibles à surmonter, 

tout ce que vous traversez, quoi que ce soit dans la vie, qui vous brûlent,  vous battent, ‗voilà ta 

part,‘ ne signifient rien!  J‘ai la révélation! Je suis un fils et une fille de Dieu, prédestiné avant la 

fondation du monde. Je suis l‘Épouse, qu‘est-ce qui compte à part ça? Rien! Il a pourvu un 
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moyen pour nous. Il a pourvu le Sang pour nous, un Agneau là-bas, intercédant pour nous 24 

heures par jour, il reste là. Il ne voit même pas mes erreurs, vos erreurs, vos défaillances, vos 

hauts et vos bas, quoi que je fasse, me voici encore Seigneur, je T‘ai failli encore mais je T‘aime 

Seigneur, merci pour ce Message, merci pour la révélation, de me permettre 

de voir, je sais Qui Tu es en ce temps de la fin. Je sais que c‘est le Message d‘un seul homme, et 

je le crois de tout mon cœur.  

Cela devrait enflammer cette Épouse tout autour du monde, car rien d‘autre ne compte que Ça. 

Ce Message entier était pour cela, pour vous, que vous ayez cette révélation. Il vient pour vous! 

Vous êtes Son Épouse! Vous êtes Celle qui reconnait son jour. Vous êtes Celle qui reconnait ce 

Message et le messager et vous êtes celle qui reconnait qui Elle est. Ça n‘a pas besoin d‘être 

traduit, interprété, ou quoi que ce soit d‘autre. Il vient pour nous annoncer face à face que nous 

sommes Un avec Lui. Vous devenez l‘Épouse, vous n‘avez pas besoin que personne y ajoute ou 

y retranche. Nous croyons exactement ce qui est dit. Nous ne pouvons pas l‘expliquer, ils ne 

pouvaient pas expliquer, ‗si vous ne mangez ma chair et buvez mon Sang,‘ ils ne pouvaient pas 

l‘expliquer. Chaque Parole sur ces bandes, c‘est ce qu‘Il a dit. Je ne bougerai pas de là. Son 

Épouse ne bougera pas d‘un iota, d‘un trait, d‘un brin. Il n‘a pas dit, ‗Expliquez-le.‘ ‗Croyez-le.‘ 

Le croyez-vous aujourd‟hui? Gloire au Nom du Seigneur! 

 

 

31:44  Inclinons la tête. Gloire au Nom du Seigneur! Comme nous Le remercions aujourd‘hui, dans vos cœurs 

en cet instant, remerciez-Le. „Seigneur, cette grande révélation que Tu m‟as donnée, que j‟aie, peu importe 

ce que je traverse, les épreuves que je subis dans ce monde, mais Seigneur nous sentons Ta présence ici 

même en ce moment, et Tu nous dis que Tu te promènes dans les allées, tout autour de nous, en nous disant 

que nous sommes à Toi! Nous le voyons, nous le croyons, c‘est ancré dans nos cœurs comme jamais avant, que 

nous sommes cette semence royale d‘Abraham. Permets que ça devienne une telle réalité aujourd‘hui, une 

telle révélation, pas seulement ici, mais autour du monde, afin qu‘ils voient que 

Seigneur, Tu as envoyé un prophète et un Message.  

Il n‘y a qu‘une seule manière, une seule manière d‘être certain. Seigneur, Tu sais que je ne suis pas contre 

aucun d‘eux, ni rien d‘autre. Ton prophète ne l‘était pas, cette Parole ne l‘est pas. Mais Tu as une manière de 

faire. Et c‟est la seule manière pour moi d‟être certain, c‟est de rester avec Ta Parole. C‟est la seule 

manière que je connais. Je ne suis pas assez intelligent, mais j‟ai la foi dans cette Parole.  

 

Chant : Jésus, le plus beau des noms.  
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2019-1215 Préliminaire Frère Joseph Branham 

 

Pour le Message : 54-0624 La Profondeur Appelle La Profondeur 

 

Chant : Quand les rachetés se rassembleront 

 

7:25 (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous 

pouvez vous asseoir. 

Quel jour ça va être! Quand nous L'entendrons dire : ‗Viens‘. Quand Il appellera mon nom : « Joseph ». Woo! 

Gloire au Seigneur!   

Oh, j'attends ce jour avec impatience. Je pense que c‘est proche, que nous sommes au seuil, en ce temps où nous 

vivons, l‘expectative de l'Épouse de Jésus-Christ qui se prépare pour la venue du Seigneur. Que faisons-nous? 

Nous nous assoyons en présence du Soleil, mûrissant et qu‘est-ce que c‘est? Le Message de l'heure, la seule 

chose qui peut perfectionner l‟Épouse de Jésus-Christ, ce Message, cette Voix! Beaucoup disent, ‗Je suis 

dans le Message,‟ je suis dans la Voix. La Voix perfectionne l‟Épouse de Jésus-Christ! Amen. 

Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire! Comme c‘est merveilleux! Gloire au Nom du 

Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

La plus grande des révélations qui soit. Nous vous souhaitons 

la Bienvenue, l‟Épouse de Jésus-Christ, où nous 

sommes unis ensemble, à nouveau tout autour du 

monde. Avec de grandes attentes, plus grandes que celles que nous avons eues auparavant, parce que 

nous allons non seulement entendre, comme nous le faisons habituellement, mais ce soir, nous allons voir 

Jésus-Christ de nos propres yeux. Oh! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 

Seigneur!   

9:52  Nous parlions il y a un moment comme c‘était merveilleux quand Jésus était ici, Il leur a dit, combien 

vous êtes bénis parce que vous ayez vu. Il a dit, mais il va y avoir ceux qui n'ont pas vu et vont croire, mais Il 

nous a tellement aimés. Ce soir, nous pouvons voir. Gloire au Nom du Seigneur! Que nous a-t-Il promis dans 

Sa Parole, de nous envoyer en ce jour-ci, quelle était Sa Promesse? Malachie 4. Voici Je vous enverrai Élie le 

prophète. Luc 17:30. Cela arrivera au jour où le Fils de l'homme sera révélé, Saint Jean 16:13, quand l'Esprit de 

Vérité sera venu, Il vous guidera dans toute la Vérité. Apocalypse 10:7, mais qu‘aux jours de la voix du 

septième ange, quand il sonnerait de la trompette, Je vais me révéler à nouveau dans la chair humaine à 

l‟Épouse. Tout comme Je l‘ai fait quand j'étais dans la chair de Jésus-Christ. Comme Je l'ai fait quand Abraham 
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était ici. Mon ami en ce jour chaud, quand je me suis approché de lui, il était assis dans la tente, dans une chair 

humaine, mangeant de la viande et du pain de maïs et buvant du lait de babeurre ce jour-là.  

J'étais dans la chair humaine. J'étais alors et Je suis aujourd'hui. Nul autre que Melchisédek! 

Alléluia! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Et Ma promesse est que Je reviendrai et que Je vivrai de nouveau dans la chair, tout comme Je l'ai fait 

alors, et Je vivrai dans un homme nommé William Marrion Branham. Gloire au Nom du Seigneur! 

(Applaudissements) ……….Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

C'est maintenant la fin de la dispensation des Gentils. Alors qu‟Il est venu à travers les réformateurs, et 

ainsi de suite jusqu'à la fin, et a fait la promesse que ce qui arriva aux jours d'Abraham, ainsi en sera-t-il lorsque 

le Fils de l'homme sera révélé aux Gentils au dernier jour, Il reviendra, le Fils de l'homme qui a été révélé au 

groupe d'Abraham.  

 

En tant qu‘homme, un prophète sous forme de chair humaine et un homme ordinaire avec de la poussière sur 

ses vêtements et Abraham l'a appelé Elohim. Or Jésus a promis ici, qu‘en ces derniers jours, le Fils de l'homme 

se révélera de nouveau à ce même type de groupe, cette semence royale d'Abraham. Nous sommes ce groupe et 

c'est maintenant le jour où Il a promis qu'il allait venir. Comme Il s‘est révélé dans la chair humaine, encore une 

fois comme Il l‘a promis dans Sa Parole. 

13: 22 Et ce soir, comme c'est un privilège que de pouvoir Le voir de nos propres yeux, ce qui était possible 

auparavant. Mais ce soir, nous allons le faire. Amen. Que nous a-t-Il dit dimanche dernier quand nous écoutions 

la bande? Il nous a dit beaucoup de choses. Voici quelque chose de spécial qu'Il nous a dit, à l‘Épouse.  

Ce message est vraiment une lettre d'amour. C'est merveilleux de voir comment Frère Branham disait quelque 

chose et ‗Oh, il ne faisait que dire quelque chose‘, non, pas pour l‘Épouse.‘ Il parlait d‘un point, sans rien en 

spécifier, il disait  simplement quelque chose, il y a un sens derrière ces paroles.  

Frère Branham a dit qu‘il y avait une signification pour tout son. Ainsi il y a une signification à ce qu‘il a dit. 

C‟est le genre de réunion que nous devons organiser à l'avenir. Quel genre de réunion avaient-ils? C'est le 

genre de réunion que nous avons ce soir. Une réunion de bande! C‘est ce que nous avons. 

Amen! C‘est le genre de réunion que nous devons avoir. Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 

Gloire au Seigneur! 

Peu importe où vous allez, quelle bande vous mettez, il vous le dit encore et encore. Si vous avez la 

révélation. Si vous n‟avez pas la révélation, cela passera juste au-dessus de votre tête. Louez le Seigneur! 

Nous avons cette révélation. Comme c'est glorieux! Nous avons appris qu'il n'y a qu'une 

manière, une seule manière qu‘il nous a dit d‘essayer de rendre un service à Dieu sans que ce soit Sa Volonté.  
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15:21   

Il nous a dit qu'il n'y avait qu'une seule façon d'être certain que vous êtes dans la volonté parfaite de Dieu 

parce que ça peut être très séduisant. Que nous a-t-il dit? Oint de la bonne onction.  La révélation, la bonne 

révélation. Or, qui va dire qu'ils ont tort, vous ne pouvez pas. Ils ont la bonne onction, la bonne révélation, 

mais elle n'est pas venue au prophète, elle est donc fausse, 

donc la seule façon est de rester avec cette Voix de Dieu 

confirmée, manifestée, ce Message, ces bandes. C‟est la 

seule façon d'être certain, pour l‟Épouse de Jésus-

Christ. Il n'y a pas d'autre moyen. Il n'y a pas d'autre 

moyen. 
 

 

En ce jour, il était si important pour le Seigneur que nous entendions la Voix de nos propres oreilles, 

c‟était si important pour Lui qu'Il a fait enregistrer Sa Voix sur bandes pour nous. C'était très important 

pour Lui, il dit, pour que nous puissions entendre par nous-mêmes Ses propres Paroles, la Voix même. Le 

son même de cette Voix,  la signification même de cette Voix. C'est Lui qui a choisi de Sa main celui qui 

devait apporter Sa Parole, et prononcer les pensées mêmes de Dieu, il a dit que les paroles de ce prophète 

étaient les pensées mêmes de Dieu, c'était la Parole, les pensées de Dieu, il a dit que ce prophète ne prononçait 

rien de lui-même, il a dit que c‘était Dieu qui parlait par sa bouche. Il veut tellement que Son Épouse 

l‟entende. Il veut qu‘Elle entende chaque Parole qu'il a prononcée.  Ainsi, il n'y aurait plus de question. Il n'y 

aurait plus besoin de prendre la parole d'aucun homme pour quoi que ce soit. Il voulait que vous puissiez 

l'entendre par vous-même. Afin que chaque homme, femme, enfant puisse entendre la Voix de Dieu, puisse 

entendre lui-même ce qu‟est l‟AINSI DIT LE SEIGNEUR.  

C‟est pour ça qu‟Il a fait que ce Message soit enregistré. Gloire au Nom du Seigneur!  

Bon, je peux vous lire une citation, et c‘est merveilleux et nous sommes bénis. C‘est ce qui se passe quand on 

lit une citation, nous en sommes bénis. Mais quand vous l‟entendez par vous-même, de vos propres 

oreilles… nous sommes des gens qui tenons à la Voix. 

Nous sommes syntonisés à cette Voix. Il pourrait y avoir du bruit qui 

résonnent partout, ‗Mon vieux, je viens d‘entendre Frère Branham.‘ Ah! (Applaudissements) Gloire au Nom du 

Seigneur! Gloire au Seigneur! 

18:14  Vous pouvez vous asseoir.  Je pensais simplement, je disais cela, quand Abraham était ici. Lorsqu‘Il a 

parlé à Abraham. Il l‘a appelé ‗Mon ami.‘ Mon ami. Jésus, Dieu nous a tant aimés, qu‘Il nous a appelés, 

« Bonjour, mes amis. »  Je suis un ami du Seigneur Jésus. Je suis un ami de ce prophète. Je suis 
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un ami de cette Voix. Amen. Il n‘y a rien de plus grand que d‘entendre la bouche que Dieu a 

choisie en ce jour-ci. Vous ne pouvez rien faire qui soit plus grand. Je ne sais pas 

combien parmi vous ont une liste de projets 

pour votre vie, c‘est communément fait, c‟est la 

plus grande liste de projets pour votre vie que 

vous puissiez jamais avoir. D‟écouter cette 

Voix à chaque jour! 

Une fois que vous faites cela, le reste n‟est que de la poudre aux yeux, croyez-moi. Amen. Nous aimons 

chaque „haint, tote, and fetch.‟ C‘est la personnalité même que Dieu a choisie pour amener Sa Parole en ce 

temps de la fin. Amen. Vous croyez cela? (Amen.) Comme nous souhaiterions avoir vécu aux jours d‘Abraham 

et avoir vu ce Melchisédek, quand Il a marché vers Abraham et il Lui a servi la 

communion.  Nous pouvons avoir ce privilège ce soir. Je sais que 

beaucoup de gens ne comprennent pas, quoi 

qu‟il en soit, mais l‟Épouse comprend. Si c‟est la Voix de 

Dieu, quelle meilleure façon y a-t-il que d‟avoir le prophète pour nous conduire dans le Service de 

communion? Il n‘y en a pas. Comme nous aimerions avoir été là ce jour-là quand Melchisédek de 

nouveau s‘est approché et a appelé Abraham, Abraham, pas Abram, Il l‘a appelé Abraham. Puis il a regardé et a 

appelé Saraï, Sara. Pas Saraï, quelque jour auparavant il avait été changé. Abraham a su juste là à Qui il parlait. 

Nous aussi. Melchisédek, il savait Qui il était. Il savait exactement Qui il était. Il le savait par révélation parce 

qu‘il est dit qu‘il L‘a vu venir au loin, et il a accouru vers Lui et s‘est incliné. « Mon Seigneur, passe du temps 

ici. » Ça prend une révélation! Gloire au Nom du Seigneur!  

 Alors Il s‘est retourné et a discerné les pensées qui étaient dans le cœur de Sara. Il a dit qu‘elle avait ri. Il n‘a 

pas dit qu‘elle avait ri audiblement, il a dit, à l‘intérieur d‘elle-même. Il a dit qu‘elle avait ri. Comme nous 

aurions aimé voir la manière de Melchisédek. J‘aurais aimé voir ce qu‘Il avait l‘air. Simplement, j‘aurais aimé 

Le voir. Ce à quoi Il ressemblait, la manière qu‘Il agissait. Comment Il se conduisait. Ses manières de faire. 

Entendre Sa voix comme Il parlait à Abraham et Sara ce jour-là. J‘aurais aimé entendre cette conversation 

comme elle se déroulait. Comme nous serions excités. Comme nous serions bénis si nous avions été là ce jour-

là pour voir cela se produire. Seriez-vous bénis? (Amen.) Gloire au Nom du Seigneur! 



135 

 

 

21:29 Ce n‘était rien d‘autre que Dieu dans la chair humaine qui était là. Personne n‘avait vu Dieu avant dans 

une chair humaine. Mais Il était là. Il se trouvait juste là en train de les regarder manger. Surveillant Ses 

manières de faire, surveillant Ses gestes, surveillant comment Il se conduisait. Abraham et Sara et tous leurs 

serviteurs étaient là à regarder cela se produire. Comme nous aurions été heureux de voir Moïse, Élie, Jérémie, 

Michée et tous les prophètes. Comme nous aurions aimé tous les voir, de voir Dieu en action. Auriez-vous aimé 

voir Dieu en action, agissant au-travers eux, parlant par des lèvres humaines, dans une forme humaine. 

Comment Il a pris le plein contrôle d‘eux. La bouche de Dieu pour ce jour-là.  

Mais aujourd‟hui, c‟est le plus important. Le plus important de tous les jours! Le plus important de tous 

les prophètes! Le temps le plus glorieux. Ce Message, ce messager ce soir! Amen! (Applaudissements) 

Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous 

asseoir.  

Wow! Aimeriez-vous le voir en action? Le regarder et voir ce que nous entendons sur les bandes, ce que nous 

écoutons. Mais de le voir en action, celui-là même que Dieu a choisi, Dieu l‘a choisi avant la fondation du 

monde. Tout comme Il vous a choisi. Il a prédestiné cette personne pour appeler une Épouse. Le prophète le 

plus important de tous les temps. Le retour de Melchisédek. C‘est ce qu‘Il nous a promis, que Melchisédek 

allait revenir. Le monde ne le comprend pas, mais l‘Épouse le 

comprend. L‘Épouse, si vous avez cette véritable 

révélation, vous le comprenez à 110%.  

Qu‘est-ce que ce serait que d‘être dans l‘une de ses réunions? D‘être assis là. L‘Épouse, le monde ne 

comprend pas, mais nous sommes assis là tout le temps. Nous sommes dans la présence de Jéhovah, tout le 

temps. Mais de pouvoir le voir de nos propres yeux, ç‘aurait été une expérience au-delà de toutes les 

expériences, d‘avoir la possibilité de le faire. À quoi même sa nature ressemblait, l‘homme choisi par Dieu. 

Comment était sa nature?  

Il établit la nature du prophète, pour qu‘elle convienne à cet âge-là. Voyez-vous, Il détermine son style, tout ce 

qu‘il fait. Il détermine ce qu‘il est, instruit ou sans instruction. Il détermine les dons, la manière dont il prêchera, 

les dons qu‘il aura, et le Message pour cet âge précis, Dieu a prédestiné cette chose précise, pour qu‘elle arrive, 

et il n‘y a rien d‘autre qui puisse prendre sa place. Gloire au Nom du Seigneur. Tout ce qu‘il est : Il lui donne sa 

classe, Il a donné au prophète sa classe, ses dons, Il lui donne sa nature, sa nature même, Il lui donne son style, 

Dieu se souciai tellement de ce grand prophète, jusqu‘au style même de la personne. Nous avons tous un style, 

nous avons tous nos façons, nous avons tous notre nature, nous avons tous nos habitudes,  mais la main de Dieu 

a choisi, et lui a donné un style, lui a donné sa nature, tout ce qui concernait cet homme. Ses façons de faire, sa 

manière d‘agir, sa conduite, tout ça était choisi par la main de Dieu. Gloire au Seigneur. 

25:29  Et tout ce qu‘il peut y avoir, comment il s‘exprime et tout ce qu‘il fait. Il façonne l‘homme de l‘heure de 

façon à attraper le peuple de l‘heure. Nous sommes le peuple de l‟heure! (Applaudissements) Amen! Gloire au 

Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  Restez debout. Comme c‘est 

merveilleux de pouvoir ce soir regarder de nos propres yeux celui que Dieu a choisi, qu‘Il a établi. Tout ce qui 
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le concerne. Il s‘est tellement soucié de nous, que tout ce qu‘il a fait a attiré notre attention. Ensuite ils disent, 

vous élevez trop cet homme. Dieu a trop élevé cet homme! C‘est Lui qui a choisi son style, Il s‘en est occupé, 

qu‘Il n‘ait plus à se soucier de son style. De sa nature, de sa manière d‘agir. Il avait le : AINSI DIT LE 

SEIGNEUR! C‘est tout ce qui importait! C‘était la Parole de Dieu, les pensées de Dieu prononcées par sa 

bouche. Mais Il s‟est tellement soucié pour attirer notre attention, comment il agissait, ce qu‘il avait l‘air, ce 

soir vous allez le voir. Vous allez voir Dieu vivant dans un homme, ce n‟était rien de moins que Dieu 

vivant dans un homme.  

La relation que cet homme avait avec Dieu, « Seigneur, je veux cette relation avec Toi.  Je veux ce que Ton 

prophète avait avec Toi. » Aucun homme n‘a aimé Dieu comme cet homme-là. Aucun homme n‘a été plus près 

de Dieu que cet homme-là. Il l‘a choisi pour nous. Il l‘a sélectionné pour nous, sa façon d‘agir, sa façon de 

bouger, ses mains, ses gestes. ‗Oh, vous l‘élevez trop.‘ Dieu l‘a fait ou il n‘aurait pas dit qu‘Il a choisi l‘homme 

de l‘heure et fait tout ceci pour nous. Nous ne l‘adorons pas, mais c‘est le choix de Dieu! Merci Seigneur. Merci 

Seigneur pour Ton choix. Tu ne donnes que le meilleur à Ton Épouse. Il nous a donné ce qu‘Il avait de mieux.  

Il S‘est donné Lui-même. Il S‘est Lui-même donné pour nous. Puis Il est descendu, pour vivre dans ce corps 

mortel à nouveau, Se révélant en tant que Fils de l‘homme. Dieu vivant dans un homme.  

28:42 Et puis maintenant, Il révèle à Son Épouse, que ce même Esprit vit en nous! Que nous sommes Son 

Épouse, Ses Élus, nous n‟avons pas à retourner à rien, aux traditions des hommes, où quelqu‟un explique 

quelque chose. Nous sommes face à face avec Dieu. Il nous parle de bouche 

à oreille. (Amen!) Nous entendons la Voix même de Dieu. Nous croyons chaque Parole, nous croyons que 

c‘est la Parole ointe. Nous n‘avons pas besoin de l‘expliquer, nous avons juste à La croire! C‘est la seule 

exigence de Sa Parole, La croire.  Ce ne sont pas mes chutes, mes hauts et mes bas, d‘entendre Frère Branham 

dire, ‗oh j‘ai le Saint-Esprit et l‘onction et tout ça.‘ Il a dit : ‗Ça ne veut rien dire. Passez-leur le test de la 

Parole.‘ Qu‘est-ce que la Parole? Ce Message. C‘est AINSI DIT LE SEIGNEUR!  

 

 

Chaque ‗haint‘, chaque ‘tote‘, chaque ‗fetch‘, c‘est Dieu qui l‘a voulu ainsi, Il l‘a voulu ainsi  pour moi. 

J‘en suis si reconnaissant. Je suis si heureux d‘avoir la révélation de ce Message. Ça signifie tout pour 

l‘Épouse de Jésus-Christ, cette révélation. Rien d‘autre ne compte plus. Il n‘y a rien que je puisse accomplir, 

je ne pourrais rien accomplir de toute façon. Il n‘y a rien que je puisse faire, je ne pourrais rien faire de toute 

façon. Il est mon souffle même. Il est tout. Oh Seigneur, rends-moi plus comme Toi. Oins mes yeux ce soir, 

que je Te vois Seigneur. Pas pour adorer un homme, mais pour T‘adorer Toi dans cet homme, Seigneur. 

Parce que Tu as tellement montré que Tu te souciais. Tu te soucies de nous Seigneur, et Tu nous as donné 

cette révélation. Quand? ‗J‘ai obtenu la révélation il y a deux ou trois mois.‘ Je l‟avais avant la fondation 

du monde! Il vous a choisi, Il vous a sélectionné, Il vous a donné cette révélation.  

 

 

Ça ne faisait peut-être pas partie de votre connaissance, mais elle a toujours été là. Vous avez toujours été la 

semence Royale. Ça ne changera jamais. Vous ne le pourriez pas. Nous sommes scellés à l‘intérieur, nous ne 

pouvons aller nulle part. Peu importe les hauts et les bas, les erreurs et tout le reste, rien. Je crois ce 

Message, je crois  la Parole, c‟est mon Absolu, c‟est AINSI DIT LE SEIGNEUR! Amen! C‟est ce que dit 
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l‟Épouse. Amen à chaque Parole, c‘est le véritable signe du Saint-Esprit. La véritable onction. Quel temps que 

celui où nous vivons.  

 

 

Il s‘est soucié au point de nous dire que l‟onction peut venir, que la révélation peut venir. Ils étaient tous 

d‘accord, mais si ça ne venait pas de la bouche de ce prophète, c‟était faux! 

 

Alors, pourquoi écouter quelque chose d‘autre? Ha, je veux entendre la Voix de Dieu de Dieu Lui-même. Ce 

n‘est pas Dieu, mais c‘est la bouche de Dieu. Encore, attention, ce n‟est pas que personne ne peut 

apporter quelque chose, je suis en train de vous parler maintenant. Mais c‘est 

d‘écouter cette Voix. De rester dans cette Parole. 

Encouragez votre assemblée et appuyez sur PLAY. 

Faites-les monter, appuyez sur PLAY. C‘est tout ce qui 

compte. Je remercie le Seigneur que nous puissions 

nous rassembler et faire ceci, venir adorer le Seigneur, 

nous pouvons lire des citations, chanter des cantiques, nous pouvons louer. C‘est merveilleux, Dieu a pourvu 

que nous puissions le faire. Il a dit qu‘un jour ce ne sera qu‘un souvenir. Et une partie n‘est déjà plus qu‘un 

souvenir. Mais tout ce qui compte pour moi, c‟est cette Voix. C‟est vrai.  Elle me bénit et c‟est 

merveilleux. Mais c‟est cette Voix. C‘est ce que c‘était au commencement. Je disais aux frères que chaque fois 

Dieu a pourvu d‘un moyen pour toute chose. Il a pourvu le ministère, c‘est dans l‘Écriture. Évangéliste, 

enseignant, prophète, pasteur, Il les a pourvus, mais au commencement ils auraient dû rester avec la Parole. 

Maintenant l‟Épouse a fait un cercle complet. Nous sommes de retour à ce que 

c‟était à l‟origine.  Je n‘ai besoin de rien d‘autre que cette Parole. Ce qu‘Il voulait au 

commencement. Il désirait que Son Adam reste avec cette Parole. Ne fais pas de compromis, n‘Y ajoute rien, 

n‘En retire rien. Reste juste avec cette Parole. Et il a dit, c‟est ce que Son Épouse fera. Je n‘ai besoin de rien 

d‘autre. Je n‘ai pas besoin de retourner à cela. J‘ai une relation personnelle avec Dieu. Il vit en moi, Il vit en 

vous. Gloire au Seigneur! 

Quoi d‘autre va-t-il se passer ce soir? Nous pouvons seulement imager, mais chaque puissance démoniaque 

dans ce bâtiment va être brisée. (Amen.) La Parole! (Applaudissements) La puissance de Jésus-Christ va se 

manifester sous nos yeux. Vous allez le voir. Un bon réveil à l‘ancienne, va 
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éclater parmi l‘Épouse de Jésus-Christ. Satan va être 

rejeté de ce bâtiment, et de partout où les gens sont à 

l‟écoute. Il va être rejeté, par la puissance du Nom du 

Seigneur Jésus-Christ. Il devra partir! Oh, gloire à Dieu! 

(Applaudissements) Oh! Ne L‘aimez-vous pas?  Inclinons la tête. 

 

34:52  Gloire au Nom du Seigneur! Il n‘y a rien de plus grand que d‟être dans la Présence de Jéhovah. Dieu 

Tout-Puissant, le Prince de la Paix. Et quand nous sommes dans Sa Présence, les troubles disparaissent, les 

cœurs sont rétablis. D‘être dans la Présence de Jéhovah, des frères et sœurs ici, dans ce bâtiment, tout 

autour du monde à l‟écoute, quoi que vous ayez besoin, percez et croyez de 

tout votre cœur. Père, puisses-Tu descendre et nous oindre, et enlever tout doute. Si vous n‘êtes pas où vous 

devriez être avec Lui, ce soir, faites que ce soit le soir. Si vous avez besoin qu‘Il vous accorde quelque chose, 

nous avons tous besoin. ‗Seigneur, donne-moi une marche plus près de Toi. Rends-moi plus comme Toi, 

Seigneur Jésus. Il est ici! Il est venu! Il tient tous ses rendez-vous. Il est juste ici. Est-ce que ça pénètre en nous? 

Réalisons-nous vraiment qu‘Il est ici? Cette grande Colonne de Feu est ici même dans ce bâtiment. Il est juste là 

à côté de vous, en ce moment.    

Il vit en vous, habite en vous, tournoyant autour de vous, au-dessus de votre tête, tout autour du bâtiment. Il est 

ici pour vous accorder le désir de votre coeur.  Parce que nous sommes dans la Présence de Jéhovah.  

Chant : Dans la Présence de Jéhovah. 
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